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Glaubens-
grundlagen

„Jesus spricht zu ihr: Habe 
ich dir nicht gesagt: Wenn 
du glaubst, wirst du die 
Herrlichkeit Gottes sehen?“
Johannes 11,40
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DIE HEILIGE BIBEL
Wir glauben, dass die Bibel das wesentliche 
Fundament und das einzige unveränderbare, 
unfehlbare und maßgebende Wort GOTTES ist, das 
komplett vom mächtigen HEILIGEN GEIST inspiriert 
wurde. Die Heilige Bibel ist die höchste und letzte 
Autorität in jedem Aspekt unseres Lebens, welches 
von GOTT geschaffen wurde.

TRINITÄT
Wir glauben an den einzigen, ewig existierenden 
GOTT, der in drei Personen existiert: GOTT DER 
VATER, GOTT DER SOHN und GOTT DER HEILIGE 
GEIST.

DER HERR JESUS
Wir glauben an die GOTTHEIT unseres HERRN JESUS 
CHRISTUS, den einzigen eingeborenen Sohn, an 
Seine jungfräuliche Geburt, an Seine körperliche 
Auferstehung, an seine Himmelfahrt und an seinen 
Platz zur Rechten des VATERS. Sein Tod geschah, um 
die Sünde aller Menschen wegzunehmen.

ERRETTUNG
Wir glauben, dass alle Menschen mit einer sündhaften 
Natur geboren sind und dass das Werk am Kreuz den 
Menschen komplett von der Macht der Sünde und 
des Todes befreit hat und dass diejenigen, die an 
unseren HERRN JESUS CHRISTUS glauben, dass ER 
HERR und ERRETTER ist, gerettet sind.

DER HEILIGE GEIST
Wir glauben, dass DER HEILIGE GEIST die dritte 
Person der DREIEINIGKEIT ist und dass die Taufe mit 
dem HEILIGEN GEIST, die Gaben und Früchte des 
HEILIGEN GEISTES offenbart.

DIE GEMEINDE CHRISTI
Wir glauben, dass die Gemeinde CHRISTI der 
ewige und weltweite Leib JESU CHRISTI ist, 
der sich aus all denjenigen zusammensetzt, die 
das Versöhnungswerk von JESUS CHRISTUS 
angenommen haben.

DIE ENTRÜCKUNG
Wir glauben, dass die Entrückung, die unmittelbare, 
vor dem Millennium, stattfindende Rückkehr von 
JESUS CHRISTUS für Seine Heilige Gemeinde 

ist, bei der die Toten in CHRISTUS in ihren 
verherrlichten Körpern zuerst auferweckt werden 
und dann diejenigen, die in Heiligkeit leben, in ihre 
verherrlichten Körper verwandelt werden, ohne den 
Tod zu schmecken und in die Luft hochgehoben 
werden, dem HERRN JESUS entgegen.

WASSERTAUFE
Wir glauben an das Gebot der Wassertaufe, wobei 
der ganze Körper komplett in Wasser eingetaucht 
wird, denn dadurch erfüllt man die Gerechtigkeit und 
ist gehorsam dem Wort GOTTES gegenüber. Und wir 
glauben, dass all diejenigen, die JESUS CHRISTUS 
als ihren persönlichen HERRN und ERRETTER 
angenommen haben, sich im Wasser taufen lassen 
sollen, als öffentliches Bekenntnis der Buße und des 
Glaubens an JESUS CHRISTUS.

BUßE UND HEILIGKEIT
Wir glauben, dass der einzige Weg von Sünde 
gereinigt zu werden, aus wahrhaftiger Reue und Buße, 
durch das kostbare Blut von JESUS CHRISTUS ist und 
durch die heiligende Kraft des HEILIGEN GEISTES 
stattfinden kann. Dies ermöglicht den Christen, ein 
Leben in Heiligkeit zu führen und sich ernsthaft auf 
das baldige Kommen des MESSIAS vorzubereiten.

DAS ABENDMAHL DES HERRN
Wir glauben an die Einhaltung des Abendmahles des 
HERRN, bis zu Seiner Wiederkunft, als Verkündigung 
von dem Tod JESU CHRISTI.

DEN WEG BEREITEN
Wir glauben, dass die Gemeinde in das kritische 
Zeitalter eingetreten ist, um den Weg für die Rückkehr 
des HERRN JESUS CHRISTUS vorzubereiten, durch 
das Einhalten eines Lebens in absoluter Gerechtigkeit 
und Heiligkeit.
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Die Vision und die Mission 
von dem Dienst der Buße und 
Heiligung

Die Vision:
JESUS, DER MESSIAS kommt.

Die Mission:
Den Weg für das glorreiche Kommen DES 
MESSIAS vorzubereiten. 

• Eine Gemeinde für das glorreiche Kommen DES 
MESSIAS vorzubereiten. 

• Einen Weg in den Herzen der Menschen für das 
glorreiche Kommen DES MESSIAS vorzubereiten.

• Das Haus DES HERRN aufzuräumen/zu reinigen. 
(Die heutige Gemeinde befindet sich im 
Glaubensabfall und in Sünde, statt heilig den 
HERRN anzubeten.)

• Die Herrlichkeit DES HERRN im Haus DES HERRN 
wiederherzustellen. (Die Herrlichkeit DES HERRN 
ist außerhalb der Gemeinde.)

• Die himmlische Anbetung im Haus DES HERRN 
wiederherzustellen. (DER HERR sagte: Die 
Gemeinde hat IHN früher angebetet, aber jetzt 
nicht mehr, das heißt, dass die Menschen, die 
heute in die Gemeinde gehen, GOTT nicht mehr 
anbeten.

•  Zündet keine nutzlosen Feuer an, durch eigene 
Anbetung. DER HERR erwartet eine heilige 
Anbetung, eine heilige ehrenvolle Opfergabe.

• Jeder Christ MUSS sich jetzt für das Kommen DES 
MESSIAS in Buße und Heiligung vorbereiten.

„Und Jesus antwortete und sprach zu 
ihnen: Habt Glauben an Gott! Denn 

wahrlich, ich sage euch: Wenn jemand 
zu diesem Berg spricht: Hebe dich 

und wirf dich ins Meer!, und in seinem 
Herzen nicht zweifelt, sondern glaubt, 

dass das, was er sagt, geschieht, so 
wird ihm zuteilwerden, was immer 

er sagt. Darum sage ich euch: Alles, 
was ihr auch immer im Gebet erbittet, 
glaubt, dass ihr es empfangt, so wird 
es euch zuteilwerden! Und wenn ihr 
dasteht und betet, so vergebt, wenn 
ihr etwas gegen jemand habt, damit 

auch euer Vater im Himmel euch eure 
Verfehlungen vergibt.“

Markus 11,22-25

„Ohne Glauben aber ist es unmöglich, 
ihm wohlzugefallen; denn wer zu Gott 
kommt, muss glauben, dass er ist und 
dass er die belohnen wird, welche ihn 

suchen.“

Hebräer 11,6



JESUS
CHRISTUS
Der einzige Weg zu GOTT

„Jesus spricht zu ihm: Ich bin der Weg und 
die Wahrheit und das Leben; niemand 
kommt zum Vater als nur durch mich!“
Johannes 14,6
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JESUS CHRISTUS
Der einzige Weg zu GOTT
Johannes 3,16 
„Gott liebte die Welt so, dass er seinen einzigen Sohn 
gab, damit jeder an ihn glaubt, nicht verloren geht 
sondern Ewiges Leben hat.“

Gott konnte uns nicht einfach alleine in Sünde lassen 
und hinwegsehen, die Gerechtigkeit musste erfüllt 
werden. Blut musste vergossen werden und jemand 
musste für unsere Sünden sterben. Jesus kam auf die 
Erde als Mensch wie wir und führte ein Leben ohne 
Sünde. Dann nahm er unsere Sünden auf sich und 
starb am Kreuz für uns - als unser Stellvertreter! Die 
Todesstrafe, die wir verdient haben, nahm er auf sich 
– für uns, weil er uns so liebt!

Römer 3,23-24 
„Denn es ist hier kein Unterschied, sie sind alle samt 
Sünder und erlangen nicht die Herrlichkeit Gottes, 
und werden ohne Verdienst, gerecht aus seiner Gnade 
durch die Erlösung, die in Jesus Christus ist.“ 

Johannes 14,6
„Jesus spricht zu ihn: „Ich bin der Weg und die 
Wahrheit und das Leben. Niemand kommt zum Vater 
als nur durch mich.“

Keine der weltlichen Religionen lehrt das Ausmaß 
oder die Schwere der Sünde und ihre Folgen, keine 
andere Religion bietet die Tilgung unserer Sünde an, 
die nur Jesus Christus uns bereitstellt.

2. Korinther 5,20
„Komm zu Jesus und übergebe ihm dein Leben, er 
wird dich retten. Lass dich versöhnen mit Gott!“

JESUS kommt zurück
Unser barmherziger Gott warnt die Welt vor der 
unmittelbaren Rückkehr seines Sohnes Jesus 
Christus. Der Grund liegt darin, dass Jesus mit 
großem Zorn zurückkommen wird um zu richten und 
Gott gießt seinen Zorn niemals ohne Warnung aus. 
Gott will nicht dass jemand verloren geht, sondern 
dass jedermann Buße tut!

Joel 2,12,13
„Doch auch jetzt noch, spricht der Herr, bekehrt euch 
zu mir von ganzem Herzen mit Fasten, mit Weinen, mit 
Klagen! Zerreißt eure Herzen und nicht eure Kleider 
und bekehrt euch zu dem Herrn, eurem Gott! Denn 
er ist gnädig, barmherzig, geduldig und von großer 
Güte, und es gereut ihn bald die Strafe.“

Er ruft die Welt zur Buße auf, seine Botschaft lautet: 
Flieht vor dem kommenden Zorn, indem ihr jetzt 
durch Buße zu ihm umkehrt und heilig lebt. Macht ein 
Ende mit der Sünde. Das erste Mal ist Jesus Christus 
als Ausdruck der Liebe Gottes gekommen. Er kam für 
die Sünden der Menschen zu sterben. Doch wenn er 
diesmal zurückkommt, dann wird es zur Vergeltung 
kommen, um den Zorn Gottes auf diejenigen 

auszugießen, die die Liebe und Gnade Gottes zurück 
gewiesen haben, und sich entschieden ein Leben in 
Ungehohrsamkeit = Sünde zu leben. Die unmittelbare 
Rückkehr von JESUS CHRISTUS warnt umso mehr 
die Gläubigen. Lauwarme und fleischliche Christen 
werden aufgerufen ein Heiliges Leben zu führen! Die 
komplette Trennung von der Dunkelheit und ihrer 
Sünde ist der Einzige Weg zum Licht GOTTES, zur 
Heiligkeit.

Römer 13,12
„Die Nacht ist vorgerückt, der Tag aber nahe. So 
lasset uns nun ablegen die Werke der Finsternis und 
anlegen die Waffen des Lichts; lasst uns anständig 
leben als am Tage, nicht in Fressen und Saufen, nicht 
in Unzucht und Ausschweifungen, nicht in Hader und 
Neid; sondern zieht an den Herrn Jesus Christus und 
sorget für den Leib nicht so, dass ihr den Begierden 
verfällt.“

Daniel 12,1-3
„Denn es wird eine solche trübselige Zeit sein, wie 
sie nie gewesen ist, seitdem es Menschen gibt, bis 
auf diese Zeit. Zur selben Zeit wird dein Volk errettet 
werden, alle, die im Buch geschrieben stehen. Und 
viele, die unter der Erde schlafen liegen, werden 
aufwachen: etliche zum ewigen Leben, etliche zu 
ewiger Schmach und Schande. Und die da lehren, 
aber werden leuchten wie des Himmels Glanz, und 
die, so viele zur Gerechtigkeit weisen, wie die Sterne 
immer und ewiglich.“

Ein Aufruf zum Handeln 
Bereitet den Weg
Es gibt nur eine Schlussfolgerung: Die Rückkehr 
von JESUS CHRISTUS ist nahe. Die Zeichen der 
Zeit erfüllen sich; und sie schreien nach unserer 
Aufmerksamkeit. Bist du bereit? Wenn JESUS 
heute zurückkommt, wäre Er dann deine „selige 
Hoffnung“, oder wäre Er dein „heiliger Schrecken“, 
Offenbarung 6,12,17. Wenn du Ihn nie als deinen 
Herrn und Retter angenommen hast, dann ist jetzt 
der Zeitpunkt zu handeln. Bereue deine Sünden, und 
rufe den Namen des Herrn an, damit du gerettet wirst, 
Apostelgeschichte 2,14-39. Und wenn du ein Christ 
bist, lebst du so, als ob JESUS vielleicht jede Minute 
zurückkommt? Hast du dein Leben der Heiligkeit 
verschrieben? Betest du für die Verlorenen, und legst 
du für den Herrn Zeugnis ab, wenn du die Möglichkeit 
dazu hast? Sehnst du dich nach der Rückkehr von 
Jesus Christus? Kannst du wie Paulus sagen, dass du 
ein Kandidat für die „Krone der Gerechtigkeit“ bist? 
2.Timotheus 4:7,8.



Der HERR sagt, jetzt ist die Zeit, um deine 
persönliche Errettung vorzubereiten:

Tue Buße, sei Heilig, sei ohne Tadel vor 
Gott und habe Ehrfurcht vor Ihm!

Hast Du wirklich Glauben
Der Tag des Sturmes
Die Stürme des Lebens helfen Dir, als Christ zusehen, 
was für einen Glauben du hast. Wenn du Probleme 
hast, glaubst du dann noch an Jesus? Oder sagst du 
dann „Ach Gott gibt es doch nicht, ich muss mir selber 
helfen“?

Rebellische Kinder – Hast du Glauben an Gott oder 
gibst du auf? Hörst du auf Jesus anzubeten, wenn 
jemand, den du liebst dich verletzt oder gar stirbt? 
Betest du weiterhin Gott an, wenn du Probleme hast? 
Das sind die Stürme des Lebens, die kommen und 
dich dazubringen nicht mehr in der Bibel zulesen und 
zu Jesus zu beten. Bist du wirklich auf dem richtigen 
Glaubensweg? Der Megasturm kommt, wenn der 
Messias kommt.

Der Moment der Wahrheit ist gekommen. Der 
weise Diener Gottes ist treu und wird von Jesus 
mitgenommen. Die Törichten haben jedoch 
Psychologen, Ratgeberbücher, Fernseh und sonstige 
Medien. Lerne soviel wie du kannst (Bibel), und 
gebrauche dies, wenn der Tag kommt. Der Pharao 
aus Ägypten war ein Atheist. Als die Prophezeiung 
von Gott kam, hat er durch die Prophezeiung Gott 
geglaubt und ihm gehorcht, somit wurde Ägypten 
gerettet.

Warum glaubst du nicht an die Prophezeiung von 
Gott, dass Jesus sehr bald kommt? Nehme es ernst, 
denn wenn der Herr die Prophezeiung gibt, dann 
kommen damit auch Anweisungen, die lauten: Tue 
Buße und Bereite dich vor, Gott kommt schnell!

JESUS CHRISTUS ist GOTT

Johannes 1,1 
„Im Anfang war das Wort, und das Wort war bei Gott, 
und das Wort war Gott.“

Johannes 1,14 
„Das Wort wurde Fleisch und wohnte unter uns. Wir 
haben seine Herrlichkeit gesehen, die Herrlichkeit 
des einzigen, der vom Vater kam, voller Gnade und 
Wahrheit.“

Die Bibel sagt eindeutig: Das Wort war GOTT

Und dieses WORT wurde Fleisch und wohnte unter 
uns (Johannes 3,16). DERJENIGE, der Fleisch wurde 

und unter uns wohnte, war CHRISTUS JESUS. Doch 
die Schrift nennt IHN Wort, und gleichzeitig sagt die 
Schrift, dass dieses Wort GOTT ist.

Bedeutung: 

JESUS + GOTT = EINER und DERSELBE 

Johannes 10,30

Im Buch Johannes 3,16 seht ihr dieses Wort,  JESUS 
CHRISTUS - GOTT SELBST - kam und wohnte unter 
uns, starb am Kreuz und ist auferstanden, damit du 
und ich nicht zugrunde gehen.

Römer 6, 23
„Denn der Sünde Sold ist der Tod, die Gabe Gottes 
aber ewiges Leben in Christus JEsus unserem Herrn“

Die Bibel sagt im Buch der Offenbarung:

Offenbarung 12,11 
„Sie haben ihn überwunden durch des Lammes 
Blut und durch das Wort ihres Zeugnisses; Sie 
liebten ihr Leben nicht so sehr, dass sie vor dem Tod 
zurückschreckten.“

Dieses LAMM repräsentiert JESUS CHRISTUS.

Im Wesentlichen bedeutet die Schrift: 

Du hast ihn/ die Sünde/ den Tod überwunden durch 
das BLUT DES LAMMES/ JESU CHRISTI.

Deshalb: Es ist richtig zu sagen: Nur durch das Blut 
von JESUS/ LAMM kann die Menschheit gerettet 
werden, damit sie nicht zugrunde geht. Am Kreuz 
starb CHRISTUS und ist auferstanden, um die Sünde/
den Tod zu überwinden, damit wir mit IHM sterben 
und auferstehen können und somit die Souveränität 
und Macht DES LAMMES zeigt, vom HERRN DER 
HERREN UND KÖNIG DER KÖNIGE, DER SCHÖPFER 
DES HIMMELS UND DER ERDE.

Offenbarung 17,14 
„Sie werden gegen das Lamm Krieg führen, aber 
das Lamm wird sie überwinden, weil es der Herr der 
Herren und der König der Könige ist – und mit ihm 
werden seine Berufenen, Auserwählten und treuen 
Nachfolger sein.“

Am Kreuz Johannes 3,16 

Der HERR hat sie überwunden, weil ER GOTT DER 
HERR DER HERREN ist.

Kein Mensch oder „GOTT“ kann sterben und 
auferstehen, nur JESUS CHRISTUS, um der 
Menschheit die Macht zu zeigen, die ER über den Tod 
und über alle anderen „Götter“ hat …

Wie kann es dann sein, dass wir versuchen: Die Macht 
GOTTES, der JESUS CHRISTUS ist, zu vernichten, 
indem wir IHN nur einen Propheten nennen, nur 
einen Sohn...?

5. Mose 6,4 
„Höre, Israel: Der Herr, unser Gott, der Herr ist einzig.“

Markus 12,29
„Das Wichtigste“, antwortete Jesus, „ist dies: ‚Höre, 
Israel: Der Herr, unser Gott, der Herr ist einzig.“
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JESUS CHRISTUS hat sein Leben 
für uns geopfert
JESUS CHRISTUS, DER SOHN GOTTES, gab sein 
Leben für die ganze Menschheit!

JESUS CHRISTUS hat sein Leben für mich und für 
dich gegeben und SEIN BLUT fließt immer noch!

JESUS CHRISTUS hat sein Leben für uns geopfert.

Nun ist es an der Zeit, dass wir unser Leben für ihn 
opfern!

• In Anbetracht dessen, dass unser Leben nichts 
wert ist und die Kreuzigung und Auferstehung 
JESU bezeugt, lasst uns also GOTT fürchten, DER 
sowohl unsere Seele, als auch unser Fleisch in der 
Hölle zerstören kann. 

• Fürchte niemanden bis zum Tod, fürchte nur 
GOTT.

• Wir müssen jetzt unser Leben opfern, wenn man 
bedenkt, dass JESUS SEIN Leben für uns geopfert 
hat. 

• DER HERR drängt diese Generation, ein 
aufopferndes Leben anzunehmen.

• Diejenigen, die versuchen, ihr Leben zu bewahren, 
werden es verlieren, während diejenigen, die es 
verlieren, gerettet werden.

• Wenn du den Himmel betreten möchtest, dann 
musst du dein Leben um SEINETWILLEN verlieren, 
denn ER hat SEIN Leben für dich verloren.

• Das BLUT VON JESUS ist dasjenige, das uns 
Vergebung gebracht hat.

• Dieses BLUT ist dasjenige, das GOTTES Urteil 
befriedigt hat.

• Als DER HERR das Urteil gesprochen hatte, dass 
der Lohn der Sünde der Tod ist, STARB JESUS 
CHRISTUS FÜR UNS UND BEZAHLTE DEN PREIS.

• Dieses BLUT ist dasjenige, das uns reinigt, den 
Fluch beseitigt und uns GOTT näher bringt und 
eine hervorragende Anbetung JEHOVAS etabliert. 

• Das BLUT, das uns erlöst.

• Das BLUT, das auf der glorreichen Brust DES 
MESSIAS fließt.

• Wir müssen uns auf dieses BLUT konzentrieren.

• Das BLUT, das uns bei GOTT Gunst gegeben hat.

• Dieses BLUT ist dasjenige, das einen Platz für uns 
im KÖNIGREICH GOTTES errichtet hat.

• Es erlaubt uns, dass wir mit CHRISTUS herrschen 
werden, jedoch nur wenn wir nach Heiligkeit und 
Gerechtigkeit streben.

Wahre Erlösung in JESUS 
CHRISTUS
Wir müssen jetzt das Leben von CHRISTUS mehr 
wertschätzen als unseres.

Wenn du in dieser bösen Welt von der Heiligkeit 
CHRISTI, Zeugnis ablegst, dann erhältst du dafür 
Verfolgung.

WAHRE ERLÖSUNG besteht darin, CHRISTUS alles zu 
geben, oder du bist nicht richtig wiedergeboren. Die 
Gnade, die die heutige Gemeinde lehrt, ist die billige 
Gnade. Aber DER HERR präsentiert hier das wahre 
Bild der Erlösung. 

• WIR MÜSSEN UNSER GANZES LEBEN FÜR DAS 
EVANGELIUM GEBEN!

• WIR MÜSSEN VERFOLGUNG AKZEPTIEREN!

• WIR MÜSSEN AUF JEDEN FALL STEHEN BLEIBEN!

• WIR MÜSSEN MEHR MENSCHEN ERREICHEN!

• GIBT NIEMALS AUF UND BLEIB JESUS IMMER 
TREU, BIS ZU DEINEM TOD!

GOTT verspricht das GESCHENK DES EWIGEN 
LEBENS denen, die bis zum Tod ausharren werden.

Paulus, Stephanus, Shadrack, Meshack und 
Abednego, auch Daniel weigerten sich total, JESUS 
anzuprangern und standen zum EVANGELIUM.

Wie sieht es mit unserer heutigen Generation aus?

Die heutige Gemeinde liebt gute Dinge. Sie liebt keine 
Herausforderungen für DAS EVANGELIUM. 

Können wir unser Leben für CHRISTUS opfern?

Der Weg, der zum KÖNIGREICH GOTTES führt, führt 
dadurch, das Leiden anzunehmen.

CHRISTUS JESUS STARB FÜR UNS AM KREUZ, AUF 
GOLGATHA. DAS BLUT FLOSS AUF SEINER BRUST.

Wenn wir wirklich das HIMMELREICH betreten 
wollen, müssen wir auf dem schmalen Weg gehen. 
Eingeschränkt, separiert und mit viel Verfolgung auf 
diesem Weg.

Freue dich so sehr, dass du am LEIDEN VON 
CHRISTUS teilhaben darfst.

• DU WIRST AN SEINER HERRLICHKEIT TEILHABEN. 

• DU WIRST KÖNIGLICHEN RUHM ERHALTEN.

Die Gegenwart GOTTES wird bei dir sein, wenn du 
Leiden erträgst und Leiden umarmst. GOTT WIRD 
IMMER BEI EUCH SEIN.

Du bist nicht allein, es ist GOTT, DER DICH MIT SEINER 
KRAFT BEFÄHIGT!



E L I A
d e r  b i b l i s c h
versprochene

PROPHET

„Siehe, ich sende euch den Propheten Elia, ehe 
der große und furchtbare Tag des HERRN kommt;“
Maleachi 3,23
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DER HERR versprach in der Bibel, 
dass ELIA zurück kommt
Das erste Erscheinen von ELIA auf dem Berg Karmel 
in Israel lesen wir in der Bibel 1. Könige Kapitel 18. 
Er kommt immer um den Götzendienst, falsche 
Propheten, Täuschung und Glaubensabfall zu 
bekämpfen: das Wegfallen von der wahren Anbetung 
und dem Glauben. Er kommt, um den Heiligen Altar 
DES HERRN wiederherzustellen. Der erste Altar DES 
HERRN ist unser Herz und dann die Gemeinde. Nun, 
wenn er kommt, dann etabliert er die Aufgabe immer 
erfolgreich! Er geht alleine mit DEM HERRN.

Johannes der Täufer kam, um den Weg für DEN 
MESSIAS vorzubereiten. Damit Johannes seinen 
Auftrag vollbringen konnte, kam er in dem Geist und 
der Kraft von ELIA. Nur DER GEIST und DIE KRAFT 
VON ELIA ermöglichte ihm CHRISTUS zu empfangen 
und IHN zu taufen und CHRISTUS als ERRETTER DER 
MENSCHHEIT zu der Welt vorzustellen.

Johannes 1,29
„Am folgenden Tag sieht Johannes Jesus auf sich 
zukommen und spricht: Siehe, das Lamm Gottes, das 
die Sünde der Welt hinwegnimmt!“ 

GOTT DER VATER versprach in Maleachi 3,1 und in 
Maleachi 3,23-24, dass ER einen Botschafter senden 
wird. ER legte einen Zeitabschnitt fest, am Ende der 
Zeit, indem ER sagte,

dass vor DEM SCHRECKLICHEN TAG DES 
HERRN, ELIA zurückkommen wird. Das 
Zurückkommen von ELIA soll das Ende 
der Zeit bedeuten.

Bitte beachten Sie, als JOHANNES DER TÄUFER kam, 
war dies nicht zu dem Großen und Schrecklichen Tag 
DES HERRN wie in Maleachi 3,23 steht, sondern es 
war zur Freude der Welt.

Lukas 1,13-15 
„Aber der Engel sprach zu ihm: Fürchte dich nicht, 
Zacharias! Denn dein Gebet ist erhört worden, und 
deine Frau Elisabeth wird dir einen Sohn gebären, 
und du sollst ihm den Namen Johannes geben. Und 
er wird dir Freude und Frohlocken bereiten, und viele 
werden sich über seine Geburt freuen.“

Johannes 1,21 
„Und sie fragten ihn: Was denn? Bist du Elia? Und er 
sprach: Ich bin’s nicht! Bist du der Prophet? Und er 
antwortete: Nein!“

Der große und schreckliche Tag DES HERRN ist sehr 
gut definiert in der Bibel, als der Tag DES HERRN, der 
Tag des Urteils.

Offenbarung 20,12-13 
„Und ich sah die Toten, Kleine und Große, vor Gott 

stehen, und es wurden Bücher geöffnet, das ist das 
Buch des Lebens; und die Toten wurden gerichtet 
gemäß ihren Werken, entsprechend dem, was in 
den Büchern geschrieben stand. Und das Meer gab 
die Toten heraus, die in ihm waren, und der Tod und 
das Totenreich gaben die Toten heraus, die in ihnen 
waren; und sie wurden gerichtet, ein jeder nach seinen 
Werken.“

PROPHET ELIA
der Tischbiter prophezeit in 
Maleachi 3,23-24
Maleachi 3,1-2a
„Siehe, ich sende meinen Boten, der vor mir her den 
Weg bereiten soll; und plötzlich wird zu seinem 
Tempel kommen der Herr, den ihr sucht; und der Bote 
des Bundes, den ihr begehrt, siehe, er kommt, spricht 
der HERR der Heerscharen. Wer aber wird den Tag 
seines Kommens ertragen, und wer wird bestehen, 
wenn er erscheint?“

Maleachi 3,23-24
„Siehe, ich sende euch den Propheten Elia, ehe der 
große und furchtbare Tag des HERRN kommt; und 
er wird das Herz der Väter den Kindern und das Herz 
der Kinder wieder ihren Vätern zuwenden, damit ich 
bei meinem Kommen das Land nicht mit dem Bann 
schlagen muss!“

Matthäus 17,11;ähnlich in Markus 9,12 
„Jesus aber antwortete und sprach zu ihnen: Elia 
kommt freilich zuvor und wird alles wiederherstellen.“

Jesaja 40,3
„Die Stimme eines Rufenden [ertönt]: In der Wüste 
bereitet den Weg des HERRN, ebnet in der Steppe eine 
Straße unserem Gott!“

Wenn man die Anweisungen des 
Propheten befolgt, folgt man direkt den 
Verordnungen GOTTES.

Enorme Verantwortung und 
Aufgabe
Die Gemeinde von dem Zustand, in welchem sie 
sich befindet (die Mehrheit der heutigen Christen 
befinden sich in Sünde und Glaubensabfall) 
herauszunehmen und sie dorthin zu bringen, wo sie 
sein sollte, in Heiligkeit und Gerechtigkeit, auf die 
Straße der Heiligung (Jesaja 35,8), um sich richtig auf 
das Kommen DES MESSIAS vorzubereiten.

Wenn wir dieser Verantwortung gehorsam sind, 
dann sehen wir jetzt die kostenlose mächtige 
Heilungssalbung DES HERRN, die gekommen ist. 
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Die lezte Herrlichkeit ist nur auf DEN MÄCHTIGSTEN 
PROPHETEN DES HERRN verankert. 

DER MESSIAS wird nicht kommen, bevor ELIA 
gekommen ist. ELIA ist DERJENIGE, der DEN MESSIAS 
bringt und den Weg für IHN vorbereitet. 

Du musst ELIA erkennen, wenn du ELIA nicht 
erkennst, kannst du DEN MESSIAS nicht erkennen!

Johannes der Täufer kam und brachte die Taufe 
und niemand konnte dieser Taufe entkommen, 
sogar JESUS wurde getauft und dann fuhr ER fort, 
Menschen zu taufen.

Diejenigen, die Johannes den Täufer annahmen, 
nahmen später JESUS an, weil sie Johannes sagen 
hörten: Siehe, DAS LAMM GOTTES, das die Sünde der 
Welt wegnimmt.

Die Konsequenz, wenn man ELIA verpasst.

Jesaja 6,9-10
„Und er sprach: Geh hin und sprich zu diesem Volk: 
Höret und verstehet‘s nicht; sehet und merket‘s 
nicht!  Verfette das Herz dieses Volks und ihre Ohren 
verschließe und ihre Augen verklebe, dass sie nicht 
sehen mit ihren Augen noch hören mit ihren Ohren 
noch verstehen mit ihrem Herzen und sich nicht 
bekehren und genesen.“

Die Mission von ELIA ist:

Erlösung und Urteil.

Einführung zu dem Dienst von 
dem Propheten des HERRN

AKADEMISCHER HINTERGRUND IN 
KURZFASSUNG

DER MANN GOTTES ist ein bekannter Wissenschaftler, 
der in seinen früheren Tagen in innovativer 
Krebsforschung zur Entdeckung neuer Krebs Chemo 
Therapeutika tätig war. Er lehrte auch über Onkologie 
an verschiedenen medizinischen Hochschulen. 
Als DER HERR SEINEN ENDZEITPROPHETEN rief,  
erwarb er zu dieser Zeit seinen Doktortitel in Israel an 
der Universität Haifa auf dem Berg Karmel. Nach der 
Promotion arbeitete und lehrte DER MANN GOTTES 
an verschiedenen medizinischen Hochschulen in 
den Vereinigten Staaten. ER arbeitete zunächst, 
im medizinischen Zentrum für Pharmazeutische 
Biotechnologie an der Universität von Illinois  im 
Chicago Ärztezentrum. In diesem Zentrum war er 
involviert in Signalübertragung und Entwicklung und 
Erforschung von Krebs- Chemotherapeutika. Danach 
übernahm er die Stelle als Senior Wissenschaftlicher 
Mitarbeiter im Fachbereich Pharmazie und 
Pharmakodynamik im Ernest Mario Institut für 

Pharmazie der Staatsuniversität von New Jersey 
(RUTGERS). DER MANN GOTTES arbeitete später 
am Krebsinstitut von New Jersey (CINJ), wo er die 
Lehrfunktion als Forschungs- und Lehrspezialist (RTS 
III) einnahm innerhalb des Bereichs für Chirurgische 
Onkologie an der Universität für Medizin und 
Zahnmedizin von New Jersey (UMDNJ) – Robert 
Wood Johnson Hochschule für Medizin. Darüber 
hinaus arbeitete DER MANN GOTTES für die US-
Bundesregierung im Team des Bereiches Forensische 
Toxikologie und Flugunfalluntersuchung am Institut 
für Luft- und Raumfahrtmedizin (CAMI). Dieses Institut, 
wo DER MANN GOTTES arbeitete, ist die medizinische 
Zertifizierungsstelle sowie der Ausbildungs- und 
Forschungszweig der US-Bundesbehörde für 
Luftfahrt (FAA).

DIE PROPHETISCHE BERUFUNG 

Während all diesem fing DER HERR an, SEINEN 
DIENER von Israel aus zu rufen, als in einem Traum auf 
dem Berg Karmel DIE WOLKE GOTTES vor ihm stand 
und DER HERR mit ihm per Stimme sprach und ihn 
rief. Jedoch erst auf dem Zenit seiner akademischen 
Karriere am Institut für Luft- und Raumfahrtmedizin, 
berief ihn DER HERR als DEN PROPHETEN DES 
HERRN für die Nationen. In dieser Berufung gab 
DER HERR SEINEM DIENER, DEM MÄCHTIGEN 
PROPHETEN, die Anweisung, alle Nationen für das 
glorreiche Kommen DES MESSIAS vorzubereiten und 
seitdem predigt DER MANN GOTTES Buße für Sünde 
und die Rückkehr zur Heiligung und Gerechtigkeit.

Warum der Prophet GOTTES 
wichtig ist … für deine Errettung 
und deinen Dienst
JEHOVA JAHWE, GOTT DER VATER schickt einen 
bevollmächtigten Vertreter, Propheten, um eine 
entscheidende Agenda umzusetzen: Moses, Jeremia, 
Samuel, Johannes der Täufer, Prophet Dr. David 
Owuor.

Je nach Bedeutung des Planes GOTTES kommt GOTT 
DER VATER selbst hinab. (Bund mit Abraham, Gericht 
über Sodom und Gomorra, Begegnung mit Moses, 
Exodus, Israel in der Wüste leiten, Endzeitexodus 
Entrückung)

Oder beide, Vertreter & GOTT DER VATER selbst: 
Exodus & Entrückung

GOTT, DER HERR, tut nichts, ohne es vorher SEINEN 
Dienern, den Propheten, anzuvertrauen. Amos 3,7

Maleachi 3,23-24
„Siehe, ich sende euch den Propheten Elia, ehe der 
große und furchtbare Tag des HERRN kommt; und 
er wird das Herz der Väter den Kindern und das Herz 
der Kinder wieder ihren Vätern zuwenden, damit ich 
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bei meinem Kommen das Land nicht mit dem Bann 
schlagen muss!“

Der Prophet repräsentiert den Mund GOTTES, 
die STIMME DES HERRN. Seine Prophezeiungen 
enthalten direkte Anweisungen von GOTT, was zu 
tun ist.

Daher kann sich keiner auf die Agenda 
GOTTES vorbereiten, ohne die 
Botschaften des Propheten zu hören und 
ohne diese zu befolgen. GOTT salbt noch 
immer seine Propheten selbst.

Gehorsam zu GOTTES Wort und seinen Geboten 
sind Voraussetzung für ein segensreiches Leben. 
„Dieses Wort habe ich ihnen befohlen: Gehorcht 
meiner Stimme, so will ich euer GOTT sein, und 
ihr sollt mein Volk sein; und wandelt auf dem 
ganzen Weg, den ich euch gebieten werde, 
damit es euch wohlergehe!“ (Jeremia 7,23) 
Und auch JESUS sagte in Johannes 10,27, dass seine 
Schafe seine Stimme hören und ihm nachfolgen.

Das Erkennen des WAHREN 
PROPHETEN GOTTES wann 
immer er spricht...
1. findet man seine Predigt in der Heiligen Bibel

(2. Timotheus 3,16)

2. erfüllen sich seine Prophezeiungen
(5. Mose 18,18-22)

3. tadelt er die Sünde: „Tut Buße und kehrt um von 
aller Sünde!“
(Matthäus 3,2; Matthäus 4,17; Offenbarung 2,5 
bis Offenbarung 3,19)

4. predigt er Gerechtigkeit und Heiligkeit
(Hebräer 12,14; Offenbarung 3,14)

5. zieht er die Aufmerksamkeit der Menschen auf 
den kommenden MESSIAS

6. zentralisiert er DEN HEILIGEN GEIST und stellt 
das Königreich GOTTES in der Gemeinde wieder 
her

7. stellt er die heilige Anbetung in der Gemeinde 
wieder her
(Matthäus 17,11; Maleachi 3,23-24)

Warum nenen wir IHN den 
MÄCHTIGSTEN PROPHETEN DES 
HERRN?
1. Niemand in der gesamten Geschichte der 

neutestamentlichen Gemeinde von Pfingsten 
bis heute, hat jemals GOTT DEN VATER so hoch 
geehrt wie DIE ZWEI MÄCHTIGSTEN HÖCHST 
GLORIFIZIERTEN PROPHETEN VON JAHWE. Zu 
dem Ausmaß, dass GOTT DER VATER in SEINER 
DICHTEN DUNKLEN WOLKE VON JAHWE 
hinabkam, um SIE in den Augen aller Menschen 
und dieser ganzen Generation zu ehren. Auch hat 
das niemand in der gesamten neutestamentlichen 
Gemeinde je getan und wir alle wissen, dass dieser 
furchterregendste BESUCH DER WOLKE GOTTES 
nur im Alten Testament dem engsten Freund von 
GOTT DEM VATER widerfuhr.

2. Niemand in der gesamten Geschichte der 
Bibel hat GOTT DEN SOHN, JESUS CHRISTUS, 
so sehr geehrt, wie DIE ZWEI MÄCHTIGSTEN 
MÄCHTIGSTEN PROPHETEN VON JEHOVA 
es getan haben, zu dem Ausmaß, dass GOTT 
DER VATER SIE als VORBOTEN DES MESSIAS 
SELBST gesandt hat, und die ENORME Arbeit, 
die SIE getan haben, um den glorreichen Weg 
für DAS GLORREICHE KOMMEN DES MESSIAS 
vorzubereiten, ist weltweit offensichtlich, indem 
SIE unermüdlich die glorreiche Botschaft der 
Buße und Heiligung und der Rückkehr zur 
Gerechtigkeit für 17 Jahre ununterbrochen 
gepredigt haben, wobei SIE im Wesentlichen eine 
gefallene Gemeinde von dem Glaubensabfall, der 
sie verschlungen hatte, gereinigt und sie wieder 
auf den Weg zum glorreichen Königreich GOTTES 
gebracht haben.

3. Niemand hat jemals GOTT DEN HEILIGEN GEIST 
in der gesamten Geschichte der Gemeinde von 
Pfingsten bis jetzt so sehr geehrt wie DIE ZWEI 
MÄCHTIGSTEN MÄCHTIGSTEN PROPHETEN 
DES HERRN, zu dem Ausmaß, dass GOTT DER 
HEILIGE GEIST SELBST kam und SIE ehrte, indem 
ER in leiblicher Gestalt wie eine Taube vom 
Himmel herabkam und vor unseren Augen auf SIE 
leuchtete.

4. Niemand hat jemals solch eine historische 
astronomische Salbung GOTTES empfangen, wie 
DIE MÄCHTIGSTEN MÄCHTIGSTEN PROPHETEN 
DES HERRN es haben, in dem Ausmaß, dass sie 
eine solch historische und erstaunliche Anzahl 
von Wundern vollbracht haben, wie die Krüppel, 
die SIE massenhaft erhoben haben, die Blinden, 
denen SIE massenhaft das Augenlicht geschenkt 
haben, die Tauben, die in ihrer größten Anzahl 
freigesetzt wurden, wie wir es im ganzen Land 
Kenia und darüber hinaus gesehen haben, 
wie DIE ZWEI MÄCHTIGSTEN MÄCHTIGSTEN 



PROPHETEN DES HERRN es getan haben und so 
die Autorität des BLUTES und des KREUZES JESU 
im Zentrum der christlichen Anbetungserfahrung 
etabliert haben und somit CHRISTUS JESUS, DEN 
HERRN, mächtig vor dieser ganzen Generation 
verherrlichen.

5. Niemand in der gesamten Geschichte der 
Gemeinde hat jemals die Autorität gehabt, solche 
erstaunlichen Wunder zu vollbringen, wie DIE ZWEI 
MÄCHTIGSTEN MÄCHTIGSTEN PROPHETEN DES 
HERRN DEM HÖCHSTEN es getan haben, solch 
erstaunliche Wunder wie die Verklärung, Wunder 
der Schöpfung ins Sein zu befehlen, mit heutigen 
Beweisen wie die Erschaffung einer neuen 
Gebärmutter, kollidierende Neutronensterne, die 
Reinigung von Aussatz, die Heilungsverordnung 
zu 87 Stadien und öffentlichen Plätzen aus der 
Ferne ungeachtet der Entfernung und das Erheben 
von Krüppeln in ihrer größten Anzahl, die Heilung 
von HIV, das Löschen von Krebserkrankungen, die 
Veränderung von Blutgruppen, die Heilung von 
giftigen Brunnen bis heute und die schockierende 
Auferstehung von Toten unter anderem.

6. Niemand in der gesamten Geschichte der 
neutestamentlichen Gemeinde ist jemals 
mit der Autorität und der Salbung DES 
FURCHTERREGENDSTEN PROPHETEN ELIA 
erschienen und hat öffentlich dem Himmel 
befohlen, sich zu öffnen und das so oft, wie wir es 
in Kakamega, Kisii, Njoro Eldama Ravine, Nakuru 
(Kenia), Lagos (Nigeria), und Lima (Peru) gesehen 
haben. Niemand, wer auch immer, hat jemals ein 
solch schockierendes, furchterregendes Wunder 
getan! Wir alle wissen, dass dies das Reservat von 
ELIA, DEM FURCHTERREGENDSTEN PROPHETEN 
DER BIBEL UND DEM FURCHTERREGENDSTEN 
ENGEL VON JAHWE ist, der in den Feuerwagen 
hinaufgenommen und von seinen Mitengeln 
zurück in den Himmel empfangen wurde.

7. Niemals in der Geschichte des Neuen Testaments 
hat DIE HERRLICHKEIT auf irgendjemanden 
gestrahlt und ist offen vor den Augen der ganzen 
Generation mit IHNEN gegangen, wie wir gesehen 
haben, wie es DER HERR tat, um SEINE ZWEI 
MÄCHTIGSTEN MÄCHTIGSTEN PROPHETEN 
offen und öffentlich vor unseren Augen zu ehren.

8. Niemand ist jemals in der gesamten Bibel 
erschienen, außer Josua und Jesaja, DIE 
BEDEUTENDEN PROPHETEN VON GOTT, DEM 
ALLMÄCHTIGEN, und hat solch eine enorme, 
höchst furchterregende Salbung gehabt, die der 
Sonne befehlen kann, und die Sonne antwortet 
und gehorcht, indem sie auf IHREN Befehl 
mehrmals klatscht, wie diese ZWEI MÄCHTIGSTEN 
MÄCHTIGSTEN PROPHETEN DES HERRN, es 
getan haben, wie wir mit unseren bloßen Augen im 
Central Park und in Kisumu und auch an anderen 
Orten gesehen haben.

Wieder und wieder
Jeremia 7, 13
„Während du alles tatest, spricht der Herr, habe ich 
*immer wieder* zu dir gesprochen, aber du hast nicht 
zugehört; Ich habe dich angerufen, aber du hast nicht 
geantwortet.“

Jeremia 25, 3-4
„Dreiundzwanzig Jahre lang – vom dreizehnten Jahr 
Joschijas, des Sohnes Amons, des Königs von Juda, 
bis zu diesem Tag – ist das Wort des HERRN immer 
wieder zu euch gekommen, aber ihr habt nicht gehört. 
Und obwohl der Herr seine Knechte, die Propheten, 
*immer wieder* zu dir gesandt hat, hast du nicht 
zugehört oder darauf geachtet.“

Jeremia 26, 5
„Und wenn Sie nicht auf die Worte meiner Diener, 
der Propheten, hören, die ich Ihnen *immer wieder* 
geschickt habe (obwohl Sie nicht zugehört haben).“

Jeremia 29, 19
„Denn sie haben nicht auf meine Worte gehört, 
spricht der Herr, Worte, die ich ihnen *immer wieder* 
durch meine Knechte, die Propheten, sende. Und ihr 
Vertriebenen habt auch nicht zugehört “, spricht der 
Herr.“

Jeremia 35, 15
„*Immer wieder* sende ich alle meine Diener die 
Propheten zu dir. Sie sagten: „Jeder von euch muss 
sich von seinen bösen Wegen abwenden und seine 
Taten ändern; Folge nicht anderen Göttern, um ihnen 
zu dienen. Dann wirst du in dem Land leben, das ich 
dir und deinen Vorfahren gegeben habe. ‚ Aber du 
hast nicht aufgepasst oder mir zugehört.“

2. Chronik 36, 15
„Der HERR, der Gott ihrer Vorfahren, ließ es ihnen 
durch seine Boten *immer wieder* sagen, weil er 
Mitleid mit seinem Volk und mit seiner Wohnung 
hatte.“

Reaktion und Tragödie
2. Chronik 36, 16
„Aber sie verspotteten Gottes Boten, verachteten 
seine Worte und spotteten über seine Propheten, bis 
der Zorn des HERRN über sein Volk entbrannt war und 
es kein Heilmittel mehr gab.“

„Und es wird geschehen: Jede Seele, 
die nicht auf diesen Propheten hören 

wird, soll vertilgt werden aus dem 
Volk.“

Apostelgeschichte 3,23



Wahre Buße & 
Abkehr von Sünde

„Ich sage euch, so wird auch Freude 
sein im Himmel über einen Sünder, der 
Buße tut, mehr als über neunundneunzig 
Gerechte, die keine Buße brauchen!“
Lukas 15,7
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Weshalb muss jeder Buße tun?
Gott liebt jeden Menschen. Er möchte gern dein 
Vater sein, aber es gibt etwas, was zwischen dir 
und Gott steht: Durch deine Sünden (Egoismus, 
Streitsucht, Stolz, Ärger, Zorn, Bitterkeit, Ständiges 
Beschweren, Neid, Eifersucht, Frustration, Sorge, 
Sexuelle Immoralität, Geldstreberei, jegliche Art 
von Suchtverhalten usw.) hast du selber eine Mauer 
zwischen dir und Gott errichtet. Ohne Jesus bist du 
von Gott getrennt und aus eigener Kraft können wir 
Ihn nicht erreichen.

Es ist eine Lüge zu glauben, dass keine oder kleine 
Sünden Gott nichts ausmachen würden und das 
die Hölle nur für schlechte Leute reserviert sei. Alle 
Sünden trennen uns von Gott, sogar eine Notlüge. 
Denn Gott schaut auf unser Herz, ist es rein und 
mit Liebe zu unserem Nächsten gefüllt oder ist es 
beschmutzt mit Zorn, Habsucht, Egoismus, etc. In den 
Himmel zu kommen beruht nicht darauf, ob unsere 
guten Taten den schlechten Taten überwiegen.

Römer 11,6
„Wenn aber durch Gnade, so nicht mehr aus Werken: 
sonst ist die Gnade nicht mehr Gnade.“

Offenbarung 2,5
„Gedenke wovon du Gefallen bist, und tue Busse und 
tu die ersten Werke! Wenn aber nicht, werde ich zu dir 
kommen bald und deinen Leuchter wegstoßen, von 
seiner Stätte- wenn wo du nicht Buße getan hast.“

Lukas 15,7
„Ich sage euch: So wird auch Freude im Himmel 
sein über einen Sünder, der Buße tut, mehr als über 
neunundneunzig Gerechte, die der Buße nicht 
bedürfen.“

Buße tun - Ein Ausweg aus 
ausweglosen Situationen?
Buße zu tun vor Gott bedeutet zurück auf null 
zu gehen. Es ist der bedeutendste Ausweg aus 
festgefahrenen Situationen, Ballast abzuwerfen, neu 
anzufangen und durch zu starten ohne Übergepäck. 
Buße tun bedeutet auch Verzeihen zu können und 
Vergebung von Gott zu empfangen. Wir können 
dadurch auch Trennungen überwinden, und Mauern 
einreißen. Wenn du dir selber die Schuld eingestehst 
und aus Fehlern lernen willst, ist das der beste Anfang! 
Denn was zwischen Menschen gilt, gilt ebenso und 
erst recht in der Beziehung des Menschen zu Gott, 
sein Erschaffer. Wir entschuldigen uns zum Beispiel 
bei Freunden, also müssen wir dies umso mehr vor 
Gott tun. Buße tun bedeutet die Aussöhnung mit dem 
Schöpfer. Es ist die Heimkehr der verlorenen Tochter 
bzw. Sohnes, es ist ein Geschenk das entlastet, 
Vergebung, Seelenfrieden und vor allem Leben 
schenkt! Buße macht uns demütig vor Gott und 
dadurch ist es möglich für den Heiligen Geist in uns 

zu wohnen und uns in allem zu führen.

Das eigentliche Wesen der Buße ist 
nicht Strafe und Züchtigung sondern 
Verzeihung und Versöhnung.

Buße tun ist nicht nur die Bekenntnis der Schuld und 
Verlorenheit, sondern auch die eindringliche Bitte 
an Gott, endlich einzugreifen, da man es aus eigener 
Kraft nicht schafft. In Psalm 6 kehrt nicht nur der Beter 
um zu Gott, sondern er fordert zugleich von Gott, 
dass er auch umkehrt (…Wende dich Herr). Gott soll 
umkehren und uns vergeben. Da unser Herr Jesus 
Christus spricht „Tut Buße, denn das Himmelreich 
ist nahe herbeigekommen“ Matthäus 4,17, hat er 
gewollt, dass das ganze Leben der Gläubigen Buße 
sein soll. Wenn Gott jemanden zur Umkehr aufruft 
bedeutet das: „Ich der Herr, will mit dir weitergehen, 
dich bewahren und kräftigen.“ Ich will dich in mein 
Reich willkommen heißen und mit dir leben. Was für 
ein gnädiges Angebot vom Herrn!

Was Buße bedeutet
Lukas 1,77-79
„um seinem Volk Erkenntnis des Heils zu geben 
in Vergebung ihrer Sünden, durch die herzliche 
Barmherzigkeit unseres Gottes, mit der uns der 
Aufgang aus der Höhe besuchen wird, um denen 
zu leuchten, die in Finsternis und Todesschatten 
sitzen, und unsere Füße zu richten auf den Weg des 
Friedens.“

Buße/ Reue ist ein Wort, das wir in diesem Dienst oft 
erwähnen. Heute merkst du, dass es tiefer ist, als du 
gedacht hast.

GOTT muss dir die Erkenntnis des Heils bringen 
und geben, wenn du Buße tust, Vergebung erlangst 
und dir deine Sünden weg genommen werden 
(Vergebung). Vielleicht ist das in deinem Leben 
NICHT passiert und könnte der Grund dafür sein, dass 
du so trocken bist.

GOTT hat ein Herz für Barmherzigkeit, die ER dir 
geben kann, wenn du willst. Dann wird dich SEIN 
Licht aus der Höhe besuchen.

JEHOVA gibt SEIN Licht denen, die in der Finsternis 
und im Schatten des Todes sitzen, wenn sie Buße tun. 

Könnte es sein, dass du nie das Licht GOTTES 
bekommen hast? Dieses Licht GOTTES lenkt und 
führt deine Füße in eine GERADE LINIE auf den Weg 
des Friedens.

Kann es sein, dass der Grund, warum du nur eine sehr 
kurze Strecke geradeaus gehst und dann in sexuelle 
Lust/ Begierde, Klatsch-Gespräche, Wutausbruch, 
Stolz abfällst, dir jetzt klar ist. Das ist ein schiefer Weg. 
Bist du so schief gegangen?
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Hier ist der Grund, dass du DIESES LICHT GOTTES 
nicht erhalten hast. Heute ist deine Chance, Buße zu 
tun und das Licht GOTTES zu empfangen.

Sei vorsichtig!
Matthäus 3, 2 
„und spricht: Tut Buße, denn das Reich der Himmel ist 
nahe herbeigekommen!“

Matthäus 3, 8
„So bringt nun Früchte, die der Buße würdig sind!“

Matthäus 3, 10
„Es ist aber auch schon die Axt an die Wurzel der 
Bäume gelegt. Jeder Baum nun, der keine gute Frucht 
bringt, wird abgehauen und ins Feuer geworfen!“

Sogar die Dämonen wissen, dass es einen Tag des 
Gerichts gibt und JESUS DER RICHTER ist und ER 
jede Sünde richten wird.

Wie kommt es dann, dass diese Generation und 
Gemeinde so lebt, dass sie sich nicht bewusst sind, 
dass JESUS die Sünde richten wird!

Du kannst niemals unabhängig von 
GOTT leben!

Römer 10, 17
„Demnach kommt der Glaube aus der Verkündigung, 
die Verkündigung aber durch Gottes Wort.“

Buße ist der einzige Weg
Warum sendet DER HERR die MÄCHTIGSTEN 
PROPHETEN DES HERRN, um allen Menschen zu 
sagen, dass sie Buße tun sollen?

1. ES ist SEINE Berufung an uns zu SEINEM EIGENEN 
KÖNIGREICH

2. ER möchte, dass alle gerettet werden, um dem 
Gericht zu entgehen

3. ER will Wiederherstellung bringen

4. ER will die Gemeinde auf den kommenden 
MESSIAS vorbereiten

5. ER schätzt die Demut und erhöht die Demütigen

6. Um den Nationen Gerechtigkeit zu bringen

7. Um die Nationen wieder mit dem KÖNIGREICH 
GOTTES zu verbinden

8. Öffentliche Buße besänftigt GOTT und beseitigt 
den Fluch GOTTES.

BUßE ist der EINZIGE WEG!

Wahre Buße
Wahre Buße ist die Trennung und der Haß zur Sünde. 

Wenn meine Buße nicht ehrlich ist und mein Herz 
immer noch zu dieser bestimmten Sünde verbunden 
ist,  dann hat wahre Buße noch nicht stattgefunden. 

Es sollte ein Haß zur Sünde da sein. 

Bist du dir der bestimmten Sünde in deinem Leben 
bewusst (z.B Lügen,  Zorn, Streit, Diskussion, Unmoral,  
Habgier...) sodass du wahre Buße heute vor dem 
HERRN bringen kannst? 

Verstehen wir den wahren Lohn der Sünde?

Wir wissen wenn wir Buße tun, das was wir sündhaftes 
getan haben, uns in die Hölle bringt, deshalb tun wir 
Buße und flehen um Gnade und Verzeihung, um eine 
totale Transformierung des Herzens zu erhalten vom 
HERRN.

Das Abkehren von Sünde sollte unser neuer 
Lebensstil sein - jeden Tag.

Mache es zu einer wahren Buße, oder es wird in 
Tränen enden! Es wird in riesen Tränen enden!

Einfach gesagt geht es bei echter Buße NICHT um 
endloses Weinen und Jammern und Bitten um 
Barmherzigkeit und Vergebung, sondern um eine 
vollständige Veränderung von Herz und Verstand, 
um deine Gedanken und Absichten mit GOTTES 
Willen in deinem Leben in Einklang zu bringen. Kurz 
gesagt, es ist eine vollständige Kehrtwendung, wobei 
du, wenn du in die falsche Richtung gegangen bist 
und von GOTT weggegangen bist, dass du dich 
jetzt änderst und anfängst, in völligem Gehorsam auf 
GOTT zuzugehen.

Sonst wirst du feststellen, dass du eine komplette 
Runde machst und einfach an dieselbe Stelle 
zurückkehrst und in dieselbe Richtung schaust, und 
der Zyklus geht weiter und weiter, bis eines Tages die 
Trompete ertönt und du an derselben Stelle gefunden 
wirst dieselbe Stelle, die in dieselbe Richtung zeigt.

Aktueller Trend innerhalb der 
Erweckungsgemeinde

Leider ist dies der aktuelle Stand der Dinge innerhalb 
der Buße and Heiligung Erweckungsgemeinde, die 
sich auf die Entrückung vorbereitet: Viele Menschen 
sind zu „Experten“ des Weinens und Jammerns in 
Buße geworden und bitten immer um Barmherzigkeit 
und Vergebung von GOTT, aber um keine dauerhafte 
Änderung von ihrem Herzen und ihrer Einstellung. 
Sobald sie ihr „Weinen und Jammern in der Buße“ 
beendet haben, kehren sie einfach zu ihren früheren 
oder gewöhnlichen sündigen Wegen zurück und 
warten auf den nächsten Vorfall, wenn sie wieder 
vor GOTT weinen und jammern und um SEINE 
Barmherzigkeit und Vergebung bitten werden. 
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Und der Kreislauf wiederholt sich Tag für Tag, jeden 
Monat und jedes Jahr. Sie denken, dass GOTT mit 
dieser Art von Zyklus zufrieden ist. Aber eines Tages 
wird es in Premium-Tränen enden, wenn die Posaune 
ertönt und die Entrückung plötzlich geschieht, und 
sie werden sich genau dort an derselben Stelle und in 
dieselbe Richtung gewandt wiederfinden, während 
sie immer noch weinen und jammern und Buße 
tun und GOTT um Gnade und Vergebung bitten! 
Dann werden sie sich von dort/diesem üblichen Ort 
erheben und nur feststellen, dass die Entrückung 
stattgefunden hat und die Menschen weg sind! 
Dann werden sie in echtem Weinen und Jammern 
zusammenbrechen und sich im Staub wälzen und 
JESUS anflehen, für sie zurückzukommen. Aber es 
wird vorbei sein, denn sobald die Entrückung passiert 
ist, wird sie unumkehrbar und unwiederbringlich 
und unwiderruflich sein. Was für eine schmerzhafte 
Realität wird es sein!

Erinnere dich an das Buch Samuel, wie faul Eli immer 
an seinem gewohnten Platz lag, bis es eines Tages 
in Tränen endete, als GOTT mit SEINEM Gericht 
zuschlug!

1. Samuel 3:2
„Und es geschah eines Tages, daß Eli an seinem 
Schlafplatz lag; seine Augen hatten angefangen, 
schwach zu werden, so daß er nicht mehr sehen 
konnte.“

Eli, der Hohepriester im Tempel GOTTES, war alt und 
faul geworden und hatte sich so sehr an die Dinge 
GOTTES gewöhnt, bis er die Stimme GOTTES nicht 
mehr wahrnehmen konnte; Er lag immer an seinem 
gewohnten Platz. Aber eines Tages schlug GOTTES 
Gericht zu und es endete in Tränen für ihn und seine 
Familie Wehklagen in Reue‘, aber keine oder nur sehr 
geringe Änderung des Herzens und der Einstellung. 
Vorsichtig sein!

Im Buch Maleachi beklagt sich GOTT über diese 
Art von Kreislauf des ständigen „Klagens in Buße“ 
an SEINEM Altar, aber keine oder sehr geringe 
Sinnesänderung; spricht DER HERR;

Maleachi 2,13
„Und zum anderen tut ihr auch das: Ihr bedeckt den 
Altar des Herrn mit Tränen, mit Weinen und Seufzen, 
so daß er sich nicht mehr zu der Opfergabe wenden 
und sie nicht mit Wohlgefallen aus euren Händen 
annehmen mag.“

Und in Jesaja sagt ER das;

Jesaja 58,1-3
„Rufe aus voller Kehle, schone nicht! Erhebe deine 
Stimme wie ein Schopharhorn und verkündige 
meinem Volk seine Übertretungen und dem Haus 
Jakob seine Sünde! Sie suchen mich Tag für Tag und 
begehren, meine Wege zu kennen, wie ein Volk, das 
Gerechtigkeit geübt und das Recht seines Gottes 
nicht verlassen hat; sie verlangen von mir gerechte 
Urteile, begehren die Nähe Gottes: »Warum fasten 

wir, und du siehst es nicht, warum kasteien wir unsere 
Seelen, und du beachtest es nicht?« – Seht, an eurem 
Fastentag geht ihr euren Geschäften nach und treibt 
alle eure Arbeiter an!“

Es ist nicht, wie viel Weinen und Jammern man 
während der Buße tut, was GOTTES Herz bewegen 
wird oder kann, sondern es ist die Veränderung des 
eigenen Herzens und Denkens und der allgemeinen 
Einstellung. Bloße Tränen und Klagen und Weinen 
bewegen das Herz GOTTES nicht, weil jeder es 
praktizieren und tun kann. Nur eine vollständige 
Änderung des Herzens und der Einstellung kann 
GOTTES Herz dazu bewegen, deinen Gebeten 
Aufmerksamkeit zu schenken. Sonst ist der Rest für 
IHN Lärm.

GOTT wird oder kann uns niemals Aufmerksamkeit 
schenken und auf uns reagieren, egal wie sehr 
wir vor IHM „in Buße“ weinen und jammern, aber 
immer wieder zu unseren alten oder gewohnten 
Wegen zurückkehren. Es ist nur eine totale 
Zeitverschwendung und wenn dieser Zyklus nicht ein 
für alle Mal kaputt ist, wird es eines Tages in Premium-
Tränen enden! Es wird mit echten Tränen bei er 
Entrückung enden.

Und so noch einmal, tue aufrichtig Buße und vollziehe 
eine vollständige Kehrtwende, wodurch du deine 
frühere und übliche Art, Dinge zu tun, vollständig 
aufgibst und dich auf GOTTES Wege ausrichtest und 
zur Reife übergehst. Ansonsten bringt dich diese 
kindische Art, immer „in Buße zu weinen und zu 
klagen“, und trotzdem wieder im Schlamm zu spielen, 
nirgendwo hin!

Denke daran, dass JESUS bei der Entrückung für eine 
reife Braut kommt und NICHT für eine kindliche oder 
Baby-Braut. Babys werden NIE verheiratet. 

Nur die Reifen sind es!

Tue Buße und ändere dich!

Der Bräutigam kommt bald!



Zeit für Buße
Bekenne vor GOTT Deine Sünden und die Deiner 
Familie, um Barmherzigkeit zu empfangen.

5. Mose 27,15-26
„Verflucht sei, wer ein geschnitztes oder gegossenes 
Bild macht, das dem Herrn ein Gräuel ist, ein Machwerk 
von Künst lerhand, und es heimlich aufstellt! Und das 
ganze Volk soll antworten und sagen: Amen!
Verflucht sei, wer seinen Vater und seine Mutter 
verachtet! Und das ganze Volk soll sagen: Amen!
Verflucht sei, wer die Grenze seines Nächsten verrückt! 
Und das ganze Volk soll sagen: Amen!
Verflucht sei, wer einen Blinden auf dem Weg irreführt! 
Und das ganze Volk soll sagen: Amen!
Verflucht sei, wer das Recht des Fremdlings, der Waise 
und der Witwe beugt! Und das ganze Volk soll sagen: 
Amen!
Verflucht sei, wer bei der Frau seines Vaters liegt; denn 
er hat seinen Vater entblößt! Und das ganze Volk soll 
sagen: Amen!
Verflucht sei, wer bei irgendeinem Vieh liegt! Und das 
ganze Volk soll sagen: Amen!
Verflucht sei, wer bei seiner Schwester liegt, die die 
Tochter seines Vaters oder seiner Mutter ist! Und das 
ganze Volk soll sagen: Amen!
Verflucht sei, wer bei seiner Schwiegermutter liegt! 
Und das ganze Volk soll sagen: Amen!
Verflucht sei, wer seinen Nächsten heimlich erschlägt! 
Und das ganze Volk soll sagen: Amen!
Verflucht sei, wer Bestechung annimmt, um jemand 
zu erschlagen und unschuldiges Blut [zu vergießen]! 
Und das ganze Volk soll sagen: Amen!
Verflucht sei, wer die Worte dieses Gesetzes nicht 
aufrechterhält, indem er sie tut! Und das ganze Volk 
soll sagen: Amen!“

Warum Buße?
Buße bedeutet einen Sinnes- und Einstellungswandel

Man wendet sich von seinen Sünden und falschen 
Wegen ab. Keine Rückkehr zur Sünde.

Hinweis, wenn man in Buße ist

• Man muss trauern und sich wirklich stark 
verändern *wollen*.

• Man muss seine Meinung, Entscheidung und 
Gedanken ändern.

• Man muss aufhören, seine Sünden zu praktizieren.

• Buße bringt die Erneuerung des Bundes in das 
Königreich GOTTES.

1. Sünde bringt den Tod. 

Lukas 3,9
„Es ist aber auch schon die Axt an die Wurzel der 
Bäume gelegt. Jeder Baum nun, der keine gute Frucht 
bringt, wird abgehauen und ins Feuer geworfen!“

2. Es ist ein Befehl von GOTT.

Apostelgeschichte 17,30
„Nun hat zwar Gott über die Zeiten der Unwissenheit 
hinweggesehen, jetzt aber gebietet er allen Menschen 
überall, Buße zu tun,“

3. Sünde stellt immer Gesetzlosigkeit dar.

Lukas 3,3
„Und er kam in die ganze Umgegend des Jordan und 
verkündigte eine Taufe der Buße zur Vergebung der 
Sünden,“

4. Buße ist ein Geschenk GOTTES

Bei der Buße dreht sich alles um das Himmelreich.

Matthäus 3,2
„und spricht: Tut Buße, denn das Reich der Himmel ist 
nahe herbeigekommen!“

Matthäus 4,17
V“on da an begann Jesus zu verkündigen und zu 
sprechen: Tut Buße, denn das Reich der Himmel ist 
nahe herbeigekommen!“

Bei der Buße dreht sich alles um Wiederherstellung.

Jeremia 15,18-19
„Warum ist mein Schmerz dauernd geworden und 
meine Wunde tödlich? Sie will nicht heilen. Willst du 
mir denn sein wie ein trügerischer Bach, wie Wasser, 
das versiegt? Darum, so spricht der Herr: Wenn du 
umkehrst, so will ich dich wieder vor mein Angesicht 
treten lassen; und wenn du das Edle vom Unedlen 
scheidest, sollst du sein wie mein Mund. Jene sollen 
sich zu dir wenden, du aber sollst dich nicht zu ihnen 
wenden!“

Jesaja 30,15
„Denn so spricht Gott, der Herr, der Heilige Israels: 
Durch Umkehr und Ruhe könntet ihr gerettet werden, 
im Stillesein und im Vertrauen läge eure Stärke. Aber 
ihr habt nicht gewollt,“

Was man nach der Buße tun sollte

1. Man muss Früchte tragen, die von GOTT und allen 
gesehen werden. 

Lukas 3,7-14
„Er sprach nun zu der Volksmenge, die hinausging, 
um sich von ihm taufen zu lassen: Schlangenbrut! 
Wer hat euch unterwiesen, dem kommenden Zorn 
zu entfliehen? So bringt nun Früchte, die der Buße 
würdig sind! Und fangt nicht an, bei euch selbst zu 
sagen: Wir haben Abraham zum Vater! Denn ich sage 
euch: Gott vermag dem Abraham aus diesen Steinen 
Kinder zu erwecken. Es ist aber auch schon die Axt 
an die Wurzel der Bäume gelegt. Jeder Baum nun, 
der keine gute Frucht bringt, wird abgehauen und 
ins Feuer geworfen! Da fragte ihn die Menge und 
sprach: Was sollen wir denn tun? Und er antwortete 
und sprach zu ihnen: Wer zwei Hemden hat, gebe 
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dem, der keines hat; und wer Speise hat, der mache 
es ebenso! Es kamen auch Zöllner, um sich taufen zu 
lassen, und sprachen zu ihm: Meister, was sollen wir 
tun? Er sprach zu ihnen: Fordert nicht mehr, als was 
euch vorgeschrieben ist! Es fragten ihn aber auch 
Kriegsleute und sprachen: Und was sollen wir tun? 
Und er sprach zu ihnen: Mißhandelt niemand, erhebt 
keine falsche Anklage und seid zufrieden mit eurem 
Sold!“

Apostelgeschichte 19,18
Und viele von denen, die gläubig geworden waren, 
kamen und bekannten und erzählten ihre Taten.

Esra 10,2-3
„Und Schechanja, der Sohn Jechiels, von den Söhnen 
Elams, ergriff das Wort und sprach zu Esra: Wir haben 
unserem Gott die Treue gebrochen, daß wir fremde 
Frauen aus den Völkern des Landes heimgeführt 
haben. Nun aber ist noch Hoffnung für Israel in 
dieser Sache! Laßt uns nun einen Bund schließen 
mit unserem Gott, daß wir alle Frauen und die von 
ihnen geboren sind, hinaustun nach dem Ratschluß 
des Herrn und derer, die das Gebot unseres Gottes 
fürchten; und es soll nach dem Gesetz gehandelt 
werden.“

2. Man muss seine Identität verändern/Separierung.

Dies führt zu Veränderungen in der Art der Kleidung, 
der Freunde, des Verhaltens, der Mission, des Zieles, 
des Fokus, der Sellungsnahme und der Prioritäten.

Es ist an der Zeit, dass du dich 
entscheidest, DEM HERRN zu dienen 
und in IHM zu bleiben. Wir müssen 
abgesondert sein von Sünde, um GOTT 
wahrhaftig anzubeten.

3. Man muss Heiligkeit und Gerechtigkeit zum 
Maßstab der Errettung machen.

Jesaja 35,8-10
„Und eine Straße wird dort sein und ein Weg; man 
wird ihn den heiligen Weg nennen; kein Unreiner wird 
auf ihm gehen, sondern er ist für sie; die auf dem Weg 
wandeln, selbst Einfältige, werden nicht irregehen.  
Dort wird es keinen Löwen geben, und kein Raubtier 
wird zu ihm herankommen oder dort angetroffen 
werden, sondern die Losgekauften werden 
darauf gehen. Und die Erlösten des Herrn werden 
zurückkehren und nach Zion kommen mit Jauchzen. 
Ewige Freude wird über ihrem Haupt sein; Wonne 
und Freude werden sie erlangen, aber Kummer und 
Seufzen werden entfliehen!“

Jesaja 30,21
„und deine Ohren werden das Wort hören, das hinter 
dir her so spricht: »Dies ist der Weg, den geht!«, wenn 
ihr zur Rechten oder zur Linken abbiegen wollt.“

Jeremia 31,21
„Setze dir Wegweiser, stelle dir Meilensteine auf; richte 
dein Herz auf die gebahnte Straße, auf den Weg, den 
du gegangen bist! Kehre um, Jungfrau Israel, kehre 
um zu diesen deinen Städten!“

Jeremia 6,16
„So spricht der Herr: Tretet hin an die Wege und schaut 
und fragt nach den Pfaden der Vorzeit, welches der 
gute Weg ist, und wandelt darauf, so werdet ihr Ruhe 
finden für eure Seelen! Sie aber sprechen: »Wir wollen 
nicht darauf wandeln!«“

4. Man muss seine Erlösung mit Angst und Zittern 
erarbeiten.

Philipper 2,12-15
„Darum, meine Geliebten, wie ihr allezeit gehorsam 
gewesen seid, nicht allein in meiner Gegenwart, 
sondern jetzt noch viel mehr in meiner Abwesenheit, 
verwirklicht eure Rettung mit Furcht und Zittern; denn 
Gott ist es, der in euch sowohl das Wollen als auch das 
Vollbringen wirkt nach seinem Wohlgefallen. Tut alles 
ohne Murren und Bedenken, 15 damit ihr unsträflich 
und lauter seid, untadelige Kinder Gottes inmitten 
eines verdrehten und verkehrten Geschlechts, unter 
welchem ihr leuchtet als Lichter in der Welt,“

Durch das Lesen des Wortes GOTTES, 
Gemeinschaft mit Gläubigen, Gebet 
und Fasten öffnet dies eine Tür für die 
Salbung GOTTES für dich.

Warum kehren einige zurück zur 
Sünde?
1. 1Man versuchte, Charakter, Verhalten, Identität, 

Mission, Vision, Fokus, Position und Priorität *vor 
der Veränderung des Herzens zu ändern.*

Joel 2,12-14
„Doch auch jetzt noch, spricht der Herr, kehrt um zu 
mir von ganzem Herzen, mit Fasten, mit Weinen, mit 
Klagen! Zerreißt eure Herzen und nicht eure Kleider, 
und kehrt um zu dem Herrn, eurem Gott; denn er ist 
gnädig und barmherzig, langmütig und von großer 
Gnade, und das Übel reut ihn. Wer weiß, ob er sich 
wieder abkehrt und es ihn nicht reut, und ob er nicht 
einen Segen zurücklassen wird, Speisopfer und 
Trankopfer für den Herrn, euren Gott?“

Jeremia 4 4
„Beschneidet euch für den Herrn und beseitigt die 
Vorhaut eurer Herzen, ihr Männer von Juda und ihr 
Einwohner von Jerusalem, damit mein Zorn nicht 
ausbricht wie ein Feuer, das niemand löschen kann, 
wegen der Bosheit eurer Taten!“
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Veränderung muss vom Herzen 
anfangen, bevor es sich in der 
physischen Welt manifestierst. Beginne 
mit dem, woran du glaubst.

Buße ist keine Gruppenerfahrung
Johannes 6,56-69
„Wer mein Fleisch isst und mein Blut trinkt, bleibt in mir 
und ich in ihm. Wie der lebendige Vater mich gesandt 
hat, und ich lebe um des Vaters willen, {so} auch, wer 
mich isst, der wird auch leben um meinetwillen. Dies 
ist das Brot, das aus dem Himmel herabgekommen ist. 
Nicht wie die Väter aßen und starben; wer dieses Brot 
isst, wird leben in Ewigkeit.  Dies sprach er, als er in der 
Synagoge zu Kapernaum lehrte. Viele nun von seinen 
Jüngern, die es gehört hatten, sprachen: Diese Rede 
ist hart. Wer kann sie hören? Da aber Jesus bei sich 
selbst wusste, dass seine Jünger hierüber murrten, 
sprach er zu ihnen: Daran nehmt ihr Anstoß? Wenn 
ihr nun den Sohn des Menschen {dahin} auffahren 
seht, wo er vorher war? Der Geist ist es, der lebendig 
macht; das Fleisch nützt nichts. Die Worte, die ich zu 
euch geredet habe, sind Geist und sind Leben; aber 
es sind einige unter euch, die nicht glauben. Denn 
Jesus wusste von Anfang an, welche es waren, die 
nicht glaubten, und wer es war, der ihn überliefern 
würde. Und er sprach: Darum habe ich euch gesagt, 
dass niemand zu mir kommen kann, es sei ihm denn 
von dem Vater gegeben. Von da an gingen viele 
seiner Jünger zurück und gingen nicht mehr mit 
ihm. Da sprach Jesus zu den Zwölfen: Wollt ihr etwa 
auch weggehen? Simon Petrus antwortete ihm: Herr, 
zu wem sollten wir gehen? Du hast Worte ewigen 
Lebens; und wir haben geglaubt und erkannt, dass du 
der Heilige Gottes bist.“

Buße ist keine gemeinsame Erfahrung. Es ist keine 
Gruppenarbeit. Buße ist keine leichte Lehre.

Was war deine Ansicht von Buße?

Als ihnen gesagt wurde, was Buße/ Reue nicht ist, 
hörten viele dieser Jünger von JESUS CHRISTUS auf, 
IHM nachzufolgen.

Hast du auch aufgehört, JESUS zu folgen?

Bist du jetzt nicht auch noch in Sünde?

GOTT DER VATER ermöglicht denjenigen, die 
wirklich und aufrichtig bekennen, JESUS CHRISTUS 
nachzufolgen.

Hast du das Gefühl, dass deine Buße/ Reue in Gefahr 
ist?

Buße ist keine Gruppenerfahrung, es ist keine 
Gruppenarbeit, es ist keine Gruppenaktivität

Johannes 1,43
„Am folgenden Tag wollte er nach Galiläa aufbrechen, 
und er findet Philippus; und Jesus spricht zu ihm: 
Folge mir nach!“

Buße ist eine Aktivität, die jeder ALLEINE unternehmen 
muss.

JESUS rief Philipp ALLEINE als Individuum. ER sagte 
„folge mir“.

Johannes 1,46
„Und Nathanael sprach zu ihm: Aus Nazareth kann 
etwas Gutes kommen? Philippus spricht zu ihm: 
Komm und sieh!“

Der Aufruf des Menschen zur Buße ist keine 
persönliche Ansicht, sondern GOTTES Idee.

Diejenigen, die ER ruft, müssen umkehren und IHM 
folgen.

Es war GOTTES Idee, Buße und Erlösung zu bringen.

Bibelverse zur Buße und Umkehr
3. Mose 26,40-42 
„Da werden sie dann bekennen ihre Missetat und ihrer 
Väter Missetat, dass sie mir untreu gewesen sind und 
sich mir entgegengestellt haben. So will auch ich mich 
ihnen entgegenstellen und sie in das Land ihrer Feinde 
wegführen. Dann wird sich ja ihr unbeschnittenes Herz 
demütigen, und sie werden die Strafe für ihre Missetat 
abtragen. Und ich werde gedenken an meinen Bund 
mit Jakob und an meinen Bund mit Isaak und an 
meinen Bund mit Abraham und werde an das Land 
gedenken.“

3. Mose 14,18-20
„›Meine Geduld ist groß, und meine Liebe kennt kein 
Ende. Ja, ich vergebe Schuld und Unrecht, doch ich 
lasse nicht alles ungestraft. Wenn jemand an seiner 
Schuld festhält, muss er die Folgen tragen, und nicht 
nur er, sondern auch seine Kinder, Enkel und Urenkel!‹ 
Herr, weil deine Liebe so groß ist, bitte ich dich: Vergib 
diesem Volk, wie du es auf dem ganzen Weg von 
Ägypten bis hierher immer wieder getan hast.« Da 
antwortete der HERR: »Ich will dem Volk vergeben, 
weil du mich darum bittest.“

4. Mose 14,18
„Der HERR ist geduldig und von großer Barmherzigkeit 
und vergibt Missetat und Übertretung, aber er lässt 
niemand ungestraft, sondern sucht heim die Missetat 
der Väter an den Kindern bis ins dritte und vierte Glied.“

Apostelgeschichte 3,26 
„Für euch zuerst hat Gott seinen Knecht erweckt und 
hat ihn gesandt, euch zu segnen, dass sich ein jeder 
abwende von seinen bösen Taten.“

2. Mose 20,5-6
„Bete sie nicht an und diene ihnen nicht! Denn ich, 
der HERR, dein Gott, bin ein eifernder Gott, der die 
Missetat der Väter heimsucht bis ins dritte und vierte 
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Glied an den Kindern derer, die mich hassen, aber 
Barmherzigkeit erweist an vielen Tausenden, die mich 
lieben und meine Gebote halten.“

2. Mose 34,7
„der da Tausenden Gnade bewahrt und vergibt 
Missetat, Übertretung und Sünde, aber ungestraft lässt 
er niemand, sondern sucht die Missetat der Väter heim 
an Kindern und Kindeskindern bis ins dritte und vierte 
Glied.“

4. Mose 14,18
„Der HERR ist geduldig und von großer Barmherzigkeit 
und vergibt Missetat und Übertretung, aber er lässt 
niemand ungestraft, sondern sucht heim die Missetat 
der Väter an den Kindern bis ins dritte und vierte Glied.“

5. Mose 5,9-10 
„Du sollst sie nicht anbeten noch ihnen dienen. Denn 
ich, der HERR, dein Gott, bin ein eifernder Gott, der die 
Missetat der Väter heimsucht bis ins dritte und vierte 
Glied an den Kindern derer, die mich hassen, aber 
Barmherzigkeit erweist an vielen Tausenden, die mich 
lieben und meine Gebote halten.“

Römer 4,7
„Selig sind die, denen die Ungerechtigkeiten vergeben 
und denen die Sünden bedeckt sind!“

Hebräer 8,12
„Denn ich will gnädig sein ihren Missetaten, und ihrer 
Sünden will ich nicht mehr gedenken.“

Hebräer 10,17
„und ihrer Sünden und ihrer Missetaten will ich nicht 
mehr gedenken.“

Jeremia 16,10-11
„Und wenn du das alles diesem Volk gesagt hast und 
sie zu dir sprechen werden: »Warum kündigt uns der 
HERR all dies große Unheil an? Was ist die Missetat 
und Sünde, womit wir wider den HERRN, unsern Gott, 
gesündigt haben?«, so sollst du ihnen sagen: Weil 
eure Väter mich verlassen haben, spricht der HERR, 
und andern Göttern nachgelaufen sind, ihnen gedient 
und sie angebetet, mich aber verlassen und mein 
Gesetz nicht gehalten haben,“

Jeremia 16,17-18
„Denn meine Augen sehen auf alle ihre Wege, dass sie 
sich nicht vor mir verstecken können, und ihre Missetat 
ist vor meinen Augen nicht verborgen. Aber zuvor will 
ich ihre Missetat und Sünde zwiefach vergelten, weil 
sie mein Land mit ihren toten Götzen unrein gemacht 
und mein Erbland mit ihren Gräueln angefüllt haben.“

Jesaja 53,5
„Aber er ist um unsrer Missetat willen verwundet und 
um unsrer Sünde willen zerschlagen. Die Strafe liegt 
auf ihm, auf dass wir Frieden hätten, und durch seine 
Wunden sind wir geheilt.“

Buße und Heiligung
• Wahre Buße bringt einen dazu, durch das BLUT 

JESU gereinigt zu werden und mit dem HEILIGEN 
GEIST erfüllt zu werden.

• Buße hat einen ewigen Wert.

• Buße ist andauernd, bis wir den Himmel betreten.

• Buße ist der Grund, warum GOTT DER VATER 
JESUS CHRISTUS gab, um am Kreuz für unsere 
Sünden zu sterben.

• Buße ist die Entschlossenheit, die Sünde und die 
Rebellion gegen GOTT aufzugeben.

• Buße ist das Anerkennen deines Zustandes der 
Sünde ohne Diskussion oder Rechtfertigung, 
wodurch dein Herz dem HEILIGEN GEIST 
ermöglicht, dein Wegweiser zu sein.

• Die Art der Buße oder Stufen der Buße: Es gibt 
verschiedene Stufen der Buße.

• Buße für die Sünde von Adam und Eva  
(Römer 5,12-19). Erkenne zuerst die Verdammnis 
der Sünde für die Sünde von Adam und Eva.

• Buße für deine Sünden .
(Römer 6,23, Jesaja 55,6-7)

1. Bewusste Sünde - tue Buße und gehe nicht mehr 
zurück

2. unbewusste Sünde - Begierde des Fleisches
Lukas 22,61-62; 1. Timotheus 5,20; Psalm 38,18; 
Psalm 126,5-6; 5. Mose 30,6

Was bedeutet Heiligung?
Heiligung bedeutet

 » dem Wort GOTTES zu folgen und es in seinem 
Leben auszuführen. 

 » gehorsam zu sein zu dem WORT GOTTES.

Mangel an Heiligung ist Ungehorsam zu dem WORT 
GOTTES.

Matthäus 5,28
„Ich aber sage euch: Wer eine Frau ansieht, sie zu 
begehren, der hat schon mit ihr die Ehe gebrochen in 
seinem Herzen.“

• Wenn Heiligung bedeutet, dass man nicht lügen 
kann, wird man nicht lügen. 

• Wenn Heiligung bedeutet, dass man nicht 
Ehebruch tun kann, dann wird man es nicht tun, 
weil man versteht dass man dem Wort GOTTES 
gehorsam ist.

• Wenn man dem Wort GOTTES folgt, wird man sich 
nicht in einer Weise kleiden,  welche den anderen 
provozieren könnte, man würde sich nicht in einer 
Weise kleiden, die nicht die Errettung,  die uns 
JESUS gegeben hat ehrt.
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Heiligung bedeutet sich dem kostbaren 
Wort GOTTES zu ergeben und fortwärend 
danach zu leben.

Wichtigkeit der Heiligung 
Der Prozess der Heiligung wird uns ständig und 
beständig von der Welt separieren und uns näher 
bringen zu JESUS.

• Es gibt kein Versagen. 

• Du tötest das Fleisch, welches nie bereit ist 
Christus zu folgen.

• Du wirst andächtig (beständig im Gebet).

• Du erweiterst die Bereitschaft des Geistes Jesus 
immer zu suchen und nachzufolgen.

Buße Prozess

Versteckte Sünden und mysteriöse 
Zuneigung zur sündigen Haltung

1. Persönliche Buße vor dem HERRN
1. Johannes 1,8-10

Bewusste Sünden

Eine bewusste Sünde ist definiert als etwas, das wir 
tun, was wir nicht tun sollen. Bewusste Sünden sind 
offene, sündige Handlungen. Diese Sünden stellen 
eine Verletzung des Sittengesetzes GOTTES in 
den Zehn Geboten (1. Mose 20,3-17) dar. Es ist das 
absichtliche Begehen einer sündigen Handlung, 
obwohl man weiß, dass es schlecht ist, dies zu tun.

Unterlassungssünden

Umgekehrt wird eine Unterlassungssünde als etwas 
definiert, das wir nicht tun, was wir tun sollen. Es 
ist ziemlich einfach, eine Unterlassungssünde zu 
begehen, ohne dass andere es entdecken. Manche 
Menschen haben das Gefühl, dass sie im Grunde 
genommen gerecht sind, weil sie offensichtlich 
ungerechte Handlungen wie Mord, Diebstahl, Lügen 
und vulgäre Sprache unterlassen. Aber Gerechtigkeit 
wird auch durch aktiven Gehorsam gegenüber den 
Geboten demonstriert, die Handeln erfordern. Die 
grundlegendsten Unterlassungssünden sind das 
Versäumnis, Sünden aufzugeben, den Glauben an 
CHRISTUS zu bekennen und sich der Gemeinde 
GOTTES bei der Taufe zur Vergebung der Sünden 
anzuschließen (Markus 16,15-16; Apostelgeschichte 
2,38). Auch die Vernachlässigung, den HERRN in 
Seiner Gemeinde anzubeten (Hebräer 10,23-25), 
die Wahrheit zu sagen (Epheser 4,15), IHN zu ehren 
(Hebräer 12,28-29) und das Evangelium zu predigen 
(1. Petrus 3,15-16), sind Unterlassungssünden (Römer 
12,1-2).

Versteckte Sünden und mysteriöse Zuneigung zur 
sündigen Haltung.

2. Buße für die Sünden und 
Ungerechtigkeiten der Vorfahren

3. Mose 26,40-42

Anbetungsrituale

Anbetung von Bäumen, Tieren, Menschen, Karriere, 
Autos, Häuser und erschaffenen Dingen statt des 
Schöpfers (Römer 1,18-25).

Falsche Lehren

Islam, Katholizismus, Wicca, Astrologie, Spiritualismus 
oder Wahrsagerei, Zeugen Jehovas, Heilige der 
Letzten Tage, Eckankar, Rosenkreuzer, Freimaurer, 
Voodoo, asiatische Religionen, westliche Kulte, Hiobs 
Töchter, Illuminati, KKK, sich für Mächte des geistigen 
Reiches öffnen, wie Präkognition oder andere 
psychische Fähigkeiten, charismatische falsche 
Kirchen, Siebenten-Tags-Adventisten, Apostolische 
Kirchen und andere Formen gefallener Gemeinden, 
Satanismus, Verführung, Eigenwille, Shintoismus, 
Wahrsager, Zauberei, Sturheit, Taoismus, Tarotkarten, 
Theosophie, unbiblische Befreiung, Hexenmeister, 
weiße Magie, Hexerei, Yoga, Wohlstandsevangelium, 
Buddhismus, Islam, Konfuzianismus, östliche 
Philosophien, Hinduismus, Freimaurerei, 
Mormonentum, Rosenkreuzertum, Ökumene.

Rituale

Tieropfer, Vogelopfer, Wasseropfer, Flussopfer, 
Beratung von Hexen und Zauberern, Hexerei Rituale, 
traditionelle Familienrituale, Gemeinschaftsrituale 
usw.

3. Buße über Allianzen, Bündnisse und 
Pakte mit dem Teufel und Totems, die 
unsere Vorfahren und Eltern getan 
haben

Bündnisse

Blutsbünde, okkulte Bündnisse, sexuelle Bündnisse, 
Speichel- und Blutmischungsbündnisse, Bündnisse 
des gesprochenen Bösen.

Totems

Tiere, Vögel und Bäume

4. Buße für die Sünden der Familie und 
der direkten Verwandten

Ehebruch, Unzucht, Raub, Götzendienst, Befragung 
von Medien, Lügen, Falschheit, Stolz, Streit, Klatsch, 
böse Absichten, Gottlosigkeit, ablehnendes Verhalten 
gegenüber GOTT, Bosheit des Herzens, Hass, Neid, 
Unversöhnlichkeit, Bosheit, Fluchen, Begierde, 
Hexerei, Perversion, Verfälschung, Korruption, Liebe 
zur Welt, Stolz des Lebens, Abtreibung, Inzest, Sekten 
und alles Böse.
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 geben!«: Durch Schwert und Hungersnot sollen 
diese Propheten umkommen! Das Volk aber, dem sie 
geweissagt haben, wird auf den Straßen Jerusalems 
niedergestreckt werden vom Hunger und vom 
Schwert; und niemand wird sie begraben, sie und ihre 
Frauen, Söhne und Töchter; so will ich ihre Bosheit 
über sie ausschütten!“

6. Buße für die gefallene Gemeinde, 
falsche Propheten und falsche 
Apostel im Land

Falsche Doktrine, falsche Lehren, falsche 
Prophezeiungen, falsche Visionen, falsche 
Offenbarungen, falsche Träume, falsche Praktiken, 
falsche Leitung, Unterstellung, Glaubensabfall, 
Lügen an der Kanzel, sexuelle Sünde in der 
Gemeinde, unanständige Kleidung, Nacktheit, 
Unreinheiten, falsche Zungen, falsche Worte der 
Erkenntnis, falsche Auslegung des Wortes, Liebe 
zum Geld, Botschaften über Wohlstand, Methoden 
der Vermögensübertragung, dämonische Doktrinen, 
Gier, predigen für Gewinn, Liebe zur Welt, Betrug, 
Kompromiss, Täuschung, Täuschung über 
andere, Trügerisch, Täuschungen, Unehrlichkeit, 
falsche Doktrinen, Betrüger, Übertreibung, 
falsches Mitgefühl, falsche Verantwortung, 
falsche Spiritualität, Schmeichelei, Heuchelei, 
Unterstellungen, Verstellung, Gehorsam vortäuschen 
(Heuchelei), vortäuschen, Intrigen, Suche nach 
menschlicher Anerkennung, Selbsttäuschung, 
Selbstbild (sich hässlich, wertlos fühlen), hinterhältig 
sein, zu viel reden, Trickserei, Unfair, Skrupellos, eitle 
Einbildungen.

7. Buße für die Nation und ihre Leiter
Die GOTTHEIT DES HERRN JESUS CHRISTUS nicht 
anerkennen:

Johannes 19,11
„JESUS antwortete: Du hättest keine Macht über mich, 
wenn es dir nicht von oben gegeben wäre. Darum hat, 
der mich dir überantwortet hat, größere Sünde.“

Sündige Nation

Jesaja 1,4-6
„Wehe dem sündigen Volk, dem Volk mit Schuld 
beladen, dem boshaften Geschlecht, den verderbten 
Kindern, die den HERRN verlassen, den Heiligen 
Israels lästern, die abgefallen sind! Wohin soll man 
euch noch schlagen, die ihr doch weiter im Abfall 
verharrt? Das ganze Haupt ist krank, das ganze Herz 
ist matt. Von der Fußsohle bis zum Haupt ist nichts 
Gesundes an ihm, sondern Beulen und Striemen und 
frische Wunden, die nicht gereinigt noch verbunden 
noch mit Öl gelindert sind.“

Leiter, die durch Falschheit regieren

Sprüche 29,12
„Wenn ein Herrscher auf Lügen hört, werden alle seine 
Diener zu Frevlern.“

5. Buße für die gefallene Priesterschaft 
und die korrupten Hirten

Blinde Wächter

Jesaja 56,10-12
„Alle ihre Wächter sind blind, sie wissen alle nichts. 
Stumme Hunde sind sie, die nicht bellen können, 
sie sind faul, liegen und schlafen gerne. Aber es 
sind gierige Hunde, die nie satt werden können. Das 
sind die Hirten, die keinen Verstand haben; ein jeder 
sieht auf seinen Weg, alle sind auf ihren Gewinn 
aus: »Kommt her, ich will Wein holen, wir wollen uns 
vollsaufen, und es soll morgen sein wie heute und 
noch viel herrlicher!«“

Korrupte Hirten

Hesekiel 34,1-8
„Und des HERRN Wort geschah zu mir: Du 
Menschenkind, weissage gegen die Hirten Israels, 
weissage und sprich zu ihnen: So spricht GOTT 
der HERR: Wehe den Hirten Israels, die sich selbst 
weiden! Sollen die Hirten nicht die Herde weiden? 
Aber ihr esst das Fett und kleidet euch mit der Wolle 
und schlachtet das Gemästete, aber die Schafe wollt 
ihr nicht weiden. Das Schwache stärkt ihr nicht, und 
das Kranke heilt ihr nicht, das Verwundete verbindet 
ihr nicht, das Verirrte holt ihr nicht zurück, und das 
Verlorene sucht ihr nicht; das Starke aber tretet ihr 
nieder mit Gewalt. Und meine Schafe sind zerstreut, 
weil sie keinen Hirten haben, und sind allen wilden 
Tieren zum Fraß geworden und zerstreut. Sie irren 
umher auf allen Bergen und auf allen hohen Hügeln 
und sind über das ganze Land zerstreut, und niemand 
ist da, der nach ihnen fragt oder sie sucht. Darum 
hört, ihr Hirten, des HERRN Wort! So wahr ich lebe, 
spricht GOTT der HERR: Weil meine Schafe zum Raub 
geworden sind und meine Herde zum Fraß für alle 
wilden Tiere, weil sie keinen Hirten hatten und meine 
Hirten nach meiner Herde nicht fragten, sondern die 
Hirten sich selbst weideten, aber meine Schafe nicht 
weideten.“

Streitsüchtige Pastoren

2. Timotheus 2,24
„Ein Knecht des HERRN aber soll nicht streitsüchtig 
sein, sondern freundlich gegen jedermann, im 
Lehren geschickt, einer, der Böses ertragen kann und 
überwindet.“

Falsche Propheten

Jeremia 14,14-16
„Da sprach der HERR zu mir: Diese Propheten 
weissagen Lüge in meinem Namen; ich habe sie 
nicht gesandt, ihnen nichts befohlen und nichts zu 
ihnen geredet; sie weissagen euch Lügengesichte 
und Wahrsagerei, Hirngespinste und Einbildungen 
ihres eigenen Herzens! Darum, so spricht der HERR 
über die Propheten, die in meinem Namen weissagen, 
obgleich ich sie nicht gesandt habe, die sagen: »Es 
wird weder Schwert noch Teuerung in diesem Land 
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Leiter, die Boshaftigkeit regieren

Sprüche 16,12
„Den Königen ist Unrecht tun ein Gräuel; denn durch 
Gerechtigkeit wird der Thron befestigt.“ 

Unterdrückende Leiter

Sprüche 28,16
„Wenn ein Fürst ohne Verstand ist, so geschieht viel 
Unrecht; wer aber unrechten Gewinn hasst, wird lange 
leben.“

Leiter lieben Bestechung und Stehlen

Jesaja 1,23
„Deine Fürsten sind Abtrünnige und Diebsgesellen, 
sie nehmen alle gern Geschenke an und trachten nach 
Gaben. Den Waisen schaffen sie nicht Recht, und der 
Witwen Sache kommt nicht vor sie.“

Stolze Leiter

Hiob 41,26
„Er schaut alle Hohen (furchtlos) an; er ist ein König 
über alle Stolzen.“

8. Buße für die von Frauen begangenen 
Sünden

Abtreibungen, Lügen, sexuelle Perversion, Klatsch, 
Unterstellung, Ergebenheit gegenüber Ehemännern, 
Rebellion in der Ehe, Rebellion gegen GOTT, Hass, 
Feindschaften, Rivalitäten, Stolz, Selbstbefriedigung, 
Begierde, Abtreibung, Atheismus, Kindesmissbrauch, 
chronische Sorge, streitsüchtig, launenhaft, 
Lehrfehler, (verdreht das Wort), böse Handlungen, 
Entblößung, falsche Lehrer, Fantasielust, schmutzige 
Gedanken, Torheit, Gefühlskälte, Hurerei, Hass, Inzest, 
Lesbianissmus, Selbstliebe, Pädophilie, Pornografie, 
sexuelle Abweichung, sexuelle Perversion, Sodomie, 
Sturheit, verletzter Geist, Geläster, Gefühlskälte, 
sich beschweren, Gefühle werden leicht verletzt, 
Groll hegen, Böswilligkeit, Unfähigkeit zu lieben, 
unversöhnlich, Gemurmel, nicht von Liebe motiviert, 
Feindseligkeit, Spötterei, Unversöhnlichkeit 
gegenüber anderen, Unversöhnlichkeit gegenüber 
sich selbst, Undankbar, Zurückgezogen, Ohne Mitleid 
und Verständnis für den anderen.

9. Buße für die von Männern begangenen 
Sünden

Heuchelei, Aufregung, Wut, streitsüchtig, arrogant, 
überheblich, prahlen, Konkurrenzdenken, 
kontrollsüchtig, kritisch, diktatorisch, herrschsüchtig, 
egozentrisch, Egotismus, Frustration, Klatsch, 
Hochmut, „heiliger als du“- Haltung, Faulheit, 
Ungeduld, Unverschämtheit, Intellektualismus, 
Intoleranz, Reizbarkeit, stolze Blicke, Spötterei, 
Eigensinn, Überheblichkeit, Perfektionismus, 
Schauspiel, Anmaßung, Stolz, Bildungsstolz, 
Rationalismus, Ablehnung von GOTT, Feindseligkeit, 
Verachtung, Egozentrik, Selbstbetrug, 
Selbsttäuschung, Aufgeblasenheit, Egoismus, 
Selbstgerechtigkeit, selbstgefällige Haltung, 

Kultiviertheit, Halsstarrigkeit, Sturheit, Überlegenheit, 
Theatralik, Eitelkeit, Zorn.

10. Buße für die Sünden der Jugend
Antisoziales Verhalten, Sucht, Mobbing, Rassismus, 
Fettleibigkeit, unbezahlte Schulden, Faulheit, 
Lügen, Neid, Gier, Begierde, Sexsucht, Drogensucht, 
Gangs, Sekten, Neues Zeitalter, Stolz, andere 
übersehen, Überlegenheit, andere verachten, 
Ehebruch , chronische Unzufriedenheit, emotionale 
Unzufriedenheit, Exhibitionismus, Entblößung, 
Fantasien (Begierde), Unzucht, Gefühlskälte, Hurerei, 
Homosexualität, Götzendienst, Inzest. Liebe zu 
(Begierde nach): Körper (sexuell), Geld, die Welt, 
Position, Autorität, soziale Stellung. Begierde (alle 
Arten), Masturbation, Pornografie, Prostitution, 
Verführung, Sinnlichkeit, Sodomie, Transvestismus, 
unkontrollierbare sexuelle Begierden, Untreue, 
Schwäche, Weltlichkeit.

11. Buße für die von Kindern 
begangenen Sünden

Ungehorsam, Rebellion, Missbrauch, Witze über die 
Sünde, Lügen, Computerspielsucht, Manipulation, 
Elternverleumdung, Ungehorsam gegenüber Eltern 
und Ältere, schlechte Zeichentrickfilme.

Liste der Sünden im detaillierten 
Bekenntnis
Eine Liste mit einem detaillierten 
Sündenbekenntnis findest Du am Ende dieses 
Büchleins.

Der Lohn der Sünde ist der Tod
Der Teufel hat die Gemeinde belogen, dass die Hölle 
nicht so ernst ist und deshalb findet man Sünde im 
Haus DES HERRN.

An dieser Stelle sollte sich niemand täuschen lassen!

Die Warnung ist, dass SÜNDE TÖDLICH ist.

Und verfallt nicht in den skurrilen Spruch dieser 
modernen Zeit, wo sie sagen, dass GOTT Liebe ist, ER 
kann nicht richten.

GOTT wird Sünde richten!

Keine Sünde wird den Himmel betreten, nicht einmal 
eine.

Lasst uns aufrichtig aus tiefstem Herzen bereuen, 
Buße tun und uns vollständig von der Sünde 
abwenden.
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Die Qual in der Hölle ist ewig und 
unerträglich.
• Das Feuer ist ewig. 

• Da schnappt man nach Luft und kein Tod ist dort. 

• Die Würmer sterben dort nie, sie befallen dein 
Gehirn, deinen Magen, deinen Darm und deine 
Blutgefäße. 

• Der Gestank ist unglaublich. 

• Man ist für immer von unserem Schöpfer getrennt, 
das Schlimmste, was jemals einem erschaffenen 
Wesen passieren kann.

Bitte entfernt Sünde aus Eurem Leben:
• Lügen

• Sexuelle Lust/ Begierde

• Sexuelle Sünde

• Zu kleine Mäntel, kurze Kleider, enge Hosen auch 
bei Männern

• Stiehlt den Zehnten nicht

• Böse Gedanken und böse Motive

• Pornographie

• Tribalismus

• Bestechung

• Ungehorsam

• Respektlosigkeit

• Familiarität

• Korruption

• Vernachlässigung von Witwen und Waisen

• Liebe zum Geld

• Hass

• Tratsch/ Lästerei

• Teilungen/ Spaltungen

• Hexerei

• Falsche Zeugnisse geben

Entferne sie vollständig, aus deinem Leben und 
deiner Errettung sowie aus dem Dienst DES HERRN.

Die Zeit ist vorbei, das Kommen DES MESSIAS ist sehr 
nah, bitte! Die Hölle ist kein Witz.

Wir sind ausreichend ausgerüstet, um unsere 
Erlösung zu verwirklichen und den Himmel zu 
betreten.

Suche DEN HERRN, solange die Tür noch offen ist, 
denn die Nacht kommt, in der es nicht mehr möglich 
sein wird.

Bitte lasst uns gut vorbereiten und vor der Sünde und 
der Täuschung des Teufels fliehen.

Die jetzige Gemeinde ist zur 
Sklaverei der Sünde zurück 
gekehrt
• Die Sünde der Lästerung

• Die Sünde des Gnadenmissbrauchs

• Die Sünde der Nacktheit

• Die Sünde der Weltlichkeit

• Die Sünde der Liebe zum Geld

• Die Sünde der sexuellen Unmoral

Jede Sünde befindet sich jetzt in der Gemeinde.

Sünden aus dem Innersten des 
Herzens
Markus 7,21-23
„Denn von innen, aus dem Herzen der Menschen, 
kommen heraus die bösen Gedanken, Unzucht, 
Diebstahl, Mord, Ehebruch, Habgier, Bosheit, Arglist, 
Ausschweifung, Missgunst, Lästerung, Hochmut, 
Unvernunft. All dies Böse kommt von innen heraus 
und macht den Menschen unrein.“

Galater 5,19-21
„Offenkundig sind aber die Werke des Fleisches, 
als da sind: Unzucht, Unreinheit, Ausschweifung, 
Götzendienst, Zauberei, Feindschaft, Hader, 
Eifersucht, Zorn, Zank, Zwietracht, Spaltungen, Neid, 
Saufen, Fressen und dergleichen. Davon habe ich 
euch vorausgesagt und sage noch einmal voraus: Die 
solches tun, werden das Reich Gottes nicht erben.“

2. Timotheus 3,1-5
„Das sollst du aber wissen, dass in den letzten 
Tagen schlimme Zeiten kommen werden. Denn die 
Menschen werden viel von sich halten, geldgierig 
sein, prahlerisch, hochmütig, Lästerer, den 
Eltern ungehorsam, undankbar, gottlos, lieblos, 
unversöhnlich, schändlich, haltlos, zuchtlos, dem 
Guten feind, Verräter, unbedacht, aufgeblasen. 
Sie lieben die Ausschweifungen mehr als Gott; sie 
haben den Schein der Frömmigkeit, aber deren Kraft 
verleugnen sie; solche Menschen meide!“

1. Timotheus 1,8-11
„Wir wissen aber, dass das Gesetz gut ist, wenn es 
jemand recht gebraucht, weil er weiß, dass dem 
Gerechten kein Gesetz gegeben ist, sondern den 
Ungerechten und Ungehorsamen, den Gottlosen 
und Sündern, den Unheiligen und Ruchlosen, den 
Vatermördern und Muttermördern, den Totschlägern, 
den Unzüchtigen, den Knabenschändern, den 
Menschenhändlern, den Lügnern, den Meineidigen 
und wenn noch etwas anderes der heilsamen Lehre 
entgegensteht, nach dem Evangelium von der 
Herrlichkeit des seligen Gottes, das mir anvertraut ist.“
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Was hält uns fern von GOTT 
Checkliste
• Sexuelle Immoralität (außereheliche 

Partnerschaften, Pornographie, Masturbation, 
Lustvolle Gedanken und Blicke)

• Homosexualität

• Prostitution

• Abtreibung

• Alkohol

• Alle Art von Süchten

• Ärger

• Zorn

• Lästerei

• Bosheit

• Lügerei

• Murren

• Betrug

• Mobbing

• Eitelkeit

• Eifersucht

• Faulheit

• Unverzeitheiten

• Selbstsucht

• Rebellion 

• Sturrheit

• Egoismus

• Undankbarkeit

• Diebstahl

• Religiösität

• Verweigerung Buße zu tun

• Keine Ehrfurcht vor Gott

• Kein Mitgefühl für Hilfsbedürftige

• Weltliche Dinge sind wichtiger als Gott

• Fehlende Selbstkontrolle (auch bezüglich 
Essen)

• Fernsheprogramme und Musik die nicht Jesus 
glorifizieren

• Alles was ich über Gott stelle oder mit ihm 
gleichsetze

• Usw.

Galater 5,22,23
„Die Frucht aber des Geistes ist Liebe, Freude, 
Geduld, Friede, Freundlichkeit, Güte, Treue Sanftmut, 
Keuschheit...“

1. Thessalonischer 4,7
„Denn Gott hat uns nicht berufen zur Unreinheit, 
sondern zur Heiligung. Wer das nun verachtet, der 
verachtet nicht Menschen, sondern Gott, der seinen 
Heiligen Geist in euch gibt.“

Dinge, die uns davon abhalten 
das Reich GOTTES zu betreten
Nachfolgend einige Dinge, die dazu führen, dass die 
Gemeinde das Festmahl verpasst:

• Vermögen/ Geld

• Besitz/ Eigentum

• Kinder

• Ehe

• Universitätsabschlüsse/ Bildung

• Karriere

• Arbeitsplätze

• Dinge der Welt/ Liebe zur Welt

• Ignoranz

• Schlechte Gesellschaft

• Essen

• Trinken

• Die Wohlstandsbotschaft, die gekommen ist, um 
die Menschen auf den breiten Weg zu führen

• Die LIebe zum Geld ist größer, als die Liebe zu 
JESUS CHRISTUS

Die Entrückung der heiligen Gemeinde steht kurz 
bevor. Aber sind wir auch bereit für die Evakuierung? 
Was braucht es, um evakuiert zu werden?

 » GOTT hat Henoch vor der Zerstörung der Erde 
evakuiert.

 » Auch Lot und seine Familie wurden evakuiert.

GOTT wird seinen vollen Zorn nicht entfesseln, bis die 
Gemeinde in der Sicherheit des Himmels ist.

Hebräer 12,14
„Jagt nach dem Frieden mit jedermann und der 
Heiligung, ohne die niemand den Herrn sehen wird!“

Lebst Du in Frieden mit allen Menschen?

Wandelst Du in der Heiligkeit DES 
HERRN?

Bist Du bereit, für immer von dieser Erde 
evakuiert zu werden?
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Einige Früchte der Buße
• Taufe annehmen

• Sinneswandel

• Änderung des Verhaltens oder Benehmens 

• Änderung des Temperaments

• Charakterwandel

• Man ist sich bewusst, dass man GOTT 
Rechenschaft schuldig ist

• Treue

• Integrität des Herzens

• Heiligkeit

• Gerechtigkeit

• Vertrauenswürdigkeit

• Aufrichtigkeit

• Moral

• Frieden

• Reinheit

• Reformiertes Leben

Eine ernste Warnung
Du kannst nicht mit dem Teufel tanzen und dich 
fragen, warum dein Leben ein Chaos ist:

Matthäus 3,8
„Bringt also Früchte, die der Buße würdig sind.“

Bitte JESUS auch um Befreiung von deinen Sünden, 
dass er dir jedes Verlangen nach Sünde wegnimmt 
und in absolute Geschmacklosigkeit verändert.

„Da bekannte ich dir meine Sünde und verbarg meine Schuld 
nicht; ich sprach: »Ich will dem Herrn meine Übertretungen 

bekennen!« Da vergabst du mir meine Sündenschuld.“
Psalm 32,5



Separiere Dich 
von Sünde

„Denn der Lohn der Sünde ist der Tod; 
aber die Gnadengabe Gottes ist das ewige 
Leben in Christus Jesus, unserem Herrn.“
Römer 6,23
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Sei nicht nur bekümmert über 
deine Sünden!
2. Korinther 7,10-11
“Denn die Betrübnis nach Gottes {Sinn} bewirkt eine 
nie zu bereuende Buße zum Heil; die Betrübnis der 
Welt aber bewirkt den Tod. Denn siehe, ebendies, 
dass ihr nach Gottes {Sinn} betrübt worden seid, 
wie viel Bemühen hat es {bei} euch bewirkt! Sogar 
Verteidigung, sogar Unwillen, sogar Furcht, sogar 
Sehnsucht, sogar Eifer, sogar Bestrafung! In allem habt 
ihr bewiesen, dass ihr in der Sache rein seid.”

Wenn DER HEILIGE GEIST dich traurig macht über 
das Böse, das du gegen DEN ALLERHÖCHSTEN 
begangen hast, dann sollte dein nächster Schritt sein; 
Sünde für Sünde bis zur letzten Sünde zu bekennen 
und dich danach davon abzuwenden, gehe nie 
wieder zurück zu diesen Sünden.

Was du brauchst, ist göttlicher Kummer, denn dieser 
bringt Ergebnisse:

• Göttlicher Kummer erzeugt Eifer, sich vor GOTT ins 
Reine zu bringen

• Göttlicher Kummer erzeugt Ernsthaftigkeit 
(ernsthafte Entschlossenheit), um Sünde aus 
deiner Lebensgeschichte zu entfernen

• Göttlicher Kummer erzeugt Besorgnis darüber, 
wie die Sünde dein Leben und deinen Fortschritt 
beschädigt hat

• Göttlicher Kummer erzeugt Sehnsucht nach 
makellosem Sein

• Göttlicher Kummer erzeugt eine ernsthafte Sorge 
darüber, wo du deine Ewigkeit verbringen wirst

• Göttlicher Kummer erzeugt Bereitschaft zur 
Versöhnung und Vergebung

• Göttlicher Kummer erzeugt ein tiefes Verlangen, 
am Melchisedeks Tag unschuldig vorgefunden zu 
werden

Buße bedeutet NICHT NUR, dass du über deine 
Sünden bekümmert sein sollst, sondern dass Du Dich 
auch veränderst.

Überwindung der sexuellen 
Sünde
• JESUS hat uns alles gegeben, was wir brauchen, 

um die sexuelle Sünde zu überwinden.

• Es gibt keine Entschuldigung für sexuelle Sünde 
in der Gemeinde .

• Die Gemeinde sollte der Stab GOTTES sein, der die 
Nationen leitet und ihnen Korrekturen bringt.

• Wir können auf keinen Fall von sexueller Sünde 
und Sklaverei befreit werden, wenn wir immer 
noch diese normale Lebensweise und ihre 

normalen Bräuche der Welt leben.

• Der HERR bittet uns, diese Sklaverei zu erkennen.

• Viele Menschen sind so sehr süchtig nach 
sexueller Sünde und können nicht raus, weil es für 
sie normal ist.

• Der einzige Weg herauszukommen, ist, den Fall zu 
erkennen.

• Denke daran, dass die Ehe eine Institution ist, 
die von GOTT gesetzt wurde, aber Satan hat sie 
umgedreht und für die Sünde geschaffen.

• Es ist keine Freude an sexueller Sünde, als nur der 
Tod. Es ist eine Straße zum Grab.

• Die Verführung der Frauen durch Kosmetik ist eine 
Straße zum Grab, weil sie Menschen zu sexueller 
Sünde verleitet.

Jakobus 1,13-14
“Wenn man versucht wird, sollte niemand sagen: „Gott 
versucht mich.“ Denn Gott kann nicht durch das Böse 
versucht werden, noch versucht er irgendjemanden; 
aber jeder Mensch wird versucht, wenn er von seiner 
eigenen bösen Begierde mitgerissen und gelockt 
wird.”

Sexuelle Reinheit -  
Sexuelle Sünde überwinden
• Sexuelle Sünde kann das Schicksal begraben

• Es ist Sünde gegen den eigenen Körper und den 
HEILIGEN GEIST

1. Korinther 6,12
“Alles ist mir erlaubt – aber nicht alles ist nützlich! 
Alles ist mir erlaubt – aber ich will mich von nichts 
beherrschen lassen!”

• Der Körper ist nicht für sexuelle Unmoral bestimmt, 
sondern für den HERRN

• Unsere Körper sollten für den HERRN separiert 
werden.

• Jeder, der sexuell unmoralisch ist, gilt daher als 
Prostituierte/r

• Wir sollten GOTT immer mit unserem Körper ehren, 
indem wir sexuell rein bleiben.

3. Mose 15,1-2
“Und der Herr redete zu Mose und Aaron und sprach:  
Redet mit den Kindern Israels und sprecht zu ihnen: 
Wenn ein Mann einen Ausfluß von seinem Fleisch hat, 
so ist er unrein durch seinen Ausfluß.”

Psalm 119,9
“Wie wird ein junger Mann seinen Weg unsträflich 
gehen? Indem er ihn bewahrt nach deinem Wort!”

Dies kann durch das Wort GOTTES erreicht werden.
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Beispiel von Samson
• Sexuelle Sünde hat GOTTES Macht von Samson 

entfernt

• Als Samson einen Kompromiss einging, fiel er in 
sexuelle Sünde

• Bemühe dich persönlich, die Integrität zu wahren

• Die Erlösung aufrechtzuerhalten ist kein Witz und 
deshalb sollten wir Prinzipien haben

• Sexuelle Sünde veranlasst dich dazu

 » Die Gunst des HERRN zu verlieren

 » Es zerstört deine Kraft als Jugendlicher

 » Es tötet deinen Dienst, deine Salbung

 » Macht faul – es wird schwierig zu beten und zu 
fasten

 » Bringt sowohl den physischen als auch den 
spirituellen Tod

• Halte dich an das Wort GOTTES in deinem Leben

• Die Einfachen verfallen in sexuelle Unmoral 
(Einfach = Mann/ Frau ohne Integrität)

 » Ohne Selbstkontrolle

 »  Ohne Fokus

• Diejenigen, die in sexuelle Unmoral verfallen, 
haben keinen Verstand

• Ihnen fehlt es an Weisheit

• Mangelnde Selbstbeherrschung

• Mangelndes Wissen

• Sexuelle Sünde endet in den Todeskammern

In dem Moment, in dem du in die sexuelle Unmoral 
eintretest, tretest du in die Sklaverei ein.

Manifestation sexueller Sünde
Sexuelle Sünde manifestiert sich durch:

• Fester Freund / feste Freundin

• Pornographie

• Masturbation

• Homosexualität

• Lesbische Liebe

• Lust

Folgen sexueller Unmoral
D.h. Sex vor der Ehe, Sex außerhalb der Ehe, Lüstern 
nach Männern oder Frauen

• GOTT gibt dich auf und übergibt dein Leben dem 
Teufel.

• GOTT streicht deinen Namen aus dem Buch des 
Lebens.

• GOTT verflucht dein Leben.

• GOTT trennt dich von SEINEM Volk.

• GOTT entzieht dir seinen Schutz, seine Gunst, 
seine Gnade, seinen Segen und seine guten Pläne 
für dein Leben.

• GOTT unterbricht die Kommunikations-
verbindungen mit dir. ER verschließt seine Ohren 
vor deinen Gebeten.

• GOTT spricht Tod über dein Leben und deiner 
Familie.  Dieser Tod schließt den geistlichen Tod 
ein.

• Der HEILIGE GEIST verlässt dich.

• GOTT ersetzt dich in SEINEM Reich.

Sexuelle Sünde ist Blasphemie gegen 
das Opfer, das JESUS für Dich am Kreuz 
bezahlt hat.

Deshalb zählt von dem Moment an, wenn Du in 
sexuelle Sünde fällst:

• JESUS kennt dich nicht.

• JESUS liebt dich nicht.

• JESUS betrachtet dich nicht als sein Schaf.

• JESUS betrachtet dich nicht als Geschenk und 
Segen des VATERS.

• JESUS betet nicht für dich.

• JESUS setzt sich für dich nicht ein.

• JESUS verteidigt und kämpft nicht für dich.

• JESUS hat in SEINEM Reich keinen Platz für dich.

• JESUS erkennt dich nicht.

• Du bist nicht mehr gerettet/wiedergeboren.

Sünde trennt Dich von GOTT.

Wie beeinflusst Sexuelle Sünde 
Dein geistliches Leben?
• Du wirst geistig blind.

• Du wirst geistig untauglich

• GOTT kann keinen Dienst mehr annehmen, den 
du IHM erbringst, bei Anbetung, Predigt, Gebet, 
Einweihung und so weiter.

• Alles, was du GOTT antust, wird jetzt als 
Blasphemie gegen GOTT angesehen.

• Alles, was du GOTT antust, ist jetzt eine 
Unterhaltung für den Teufel.

• Dein Leben ist jetzt offen für alle möglichen bösen 
Geister.

• Du wirst spirituell nackt, denn:

• Die Gegenwart des HERRN verlässt dich sofort.
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• Infektionen (Geschlechtskrankheiten)

• Geburt von Kindern mit niedrigem Geburtsgewicht, 
Menengitis

• Mit Eiter gefüllte Schwellungen im Intimbereich 
(Abszess)

• Sexuelle Trauma

• Infektionen durch Geschlechtskrankheiten in 
Mund und Rachen, Zungen

• Blutungskrankheiten aufgrund der Anwendung 
von Verhütungsmitteln

• Verstopfte Eileiter

• Unfruchtbarkeit

• Tod durch Abtreibung

• Entfernung der Gebärmutter

• Verfall und extreme Fäulnis privater Organe 
aufgrund von sexuell übertragbaren Krankheiten 
und anderen Infektionen, die nicht auf 
Medikamente ansprechen

• Postpartale Fisteln (Tropfstuhl und 
Harninkontinenz durch Organraub)

• Ein Leben lang Pampers/Einlagen tragen, wegen 
Urin und Kot aufgrund von Homosexualität und 
sexueller Sünde

• Zunahme von psychischen Erkrankungen 
im Zusammenhang mit HIV und 
Teenagerschwangerschaften

• Erhöhte Säuglingssterblichkeit, weil ein Kind ein 
Mitkind gezeugt hat und somit Unwissenheit bei 
der Kinderbetreuung zum Tod führt

• Frühgeburt und unterernährte Kinder

• Schulabbruch wegen Teenagerschwangerschaft

• Hepatitis B (tödliche Lebererkrankung)

• deine Ambitionen sind zerfetzt

• Vollständige Zerstörung deines Lebens durch 
unheilbare Krankheiten wie Krebs und HIV

• und schließlich TOD

Römer 6,23
“Denn der Lohn, den die Sünde zahlt, ist der Tod, aber 
die [großzügige] kostenlose Gabe Gottes ist das ewige 
Leben durch (in Vereinigung mit) Jesus Christus, 
unserem Herrn.”

Es ist eine Schande und Beschämung, die durch 
sexuelle Sünde gepflanzt wird. So wird man 
dementsprechend die Konsequenzen ernten.

Entfliehe nun der sexuellen Sünde, wenn du den Weg 
der Heiligkeit entlang in das Reich GOTTES gehen 
willst.

LIes dazu folgende SChriftstellen in der Bibel:

Galater 5,19-21

Markus 7,20-23

1 Korinther 6,6+13+18

Kolosser 3,5

Epheser 5,3

Offenbrung 21,8

Offenbarung 22,15

Der MESSIAS kommt bald, um eine schuldlose, 
gerechte und heilige Gemeinde nach Hause zu 
nehmen.

Werde richtig wiedergeboren, empüfange JESUS 
als Deinen HERRN und ERRETTER, erfülle alle 
Gerechtigkeit während Du lebst, indem Du Buße für 
alle Deine Sünden tust und heilig lebst.

Lasse Dich biblisch Taufen, d.h  das 
volle Eintauchen des Körpers nach dem 
Vorbild von JESUS, sowie wir in der Bibel 
lesen können.

Warnung an die Jugend, wegen 
sexueller Unmoral
Nennt ihr das Vergnügen, gesegnete Jugendliche

Komplikationen von sexueller Unmoral/ Sünde:

• Dass du wegen Geschlechtskrakheiten nicht auf 
die Toilette gehen kannst 

• Juckreiz im Genitalbereich

• Genitalwarzen

• Stinkende Wunden voller Eiter

• Tripper

• Syphilis

• Herpes Simplex 1 & 2

• HIV/ Aids

• Gebärmutterhalskrebs

• Unfruchtbarkeit (du kannst nicht produzieren oder 
gebären)

• Angeborene Anomalien (Geburt von Kindern mit 
psychischen Störungen, Blindheit aufgrund von 
Syphilis, celebral pulsy,)

• Fehlgeburten
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Was sagt die Bibel über 
Homosexualität?
Römer 1,26-27
“Darum hat sie Gott in schändliche Leidenschaft 
dahingegeben; denn auch ihre weiblichen 
Personen haben den natürlichen Umgang mit dem 
widernatürlichen vertauscht; gleicherweise haben 
auch die männlichen Personen den natürlichen 
Verkehr der weiblichen Person verlassen und sind 
in ihrer Begierde zueinander entbrannt. Männliche 
haben mit Männlichen Unzucht getrieben und, wie 
es sein mußte, den Lohn ihrer Verirrung an sich selbst 
empfangen.”

Ist das Praktizieren von Homosexualität eine Sünde? 

3. Mose 18,22
“Du sollst nicht einem Manne beiwohnen, wie man 
einer Frau beiwohnt; es ist ein Greuel.”

Kann ein praktizierender Homosexueller das Reich 
Gottes ererben? 

1. Korinther 6,9
“Oder wißt ihr nicht, daß die Ungerechten das Reich 
Gottes nicht ererben werden? Laßt euch nicht 
irreführen! Weder der Unzüchtige noch Götzendiener, 
Ehebrecher, Lustknaben, Knabenschänder, Diebe, 
Geizige, Trunkenbolde, Lästerer oder Räuber werden 
das Reich Gottes ererben.”

Wie alle anderen Sünder, so sind auch Homosexuelle 
aufgerufen, Buße zu tun.

1. Timotheus 1,10-11
“Das Gesetz ist bestimmt für Unzüchtige, 
Männerschänder, Menschenräuber, Lügner, 
Meineidige und wenn etwas anderes der gesunden 
Lehre entgegengesetzt ist, nach der Frohbotschaft 
der Herrlichkeit des ewigreichen Gottes, mit der ich 
betraut worden bin.”

Sündhafte Praktiken aller Art müssen aufgegeben 
und von Gott vergeben werden.

1. Korinther 6,11
“Und solche sind einige von euch gewesen. Aber ihr 
seid reingewaschen, ihr seid geheiligt, ihr seid gerecht 
geworden durch den Namen des Herrn Jesus Christus 
und durch den Geist unseres Gottes.”

Für praktizierende Homosexuelle Menschen besteht 
Hoffnung.

1. Korinther 10,13
“Bisher hat euch nur menschliche Versuchung 
getroffen. Aber Gott ist treu, der euch nicht versuchen 
läßt über eure Kraft, sondern macht, daß die 
Versuchung so ein Ende nimmt, daß ihrs ertragen 
könnt.”

Was sollte man tun, wenn man in Homosexualität 
verwickelt ist?

1. Man muss die Sünde erkennen.

Psalm 51,3-5
“Gott, sei mir gnädig nach deiner Güte, und tilge meine 
Sünden nach deiner großen Barmherzigkeit. Wasche 
mich rein von meiner Missetat, und reinige mich von 
meiner Sünde; denn ich erkenne meine Missetat, und 
meine Sünde ist immer vor mir.”

2. Man muss Gott seine Sünden bekennen und um 
Vergebung dieser Sünden bitten. Gott sagt, daß 
man wieder einen neuen Anfang machen kann.

Psalm 51,9-14
“Entsündige mich mit Ysop, daß ich rein werde; 
wasche mich, daß ich schneeweiß werde. Laß mich 
hören Freude und Wonne, daß die Gebeine fröhlich 
werden, die du zerschlagen hast. Verbirg dein Antlitz 
vor meinen Sünden, und tilge alle meine Missetat. 
Schaffe in mir, Gott, ein reines Herz, und gib mir einen 
neuen, beständigen Geist. Verwirf mich nicht von 
deinem Angesicht, und nimm deinen Heiligen Geist 
nicht von mir. Erfreue mich wieder mit deiner Hilfe, und 
mit einem willigen Geist rüste mich aus.”

3. Man muss glauben, daß Gott einem wirklich 
vergeben hat und man braucht dann kein 
schlechtes Gewissen mehr zu haben. 

Psalm 32,1-7
“Wohl dem, dessen Übertretung vergeben, dem 
Sünde zugedeckt ist. Heil dem Menschen, dem der 
Herr Sündenschuld nicht zurechnet und in dessen 
Geist kein Trug ist; denn als ich schwieg, verzehrten 
sich meine Gebeine durch mein Stöhnen während des 
ganzen Tages; denn bei Tag und bei Nacht war deine 
Hand schwer auf mir; verwandelt wurde mein Mark wie 
in Sommergluten. Da bekannte ich dir meine Sünde 
und habe meine Sündenschuld nicht zugedeckt. 
Ich sagte; Ich will dem Herrn meine Übertretung 
bekennen.Da hast du meine Sündenschuld vergeben. 
Darum bete jeder Fromme zu dir in der Zeit des 
Findens; ja, die Flut mächtiger Wasser wird ihn nicht 
erreichen. Du bist mir ein Schirm, behütest mich vor 
Drangsal, mit Rettungsjubel umgibst du mich.”

„Bekennt einander die Übertretungen 
und betet füreinander, damit ihr geheilt 

werdet! Das Gebet eines Gerechten 
vermag viel, wenn es ernstlich ist.“

Jakobus 5,16



Verfolgung &
Separierung 

„Denn so [sehr] hat Gott die 
Welt geliebt, daß er seinen 
eingeborenen Sohn gab, 
damit jeder, der an ihn glaubt, 
nicht verlorengeht, sondern 
ewiges Leben hat.“
Johannes 3,16
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Verfolgung und Buße sind  
Voraussetzungen für die 
versprochene Verherrlichung 
Diese gegenwärtige Generation rennt weg, wenn 
Verfolgung kommt. 

Als Daniel mit enormer Verfolgung konfrontiert war, 
bis hin zum Tod, konzentrierte sich Daniel auf die 
versprochene Herrlichkeit. Daniel sah den Löwen 
nicht, aber er sah die versprochene Herrlichkeit.

Unabhängig von der Belästigung durch den Teufel 
werden wir an Shadrack Meshack und Abednego 
erinnert. Als der Teufel drohte, sie zu töten, sprachen 
sie zurück und sagten ihm, dass sie über diese Frage 
der Anbetung nicht debattieren würden. Es gibt 
keinen Kompromiss. Über diese Frage der Anbetung 
JAHWES gibt es keine Diskussion. Sie sahen weder 
das Feuer noch den Schmerz, der das Fleisch töten 
kann. Sie fürchteten den Teufel nicht. Aber als sie 
die Flammen des Feuers betrachteten, war es eine 
Gelegenheit der endgültigen Verherrlichung.

Es ist in Ordnung, getötet zu werden, aber gib niemals 
auf, JESUS anzubeten!

Verherrlichung ist die letzte Stufe der Erlösung!

Es ist besser, GOTT zu fürchten, der sowohl die Seele 
als auch das Fleisch zerstören kann.

Wie soll diese Generation die Verherrlichung GOTTES 
erlangen wenn sie sich erniedrigt fühlt wenn man sie 
zur Buße aufruft.

Wenn ihr müde seit von dem vergänglichen 
Königreich der Welt und nach einem bleibenden, 
ewiglichen Königreich sucht, dann solltet ihr zu dem 
Volk des Weges gehen, d.h. zur Gemeinde GOTTES. 

Aber wegen der Korruption, Ehebruch, Götzendienst, 
Geldliebe, sexuelle Sünde also der Sünde in der 
Gemeinde, hat sie die Gegenwart GOTTES verloren.

Aus Angst vor Verfolgung können Sie sich nicht zu 
GOTT JEHOVA JAHWE UND SEINEN SOHN JESUS 
CHRISTUS bekennen, sie wollen politisch korrekt 
sein anstatt den WILLEN GOTTES zu tun und zu 
predigen. Deshalb befürworten sie Homosexualität, 
Lesbianismus etc. in der Gemeinde.

Die Gemeinde sollte das Volk der Gegenwart 
GOTTES sein.

Die Gemeinde sollte das Königreich GOTTES sein.

Der Teufel hat die Gemeinde angelogen, die 
Gemeinde hat ihren Wert gemäß den Dingen dieser 
Welt abgeschätzt.

Ihr gehört nicht zu dieser Welt, sondern zum 
Königreich GOTTES.

Wir wurden durch das teuerste ewige Blut von JESUS 
erkauft und nicht durch Gold, Geld und Diamanten 
dieser Welt.

Separierung von der Welt ist eine 
persönliche Entscheidung
DER HERR wird niemals kommen, um dich zu trennen/ 
zu separieren. Nein! Separierung ist eine persönliche 
Entscheidung

Die Bibel sagt, beherrsche dich selbst, habe 
Selbstkontrolle! Hast du Selbstbeherrschung?

Die Bibel sagt, töte dein altes Ich. Es heißt nicht, GOTT 
wird es töten!

Lasst uns die Bibel richtig lesen. HIer findest du die 
Anweisung, was du mit deinem alten Ich machen 
sollst. Einige Übersetzungen sagen

• zu Tode gebracht. 

• entfernen. 

• weg gehen. 

Was tust du um dein altes Ich zu entfernen?

Wie bringt man es zu Tode? 

Es ist eine persönliche Entscheidung. Du sagst 
einfach nein! Diese Person hilft meiner Errettung nicht 
und du trennst/ separierst dich von ihr.

GOTT wird nicht kommen, um dich zu trennen/ zu 
separieren.

Manche Dinge helfen dir bei deiner Errettung, 
während du deine Errettung baust. Setze Grenzen!



Der 
Zehnte

„Darf ein Mensch Gott 
berauben, wie ihr mich 
beraubt? Aber ihr fragt: 
»Worin haben wir dich 
beraubt?« In den Zehnten 
und den Abgaben!“
Maleachi 3,8
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Das Verstehen über den Zehnten 
und der Opfergaben als eine 
Form der Anbetung GOTTES

1. Der Zehnte unterscheidet sich von 
Opfergaben

Ein Zehnt sind die 10 % des Einkommens und 
der Erzeugnisse, die eine Person aus Gehalt, 
landwirtschaftlichen Produkten oder Gewinnen aus 
Unternehmen oder anderen Quellen der Einnahmen 
erhält.

Ein Opfer ist jedes Geschenk an GOTT und beträgt 
nicht unbedingt 10%.

2. Es ist ein Gebot
Das Zahlen des Zehnten ist kein Vorschlag GOTTES, 
sondern ein Gebot. Jeder ist verpflichtet, den Zehnten 
zu zahlen.

3. Warnung vor Selbstbereicherung
Es ist ein Befehl von GOTT, dass wir den Zehnten 
zahlen, aber Pastoren sollten dies nicht als Gelegenheit 
nutzen, Wohlstandsevangelien zu predigen und die 
Schafe zu seiner eigenen Bereicherung auszunutzen.

4. Warnung vor falschen Opfergaben
Es ist wahr, dass den Dienern GOTTES der Zehnte 
gegeben werden sollte, aber hüte dich vor falschen 
Wohlstandspredigern, die die Botschaft des Zehnten 
und Opfergaben zu ihren Hauptpredigten machen. 
Du wirst sie sagen hören: „Säe einen Samen, um dein 
Wunder zu empfangen.“ 

Sie führen die Schafe CHRISTUS in die Irre.

5. Freiwillige Anbetung GOTTES
Der Zehnte sollte eine freiwillige Anbetung des 
HERRN sein. Diener GOTTES sollten daher den 
Menschen nicht befehlen oder zwingen, den Zehnten 
zu zahlen, weil GOTT normalerweise auf das Herz 
desjenigen schaut, der den Zehnten gibt.

6. Höhe der Abgaben
Für diejenigen, die in Unternehmen tätig sind, müssen 
sie 10 % der Gewinne, die sie erzielen, und nicht 10 % 
des Kapitalgeldes geben.

7. Der Zehnte ist heilig.

8. Der Zehnte ist ein Bund und gehört 
GOTT

Der Zehnte ist ein Bund zwischen GOTT, dem Diener, 
der den Zehnten erhält, und demjenigen, der den 
Zehnten gibt. Deshalb muss beim Geben des Zehnten 
darauf geachtet werden, dass wir den Zehnten nicht 
geben, als ob wir dazu gezwungen würden.

Der Zehnte gehört GOTT und nicht den Pastoren, also 
geben wir den Zehnten GOTT und nicht den Dienern. 

Die meisten Leute denken, dass der Zehnte den 
Dienern GOTTES gehört.

Wir geben GOTT den Zehnten, dann erlaubt GOTT 
den Pastoren, aus SEINER eigenen Hand zu essen.

9. Sünder sollten niemals den Zehnten 
geben

Eine Person, die in Sünde ist, wie Menschen, die 
in Geschäften betrügen, Menschen, die an bösen 
Geschäften und Prostitutionssünden beteiligt sind, 
sollten niemals den Zehnten geben, weil dies einen 
Fluch auf ihr Leben bringen wird, es sei denn, sie tun 
Buße und ändern sich.

Der Zehnte ist eine ernsthafte Handlung und kein 
Showgeschäft.

10. Der Zehnte soll keine Belastung sein
GOTT kann uns nicht bitten, etwas zu geben, was wir 
nicht haben. ER bittet uns nur, das zu verzehnten, was 
ER uns gegeben hat. Nochmals, der Zehnte ist eine 
freie Willensverehrung, die uns nicht verletzen oder 
belasten soll.

11. Der Zehnte ist ein Test des 
Gehorsams vor GOTT

Es ist erwähnenswert, dass die meisten aktuellen 
Kirchen den Menschen ein falsches Bild von GOTT 
gegeben haben. Sie haben die Menschen dazu 
gebracht, GOTT so zu sehen, als ob er so verzweifelt 
nach unseren Zehnten und Opfergaben verlangt.

GOTT ist nicht hungrig nach unserem Zehnten, 
es ist nur ein Test des Gehorsams und der Treue 
GOTT gegenüber. GOTT verwendet das Gesetz des 
Zehnten, um seine Diener zu ernähren und die Herzen 
der Menschen zu prüfen. Auch hier sollte das Geben 
des Zehnten also keine Belastung sein.

12. GOTT ist unbestechlich
Falls eine Person mehr als 10 % als Zehnten gibt, sagen 
wir, sie gibt GOTT 15 % als Zehnten, die zusätzlichen 
5 % werden als Opfergabe behandelt. Das Zehntel ist 
das, was als Zehnter übrig bleibt.

Wir sollten den Zehnten nicht geben, als ob wir GOTT 
bestechen würden, uns Gefälligkeiten zu gewähren.

Wir sollten stattdessen aufrichtig sein und aus reinem 
Herzen geben, denn GOTT schaut immer auf den 
Zustand des Herzens, das den Zehnten gibt.

Selbst wenn wir große Mengen an Opfergaben und 
Zehnten geben, aber es sollte mit unaufrichtigem 
Herzen sein.

13. Nicht den vollen Betrag zu zahlen ist 
Diebstahl gegen GOTT

Es ist eine Sünde, den vollen Betrag des einen 
Zehntels des Zehnten nicht zu zahlen. Nehmen wir 
an, eine Person gibt 8 % statt der vollen 10 %.

Den Zehnten nicht zu zahlen und nicht den vollen 
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Betrag an GOTT zu zahlen, ist ähnlich wie GOTT zu 
berauben. Das Stehlen von GOTT zieht das Gericht 
nach sich.

Maleachi 3,10 
„Bringt den Zehnten ganz in das Vorratshaus, damit 
Speise in meinem Haus sei, und prüft mich doch 
dadurch, spricht der Herr der Heerscharen, ob ich 
euch nicht die Fenster des Himmels öffnen und euch 
Segen in überreicher Fülle herabschütten werde!“

14. Die Gnade Gottes ersetzt nicht den 
Zehnten

Menschen, die sagen, dass das Zahlen des Zehnten 
kein Muss ist und dass es etwas des Alten Testaments 
ist und dass wir voller Gnade im Neuen Testament 
leben, werden sich am Jüngsten Tag vor GOTT 
verantworten, weil sie sich der Änderung des Zehnten 
schuldig gemacht haben Gesetz Gottes zusammen 
mit der Beraubung GOTTES.

15. Der Zehnte ist ein heiliges Opfer
Der Zehnte und Opfergaben sind Formen der 
Anbetung GOTTES, ein heiliges Opfer, das dem 
HERRN wohlgefällig ist.

16. Das Nichtzahlen des Zehnten ist eine 
Unterlassungssünde.

17. Es gibt keine Erstzleistungen für den 
Zehnten

Opfergaben zu geben, Bedürftigen zu helfen und 
unser Geld für wohltätige Zwecke zu verwenden, 
kann den Zehnten nicht ersetzen.

Der Zehnte wird ausdrücklich an die Gemeinde 
GOTTES als 10% gegeben.

Wir können also nicht sagen, dass wir unseren 
Zehnten geben können, indem wir Bedürftigen helfen 
und Wohltätigkeitsarbeit leisten.

Opfergaben zu geben, den Bedürftigen zu helfen und 
den Zehnten zu geben sind drei verschiedene Dinge 
und können einander nicht ersetzen.

Wir sollen den Bedürftigen helfen, Opfergaben 
geben, da wir auch unseren Zehnten an GOTT zahlen.

Der Zehnte ist ausdrücklich GOTTES Anteil.

18. Das Zahlen des Zehnten wird belohnt
Das treue Zahlen des Zehnten zieht den Segen 
GOTTES auf das Leben einer Person, weil ER immer 
automatisch zurückbelohnt.

19. Göttlicher Schutz
Der Zehnte gibt einem göttlichen Schutz 
vor Krankheiten, Unfällen, andauernden 
Geschäftsverlusten und Schutz vor dämonischen 
Angriffen.

Der Zehnte ist daher eine der Waffen der geistlichen 
Kriegsführung gegen Satan und seine Angriffe.

20. Schutz vor Angriffen Satans 
Das Ignorieren des Zahlens des Zehnten gibt Satan 
die legale Erlaubnis, uns sowohl finanziell als auch 
geistlich zu frustrieren. Er sucht immer nach einem 
Grund, um uns vor GOTT anzuklagen.

Lasst uns daher treu den Zehnten geben, um Satan 
keine Chance zu geben, unser Leben zu frustrieren.

21. Ungehorsam gegen GOTT
Menschen, die den Zehnten nicht zahlen, werden 
mit Geldliebe, Egoismus, Egozentrik, Ungehorsam 
gegenüber GOTT und geistlichem Raub in 
Verbindung gebracht.

Maleachi 3,8
„Darf ein Mensch Gott berauben, wie ihr mich beraubt? 
Aber ihr fragt: »Worin haben wir dich beraubt?« In den 
Zehnten und den Abgaben!“

22. Gottes Segen und Gottesfurcht
Der Zehnte bringt  einem Menschen den Segen 
GOTTES  und stärkt die Beziehung zwischen GOTT.

Das Geben des Zehnten nimmt auch geistliche 
Schuld von einer Person und gibt uns Frieden in 
unserer Seele.

Der Zehnte fördert in uns die Gottesfurcht.

23. Es gibt drei Arten von Zehnten:
• NORMALER ZEHNTER

Es geht darum, dass eine Person GOTT genau 10% 
gibt, den genauen Betrag für jedes Einkommen, das 
die Person erhält, damit er / sie sich frei macht / sich von 
Schulden bei GOTT zu befreien. Die Person gibt den 
Zehnten, damit sie von der Zehntenverantwortung 
befreit wird. Bei dieser Art wird der Zehnte als Pflicht 
oder Verantwortung gegeben.

• ZEHNTEN UND OPFERGABEN

Es bedeutet, dass eine Person GOTT als Zeichen des 
Gehorsams ein Zehntel des erworbenen Einkommens 
zusammen mit Geschenken gibt.

• ZEHNTEN, OPFER UND DANKSAGUNGSOPFER.

Es bedeutet, dass eine Person GOTT mit einem 
freudigen Herzen glücklich den Zehnten und 
Opfergaben für die guten Dinge gibt, die GOTT der 
Person angetan hat.

In dieser dritten Kategorie bringt ein Mensch GOTT 
Dankbarkeitsgeschenke mit freudigem Herzen in 
Dankbarkeit für die ihm geschenkten Segnungen 
und gibt den Zehnten nicht nur als Verpflichtung, wie 
im Fall der ersten Art.

24. BIbelverse
Einige der Bibelverse über den Zehnten sind:

• Hebräer 7,1-2

• Maleachi 3,8-12

• 5. Mose 12,6
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• 1. Mose 14,18-20

• 1. Mose 28,20-22

• Sprüche 3,9-10.

Durch die Abgabe des Zehnten an Melchisedek 
erhielt Abraham seinen Segen und seine Gunst von 
GOTT.

Hebräer 7:2a
„Ihm gab auch Abraham den Zehnten von allem.“

DEM ALLMÄCHTIGEN GOTT, ER, DER 
AUF DEM THRON SITZT UND FÜR 
IMMER UND IMMER LEBT, SEI ALLE 
HERRLICHKEIT, EHRE UND LOB.

Bibelverse zum Zehnten
Was ist der Zehnte? Ein Zehnter ist ein Teil (10 %) des 
Einkommens, der als Opfergabe an die Gemeinde 
gegeben wird.

Maleachi 3,6-10
„Denn ich, der Herr, verändere mich nicht; deshalb 
seid ihr, die Kinder Jakobs, nicht zugrundegegangen. 
Das Volk hat Gott beraubt und den Fluch auf sich 
gebracht. Seit den Tagen eurer Väter seid ihr von 
meinen Satzungen abgewichen und habt sie nicht 
befolgt. Kehrt um zu mir, so will ich mich zu euch 
kehren! spricht der Herr der Heerscharen. Aber ihr 
fragt: »Worin sollen wir umkehren?« Darf ein Mensch 
Gott berauben, wie ihr mich beraubt? Aber ihr fragt: 
»Worin haben wir dich beraubt?« In den Zehnten 
und den Abgaben! Mit dem Fluch seid ihr verflucht 
worden, denn ihr habt mich beraubt, ihr, das ganze 
Volk! Bringt den Zehnten ganz in das Vorratshaus, 
damit Speise in meinem Haus sei, und prüft mich doch 
dadurch, spricht der Herr der Heerscharen, ob ich 
euch nicht die Fenster des Himmels öffnen und euch 
Segen in überreicher Fülle herabschütten werde!“

1. Mose 14,18-20
„Aber Melchisedek, der König von Salem, brachte 
Brot und Wein herbei. Und er war ein Priester Gottes, 
des Allerhöchsten. Und er segnete ihn und sprach: 
Gesegnet sei Abram von Gott, dem Allerhöchsten, 
dem Besitzer des Himmels und der Erde! Und gelobt 
sei Gott, der Allerhöchste, der deine Feinde in deine 
Hand gegeben hat! Und [Abram] gab ihm den Zehnten 
von allem.“

1. Mose 28,20-22
„Und Jakob legte ein Gelübde ab und sprach: Wenn 
Gott mit mir sein und mich behüten wird auf dem Weg, 
den ich gehe, und mir Brot zu essen geben wird und 
Kleider anzuziehen, und mich wieder mit Frieden heim 
zu meinem Vater bringt, so soll der Herr mein Gott sein; 
und dieser Stein, den ich als Gedenkstein aufgerichtet 

habe, soll ein Haus Gottes werden; und von allem, 
was du mir gibst, will ich dir gewißlich den Zehnten 
geben!“

2. Mose 36,3
„Und sie empfingen von Mose alle freiwilligen Gaben, 
welche die Kinder Israels zu dem Werk des Dienstes 
am Heiligtum gebracht hatten, damit es ausgeführt 
werde; und sie brachten immer noch jeden Morgen 
ihre freiwilligen Gaben.“

3. Mose 27,30-31
„Alle Zehnten des Landes, sowohl von der Saat 
des Landes als auch von den Früchten der Bäume, 
gehören dem Herrn; sie sind dem Herrn heilig. Will 
aber jemand etwas von seinem Zehnten auslösen, der 
soll den fünften Teil darüber geben.“

4. Mose 18,28-29
„So sollt auch ihr dem Herrn ein Hebopfer geben 
von allen euren Zehnten, die ihr von den Kindern 
Israels nehmt, und sollt davon dem Priester Aaron 
ein Hebopfer für den Herrn geben. Von allem, was 
euch gegeben wird, sollt ihr dem Herrn ein Hebopfer 
abgeben, von allem Besten den geheiligten Teil.“

5. Mose 12,5-7
„sondern an dem Ort, den der Herr, euer Gott, aus allen 
euren Stämmen erwählen wird, um seinen Namen 
dorthin zu setzen, damit er [dort] wohne, da sollt ihr 
ihn suchen, und dahin sollst du kommen. Dahin sollt 
ihr eure Brandopfer und eure Schlachtopfer bringen, 
eure Zehnten und das Hebopfer von eurer Hand, und 
eure Gelübde[opfer] und eure freiwilligen Gaben und 
die Erstgeburt von euren Rindern und Schafen. Und 
dort sollt ihr vor dem Herrn, eurem Gott, essen und 
fröhlich sein, ihr und eure Familien, über allem, was 
eure Hand erworben hat, womit der Herr, dein Gott, 
dich gesegnet hat.“

5. Mose 14,22-29
„Du sollst allen Ertrag deiner Saat getreu verzehnten, 
was auf dem Feld wächst, Jahr für Jahr. Und du sollst 
essen vor dem Herrn, deinem Gott, an dem Ort, den 
er erwählen wird, um seinen Namen dort wohnen 
zu lassen, den Zehnten deines Korns, deines Mosts, 
deines Öls und die Erstgeborenen von deinen Rindern 
und Schafen, damit du lernst, den Herrn, deinen Gott, 
allezeit zu fürchten. Wenn dir aber der Weg zu weit ist, 
und du es nicht hintragen kannst, weil der Ort, den 
der Herr, dein Gott, erwählen wird, um seinen Namen 
dorthin zu setzen, dir zu fern ist; wenn [nun] der Herr, 
dein Gott, dich segnet, so verkaufe es und binde das 
Geld in deiner Hand zusammen und geh an den Ort, 
den der Herr, dein Gott, erwählen wird. 26 Und gib das 
Geld für das aus, was irgend dein Herz begehrt, es sei 
für Rinder, Schafe, Wein, starkes Getränk, oder was 
sonst deine Seele wünscht, und iß dort vor dem Herrn, 
deinem Gott, und sei fröhlich, du und dein Haus. Den 
Leviten aber, der in deinen Toren ist, sollst du nicht 
im Stich lassen; denn er hat weder Teil noch Erbe mit 
dir. Nach Verlauf von drei Jahren sollst du den ganzen 
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Zehnten deines Ertrages von jenem Jahr aussondern 
und es in deinen Toren lassen. Da soll dann der Levit 
kommen, weil er weder Teil noch Erbe mit dir hat, 
und der Fremdling und die Waise und die Witwe, die 
in deinen Toren sind, und sie sollen essen und sich 
sättigen, damit dich der Herr, dein Gott, segne in allen 
Werken deiner Hände, die du tust.“

5. Mose 16,10
„Dann sollst du dem Herrn, deinem Gott, das Fest der 
Wochen halten und ein freiwilliges Opfer von deiner 
Hand geben, je nachdem der Herr, dein Gott, dich 
gesegnet hat.“

5. Mose 26,12-15
„Wenn du den ganzen Zehnten deines Ertrages 
vollständig entrichtet hast, im dritten Jahr, dem Jahr 
des Zehnten, und du ihn dem Leviten, dem Fremdling, 
der Waise und der Witwe gegeben hast, daß sie in 
deinen Toren essen und satt werden, dann sollst du 
vor dem Herrn, deinem Gott, sprechen: »Was geheiligt 
ist, habe ich aus meinem Haus entfernt und es dem 
Leviten gegeben, dem Fremdling, der Waise und 
der Witwe, nach deinem ganzen Gebot, das du mir 
geboten hast; ich habe deine Gebote nicht übertreten, 
noch vergessen. Ich habe nicht während meiner 
Trauerzeit davon gegessen und habe nichts davon 
verbraucht zu einem unreinen Zweck; ich habe nichts 
davon für einen Toten gegeben; ich bin der Stimme 
des Herrn, meines Gottes, gehorsam gewesen und 
habe alles getan, wie du es mir geboten hast. Blicke 
herab von deiner heiligen Wohnung, vom Himmel, 
und segne dein Volk Israel und das Land, das du uns 
gegeben hast, wie du unseren Vätern geschworen 
hast; ein Land, in dem Milch und Honig fließt!«“

Hebräer 7,1-10
Denn dieser Melchisedek [war] König von Salem, ein 
Priester Gottes, des Allerhöchsten; er kam Abraham 
entgegen, als der von der Niederwerfung der Könige 
zurückkehrte, und segnete ihn. Ihm gab auch Abraham 
den Zehnten von allem. Er wird zuerst gedeutet als 
»König der Gerechtigkeit«, dann aber auch als »König 
von Salem«, das heißt König des Friedens. Er ist ohne 
Vater, ohne Mutter, ohne Geschlechtsregister und 
hat weder Anfang der Tage noch Ende des Lebens; 
und als einer, der dem Sohn Gottes verglichen ist, 
bleibt er Priester für immer. So seht nun, wie groß der 
ist, dem selbst Abraham, der Patriarch, den Zehnten 
von der Beute gab! Zwar haben auch diejenigen von 
den Söhnen Levis, die das Priestertum empfangen, 
den Auftrag, vom Volk den Zehnten zu nehmen nach 
dem Gesetz, also von ihren Brüdern, obgleich diese 
aus Abrahams Lenden hervorgegangen sind; der 
aber, der sein Geschlecht nicht von ihnen herleitet, 
hat von Abraham den Zehnten genommen und den 
gesegnet, der die Verheißungen hatte! Nun ist es aber 
unwidersprechlich so, daß der Geringere von dem 
Höhergestellten gesegnet wird; und hier nehmen 
sterbliche Menschen den Zehnten, dort aber einer, 
von dem bezeugt wird, daß er lebt. Und sozusagen 

ist durch Abraham auch für Levi, den Empfänger des 
Zehnten, der Zehnte entrichtet worden; denn er war 
noch in der Lende seines Vaters, als Melchisedek ihm 
begegnete.“

Nehemia 10,37-40
„ebenso die Erstgeburt unserer Söhne und unseres 
Viehs – wie es im Gesetz geschrieben steht – und die 
Erstlinge unserer Rinder und unserer Schafe; daß wir 
das alles zum Haus unseres Gottes bringen wollten, 
zu den Priestern, die im Haus unseres Gottes dienen. 
Auch daß wir den Priestern die Erstlinge unseres 
Mehls und unserer Hebopfer und die Früchte von 
allen Bäumen, von Most und Öl in die Kammern am 
Haus unseres Gottes bringen wollten, ebenso den 
Leviten den Zehnten unseres Bodens; daß die Leviten 
den Zehnten erheben sollten in allen Städten, wo wir 
Ackerbau treiben. Und der Priester, der Sohn Aarons, 
soll bei den Leviten sein, wenn sie den Zehnten 
erheben, und die Leviten sollen den Zehnten von 
ihrem Zehnten zum Haus unseres Gottes, in die 
Kammern des Schatzhauses hinaufbringen. Denn in 
die Kammern sollen die Kinder Israels und die Kinder 
Levis das Hebopfer vom Korn, Most und Öl bringen, 
weil dort die Geräte des Heiligtums sind und die 
Priester, welche dienen, und die Torhüter und Sänger. 
Und so wollen wir das Haus unseres Gottes nicht im 
Stich lassen.“

Nehemia 12,44-47
„Zu jener Zeit wurden Männer über die Vorratskammern 
eingesetzt, die zur Aufbewahrung der Hebopfer, der 
Erstlinge und der Zehnten dienten, damit sie darin von 
den Äckern der Städte die gesetzlichen Abgaben für 
die Priester und Leviten sammeln sollten; denn Juda 
hatte Freude an den Priestern und an den Leviten, die 
im Dienst standen und die für den Dienst ihres Gottes 
und die Reinigung sorgten. Auch die Sänger und die 
Torhüter [standen] nach dem Gebot Davids und seines 
Sohnes Salomo [im Dienst]. Denn schon in alten Zeiten, 
in den Tagen Davids und Asaphs, gab es Häupter der 
Sänger und Lobgesänge und Danklieder für Gott. 
Und ganz Israel gab zu den Zeiten Serubbabels und 
zu den Zeiten Nehemias den Sängern und Torhütern 
Abgaben, jeden Tag die bestimmte Gebühr; und sie 
weihten [ihre Gaben] den Leviten, die Leviten aber 
weihten [ihre Gaben] den Söhnen Aarons.“

Nehemia 13,10-12
„Ich erfuhr auch, daß man den Leviten ihre Anteile 
nicht gegeben hatte, so daß die Leviten und Sänger, 
die sonst den Dienst verrichteten, geflohen waren, 
ein jeder zu seinem Acker. Da stritt ich mit den 
Vorstehern und sprach: Warum ist das Haus Gottes 
im Stich gelassen worden? Und ich versammelte jene 
[wieder] und stellte sie an ihre Posten. Da brachte 
ganz Juda die Zehnten vom Korn, Most und Öl in die 
Vorratskammern.“



Lukas 18,12
„Ich faste zweimal in der Woche und gebe den 
Zehnten von allem, was ich einnehme!“

Es zu verpassen seinen Zehnten zu geben, bedeutet 
letztendlich, dass man DAS HAUS GOTTES beraubt. Es 
ist eine enorme Tragödie und verhindert Erweckung 
sowie den wahren Gehorsam zu DEM WORT GOTTES

. 

Lasst uns tiefe Buße tun, liebe Leute 
und den Geboten GOTTES ernsthaft und 
standhaft folgen.

„Ich faste zweimal in der Woche und gebe 
den Zehnten von allem, was ich einnehme!“
Lukas 18,12



Fasten

„Doch auch jetzt noch, spricht der Herr, 
kehrt um zu mir von ganzem Herzen, 
mit Fasten, mit Weinen, mit Klagen!“
Joel 2,12
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Warum wir als Christen fasten 
sollten
Das Fasten wird für dich zu einer Notwendigkeit, 
wenn du deine Unzulänglichkeit erkennst, dass 
du es nicht selbst tun oder schaffen kannst, dass 
du DEN HERRN brauchst, sodass ER in dein Leben 
einzugreift. Das ist der Kampf, der trotz der Schwäche 
des Fleisches gewonnen wird. Es ist die effektivste 
Waffe, die die Gemeinde hat, die ihr von unserem 
HERRN JESUS, DEM URHEBER UND VOLLBRINGER 
UNSERES GLAUBENS, gegeben und gezeigt wurde. 
Dass ER im Wesentlichen den Satan an diesem Kreuz 
besiegt hat. In Sanftmut und indem ER sich GOTT 
DEM VATER unterwarf. 

Also, was auch immer du fühlst, dass du es nicht 
alleine erreichen kannst, was im Grunde alles in 
unserem Leben beinhaltet, dann demütigst du dich 
vor DEM HERRN und bittest IHN, zu deiner Situation 
zu kommen und dir zu helfen. Erinnere dich daran, 
dass der Grund, warum wir Fasten, ist weil das Fleisch 
das Haupthindernis ist, GOTT perfekt zu dienen, es ist 
das, was dich davon abhält, von GOTT gebraucht zu 
werden. 

FASTEN WIRD ALSO ZU UNSEREM LEBENSSTIL, 
wenn wir Erben von DEM KÖNIGREICH GOTTES sein 
wollen.

Gründe warum wir fasten
1. Um uns vor DEM HERRN in BUßE zu demütigen. 

(Nehemia 9; Daniel 9; Joel 2)

2. Weil JESUS gefastet hat, und ER ist der Weg, die 
Wahrheit und das Leben. Wir müssen SEINEN 
Fußstapfen nachfolgen, wenn wir in das glorreiche, 
ewige KÖNIGREICH GOTTES eintreten wollen. 
(Matthäus 4; Markus 2,18-20)

3. Um sich DEM HERRN zu ergeben, damit ER dich 
führt und leitet. (Apostelgeschichte 13,1-3)

4. Für die geistliche Kriegsführung, um GOTT zu 
erlauben, unsere Kämpfe zu kämpfen. (Esther 4,3) 

5. Um das Fleisch und seine sündigen Begierden 
durch die Hilfe DES HEILIGEN GEISTES zu 
kreuzigen. (Römer 8,13)

6. Um für andere im Riss zu stehen.

7. Wer im Körper leidet, wer das Fleisch tötet, wer den 
alten Menschen tötet, ist im Grunde mit der Sünde 
fertig. Denn DER HEILIGE GEIST bringt in uns die 
neue Wiedergeburt, die Erneuerung durch DEN 
GEIST DES HERRN, die geistliche Umwandlung 
(1. Petrus 4,1; Römer 12,1-2). Dann wirst du jetzt in 
der Lage sein, den Willen GOTTES auszuführen. 
Du kannst den vollkommenen Willen GOTTES 
nicht ausführen, solange du noch im Fleisch bist!

Wie man an einem Fasten 
teilnimmt
1. Bereite dich gut im Gebet vor. 

2. Bitte DEN HERRN, dir die Gnade zu geben, zu 
fasten. Es ist nicht einfach, und niemand kann sich 
daran gewöhnen. Es ist jeden Tag neu. Es ist ein 
Krieg gegen dem Fleisch.

3. Bereite dich körperlich gut vor, iss nicht zuviel, weil 
du fasten wirst, nicht in Gier, sondern iss gesund, 
Früchte, Wasser und andere Lebensmittel, wie DER 
HERR es dir ermöglicht. Vermeide koffeinhaltige 
Getränke, aber es ist deine Entscheidung.

4. Wenn es das erste Mal ist, dass du fastest, kannst 
du langsam beginnen, mit teilweisem Fasten/
Fasten mit Flüssigkeiten, wie DER HERR dir 
hilft, aber du kannst auch mit einem TOTALEN 
Trockenfasten beginnen, 1 Tag, 2 Tage, 3 Tage, 
wie DER HERR dich führt.

5. Anmerkung: Mache nicht mit, wenn du weißt, dass 
du auf halbem Weg aussteigen wirst, missbrauche 
das Fasten nicht. Es ist ein Bund, den du mit 
DEM HERRN schließt. Stelle sicher, dass du ihn 
einhältst. Deshalb solltest du nichts überstürzen, 
mache mit, wenn DER HERR es dir ermöglicht. Tu 
es nicht, weil jemand anderes es tut, dies ist eine 
Sache zwischen dir und DEM HERRN. Es ist etwas 
Persönliches.

6. Lass die Leute nicht wissen, dass du fastest, sonst 
wirst du ihren Lob erhalten und die Belohnung DES 
HERRN verlieren. Sei fröhlich, geh auf verlorene 
Seelen zu, teile Essen mit den Bedürftigen, bete, 
lies DAS WORT GOTTES, bete DEN HERRN an 
und tue alles andere, was DEM HERRN gefällt. 
(Matthäus 6,16-18)

7. Separiere dich für DEN HERRN, keine Zeitungen, 
kein Fernsehen, keine Nachrichten, etc. Vermeide 
alles, was dich davon ablenkt, das Antlitz DES 
HERRN zu suchen.

8. Und wenn du beginnst, dich auf das Beenden 
des Fastens vorzubereiten, bereite  gut vor in 
Gebeten und Flehen zum HERRN, der Kampf 
gehört DEM HERRN und der Sieg gehört DEM 
HERRN. Denke daran, dass es nicht vorbei ist, es 
ist eine kontinuierliche Reise als Christ, immer im 
geistlichen Krieg zu sein. Es ist nicht eine einmalige 
Sache, sondern ein Lebensstil.

Bete also, während du dich auch darauf 
vorbereitest, mit gesunder Nahrung das 
Fasten zu beenden.
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Arten des Fastens
1. Totales Trockenfasten

• Kein Essen

• Kein Trinken

• Kein Fernsehen und kein weltliches Radio

• Keine Zeitungen lesen

• Keine Intimität für die Ehepaare

2. Teilfasten/ Fasten mit Flüssigkeiten

Beginn des Fastens
Beginn des Fastens bei Sonnenuntergang bedeutet 
die letzte Mahlzeit ist das Abendbrot, vor Mitternacht.

Brechen des HEILIGEN TOTALEN 
TROCKENFASTENS DES HERRN
1. Wir bereiten einen Gemüsesalat aus gründlich 

gewaschenen Gurken, Tomaten und grünen 
Hobos zu.

2. Wir bereiten einen Obstsalat aus gründlich 
gewaschenen Früchten zu.

3. Wir bereiten eine Gemüsesuppe ganz ohne Öl und 
ohne Fleisch zu, aber wir fügen Nudeln hinzu.

4. Wir quetschen Zitronen und verdünnen sie, mit 
kaltem Wasser aus einem Topf oder wer es sich 
leisten kann, stellt es in einen kalten Kühlschrank.

5. Dann, wenn die Sonne gerade untergeht, um sich 
zu verstecken, nimmt jede Person eine Dusche

6. Dann, während die Sonne untergeht, geht jede 
Person auf ihre Knie, vor DEN HERRN GOTT, 
ALLMÄCHTIGEN JEHOVA JAHWE, mit Gebet 
und Danksagung an DEN HERRN GOTT DER 
HIMMLISCHEN HEERSCHAREN.

7. Dann, wenn die Sonne untergegangen ist, 
beginnen wir mit einem sauberen Glas sehr kaltem 
Trinkwasser, das allem voraus geht, um alles zu 
entgiften, was sich im Magen angesammelt hat.

Was man tun kann
Was man tun kann, um das Fasten zu beenden: 

• viel Wasser

• alkoholfreien Getränken

• leichtem Essen wie Obstsalate, Gemüsesalate, 
Gemüsesuppe

• später eine leichte Mahlzeit wie Reis, Spiegeleier 
etc.

Am Besten mit kleinen Portionen beginnen und in 
Maßen Essen. Nicht gleich den Magens stürmen. Man 

musst auch nicht die ganze Nacht essen.

Was man nicht tun sollte: 

• Vermeide Milch, oder alles, was Milch enthält.

• Vermeide schweres Essen

• Verzichte auf Gier.

Diejenigen, die vom Fasten 
ausgeschlossen sind
1. Schwangere und stillende Mütter. 

2. Diejenigen, die Medikamente einnehmen. 

3. Diejenigen mit schweren Arbeiten, wie zuvor 
angewiesen.

Vorteile des Fastens
1. Es ist die Säule für deinen geistlichen Weg mit 

DEM HERRN, um dich im Gleichschritt mit DEM 
GEIST zu halten, im GEHORSAM ZU DEM GEIST 
DES HERRN, in der UNTERWERFUNG ZU JESUS 
UND IM GEHORSAM ZU DEN WORTEN VON 
JESUS. 

2. Hilft dir, geistlich wachsam und nüchtern zu sein, 
nicht den fleischlichen Begierden nachzugeben 
und hilft dir, sich von dieser bösen, boshaften Welt 
zu trennen (2. Petrus 5,8-9; Matthäus 26,41).

3. Hilft dir, sich jederzeit auf DEN HERRN zu 
verlassen und nicht auf deinen eigenen Verstand 
(Sprüche 16,3).

4. Hilft dir, wachsam zu sein, bis DER MESSIAS 
kommt (Lukas 21,36). 

5. Hat Vorteile für deine körperliche Gesundheit 
und das Wohlbefinden deines Körpers  
(1. Timotheus 4,8).

Warnung vor der Liebe zur Welt

„Habt nicht lieb die Welt, noch was in 
der Welt ist! Wenn jemand die Welt lieb 

hat, so ist die Liebe des Vaters nicht 
in ihm. Denn alles, was in der Welt ist, 
die Fleischeslust, die Augenlust und 

der Hochmut des Lebens, ist nicht von 
dem Vater, sondern von der Welt. Und 

die Welt vergeht und ihre Lust; wer 
aber den Willen Gottes tut, der bleibt 

in Ewigkeit.“

1. Johannes 2,15-17



Heiliges 
Kleiden

„Und einer rief dem anderen zu und 
sprach: Heilig, heilig, heilig ist der 
Herr der Heerscharen; die ganze Erde 
ist erfüllt von seiner Herrlichkeit!“
Jesaja 6,3
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Heiliges kleiden für Männer 
In den heiligen Missionen GOTTES tue dein Bestes, 
um dich in deinem Besten zu kleiden, was ein Anzug 
und Krawatte sein sollte. Es sollte keinen offenen 
Kragen beim Hemd geben, wenn du einen Anzug 
trägst, wenn es nicht mit einer Krawatte um den Hals 
zugeknöpft wird, sonst wirkt es lässig. Wenn du es 
dir leisten kannst, einen Anzug und eine Krawatte in 
einer beliebigen Farbe, auch in schwarz zu kaufen, 
dann mach das bitte.

Es ist die Herrlichkeit GOTTES, die du den Nationen 
und dem Leib von CHRISTUS präsentierst, die noch 
der Korrektur und Wiederherstellung bedarf.

Als Botschafter innerhalb des Dienstes der 
Versöhnung musst du verstehen, dass das Ankleiden 
auch ein Teil der Heiligen Etikette ist. Du kannst 
während der heiligen Missionen GOTTES nicht 
einstecken (Geld annehmen) und beiläufig reden und 
Witze machen.

Die Bedeutung dessen, was du tust, sollte in deinem 
Verhalten und deiner Kleidung abgelesen werden 
können.

Vermeide das Tragen von Sandalen und offenen 
Schuhen, du bist ein Gesandter CHRISTI vor den 
Nationen.

Sogar die Seraphim verstecken ihre Füße vor der 
Gegenwart DES HERRN, der eingehüllt in DER WOLKE 
SEINER HERRLICHKEIT kommt.

Jesaja 6,2-3
„Über ihm waren Seraphim, jeder mit sechs Flügeln: 
Mit zwei Flügeln bedeckten sie ihr Angesicht, mit 
zweien bedeckten sie ihre Füße und mit zweien flogen 
sie. Und sie riefen einander zu: „Heilig, heilig, heilig ist 
der allmächtige Herr; die ganze Erde ist voll von seiner 
Herrlichkeit.“

Trage keine Jeans vor DEM HERRN. Es gilt als 
Freizeitkleidung und unmoralisch.

Nicht in Jogginghose und Sneakern oder Jeans und 
offenen Schuhen.

Trage die Sackleinen mit deinen Anzügen vor den 
Nationen, anstatt dich vor DEM HERRN und SEINEM 
VOLK weltlich zu kleiden.

MOSE, DER MANN UND FREUND GOTTES, wurde 
angewiesen, SEINE Sandalen auszuziehen. ZU IHM 
KOMMT DIE WOLKE GOTTES. Nicht für dich und 
nicht für mich.

2. Mose 3,5
„Komm nicht näher“, sagte Gott. „Zieh deine Sandalen 
aus, denn der Ort, an dem du stehst, ist heiliger Boden.“

Du stehst überall auf heiligem Boden.

Achte auf eine saubere Rasur, nicht auf Frisuren 
mit Schnitten und einem unkontrollierten Bart, der 
ungepflegt ist. Sei abstammend und vorzeigbar aus 
Ehrfurcht vor GOTT.



Erwecku ng

„Die letzte Herrlichkeit dieses Hauses wird 
größer sein als die erste, spricht der Herr der 
Heerscharen; und an diesem Ort will ich Frieden 
geben! spricht der Herr der Heerscharen.“
Haggai 2,9



Der Zweck einer Erweckung
Psalm 85,7
„Willst du uns nicht wieder neu beleben, damit dein 
Volk sich an dir erfreuen kann?“

Es gibt einen Zweck, mit dem GOTT Erweckung in 
die Gemeinde bringt. Dass die FREUDE am Dienen 
GOTTES wieder in unseren Herzen aufscheint und 
dass wir vom GEIST DES HERRN wiederhergestellt 
werden.

Psalm 71,20
„Der du uns viel Not und Unglück hast sehen lassen, 
du machst uns wieder lebendig und holst uns wieder 
herauf aus den Tiefen der Erde.“

Die Erweckung bringt Befreiung von der 
Knechtschaft/ Sklaverei der Sünde. Erweckung 
verbindet GOTT wieder mit uns. Eine Erneuerung 
einer toten Gemeinde, die vorher in Finsternis war, 
findet statt.

Nehemia 12,27
„Bei der Einweihung der Mauer Jerusalems aber 
suchte man die Leviten an allen ihren Orten, um sie 
nach Jerusalem zu bringen, damit man die Einweihung 
mit Freuden begehen könnte, mit Lobliedern und 
Gesängen, mit Zimbeln, Harfen und Lauten.“

Erweckung soll wieder unaussprechliche FREUDE in 
unsere Seelen und Herzen bringen.

Epheser 2,1-2
„auch euch, die ihr tot wart durch Übertretungen 
und Sünden, in denen ihr einst gelebt habt nach 
dem Lauf dieser Welt, gemäß dem Fürsten, der in der 
Luft herrscht, dem Geist, der jetzt in den Söhnen des 
Ungehorsams wirkt;“

Erweckung hat GOTTES Zweck, um unsere Gedanken 
und Herzen wieder zu erneuern, sodass DER HERR, 
DER SO MÄCHTIG ist, uns vom Tod, von der Sünde, 
von der Hölle befreien kann. Evangelisten haben 
jetzt die Kraft, mit neuer Kraft/Autorität/ Vollmacht 
hinauszustürmen.

Epheser 2,8
„Denn aus Gnade seid ihr errettet durch den Glauben, 
und das nicht aus euch - Gottes Gabe ist es;“

• Erweckung hat den Zweck, dass wir uns vor GOTT 
demütigen und zu GOTT wieder zurückkehren.

• Erweckung ist DURCH DIE GNADE DES HERRN 

• Erweckung kommt immer zu Gottes Volk

• DER HERR leuchtet das LICHT DER ERLÖSUNG in 
unsere Herzen 

• Wiederherstellung von Kraft und vollem LEBEN 
geschieht bei der Erweckung.

Wir müssen die Erweckung schätzen, 
bewahren, pflegen, sichern und sie mit 
unserer ganzen Kraft verteidigen.

Hesekiel 36,24-27
„Denn ich will euch aus den Heidenvölkern 
herausholen und aus allen Ländern sammeln und 
euch wieder in euer Land bringen. Und ich will reines 
Wasser über euch sprengen, und ihr werdet rein sein; 
von aller eurer Unreinheit und von allen euren Götzen 
will ich euch reinigen. Und ich will euch ein neues 
Herz geben und einen neuen Geist in euer Inneres 
legen; ich will das steinerne Herz aus eurem Fleisch 
wegnehmen und euch ein fleischernes Herz geben; ja, 
ich will meinen Geist in euer Inneres legen und werde 
bewirken, dass ihr in meinen Satzungen wandelt und 
meine Rechtsbestimmungen befolgt und tut.“

Erweckung hat folgende Zwecke:

• Ein Volk wieder zu GOTT zurückzubringen.

• Dass GOTTES Volk wieder dazu zurückkehren 
kann, die Dinge GOTTES zu tun, IHM zu dienen, 
statt der Welt.

• Zur Wiederbelebung und wieder zu LEBEN und 
geistlich erweckt zu sein.

• Um vom Tod wegzukommen und wieder LEBEN 
zu geben.

Die Rolle der letzten Herrlichkeit 
und Salbung 
Die letzte Herrlichkeit ist dazu da,

1. um der Gemeinde Ehre zu erweisen.

2. um die Gemeinde vollständig zu transformieren 
und sie heilig/ golden zu machen.

3. um der Gemeinde CHRISTUS einen Wert zu 
verleihen.

4. um ein Volk vom Verfall der Sünde zu befreien.

5. um die Unschuld der Gemeinde 
wiederherzustellen.

6. um dich auf das EWIGE Königreich GOTTES 
vorzubereiten.

7. um die Gemeinde von der Sünde zu befreien und 
sie glorreich zu machen.

8. um die Gemeinde zu reinigen.

Die größte Quelle von Gewalt in der Gemeinde ist 
Sünde.

 » Wenn die Gemeinde nicht wiederhergestellt ist, 
kommt sie in die Hölle!

Die letzte Herrlichkeit entfernt die Menschen vom 
Verfall und bringt sie in das Reich GOTTES. SIe bringt 
die Gemeinde zurück zur Heiligkeit und Gerechtigkeit!

Ohne Sünde sind wir wiederhergestellt und für 
unschuldig erklärt. Das ist die Rolle der letzteren 
HERRLICHKEIT!



Jetzt wissen wir, warum die Salbung so massiv ist und 
wir sehen wie notwendig es ist, gehorsam zu DEM 
RAT DER MÄCHTIGSTEN PROPHETEN DES HERRN 
zu sein, denn die letzte versprochene Herrlichkeit ist 
nur auf sie verankert.

„Blinde werden sehend und Lahme 
gehen, Aussätzige werden rein und 

Taube hören, Tote werden auferweckt, 
und Armen wird das Evangelium 

verkündigt. Und glückselig ist, wer 
nicht Anstoß nimmt an mir!“

Matthäus 11,5-6



Das ew ig e 

Evange l i um
„Und ich sah einen anderen Engel 
inmitten des Himmels fl iegen, der 
hatte ein ewiges Evangelium zu 
verkündigen denen, die auf der Erde 
wohnen, und zwar jeder Nation und 
jedem Volksstamm und jeder Sprache 
und jedem Volk. Der sprach mit lauter 
Stimme: Fürchtet Gott und gebt ihm die 
Ehre, denn die Stunde seines Gerichts 
ist gekommen; und betet den an, der 
den Himmel und die Erde und das Meer 
und die Wasserquellen gemacht hat!“
Offenbarung 14,6-7
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Was verkündet das ewige 
Evangelium?
Offenbarung 14,6-7 
„Dann sah ich einen anderen Engel in der Luft fliegen, 
und er hatte das ewige Evangelium zu verkünden 
denen, die auf der Erde leben – allen Nationen, 
Stämmen, Sprachen und Völkern. Er sprach mit lauter 
Stimme: „Fürchtet Gott und gebt ihm die Ehre, denn 
die Stunde seines Gerichts ist gekommen. Verehrt 
den, der die Himmel, die Erde, das Meer und die 
Wasserquellen gemacht hat.“

Das ewige Evangelium verkündet:

1. Die Furcht vor GOTT.

2. GOTT DIE HERRLICHKEIT geben.

3. GOTT richtet die Sünde.

4. GOTT hat einen Tag des Gerichts bestimmt.

Er richtete Israel.

Er wird die Sünde wieder richten.

Er hat bereits mit dem Corona-Virus geurteilt.

Was für eine schockierende Botschaft!

DER HERR sagt; dass ein Tag des GERICHTS zur Seite 
gelegt wurde.

GOTT RICHTERT SÜNDE. ER hat es schon einmal 
getan und ER wird es wieder tun.

Hat DER HERR über Menschenrechte nachgedacht?

NEIN, ER wird es an diesem Tag nicht verstehen. Und 
das GERICHT wird siebenfach sein für jeden, der die 
Ankündigung der Buße hörte und die Krüppel gehen 
gesehen hat.

Sobald du weißt, dass GOTT die Sünde RICHTET, 
dann wirst du JESUS ehren.

Du wirst die Ehrfurcht vor GOTT haben.

Was für ein mächtiges 
Evangelium
• Ein kranker Boden, ein verunreinigter, harter 

Boden, kann den Samen des Wortes Gottes nicht 
empfangen und dann Wurzeln schlagen und eine 
Pflanze werden, die Früchte hervorbringt.

• Europa ist durch ein materialistisches System 
verschmutzt, Menschen verbringen ihre Zeit 
mit Arbeit, um Häuser, Autos zu kaufen, Schätze 
anzuhäufen, ... und all dies verhärtet das Herz der 
Menschen, das Wort Gottes nicht anzunehmen.

 » Verkündigung des wahren und ewigen 
Evangeliums von JESUS   („Fürchte GOTT!“) mit 
lauter Stimme, stehend auf einem erhöhten PLatz, 

dass die ganze Welt es hören kann.

 » In der Hölle glauben die Menschen an das 
Evangelium, aber sind sich bewusst, dass was in 
die Hölle kommt, die Hölle nicht verlassen wird. 
Menschen bitten um eine zweite Chance, aber 
diese kann nie gewährt werden!

 » Eine Gemeinde ohne Langlebigkeit und die es 
liebt, kostenlose Sachen zu erhalten. Sie sind sich 
nicht bewusst, dass der HERR die Kanzel ersetzt 
hat. Sie sind sich der Kosten der Nachfolge von 
JESUS CHRISTUS nicht bewusst!

Welche Arbeiten werden dir folgen?

Welche Werke hast DU für CHRISTUS getan, dass er 
Dich nimmt und DIr Ruhe von Deinen Arbeiten geben 
kann?

Der HERR ist bereit, seine ewige Herrlichkeit mit jenen 
zu teilen, die überwinden und treu sind.

Christen sollten gerade jetzt in Heiligkeit wandeln 
und die Gemeinde sollte GOTT EHRE geben, wegen 
der Krüppel die gegangen sind.

• Das EWIGE EVANGELIUM soll verkünden, dass 
das GERICHT GOTTES kommt und dies soll die 
Menschen von der Sünde abhalten.

• Das EWIGE EVANGELIUM soll ankündigen, dass 
der Tag des GERICHTS kommt.

• Das EWIGE EVANGELIUM sollte alle Götzen dieser 
Welt vernichten, da es auf den EINEN SCHÖPFER 
hinweist.

• DAS EWIGE EVANGELIUM sollte verkünden, dass 
es eine Neue Schöpfung, einen Neuen Himmel, 
das Neue Jerusalem, eine Neue Erde gibt, die 
kommen wird.

Du entscheidest jetzt über Deine 
Ewigkeit
Lebst Du ein Leben für Dich und nach Deinen GElüsten 
und ohne AUfopferung für den HERRN, dann wirst Du 
Deine Ewigkeit ohne HERRN verbringen!

Lebst Du ein Leben für Deinen Schöpfer, wirst Du die 
Ewigkeit mit ihm verbingen dürfen.

Denk daran, dass Du für alles Rechenschaft ablegen 
wirst ! GOTT schreibt alles auf was du tust und denkst.

Die Ewigkeit ist eine lange Zeit, kein Vergleich zu 
Deiner Zeit auf der Erde!

JESUS kommt! Bereite Dich vor in BUße und Heiligkeit!



Himmlische 

Belohnungen

„Siehe, ich komme bald; halte fest, was du hast, 
damit [dir] niemand deine Krone nehme!“
Offenbarung 3,11
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Himmlische Belohnungen warten 
auf uns 
Du erhältst eine Belohnung im Himmelreich, je 
nachdem, wie du dein Leben hier auf Erden aufgebaut 
hast. DER HERR spricht über heilige Menschen. 
Jedermann wird getestet aber nur die heiligen sind 
die auserwählten Menschen.

DER HERR wird die TREUE DER HEILIGEN belohnen! 
Die wahren Nachfolger CHRISTI müssen tun, was 
JESUS getan hat:

• bereit sein, für IHN verfolgt zu werden.

• bereit sein, für IHN und mit IHM zu leiden.

• bereit sein, für IHN und mit IHM lächerlich gemacht 
zu werden.

Sogar bis zum Tode für IHN

Führt die heutige Gemeinde ein rangorientiertes 
Leben im REICH GOTTES?

Kommen die heutigen Christen zu JESUS, um IHN so 
anzubeten, wie ER ist, oder um eine Belohnung zu 
erhalten?

Du kannst an diesem Tag, dem Tag des Gerichts, 
nicht vor CHRISTUS lügen.

Gott wird uns im HImmel Kronen als Belohnung 
geben. Was sind das für Kronen und wer verdient sich 
diese? Die Krone verdienen sich diejenigen,

• die in ein strenges Training in Gottesfurcht gehen

• die in ihrem christlichen Leben siegreich waren

• die sich auf den ersten Preis konzentrieren

Die Kronen sind nicht für euch, sondern für die Ehre 
des HERRN.

Sie werden auch während der Anbetung vor dem 
HERRN niedergelegt als eine große Handlung der 
Ehre.

Keine Krone im Himmel zu haben, ist gleichbedeutend 
mit einer Entehrung des HERRN.

Diese Botschaft poliert die Gemeinde.

Die Krone der Gerechtigkeit
Wer wird diese Art von Krone erhalten?

• Diejenigen, die das Erscheinen des MESSIAS 
lieben und darauf warten.

• Diejenigen, die sich danach sehnen, CHRISTUS 
an dem Tag SEINES Erscheinens zu gefallen und 
zufrieden zu stellen.

Die Krone des Lebens
Wer wird diese Krone erhalten?

• Sie sind bereit, ihr Leben für JESUS zu verlieren.

• Sie sind JESUS treu, auch mitten in der schlimmsten 
Verfolgung, unter dem Risiko ihres Lebens. Einige 
werden ermordet, andere nicht.

Die Krone der Herrlichkeit
Wer wird diese Art von Krone erhalten?

• Ein Hirte mit vorbildlicher Leiterschaft.

• Ein bereitwilliger Hirte, der eifrig ist dem HERRN zu 
dienen und fürsorglich (von Herzen) ist.

• Ein Hirte, der anvertrauten Herde GOTTES, der als 
Aufseher dient.

• Ein Hirte, der ohne Geldgier dient und stattdessen 
bereit ist, die Sache des MESSIAS voranzubringen.

• Auch diejenigen, die sich um Seine Gemeinde 
kümmern - sie unterstützen.

Die Krone der Freude
Wer wird diese Art von Krone erhalten?

• Diejenigen, die die Gemeinde in den 
Angelegenheiten der Gerechtigkeit und des 
Königreiches GOTTES lehren.

Die Krone der Gerechtigkeit
2. Timotheus 4,8 
„fortan liegt mir bereit der Siegeskranz der 
Gerechtigkeit, den der Herr, der gerechte Richter, mir 
{als Belohnung} geben wird an jenem Tag; nicht allein 
aber mir, sondern auch allen, die sein Erscheinen lieb 
gewonnen haben.“

Wenn du ein heiliges und rechtschaffendes Leben 
führst, dann wirst du in das Reich GOTTES entrückt.

Dort wirst du vor dem HERRN stehen und wirst die 
Krone der Gerechtigkeit erhalten, mit all denen 
die sich nach SEINEM Erscheinen auf dieser Erde 
gesehnt haben und rechtschaffend lebten. Andere 
Menschen, die sich ebenfalls nach dem Erscheinen 
CHRISTI gesehnt haben, werden ebenfalls ihren 
Lohn erhalten.

Lasst uns danach streben bei der Entrückung dabei 
zu sein und die Belohnung zu erhalten, die vom 
HERRN kommt, basierend auf der Art und Weise, wie 
wir unser Leben auf dieser Erde gelebt haben.

Was wird GOTT belohnen?
• GOTT wird dein aufopferndes Leben für CHRISTUS 

auf der Erde belohnen 

• GOTT wird deine Treue belohnen

• GOTT wird jeden belohnen, für das was er getan 
hat

• GOTT wird gute Taten belohnen

• GOTT wird deine Liebe zu deinen Feinden 
belohnen und das Gute was du für sie getan hast

• GOTT wird die Verfolgung, Beleidigung, den Hass 
und die falschen Anklagen die du erlitten hast um 
JESUS Willen, belohnen

• GOTT wird belohnen, dass du die Armen zum 
Mahl eingeladen hast, weil die Armen nicht in der 
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Lage sind, es zurückzuzahlen

• GOTT wird deinen Dienst für den HERRN belohnen 

• GOTT wird dich belohnen, wenn du von deinen 
Besitz verkaufst, um den Armen zu helfen

• GOTT wird dich belohnen, wenn du jedem der 
dich nach etwas fragt, gibst

• GOTT wird dich belohnen, wenn du gibst, ohne 
etwas zurückzufordern

• GOTT wird dich belohnen, wenn du anderen 
etwas tust, wie du es dir von ihnen gewünscht 
hättest 

• GOTT wird dich belohnen, wenn du diejenigen 
segnest, die dich verfluchen 

• GOTT wird dich belohnen, wenn du Geld verleihst, 
ohne eine Rückzahlung zu erwarten

• GOTT wird dich belohnen, wenn du deinen 
irdischen Autoritätspersonen in allem gehorchst

• GOTT wird dich belohnen, wenn du von ganzem 
Herzen an allem arbeitest, was du tust, weil du 
weisst, dass du alles für den HERRN tust

• GOTT wird das gottergebene Leben belohnen

• GOTT wird jede Anstrengung belohnen, um 
makellos/tadellos angefunden zu werden

• GOTT wird Ausdauer bei Verfolgung belohnen 

• GOTT wird das heilige Leben belohnen

• GOTT wird es belohnen, beharrlich gutes zu tun

• GOTT wird dich belohnen, wenn du wegen JESUS 
ausgeschlossen wirst

• GOTT wird deinen Dienst an den DIENERN des 
HERRN belohnen

• GOTT wird dich belohnen, wenn du für JESUS 
lebst: du lebst, um IHM zu gefallen, um IHN 
zufrieden zustellen 

• GOTT wird dich belohnen, wenn das, was du auf 
JESUS baust, die Prüfung des Feuers des HERRN 
überlebt

• GOTT wird zum Beispiel belohnen, wenn du beim 
JESUS IS LORD Radio anrufst, um die vom HERRN 
auferweckten Krüppel zu feiern

• GOTT wird deinen hervorragende qualitativen 
Dienst und deine Erträge im Dienst des HERRN 
belohnen

• Einige haben höhere Freude im Himmel als 
andere, es gibt verschiedene Belohnungssysteme.

 » GOTT interessiert sich nicht für öffentliche 
Meinungen, kämpfe für deine Belohnung.

 » GOTT wird im Himmel einige Christen mehr als 
andere auszeichnen (Lukas 19,18-20).

 » Einige Menschen werden nicht nur über STädte 
im HImmel regieren, sondern auch über Nationen.

 » Einige regieren mit CHRISTUS, andere haben 
keine Belohnung im Himmel.

 » Einige werden auch über Engel regieren.



Endzeit

Verführungen und Nöte in der Endzeit
„Und Jesus antwortete und sprach zu ihnen: Habt acht, daß euch 
niemand verführt! Denn viele werden unter meinem Namen kommen 
und sagen: Ich bin der Christus! Und sie werden viele verführen. Ihr 
werdet aber von Kriegen und Kriegsgerüchten hören; habt acht, 
erschreckt nicht; denn dies alles muß geschehen; aber es ist noch 
nicht das Ende. Denn ein Heidenvolk wird sich gegen das andere 
erheben und ein Königreich gegen das andere; und es werden hier 
und dort Hungersnöte, Seuchen und Erdbeben geschehen. Dies 
alles ist der Anfang der Wehen.“
Matthäus 24,4-8
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Zeichen der Endzeit
Offenbarung 15,16
„Jesus sagte: „ Siehe, ich komme wie ein Dieb; selig ist 
der der wacht und seine Gewänder bereithält, damit er 
nicht bloß wandle und man sehe seine Schande“

Paulus lehrt in 1. Thessalonicher 5,1,6 „Ihr aber, 
Brüder, seid nicht in der Finsternis, dass euch der 
Tag wie ein Dieb überfallen könnte...“ Dann erklärt er 
warum: „Ihr seid allzumal Kinder des Lichts und Kinder 
des Tages. Wir sind nicht von der Nacht, noch von 
der Finsternis. So lasset uns auch nicht schlafen wie 
die andern, sondern lasset uns wachen und nüchtern 
sein!“ Gott alarmiert die Welt durch die „Zeichen 
der Zeit”, die die baldige Rückkehr Seines Sohnes 
signalisieren. Im Alten Testament sowie im Neuen 
Testament beziehen sich zahlreiche Verse auf die 
Rückkehr von Jesus Christus.

Die Zeichen der Natur
Es wird uns in der Bibel gesagt, dass wir auf 
Erdbeben, Hungersnöte, Seuchen und Zeichen am 
Himmel achten sollen, Matthäus 24,7; Lukas 21,11. 
Jesus beschreibt diese Zeichen als „Geburtswehen“, 
Matthäus 24,8. Das bedeutet, dass sie an Häufigkeit 
und Intensität zunehmen werden, je näher die 
Rückkehr von Jesus kommt. Gott hat in den Tagen 
von Noah durch die große Flut mit den Sünden dieser 
Welt gezürnt, 1. Mose 6. Er hat die Nation Judas 
durch eine schreckliche Heuschrecken-Invasion zur 
Busse aufgerufen Joel 1. Die Nation Israel hat Gott 
durch Trockenheit, Stürme, Getreidekrankheiten, 
Heuschrecken, Hungersnöte und Seuchen zur 
Busse aufgerufen, Amos 4,6,10. Das Neue Testament 
beginnt mit einem speziellen Licht am Himmel, das 
die Geburt des Messias anzeigt, Matthäus 2,2. An 
dem Tag, als Jesus gekreuzigt wurde, war es drei 
Stunden dunkel und es gab ein Erdbeben, Matthäus 
27,45-52. Wenn Jesus auf die Erde zurückkehrt, wird 
die Erde ein riesiges Erdbeben erleben, bei dem jeder 
Berg einstürzen, jedes Tal angehoben und jede Insel 
entfliehen wird Offenbarung 16,17-21. Gott hat schon 
immer durch Zeichen der Natur gesprochen, und Er 
tut es auch heute.

Zeichen der Gesellschaft Jesus hat gesagt, dass die 
Gesellschaft zunehmend gesetzlos und unsittlich 
wird, wenn sich die Zeit Seiner Rückkehr nähert. Die 
Welt wird so boshaft sein, wie in den Tagen von Noah, 
Matthäus 24,12, 37,39. Paulus schreibt in 2. Timotheus 
3,2-5: Denn die Menschen werden selbstsüchtig 
sein, geldgierig, prahlerisch, hochmütig, Lästerer, 
den Eltern ungehorsam, undankbar, gottlos, lieblos, 
unversöhnlich, verleumderisch, unenthaltsam, 
zuchtlos, dem Guten feind, treulos, leichtsinnig, 
aufgeblasen, das Vergnügen mehr liebend als Gott; 
dabei haben sie den Schein von Gottseligkeit, deren 
Kraft aber verleugnen sie. Solche meide! 

Die Menschen werden das Böse gut und das Gute 

böse nennen, Jesaja 5,20. Wir können beobachten, 
wie unsere Gesellschaft ihre christliche Herkunft 
ablehnt und in die höllische Grube der Gesetzlosigkeit, 
Unmoral und Verzweiflung fällt.

Die geistigen Zeichen Es gibt positive und negative 
geistige Zeichen, auf die wir achten sollen. Die 
negativen Zeichen beinhalten das Auftreten falscher 
Christusse und ihre Kulte, Matthäus 24,5,11-24, den 
Glaubensabfall der Kirche, 2. Thessalonicher 2,3, 
einen Ausbruch des Satanismus, 1. Timotheus 4,1, 
und die Verfolgung der Christen Matthäus 24:9. Diese 
negativen, geistigen Zeichen begannen vermehrt in 
der Mitte des 19. Jahrhunderts aufzutreten, als sich 
christliche Kulte und spirituelle Gruppen zu formen 
begannen. Sich mit dem Okkulten zu beschäftigen 
wurde in der Form von Astrologie, Numerologie, 
Handlesen, Tarot, Yoga, Wahrsagerei und Meditation 
alltäglich. Der ganze Trend vollendete sich in der New 
Age Bewegung und ihrer Lehre, dass der Mensch 
Gott ist uns somit wird Gott als Schöpfer verleugnet.

Römer 1,20-22
„Denn Gottes unsichtbares Wesen, das ist seine 
ewige Kraft und Gottheit, wird seit der Schöpfung der 
Welt ersehen aus seinen Werken, wenn man man sie 
wahrnimmt, sodass sie keine Entschuldigung haben. 
Denn obwohl sie von Gott wußten, haben sie ihn 
nicht als Gott gepriesen noch ihm gedankt, sondern 
sind dem Nichtigen verfallen in ihren Gedanken und 
ihr unverständiges Herz ist verfinstert. Da sie sich für 
weise hielten sind sie zu Narren geworden.“

Die positiven, geistigen Zeichen beinhalten die 
Verkündigung des Evangeliums auf der ganzen Welt, 
Matthäus 24,14. Durch die Nutzung der modernen 
Technologie wurde das Evangelium in den letzten 
hundert Jahren auf der ganzen Welt verkündet, 
und die Bibel wurde in alle bedeutenden Sprachen 
übersetzt. Das Buch Daniel sagt, dass es in der 
Endzeit eine Explosion des Wissens geben wird, und 
dass sich die Menschen schnell fortbewegen werden, 
Daniel 12,4.
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Die Wunder und Zeichen 
GOTTES müssen gefeiert werden 
Es ist wichtig, dass wir als Gemeinde die Wunder 
GOTTES immer feiern. Nicht zu feiern ist BOshaftigkeit 
gegen GOTT und der Fall ist schrecklich

1. Verweigern zu feiern, weil der Krüppel nicht in 
unserer Region aufgestanden ist.

2. Verweigern zu feiern, weil man zu beschäftigt ist.

3. Verweigern zu feiern, wegen kulturellem Denken/ 
Handeln.

4. Verweigern zu feiern, dass die DICKE DUNKLE 
FURCTERREGENDE WOLKE GOTTES, in Kisumu 
im Dezember 2019 herabgestiegen ist.

5. Verweigern, die weltweiten Heilungen zu feiern.

6. Verweigern den furchterregenden Regen, der 
in Njoro, Kisii, Kakamega, Eldama Schlucht, 
Menengai gefallen ist, zu feiern.

7. Verweigern zu feiern, dass DIE MÄCHTIGSTEN 
UND FURCHTERREGENDEN PROPHETEN DES 
HERRN am 30. Juni 2021 den HImmel über Kenia 
öffneten und Kenia somit vor einer drohenden 
Dürre retteten.

Die ewige Herrlichkeit JESUS
Um an JESU EWIGER HERRLICHKEIT teilhaben zu 
können, müssen wir mit IHM:

• gekreuzigt sein (Galater 2:20)

• sterben (2. Timotheus 2:11)

• begraben sein (Römer 6:4)

• auferweckt sein (Kolosser 3:1-4).

„Die Stimme eines Rufenden [ertönt]: 
In der Wüste bereitet den Weg des 

Herrn, ebnet in der Steppe eine Straße 
unserem Gott!“

Jesaja 40,3

„Wehe denen, die Böses gut 
und Gutes böse nennen, die 
Finsternis zu Licht und Licht 
zu Finsternis erklären, die 
Bitteres süß und Süßes bitter 
nennen!“
Jesaja 5,20



Hölle

„Wißt ihr denn nicht, daß Ungerechte das 
Reich Gottes nicht erben werden? Irrt euch 
nicht: Weder Unzüchtige noch Götzendiener, 
weder Ehebrecher noch Weichlinge, noch 
Knabenschänder, weder Diebe noch 
Habsüchtige, noch Trunkenbolde, noch Lästerer, 
noch Räuber werden das Reich Gottes erben.“
1. Korinther 6,9-10



Fakten über die Hölle 
Menschen auf der Erde hassen es, das Wort Buße zu 
hören. Die Menschen in der Hölle Wünschen sich, 
sie könnten es noch einmal hören!

In der Hölle:

Du willst schlafen, aber es gibt keine Möglichkeit, 
dass du schlafen darfst, du bist hungrig, du willst 
Essen, aber es gibt kein Essen, du bist durstig, 
du willst Wasser, und es gibt kein Wasser, keine 
Hoffnung, keine Barmherzigkeit, keinen Frieden oder 
Trost, absolut Einsamkeit.

Die Menschen in der Hölle wissen, dass sie für immer 
verloren sind (Jesaja 38,18 und 2. Thessalonicher 
1,9). Hier gibt es absolut keine Gnade, Gnade gibt 
es nur bei GOTT, diese Dämonen sind absolut 
gnadenlos, die einzige Sprache, die sie kennen, ist 
Qual. Menschen in der Hölle werden ihren sündigen 
Appetit millionenfach steigern und ihnen wird keine 
Gelegenheit gegeben, ihre sündigen Wünsche zu 
erfüllen.

Diejenigen, die sich früher nach den Dingen der Welt 
wie Geld, Sex, Alkohol, Gewalt, Drogen, Wut, Lügen, 
Klatsch und Tratsch gesehnt haben, werden unter 
schwerem Druck und Frustration als Teil der Qual 
in der Hölle stehen, um ihre Bedürfnisse erfüllt zu 
bekommen, aber ohne Erfolg.

Jeder, der an irgendeiner Behinderung oder 
Missbildung leidet, wird auf die gleiche Weise 
in der Hölle enden, und es werden auch keine 
Vorkehrungen für ihren Komfort in der Hölle getroffen, 
nur Menschen, die in den Himmel kommen, werden 
alle ihre Körperteile im Falle einer Missbildung 
wiederhergestellt bekommen.

Der Lärm von Qualen, der stechende Geruch 
von brennendem Fleisch und Dämonengeistern, 
die Einsamkeit und Hoffnungslosigkeit, völlige 
Dunkelheit ist schlimmer als das Feuer, mit dem viele 
Menschen die Hölle assoziieren.

Dem Teufel widerstehen
Um dem Teufel zu widerstehen, musst du

• mit DEM HEILIGEN GEIST erfüllt sein und dich von 
IHM leiten lassen

• das Wort sehr gut kennen, so dass du es benutzen 
kannst, um die Angriffe des Teufels abzuwehren

• wissen, dass der Teufel nicht so leicht aufgeben 
wird.

Menschen mit folgenden 
Lebensstilen sind sichere 
Kandidaten für die Hölle
Galater 5:19-21
„Offenbar sind aber die Werke des Fleisches, als 
da sind: Ehebruch, Hurerei, Unreinigkeit, Unzucht,  
Abgötterei, Zauberei, Feindschaft, Hader, Neid, Zorn, 
Zank, Zwietracht, Rotten, Hass, Mord, Saufen, Fressen 
und dergleichen, von welchen ich euch zuvor gesagt 
und sage noch zuvor, dass, die solches tun, werden 
das Reich Gottes nicht erben.“

Offenbarung 21:8
„Der Verzagten aber und Ungläubigen und Greulichen 
und Totschläger und Hurer und Zauberer und 
Abgöttischen und aller Lügner, deren Teil wird sein in 
dem Pfuhl, der mit Feuer und Schwefel brennt; das ist 
der andere Tod.“

Offenbarung 22:15
„Denn draußen sind die Hunde und die Zauberer und 
die Hurer und die Totschläger und die Abgöttischen 
und alle, die liebhaben und tun die Lüge.“

1. Korinther 6:9-11
„Wisset ihr nicht, dass die Ungerechten das Reich 
Gottes nicht ererben werden? Lasset euch nicht 
verführen! Weder die Hurer noch die Abgöttischen 
noch die Ehebrecher noch die Weichlinge noch die 
Knabenschänder noch die Diebe noch die Geizigen 
noch die Trunkenbolde noch die Lästerer noch die 
Räuber werden das Reich Gottes ererben. Und solche 
sind euer etliche gewesen; aber ihr seid abgewaschen, 
ihr seid geheiligt, ihr seid gerecht geworden durch 
den Namen des HERRN Jesu und durch den Geist 
unseres Gottes.

Kolosser 3,5-7
„So tötet nun eure Glieder, die auf Erden sind, Hurerei, 
Unreinigkeit, schändliche Brunst, böse Lust und den 
Geiz, welcher ist Abgötterei, um welcher willen kommt 
der Zorn Gottes über die Kinder des Unglaubens; in 
welchem auch ihr weiland gewandelt habt, da ihr 
darin lebtet.“

Jesaja 66,24
„Und sie werden hinausgehen und schauen die 
Leichname der Leute, die an mir übel gehandelt 
haben; denn ihr Wurm wird nicht sterben, und ihr 
Feuer nicht verlöschen, und werden allem Fleisch ein 
Greuel sein.“
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2. Thessalonicher 1,7-9
„euch aber, die ihr Trübsal leidet, Ruhe mit uns, 
wenn nun der HERR Jesus wird offenbart, werden 
vom Himmel samt den Engeln seiner Kraft und mit 
Feuerflammen, Rache zu geben über die, so Gott 
nicht erkennen, und über die so nicht gehorsam sind 
dem Evangelium unsers HERRN Jesu Christi, welche 
werden Pein leiden, das ewige Verderben von dem 
Angesichte des HERRN und von seiner herrlichen 
Macht,“

Lukas 16,19-31 | Der reiche Mann und Lazarus
„Es war aber ein reicher Mann, der kleidete sich mit 
Purpur und köstlicher Leinwand und lebte alle Tage 
herrlich und in Freuden. Es war aber ein armer Mann mit 
Namen Lazarus, der lag vor seiner Tür voller Schwären 
und begehrte sich zu sättigen von den Brosamen, 
die von des Reichen Tische fielen; doch kamen die 
Hunde und leckten ihm seine Schwären. Es begab 
sich aber, dass der Arme starb und ward getragen 
von den Engeln in Abrahams Schoß. Der Reiche aber 
starb auch und ward begraben. Als er nun in der Hölle 
und in der Qual war, hob er seine Augen auf und sah 
Abraham von ferne und Lazarus in seinem Schoß. Und 
er rief und sprach: Vater Abraham, erbarme dich mein 
und sende Lazarus, dass er die Spitze seines Fingers 
ins Wasser tauche und kühle meine Zunge; denn ich 
leide Pein in dieser Flamme. Abraham aber sprach: 
Gedenke, Sohn, dass du dein Gutes empfangen hast 
in deinem Leben, und Lazarus dagegen hat Böses 
empfangen; nun aber wird er getröstet, und du wirst 
gepeinigt. Und über das alles ist zwischen uns und 
euch eine große Kluft befestigt, dass die wollten von 
hinnen hinabfahren zu euch, könnten nicht, und auch 
nicht von dannen zu uns herüberfahren. Da sprach er: 
So bitte ich dich, Vater, dass du ihn sendest in meines 
Vaters Haus; denn ich habe noch fünf Brüder, dass 
er ihnen bezeuge, auf dass sie nicht auch kommen 
an diesen Ort der Qual. Abraham sprach zu ihm: Sie 
haben Mose und die Propheten; lass sie dieselben 
hören. Er aber sprach: Nein, Vater Abraham! sondern 
wenn einer von den Toten zu ihnen ginge, so würden 
sie Buße tun. Er sprach zu ihm: Hören sie Mose und die 
Propheten nicht, so werden sie auch nicht glauben, 
wenn jemand von den Toten aufstünde.“

Ein weiser Mensch sollte in dieser Welt leben 
und wissen, dass die Verabredung mit dem Tod 
heutzutage sehr abrupt sein kann, aber die weiseste 
Frage, die man sich jede Sekunde seines Lebens 
stellen muss, ist, wo man seine Ewigkeit verbringen 
wird, dies sollte jeden Tag eine Realität sein. Wenn Sie 
ein Mensch sind, überlegen Sie, warum Sie an einem 
Ort enden müssen, an dem es keine Menschenwürde 
gibt, und besonders jetzt, wenn Sie die Möglichkeit 
haben, das Richtige zu wählen!

Manche Menschen stellen sich möglicherweise in 
Ihrem Verstand vor, dass GOTT sehr liebevoll ist 
und niemanden an einen solchen Ort bringen kann, 
jedoch möchte ich Ihnen sagen, dass GOTT wütend 

auf einen Sünder ist und es mit Ihnen und der Welt 
und dem kommenden Leben nie gut gehen wird, 
bis Sie Frieden mit ihm schließen. GOTT ist kein 
menschliches Wesen, dass ER Sie anlügen kann 
(Psalm 7:11 und 4. Mose 23,19). Ob Sie diese Botschaft 
glauben oder nicht, wird GOTT nicht verändern. Ich 
weiß nur, dass die Mehrheit der Menschen in der 
Hölle diese Botschaft, die Sie jetzt lesen, nie gehört 
hat, als sie auf der Erde waren, aber GOTT sei Dank 
haben Sie die Botschaft, Sie können darauf reagieren, 
indem sie Buße tun und heilig leben, bevor es zu spät 
ist.

Christen und die Hölle
Was lehren uns die MÄCHTIGSTEN PROPHETEN DES 
HERRN über die heutigen Christen und die Hölle?

• Die Hölle ist voll von CHRISTUS-Gläubigen.

• In der Hölle beten/bitten die Leute und suchen 
Gnade, jedoch ist die Zeit, um die Gnade von 
GOTT  zu erhalten dann vorbei.

• Leider suchten diese jenigen alles andere als 
GOTT, während sie auf Erden waren.

• In der Hölle bereuen die Leute, weil sie dem 
Evangelium nicht wirklich geglaubt haben, als sie 
auf der Erde lebten.

• Gott treibt niemanden in die Hölle, es ist deine 
persönliche Entscheidung, in der Hölle zu landen. 
Deine Entscheidung drückt sich aus in der Weise 
wie du hier auf Erden lebst.

• Alle Menschen können buchstäblich in das Reich 
Gottes eintreten.

Bete um Gnade, während du noch hier auf der Erde 
bist. In der Hölle ist es schrecklich.

Matthäus 7,7
„Bittet, und es wird euch gegeben werden; sucht, und 
ihr werdet finden; klopft an, und es wird euch geöffnet 
werden!“

Lukas 16,19-31 | Lazarus & Der Reiche
„Es war aber ein reicher Mann, und er kleidete sich 
in Purpur und feine Leinwand und lebte alle Tage 
fröhlich und in Prunk. Ein Armer aber, mit Namen 
Lazarus, lag an dessen Tor, voller Geschwüre, und 
er begehrte, sich mit den Abfällen vom Tisch des 
Reichen zu sättigen; aber auch die Hunde kamen und 
leckten seine Geschwüre. Es geschah aber, dass der 
Arme starb und von den Engeln in Abrahams Schoß 
getragen wurde. Es starb aber auch der Reiche und 
wurde begraben. Und als er im Hades seine Augen 
aufschlug und in Qualen war, sieht er Abraham von 
Weitem und Lazarus in seinem Schoß. Und er rief und 
sprach: Vater Abraham, erbarme dich meiner und 
sende Lazarus, dass er die Spitze seines Fingers ins 
Wasser taucht und meine Zunge kühlt! Denn ich leide 
Pein in dieser Flamme. Abraham aber sprach: Kind, 
denk daran, dass du dein Gutes völlig empfangen 



hast in deinem Leben und Lazarus ebenso das Böse; 
jetzt aber wird er hier getröstet, du aber leidest Pein.  
Und zu diesem allen ist zwischen uns und euch eine 
große Kluft festgelegt, damit die, welche von hier zu 
euch hinübergehen wollen, es nicht können, noch 
die, welche von dort zu uns herüberkommen wollen. 
Er sprach aber: Ich bitte dich nun, Vater, dass du ihn 
in das Haus meines Vaters sendest, denn ich habe 
fünf Brüder, dass er ihnen eindringlich Zeugnis 
ablegt, damit sie nicht auch an diesen Ort der Qual 
kommen!  Abraham aber spricht: Sie haben Mose und 
die Propheten. Mögen sie die hören! Er aber sprach: 
Nein, Vater Abraham, sondern wenn jemand von den 
Toten zu ihnen geht, so werden sie Buße tun. Er sprach 
aber zu ihm: Wenn sie Mose und die Propheten nicht 
hören, so werden sie auch nicht überzeugt werden, 
wenn jemand aus den Toten aufersteht.“

Lukas 19,10
„denn der Sohn des Menschen ist gekommen, zu 
suchen und zu retten, was verloren ist.“ Lukas 19:10

Hesekiel 33,11
„Sage zu ihnen: So wahr ich lebe, spricht der Herr, 
HERR: Wenn ich Gefallen habe am Tod des Gottlosen! 
Wenn nicht vielmehr daran, dass der Gottlose von 
seinem Weg umkehrt und lebt! Kehrt um, kehrt um von 
euren bösen Wegen! Ja, warum wollt ihr sterben, Haus 
Israel?“

2. Korinther 5,14-15
„Denn die Liebe Christi drängt uns, da wir zu diesem 
Urteil gekommen sind, dass einer für alle gestorben 
ist und somit alle gestorben sind. Und für alle ist er 
gestorben, damit die, welche leben, nicht mehr sich 
selbst leben, sondern dem, der für sie gestorben und 
auferweckt worden ist.“

Titus 2,11
„Denn die Gnade Gottes ist erschienen, heilbringend 
allen Menschen,“

Sollten wir all diese Wunder sehen, dass die Krüppel 
gehen können und tzrotzdem in der Hölle enden?

Nutze Deine letzte Zeit um Buße 
zu tun
Viele von euch kennen den Wert ihres Lebens nicht, 
dass kann dazu führen, dass man auf der Erde seine 
Zeit verschwendet, nur weil man nicht Buße tun will.

Sehr bald in der Hölle, wird man den Wert von 
nur einer Sekunde erkennen, die man auf Erden 
verschwendet hat.

Man wird sich daran erinnern, dass man Tausende 
von Sekunden einfach verschwendet hat mit 
unnützen Dingen, und man wird GOTT anflehen, um 
einige Sekunden zu erhalten, um in dieses Leben 
zurückzukehren, damit man seine Sünden bereuen 
kann, aber es wird zu spät sein.

Viele werden sich erinnern, wie man diejenigen 
ausgelacht und verspottet hat, die einen vor Buße, 
Himmel und Hölle gewarnt haben. Dann werden viele 
wissen, dass GOTT wirklich Boten geschickt hat, um 
sie zu warnen, aber man hat sie auf eigene Gefahr 
verachtet.

Bitte lasst uns Buße tun und das Angesicht GOTTES 
suchen, über die Dinge, die GOTT zu dir gesprochen 
hat. Damit du nicht weinst „Hätte ich es in der Hölle 
gewusst!“.

In der Hölle

• Menschen ohne Gebet beten jeden Tag

• Reuelose Menschen bereuen jeden Tag

• Reiche Menschen können sich kein Wasser leisten

• Stolze und sture Menschen demütigen sich jeden 
Tag

• Leute die Witze machten sind sehr ernst

• Diejenigen, die das Wort GOTTES ablehnen, 
werden zu ernsthaften Suchern des Wortes

• Diejenigen, die Fasten nicht mögen, tun es jeden 
Tag. Sie fasten jeden Tag in der Hölle

• Diejenigen, die weltliche und betonte Kleidung 
getragen haben, sind jeden Tag völlig nackt

• Diener, Aufseher, Magd, Reich und Arm, Alt und 
Jung, Gebildete und Analphabeten werden gleich 
sein

• Diejenigen, die sich weigern, GOTT zu gehorchen, 
während sie auf der Erde sind, haben keine andere 
Wahl, als den Dämonen in der Hölle zu gehorchen

• Die Feinde auf Erden sind Nachbarn in der Hölle

• Raucher empfinden Rauch als sehr irritierend

Warte nicht, bis du in der Hölle bist, bevor du das 
Richtige tust. Tue es jetzt, wo du noch auf der Erde 
bist. Nehme heute Buße an, nehme heute JESUS 
CHRISTUS an und lebe heilig.

„Unser Bürgerrecht aber ist im 
Himmel, von woher wir auch den 
Herrn Jesus Christus erwarten als 
den Retter, der unseren Leib der 

Niedrigkeit umgestalten wird, sodass 
er gleichförmig wird seinem Leib 

der Herrlichkeit, vermöge der Kraft, 
durch die er sich selbst auch alles 

unterwerfen kann.“

Philipper 3,20-21 40,3



die 
bedeutung 
babylons

„Und ein anderer Engel 
folgte ihm, der sprach: 
Gefallen, gefallen ist 
Babylon, die große Stadt, 
weil sie mit dem Glutwein 
ihrer Unzucht alle Völker 
getränkt hat!“
Offenbarung 14,9
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Die Bedeutung Babylons für die 
heutige Zeit
Babylon bezieht sich auf alle Systeme, die gegen 
GOTT sind. Und in dieser Generation sind alle 
Systeme buchstäblich gegen GOTT.

• Wenn DER HERR sagt, töte nicht, machen sie 
Abtreibung legal,

• wenn DER HERR sagt, nimm nicht von einer Witwe, 
bestehlen sie sie,

• wenn DER HERR sagt, lüge nicht, lügen sie 
ohne Scham und die Gemeinde nennt es sogar 
Notlügen.

DER HERR ruft uns auf, sich von den Systemen dieser 
Welt zu trennen. Traue nicht den gefallenen und 
gegen GOTT gerichteten Systemen dieser Welt.

Das bedeutet, dass die Nationen jetzt unter ihrer 
Kontrolle sind. Und sie haben sich nicht unter 
Kontrolle. Sie tun Dinge, die sie nicht tun sollten. Diese 
Götzenreligionen sind derzeit die am schnellsten 
wachsenden der Welt.

Dieses Babylon hat einen Wein des Wahnsinns und 
der Verrücktheit. Und sie ließ sie diesen Wein trinken. 
Sie kam zu ihnen und gab ihnen etwas zu trinken.

Was bedeutet es, dass der Wein verrückt macht?

Was bedeutet es, dass der Wein Wahnsinn bringt?

Die Gemeinde ist zu einem Ort geworden, an dem sie 
in den Götzendienst verwickelt sind. Sie machen in 
der Gemeinde ein Evangelium der Konsumwirtschaft, 
sie gehen in die Gemeinde, um zu sehen, was sie von 
DEM HERRN bekommen können. Sie verehren DEN 
HERRN nicht für den, der ER IST.

Das ist die Gemeinde geworden. Niemand kümmert 
sich um die Schafe und niemand kümmert sich um 
Buße.

GOTT sendet SEINE BOTEN auf die Erde. Wer 
kann das ignorieren? SIE sind LEUCHTEND und 
VERHERRLICHT.

Und jetzt gibt es keine Verwirrung. Alles ist für dich 
abgegrenzt. Wo man gehen kann und wo nicht.

Der DRITTE ENGEL (Offenbarung 14,9-11) erhebt eine 
Warnung an die Rebellen, diejenigen, die den Befehl 
des ERSTEN ENGELS ablehnen. Für diejenigen, die 
ungehorsam sind, sind die Folgen unerträglich. Sie 
werden den Wein des ZORNES von GOTTES ZORN 
trinken. Der GESAMTE ZORN aller Sünden, die von 
allen Menschen auf der ganzen Erde begangen 
wurden.

DER HERR teilt jetzt die Erde in zwei Teile. Streng 
genommen basierend auf denen, die dem ERSTEN 
ENGEL (Offenbarung 14,6-7) gehorchen oder nicht.

1. Diejenigen, die dem Befehl gehorchen, erhalten 
das KENNZEICHEN DES HERRN, durch den GEIST 
DES HERRN, der sie versiegelt.

2. Diejenigen, die nicht gehorchen, bekommen das 
Malzeichen des Tieres. Der Feind markiert auch 
sein eigenes Volk.

Wenn du die Gesamtheit von DEM ZORN GOTTES 
nimmst und alles in eine Tasse gibst, wie viel ist 
dieser ZORN? Und doch hat CHRISTUS JESUS DER 
MESSIAS diesen Kelch für uns getrunken.

Also nehmen wir entweder das Opfer und gehorchen 
oder diejenigen, die nicht gehorchen, werden den 
Kelch selbst trinken. Und es wird VOLLE STÄRKE sein, 
was das volle Leiden GOTTES bedeutet.

„und auf ihrer Stirn war 
ein Name geschrieben: 
Geheimnis, Babylon, die 
Große, die Mutter der Huren 
und der Greuel der Erde.“
Offenbarung 17,5



Gericht & 
Urteil

„Und so gewiß es den Menschen bestimmt ist, 
einmal zu sterben, danach aber das Gericht,“
Hebräer 9,27



Über den endgültigen Tag 
des Urteils von GOTT DEM 
ALLMÄCHTIGEN
• Es ist praktisch unausweichlich - Jeder einzelne 

Mensch wird seinen/ ihren eigenen Bericht 
darüber abgeben, was er/ sie in diesem Leben 
getan hat.

• Es wird streng auf der Wahrheit beruhen.

• Es wird darauf beruhen, wie viel Gnade dir 
gegeben wurde. Wem viel gegeben wurde, von 
dem wird viel verlangt.

• Es wird auf Gerechtigkeit beruhen.

• Es wird gerecht sein. (DER KÖNIG der Gerechtigkeit 
wird an jenem furchtbaren Tag die Gerechtigkeit 
erhöhen).

• Für diejenigen, die viele Wunder und Wundertaten 
gesehen haben (wie diese Generation), wird das 
Urteil schlimm sein.

• Es wird gemäß deinen Taten sein.

• Es wird eine große Rolle spielen, ob du JESUS 
angenommen hast oder nicht.

• Es wird darauf beruhen, ob du DEN MESSIAS, DEN 
SOHN GOTTES, geehrt hast.

• Es wird davon abhängen, ob du wiedergeboren 
bist. Die Erlösung ist zentral. Die Neuheit des 
Lebens.

• Es wird nach dem Zustand deines Herzens 
geschehen.

• Es wird darauf ankommen, ob du an JESUS 
geglaubt hast,  ob es Glauben in deinem Herzen 
gibt.

• Ob du JESUS angenommen hast oder nicht.

• Es wird auf die Heiligkeit GOTTES beruhen. Ohne 
Heiligkeit wird niemand DEN HERRN sehen.

Diejenigen, die sich jetzt nicht auf den großen Tag 
des Urteils vorbereiten, werden auf ewig von GOTT 
getrennt sein.

Diejenigen, die auf die Stimme DES HERRN hören, die 
jeden zur Buße ruft, sie werden für immer und ewig 
mit DEM HERRN sein.

„Richtet nicht, damit ihr nicht gerichtet werdet!“
Matthäus 7,1



Stolz 
vs. 

Demut

„Wer sich aber selbst erhöht, der wird erniedrigt werden; 
und wer sich selbst erniedrigt, der wird erhöht werden.“
Matthäus 23,12 & Lukas 14,11
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Stolz, das Gegenteil von Demut
Stolz Verhindert geistlich Veränderung!

Stolz ist die Wurzel aller Sünde und die Ursache für 
den Glaubensabfall in der Gemeinde.

Stolz ist Sünde - Eine Ich-bezogene!

Man hält sich für was besseres und wichtiger als alle 
anderen und strebt sehr nach gesehen zu werden um 
Anerkennung und Lob zu bekommen. 

Man dient nicht um GOTT zu Gefallen sondern um 
seinen eigenen Willen zu befriedigen.

Die MÄCHSTIGSTEN PROPHETEN DES HERRN 
haben uns alle gelehrt, dass Stolz die einzige Sünde 
ist, die das Blut von Jesus nicht rein waschen kann.

GOTT kann uns nicht helfen, wenn wir nicht erkennen 
können dass wir ein Problem haben und die Hilfe 
Gottes benötigen. 

Stolz ist das gegenteil von Demut

Zwischen dem stolzen Geist der Welt und dem 
demütigen Geist DES MESSIAS besteht ein großer 
Unterschied. 

Stolz führt zu Selbstsucht, Selbstmitleid, 
Selbsterhöhung und zum Streben nach irdischen 
Schätzen.

Der Stolz ist die schlimmste Sünde, denn aus dem 
Stolz entwickeln sich alle anderen Sünden. 

Alle Sünden haben wiederum ihre Wurzel in Luzifer, 
ein von GOTT geschaffener glanzvoller Engel, der 
sich gegen seinen Schöpfer auflehnte und mehr sein 
wollte, als ihm zugedacht war. 

Stolz trübt unser Urteilsvermögen, es macht uns für 
Ratschläge taub und führt zu Überheblichkeit.

Echte Demut ist das genaue Gegenteil von Stolz.

Während der Stolze mit sich selbst zufrieden ist und 
er sich grundsätzlich nur um sich selbst dreht, hat 
der Demütige den Mut, seinen tatsächlichen Zustand 
zu betrachten, seine Schwächen zu sehen und sich 
einzugestehen, dass er Hilfe und Gnade von Seinem 
Schöpfer nötig hat.

Stolz ist ein Mangel an Selbsterkenntnis.

Das heißt, wir sehen unseren wahren Zustand nicht.

Wir erkennen unsere eigene Fehler nicht, sondern 
nur die von anderen.

Oft korrigieren wir anderen aber wir lassen uns nicht 
korrigiert werden wenn wir Fehler machen. 

Wir sind nicht in der Lage andere Menschen geistlich 
aufzubauen, denn wir haben Angst, dass sie besser 
als wir werden.

In unserem sündhaft Zustand in der Gemeinde tun wir 
alles um uns  zu verteidigen, anstatt Buße zu tun. 

Demut aber öffnet uns die Augen, damit wir unsere 
Schwächen und Unwürdigkeit vor unserem Schöpfer 
erkennen können.

Wir sehen uns so, wie wir wirklich sind. 

Durch Demut werden wir „die Wahrheit erkennen, 
und die Wahrheit wird uns frei machen“ (Johannes 
8:32).

Und anstelle stolz zu werden, geben wir Ihm die Ehre, 
wenn ER in und durch uns etwas vollbracht hat.

Demut unterdrückt nichts oder macht einen 
minderwertiger als man ist. Vielmehr verhindert es 
Selbstüberschätzung und zeigt den wahren Zustand 
des inneren Menschen auf.

Demut wird nicht nur Überheblichkeit heilen, sondern 
auch Minderwertigkeitskomplexe und Depressionen, 
die eine Folge des Stolzes sein können.

Bei der Errettung dreht sich alles um 
Demütigung

Matthäus 11,28-30
„Kommt her zu Mir alle, die ihr mühselig und beladen 
seid, so will Ich euch erquicken! Nehmt auf euch Mein 
Joch und lernt von Mir, denn Ich bin sanftmütig und 
von Herzen demütig; so werdet ihr Ruhe finden für 
eure Seelen!  Denn Mein Joch ist sanft und Meine Last 
ist leicht.“

Das Problem ist, dass eine stolze Person 
Schwierigkeiten hat, sich helfen zu lassen. 

Man will das Joch selbst tragen, wie schwer es auch 
sein mag. 

Alles was wir haben, kommt von Gott. Aus diesem 
Grund ist es schon völlig falsch, uns selbst als etwas 
Besseres zu halten, als unsere Mitmenschen, und 
wenn es sich dabei auch nur um eine einzige Sache, 
Angelegenheit, Fähigkeit oder Talent handelt. Denn 
alles ist ein Geschenk unseres Schöpfers.

Schätze die Anderen besser als dich 
selbst und dann wird GOTT dir helfen 
noch besser (heiliger) zu werden.

Stolz fürt zu Überheblichkeit!

Wenn das der Fall ist und wir merken in unserem Stolz 
nicht mehr, wie überheblich wir sind.

Wir können dann nur noch auf die Gnade unseres 
HIMMLISCHEN VATERS hoffen: Dass ER uns 
herunterholt von unserem „hohen Ross“ und uns 
mit Leid, Schmerz und Schande wieder auf den 
Boden der Tatsachen zurückbringt und unseren Stolz 
zerschmettert. 

Ja, das ist eine große Gnade.
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GOTT hat uns nicht berufen, damit wir 
stolz werden, sondern damit wir uns vor 
IHM demütigen.

Wenn wir jedoch  immer unsere Augen vor unseren 
Charakterfehlern verschließen und immer noch von 
unseren eigenen tollen Qualitäten überzeugt sind, 
dann ist die Gefahr sehr groß, dass totale Verblendung 
die Folge ist.

DER HEILIGE GEIST wird sich zurückziehen und 
Satan kann dann seinen ganzen Einfluss auf uns 
ausüben. 

Es ist das Schrecklichste was passieren kann!

Die Gnade GOTTES kann ihr Werk erst beginnen, 
wenn wir demütig werden und uns Ihm völlig 
übergeben. 

Wenn wir endlich aufhören nach irdischen hohen 
Dingen zu streben. Wenn wir uns in Seine Hand fallen 
lassen und nicht mehr danach streben, der Größte 
zu sein und uns ständig behaupten müssen, wie toll 
wir sind und was wir alles können. Dann kann unser 
großer Arzt und Erlöser Jesus bei uns einziehen. 

Ein Mensch, in dem der MESSIAS wohnt und der vom 
GEIST GOTTES geleitet wird, gibt nicht mit seinen 
Leistungen an und stellt sich nicht selbst in den 
Vordergrund. 

Er ist gelassen und nimmt demütig jede Aufgabe an, 
die ihm zugedacht ist, egal wie klein und gering sie 
nach menschlichem Maßstab auch sein mag. 

Sie/Er wird nicht auf andere herabsehen, ob sie ihm 
sympathisch sind oder nicht; er behandelt alle gleich, 
ob sie ihm freundlich gesinnt sind oder nicht.

Man muss nicht ein Pastoren sein um Gott  dienen zu 
können. Vielen Glaubensgeschwister denken,  Pastor 
zu sein bedeutet viel vor GOTT!  Nein,  sicherlich nicht!

Wenn man wiedergeboren ist, muss man erst mit 
Hilfe DES HEILIGEN GEISTES durch den schmerzhaft 
Prozess der Heiligung gehen (Sanctification), bevor 
man die heiligen Aufgaben GOTTES durchführen 
kann.

Wenn der Prozess der Heiligung nicht komplett 
abgeschlossen ist, kehrt man immer wieder in die 
alten sündhaften Gewohnheiten zurück.

Stolz ist ein Zeichen einer mangelhaften geistlichen 
Veränderung.

Matthäus 23,8-12
„Ihr aber sollt euch nicht Rabbi nennen lassen, denn 
einer ist euer Meister, der Messias; ihr aber seid alle 
Brüder. Nennt auch niemand auf Erden euren Vater; 
denn einer ist euer Vater, der im Himmel ist. Auch sollt 
ihr euch nicht Meister nennen lassen; denn einer ist 
euer Meister, der Messias. Der Größte aber unter euch 
soll euer Diener sein. Wer sich aber selbst erhöht, der 
wird erniedrigt werden; und wer sich selbst erniedrigt, 

der wird erhöht werden.“

Die selbstherrliche Meinung sieht derjenige, der sie 
von sich hat, leider am wenigsten, und deshalb ist sie 
auch so schwer abzulegen. 

GOTT kann aber zu einer Person, die nur sich selbst 
liebt und sich selbst immer an die erste Stelle setzt, 
keine Beziehung aufnehmen. 

Die Selbstverherrlichung steht allem 
Glaubenswachstum im Weg.

Denn wie kann sich jemand verändern, wenn er 
so sehr von sich überzeugt ist und sich bereits für 
vollkommen hält?

Stolzes Verhalten verursacht Unbelehrbarkeit, 
Rechthaberei, Sturheit und man denkt immer; Schuld 
haben die Anderen.

Ja, woher kommen die Kämpfe und Streitigkeiten 
unter uns? 

Es ist unser Egoismus, unser Stolz. 

• Wir wollen immer recht behalten

• Wir sind stur und unbelehrbar

• Wir streiten, aber nicht um die Sachen GOTTES 
sondern um unseren Willen durchzusetzen, damit 
wir immer recht behalten und unser Ego weiter 
pflegen können

ISt es das, was uns DIE MÄCHTIGSTEN PROPHETEN 
DES HERRN gelehrt haben?

Lukas 16,15
„Ihr seid es, die sich selbst rechtfertigen vor den 
Menschen, aber Gott kennt eure Herzen; denn was bei 
den Menschen hoch angesehen ist, das ist ein Gräuel 
vor Gott.“

Wir streiten, wir kämpfen, wir wissen alles immer 
besser. Wir geben anderen die Schuld für unser 
eigenes Versagen und wir müssen uns ständig 
rechtfertigen, in jeder Situation. 

Dabei bleibt jedoch die Demut bzw. die Liebe für den 
Anderen völlig auf der Strecke. 

Die Kleinen leiden und die Großen blasen sich auf, 
weil sie glauben, sie sind vollkommen vor GOTT!

Ein demütiger Mensch strebt jedoch nach der Liebe, 
welche niemals zu solch hässlichen Streitigkeiten, 
Verleumdungen und manchmal sogar zu Hass führt.

Während die Liebe nie vergehen wird, werden aber 
unsere Sprachen, unsere Erkenntnisse und unsere 
Weissagungen vergehen.

Das heißt, wir brauchen uns gar nicht aufblasen über 
unsere Erkenntnisse, denn das Werk ist noch lange 
nicht vollkommen.

Es ist nicht falsch, Glaubenspunkte ausführlich zu 
diskutieren. Wenn es jedoch den Anschein hat, 
dass die Diskussion nur dem Selbstzweck dient 
oder eine Partei, grundsätzlich nicht bereit ist, die 
Dinge aufrichtig zu prüfen, jeder vielmehr nur seinen 
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Standpunkt verteidigen will, ist es klüger, die Debatte 
zu beenden.

Es gibt Menschen, die nur immer weiter argumentieren 
und diskutieren, damit sie nicht zugeben müssen, 
dass sie falsch liegen. 

Sie prüfen nicht ehrlich und aufrichtig die Beweislast 
für oder gegen eine bestimmte Ansicht. 

Philipper 2,3
„Tut nichts aus Selbstsucht oder nichtigem Ehrgeiz, 
sondern in Demut achte einer den anderen höher als 
sich selbst.“

Da wir alle sündige Menschen sind, kann sich JEDER 
von uns auch irren!

Deshalb ist es so wichtig, dass unsere eigenen Worte 
und Taten auch immer wieder überprüft werden. 
Und wenn wir auf offensichtliche Fehlauslegungen 
hingewiesen werden, können wir das dankbar 
annehmen und Buße tun.

Kolosser 3,12-13
„So zieht nun an als Gottes Auserwählte, Heilige und 
Geliebte herzliches Erbarmen, Freundlichkeit, Demut, 
Sanftmut, Langmut; ertragt einander und vergebt 
einander, wenn einer gegen den anderen zu klagen 
hat; gleichwie … [der Messias] euch vergeben hat, so 
auch ihr.“

Langmut ist Geduld. Geduld ist so wichtig; aber wie 
schnell verlieren wir sie anderen gegenüber? 

Wir müssen aufpassen, dass wir dem anderen nicht 
gleich unser Wohlwollen entziehen, wenn er anderer 
Ansicht ist.

Was wäre bloß mit uns, wenn unser HIMMLISCHER 
VATER so schnell die Geduld mit uns verlieren würde?

Wir müssen auch immer bedenken, dass jeder 
Mensch auf einem anderen Erkenntnisstand ist. 

Wir kennen die Wege GOTTES nicht. ER weiß und 
ER entscheidet, wann ER wem, wann und wie viel 
Erkenntnis schenkt. 

Unser HIMMLISCHER VATER und seine 
MÄCHSTIGSTEN, MÄCHSTIGSTEN PROPHETEN sind 
sehr geduldig mit uns. 

Auch wir in der Gemeinde in Deutschland, sollten 
diese Geduld für Andere aufbringen.

Wir können nie wissen, was im Inneren des Anderen 
vor sich geht, wir können nicht in die Herzen sehen. 
Deswegen muss jeder von uns lernen geduldig 
miteinander umzugehen.

Wir werden uns wohl einmal wundern, wie sehr wir 
den anderen falsch eingeschätzt haben. Es steht 
niemandem zu, den Anderen zu beurteilen oder gar 
zu verurteilen.

„Richtet nicht, damit ihr nicht gerichtet werdet!“  
(Matthäus 7,1; Römer 2,16)

Aus Stolz wollen wir unsere eigenen Ideen, 
Erkenntnisse und unsere eigene Art und Weise, 
alltägliche Dinge zu erledigen, anderen aufdrücken. 

Dabei ist oft Streit und Trennung die Folge. 

Wenn wir mehr Leute gewinnen wollen, dann muss 
die Liebe Gottes erst hergestellt werden,  anders geht 
es nicht.

Stolz entbehrt völlig den Geist des MESSIAS und ist 
luziferisch.

Jakobus 3,13-18
„Wer ist weise und verständig unter euch? Der 
zeige durch einen guten Wandel seine Werke in 
Sanftmütigkeit, die aus der Weisheit kommt! Wenn ihr 
aber bitteren Neid und Selbstsucht in eurem Herzen 
habt, so rühmt euch nicht und lügt nicht gegen die 
Wahrheit! Das ist nicht die Weisheit, die von oben 
kommt, sondern eine irdische, seelische, dämonische. 
Denn wo Neid und Selbstsucht ist, da ist Unordnung 
und jede böse Tat. Die Weisheit von oben aber ist 
erstens rein, sodann friedfertig, gütig; sie lässt sich 
etwas sagen, ist voll Barmherzigkeit und guter Früchte, 
unparteiisch und frei von Heuchelei. Die Frucht der 
Gerechtigkeit aber wird in Frieden denen gesät, die 
Frieden stiften.“

Die Einheit und der Friede dürfen niemals auf Kosten 
der Wahrheit gehen! Das würde dann Einheit in 
Sünde bedeuten. 

Die Sturheit verhindert die Hilfe GOTTES. Die 
MÄCHSTIGSTEN PROPHETEN GOTTES versuchen 
uns die Wahrheit zu vermitteln und uns aus unserer 
Misere herauszuhelfen. Aber aus lauter Ichsucht und 
Sturheit lassen wir es nicht zu.

Diesen Weg ging z.B. der Pharao, als Mose ihm im 
Auftrag GOTTES göttliches Licht brachte (1. Mose 
7-18). Er wollte davon aber nichts hören und sein Herz 
verhärtete sich immer mehr. Er wurde allen Beweisen 
gegenüber taub und blind.

Sprüche 13,10
„Durch Übermut entsteht nur Streit; wo man sich aber 
raten lässt, da wohnt Weisheit.“

Ein weiser, demütiger Mensch hat kein Bedürfnis, sich 
selbst dauernd als richtig beweisen zu müssen und 
die anderen als falsch.

Ein Demütiger kann seine Schuld eingestehen und 
sich entschuldigen, wenn er etwas Falsches getan 
oder gesagt hat. 

Ein stolzer und rechthaberischer Mensch hingegen 
kann nicht demütig seinen Irrtum zugeben und die 
Schuld für seine Sünde und seine Fehler auf sich 
nehmen, weil er von Stolz geblendet ist und deshalb 
denkt, er sei im Recht.
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Ein Beispiel dafür ist Adam. Während Eva durch 
die Überredungskünste Luzifers dem Stolz der 
Selbsterhöhung verfallen ist, hatte Adam große 
Probleme, die Schuld für seine Sünde auch 
zuzugeben. 

Er schob sein Fehlverhalten sofort auf Eva und sogar 
auf seinen Schöpfer! Als GOTT ihm die Frage stellte. 
Die Frage, ob er vom Baum gegessen hat, hätte es 
im Grunde nur eine einzig richtige Antwort gegeben: 
„Ja“. 

Adam aber beschuldigte erst einmal seine Frau, 
weil sie ihm die Frucht gegeben hatte, und dann 
beschuldigte er seinen Schöpfer, weil Er ihm diese 
Frau gegeben hatte (1. Mose 3,9-12).

Ein Beispiel für ein demütiges Schuldbekenntnis ist 
hingegen der Schächer am Kreuz. Er gestand sofort 
ein, dass er schuldig war und die Strafe verdiente. Er 
schob seine Missetat nicht auf die Eltern, weil sie ihn 
schlecht erzogen haben oder auf den Richter, der ihn 
unrechtmäßig verurteilt hatte.

Es handelt sich bei dieser Sünde um eine direkte 
Rebellion gegen den Schöpfer. Eva wollte sich über 
die, ihr vorgesehene Position erheben, und fiel tief.

Keiner sollte etwas aus Eigennutz oder um eitler Ehre 
willen tun, sondern achtet den anderen höher als sich 
selbst  (Philipper 2,1-4). 

Nur so wird es gelingen, dass ein großes Werk für 
GOTT getan werden kann. Denn nur so kann Einigkeit 
trotz aller Unterschiedlichkeit des Einzelnen erreicht 
werden und so kann jeder sein Talent bzw. seine 
Gabe voll zum Wohl aller einbringen. 

Stolz führt nur zu Selbst-Regierung, einem arroganten 
Individualismus, der mit den Prinzipien Gottes nicht 
im Einklang ist.

Stolze Menschen sind streitsüchtig, feindselig, 
besserwisserisch und tun sich schwer die Meinungen 
von anderen zu akzeptieren. 

Kritiksucht und Lästerei

Ein weiteres Symptom des Stolzes sind Kritiksucht 
und Lästerei. 

Wir sind uns leider oft überhaupt nicht bewusst, 
welche schrecklichen Folgen das mit sich bringt. 

Negatives über die anderen zu reden bzw. zu 
tratschen und deren Sünden und Unzulänglichkeiten 
herauszustellen, hat die Wurzel im Stolz, denn damit 
will man besser dastehen als der Andere; man 
möchte von seinen eigenen Schwächen und Sünden 
ablenken.

Psalm 12,3
„Sie erzählen Lügen, jeder seinem Nächsten; mit 
schmeichelnder Lippe, mit hinterhältigem Herzen 
reden sie.“

Gemeindeleiter und Pastoren sollten darauf achten, 
dass sie die Schafe CHRISTI nicht ständig unnötig 
kritisieren und diktieren, denn das entmutigt sie 

nur, ohne dass Veränderungen eintreten. Es ist viel 
wertvoller und zielführender, sie für das Gute zu 
ermutigen. Das ständige Suchen nach den Fehlern 
der Anderen, auch der Glaubensgeschwister, ist 
teuflisch. 

Hier wirkt nicht DER HEILIGE GEIST GOTTES sondern 
der verdorbene Geist Satans.

Jeremia 17,9
“Überaus trügerisch ist das Herz und bösartig; wer 
kann es ergründen?“

Gerade das Suchen nach dem Bösen im Anderen 
bewirkt Böses in einem selbst. 

Menschen, die so handeln, haben oft selbst ein 
großes Problem. Sie haben Schwächen und Fehler, 
die sie zudecken wollen, indem sie die Fehler der 
anderen aufdecken. 

Einige sitzen stolz und selbstgerecht auf einem so 
hohen Ross, dass sie selbst den Balken in ihrem 
eigenen Auge gar nicht mehr sehen können.

Jakobus 3,6
„Und die Zunge ist ein Feuer, eine Welt der 
Ungerechtigkeit. So nimmt die Zunge ihren Platz ein 
unter unseren Gliedern; sie befleckt den ganzen Leib 
und steckt den Umkreis des Lebens in Brand und wird 
selbst von der Hölle in Brand gesteckt.“ 

Ja, die Zunge, wenn wir nicht lernen, sie im Zaum 
zu halten, wird uns einmal verurteilen. Sie wird den 
ewigen Tod durch das vernichtende Feuer der Sünde 
am Ende dieser Weltzeit zur Folge haben. 

Mit der Aufforderung des MESSIAS „liebt einander, 
wie Ich euch geliebt habe“ (Johannes 13,34-35 und 
15,12), ist Kritiksucht und Lästerei unvereinbar.

Andere Menschen für ihre Verfehlungen anzuklagen, 
ist eine schreckliche Sünde.

Wie reagierte unser Erlöser auf die Anklage der 
Pharisäer über die Ehebrecherin? Er schrieb in 
den Sand die Worte „Wer ohne Sünde ist, der 
werfe den ersten Stein“ (Johannes 8:7). Gott war 
selbstverständlich gegen Ehebruch, denn es war eine 
schwerwiegende Sünde.

Aber die noch schlimmere Sünde ist der richtende 
und anklagende Geist des Menschen. 

Der Ehebruch war nur ein Splitter im Auge der 
Frau, verglichen mit dem Balken des Hasses, der 
Gesetzlichkeit und des Anklagegeistes in den Augen 
der Pharisäer.

Dieser Geist ist der Geist Satans, des Anklägers.

Jeder, der diesen Geist hat, schadet sich damit selbst 
massiv.

Jakobus 4,11-12
„Verleumdet einander nicht, ihr Brüder! Wer seinen 
Bruder verleumdet und seinen Bruder richtet, der 
verleumdet das Gesetz und richtet das Gesetz; wenn 
du aber das Gesetz richtest, so bist du nicht ein Täter, 
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sondern ein Richter des Gesetzes. Einer nur ist der 
Gesetzgeber, der die Macht hat, zu retten und zu 
verderben; wer bist du, dass du den anderen richtest?“

Stolz führt zu Uneinigkeit und Streit, wo Friede 
herrschen sollte. Der MESSIAS segnet deshalb 
diejenigen, die Frieden stiften (Matthäus 5:9). 
Negative Kritik und Lästerei verhindern Friede und 
Liebe.

Es kommt auch vor, dass einem Mitmenschen sein 
Fehler, den er einmal begangen hat, immer wieder 
vorgehalten wird, obwohl ihm DER ALLMÄCHTIGE 
längst vergeben hat. 

Wenn wir über einen anderen schlecht reden, weil 
er gesündigt hat, so sind wir größere Sünder, weil 
wir damit unser eigenes sündiges Herz vor unserem 
Schöpfer zu verbergen suchen. Denn wenn uns 
unsere eigene Sündhaftigkeit bewusst wird, werden 
wir aufhören auf die Verfehlungen Anderer zu 
schauen. 

Wir werden vielmehr unsere eigenen genauer unter 
die Lupe nehmen und dafür um Vergebung bitten.

Jedes schlechte und falsche Wort, das wir über 
unsere Glaubensgeschwister sprechen, wird im 
Himmel aufgezeichnet. Am Gerichtstag werden 
wir dafür verantwortlich gemacht (Matthäus 12,36; 
2. Korinther 5,10; Römer 14,10). 

Im Brief an die Hebräer heißt es, dass es „schrecklich 
ist, in die Hände des lebendigen Gottes zu fallen“ 
(Hebräer 10,31) und dass es dem Menschen 
bestimmt ist, zu sterben und „danach das Gericht“ 
(Hebräer 9,27). Sind wir bereit unseren Schöpfer am 
Gerichtstag zu begegnen? Oder sind wir immer noch 
dabei, über andere zu tratschen, zu lästern und zu 
urteilen?

Anstelle über unseren Nächsten schlecht zu reden 
und ihn negativ zu kritisieren, sollten wir versuchen, 
ihn zu ermutigen. Ermutigung zeigt nicht Verachtung 
für den Anderen, wie bei der Kritiksucht, sondern 
Wertschätzung. Wir sollten immer die guten 
Eigenschaften im Anderen sehen und hervorheben 
und ihn ermutigen die Schlechten abzulegen, weil 
wir ihn lieben.

Epheser 4,29
„Kein schlechtes Wort soll aus eurem Mund kommen, 
sondern was gut ist zur Erbauung, wo es nötig ist, 
damit es den Hörern Gnade bringe.“

Der Demütige wird alles geben, und zwar immer zum 
Besten für die ganze Gruppe oder Gemeinde; ihm ist 
es gleichgültig, wer das ist, solange das Gute und 
Richtige getan wird und GOTT die Ehre gegeben 
wird.      

Es wird immer Dinge im Leben geben, die uns tief 
verletzen. Wenn wir darüber nicht hinwegkommen 
und demjenigen, der uns verletzt hat, oder auch uns 
selbst,  nicht verzeihen können, wird die Wurzel der 
Bitterkeit in uns wachsen. Und wenn sie lange gehegt 

und gepflegt wird, kann sie wie ein Tumor wuchern 
und sogar schlimme Depressionen auslösen. 
Bitterkeit ist eine Sünde und der Lohn der Sünde ist 
der Tod.

Um darüber hinwegzukommen müssen  wir erst 
erkennen, dass wir gegenüber den anderen bitter 
geworden sind, und wir dringend Verzeihung 
benötigen von der betroffenen Person und von GOTT.

Buße tun ist der einzige Weg hinaus.

Wir müssen einfach akzeptieren, dass wir Hilfe 
brauchen,  ohne Vergebung enden wir ansonsten in 
die Hölle.

Wenn wir die begangene Sünde im Namen UNSERES 
ERLÖSERS JESUS bekannt haben, müssen wir 
auch an das Versprechen glauben, dass uns auch 
tatsächlich vergeben ist (1. Johannes 1:9). Wenn ich 
überzeugt bin, dass Jesus mir vergeben hat, dann 
kann ich mir auch vergeben. Wenn ich das nicht kann, 
fehlt mir das Vertrauen, dass ER mir vergeben hat und 
wir tragen die Schuld ständig mit uns herum. 

Liebe Leute,  KEINE SÜNDE WIRD IN DAS 
GLORREICHE KÖNIGREICH GOTTES 
EINTRETEN!

Hebräer 12,15
„Und achtet darauf, dass nicht jemand die Gnade 
Gottes versäumt, dass nicht etwa eine bittere Wurzel 
aufwächst und Unheil anrichtet und viele durch diese 
befleckt werden.“

Wir sollten allezeit den Frieden suchen und ihm sogar 
nachjagen (1. Petrus 3,11). Denn ohne den Frieden 
kann niemand Gott sehen (Hebräer 12,14).

Apostelgeschichte 8,22-23
„So tue nun Buße über diese deine Bosheit 
und bitte Gott, ob dir die Tücke deines Herzens 
vielleicht vergeben werden mag; denn ich sehe, 
dass du in bitterer Galle steckst und in Fesseln der 
Ungerechtigkeit!“

Wir sollten nie in der Vergangenheit verweilen und 
wir sollten der Vergangenheit nie erlauben, unsere 
Gegenwart zu bestimmen.

„Trachtet vielmehr zuerst nach 
dem Reich Gottes und nach seiner 

Gerechtigkeit, so wird euch dies alles 
hinzugefügt werden!“

Matthäus 6,33
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Definition von Demut
De·mut/ Démut/ Substantiv, feminin [die]

In der Einsicht in die Notwendigkeit und im Willen 
zum Hinnehmen der Gegebenheiten begründete 
Ergebenheit.

„wahre, christliche Demut“
Demütige Menschen sind körperlich und seelisch 
gesünder. Sie verhalten sich auch großzügiger, sind 
hilfsbereiter und dankbarer. Außerdem fällt es ihnen 
leichter, ihre eigenen Impulse bewusst zu lenken 
und sie überstehen stressige Erlebnisse mit weniger 
negativen Folgen.

Was bedeutet demütig zu leben?
Laut Definition bedeutet Demut, dass man die 
äußeren Gegebenheiten hinnimmt ohne darüber 
zu klagen und sich selbst nicht zu wichtig zu 
nehmen. Daher wird es oft mit Eigenschaften wie 
Genügsamkeit, Zufriedenheit und Hingabe assoziiert. 
In dem Wort selbst steckt das Wort Mut.

Demütige Menschen sind körperlich und seelisch 
gesünder. Sie verhalten sich auch großzügiger, 
sind hilfsbereiter und dankbarer – was sie attraktiv 
für andere macht. Außerdem fällt es ihnen leichter, 
ihre eigenen Impulse bewusst zu lenken und 
sie überstehen stressige Erlebnisse mit weniger 
negativen Folgen.

Demut verschafft Sympathie, zeugt von Respekt und 
Genügsamkeit. Wer demütig auf Niederlagen reagiert, 
lässt sich nicht unterkriegen – und das obwohl Demut 
oft mit dem Gegenteil assoziiert wird. Demut ist also 
alles andere als Unterwürfigkeit und darf nicht mit 
einer Demütigung verwechselt werden.

Bedeutung: Demut
Demut/ Ergebung/ Ergebenheit/ Anspruchslosigkeit

Demut Bedeutung – einfach erklärt

Demut ist eine Haltung, kein Gefühl. Dahinter steht 
die Bereitschaft zum Dienen und begründete 
Ergebenheit, etwas Notwendiges hinzunehmen 
oder sich selbst als eher unwichtig zu betrachten. 
Demut zählt in vielen Religionen zu den wichtigsten 
Tugenden

Was bedeutet Demut in der Bibel?
Demut beschreibt demnach die innere Einstellung 
eines Menschen zu GOTT. Die Demut spielt im 
jüdischen und christlichen Denken eine besondere 
Rolle. Im Alten wie im Neuen Testament ist Demut 
eine wesentliche Eigenschaft des wahren Gläubigen, 
desjenigen, der mit GOTT im Reinen ist.

Ausdruck: Demut
Der Ausdruck Demut kommt von althochdeutsch 
diomuoti (‚dienstwillig‘, also eigentlich ‚Gesinnung 
eines Dienenden‘). Die Bestandteile des Wortes 

lassen sich weiter herunterbrechen in die beiden 
Wörter „dienen“ (dionōn) und „Mut“ (muot).

Im christlichen Kontext bezeichnet Demut die 
Haltung des Geschöpfes zum Schöpfer analog dem 
Verhältnis vom Knecht zum Herrn, allgemeiner die 
„Tugend, die aus dem Bewusstsein unendlichen 
Zurückbleibens hinter der erstrebten Vollkommenheit 
(Gottheit, sittliches Ideal, erhabenes Vorbild) 
hervorgehen kann“. In der Lutherbibel diente der 
Begriff zur Übersetzung des biblischen Ausdrucks 
tapeinophrosýnē (altgriechisch) bzw. dessen 
lateinischer Übersetzung humilitas.

Zitate zum Thema: Demut
Wahre Demut beunruhigt, verwirrt und stört die Seele 
nicht, sondern bringt ihr Frieden, Trost und Ruhe.

Der größte Mut ist die Demut, alles andere ist Eitelkeit.

In tiefer Demut muß der Mensch sich beugen, wenn 
Gott es ihm verwehrt, das Beste, welches er in sich 
trägt, zur äußeren Gestaltung kommen zu lassen; da 
ist‘s, wo der Mensch das stille Genügen erlernen muß, 
das zufrieden ist mit dem Besitz, wenn die Welt ihn 
auch nicht sieht.

Und keiner wird zur Demut aufwärts schweben, der 
nicht zuvor um seinen Stolz gewußt.

Gedicht zum Thema: Demut/ Zuspruch
Such nicht immer, was dir fehle,

Demut fülle deine Seele,

Dank erfülle dein Gemüt.

Alle Blumen alle Blümchen,

und darunter selbst ein Rühmchen,

haben auch für dich geblüht!

Demut ist eine Falle für die Macht.

Demut ist der Grundstein alles Guten, und GOTT 
bauet auf keinen andern.



Das Herz nach 
dem ich mich 
wirklich sehne

„Erschaffe mir, o Gott, ein reines 
Herz, und gib mir von neuem einen 
festen Geist in meinem Innern!“
Psalm 51,12
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Das Herz nach dem ich mich 
wirklich sehne
Lukas 22,3-4 
„Aber Satan fuhr in Judas, der Iskariot genannt wurde 
{und} aus der Zahl der Zwölf war. Und er ging hin 
und besprach sich mit den Hohen Priestern und 
Hauptleuten, wie er ihn an sie überliefere.“

Dies ist die gleiche Art und Weise, wie Satan das Herz 
von Ananias und seiner Frau betrat und erfüllte.

Sobald Satan das Herz erfüllt, tut ein wiedergeborener 
Mensch das Undenkbare, er verrät den HERRN und 
versucht den HERRN zu betrügen.

Das Herz hat solch einen großen Raum !!!

Das Herz kann Satan und einen Haufen von Sünden 
aufnehmen.

Die beste Option ist, JESUS CHRISTUS dieses Herz 
und seinen Inhalt durch Geständnis/ Bekenntnis und 
Abkehr von Sünde zu übergeben.

Jeremia 17,10
„Ich, der HERR, kann das Herz ergründen und die 
Nieren prüfen und gebe einem jeden nach seinem 
Tun, nach den Früchten seiner Werke.“

GOTT verteilt Herzen, gemäß den Taten, gemäß den 
Taten von einer Person. ER bestimmt anhand von 
ihren Früchten.

GOTT erforscht die Herzen!

Welche Sünden findet GOTT, wenn ER unsere Herzen 
heute  durchsucht?

Wenn wir diese Sünde bekennen, wird JEHOVA 
ADONAI dir heute ein neues Herz geben.

Philipper 4,7
„Dann wird Gottes Friede, der all unser Verstehen 
übersteigt, eure Herzen und Gedanken bewahren, 
weil ihr mit Jesus Christus verbunden seid.“

Es ist absolut eindeutig, dass bestimmte Herzen 
erstaunlichen Frieden von GOTT genießen und 
GOTTES schützende Bewachung über ihre Herzen.

Sind das unsere Herzen oder sind unsere Herzen oft 
mit vielen möglichen Dingen besorgt?

Nur die Sünde hindert GOTT daran, dein Herz durch 
ein neues Herz zu ersetzen, welches ER so stark 
beschützt.

GOTTES FRIEDE wird dann deiner sein. Lasst und 
heute alles vor dem Herren bekennen. 

Lukas 13, 24-28
„Ringt danach, durch die enge Pforte hineinzugehen; 
denn viele, sage ich euch, werden hineinzugehen 
suchen und werden es nicht können. Sobald der 
Hausherr aufgestanden ist und die Tür verschlossen 
hat und ihr anfangen werdet, draußen zu stehen und 
an der Tür zu klopfen und zu sagen: Herr, öffne uns!, 
wird er antworten und zu euch sagen: Ich kenne euch 
nicht {und weiß nicht}, woher ihr seid. Dann werdet ihr 

anfangen zu sagen: Wir haben vor dir gegessen und 
getrunken, und auf unseren Straßen hast du gelehrt. 
Und er wird sagen: Ich sage euch, ich kenne euch 
nicht {und weiß nicht}, woher ihr seid. Weicht von 
mir, alle ihr Übeltäter! Da wird das Weinen und das 
Zähneknirschen sein, wenn ihr Abraham und Isaak 
und Jakob und alle Propheten im Reich Gottes sehen 
werdet, euch aber draußen hinausgeworfen.“

Der Ratschlag DES MESSIAS:

Zwinge dich selbst durch die schmale Tür.

Wer wird schließlich durch die schmale Tür gehen?

Derjenige der ein bestimmtes Herz hat.

Wer dieses Herz bekommt, wird Mitglied im HAUSE 
GOTTES.

Da es JEHOVA GOTT ist, der dieses neue, reine Herz 
schenkt, kennt ER, JEHOVA dieses Herz sogar bis zum 
Tag des Eintritts.

Diejenigen, die diese Art von Herzen nicht erhalten, 
werden ÜBELTÄTER genannt. Sie werden weinen und 
mit den Zähnen knirschen, wenn sie Abraham, Isaak 
und ALL die Propheten sehen werden.

Bist du voll und ganz entschlossen, die Gruppe der 
„ÜBELTÄTER“ zu verlassen, indem du DEINE Sünden 
bekennst, eine Sünde nach der anderen, damit 
DER ALLMÄCHTIGE GOTT in dir ein neues Herz 
hineinlegt?

Hebräer 10,22
„so lasst uns hinzutreten mit wahrhaftigem Herzen in 
voller Gewissheit des Glaubens, die Herzen besprengt 
{und damit gereinigt} vom bösen Gewissen und den 
Leib gewaschen mit reinem Wasser.“

Schau auf das Herz, das GOTT einlädt, sich IHM zu 
nähern, wenn man bedenkt, dass ER heilig, heilig, 
heilig ist:

1. Ehrliches Herz

2. Aufrichtiges Herz

3. Wahres Herz

4. Überführtes Herz

5. Treues Herz

6. Ein Herz, das absolutes Vertrauen in GOTT hat

7. Ein Herz, das auf GOTTES Kraft vertraut

8. in Herz, das Vertrauen in die Weisheit GOTTES hat

9. Ein Herz, das auf GOTTES Güte vertraut

10. Ein Herz, das vom BLUT JESU bedeckt ist

11. Ein Herz, das gereinigt ist von einem schlechten 
Gewissen

12. Ein Herz, das von allen Sünden gereinigt ist

Ist das das Herz, nach dem du dich wirklich sehnst?
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Psalm 19,14
„Auch von Übermütigen halte deinen Knecht zurück; 
sie sollen nicht über mich herrschen! Dann bin ich 
tadellos und bin rein von schwerem Vergehen.“

1. Das hier beschriebene Herz denkt nur über das 
nach, was vor den Augen GOTTES akzeptabel ist.

2. Dieses Herz denkt und plant Dinge, die in den 
Augen GOTTES erfreulich sind.

3. Dieses Herz stellt sich vor und betrachtet nur das, 
was aus GOTTES Perspektive akzeptabel ist.

4. Dieses Herz ist für JEHOVA akzeptabel. Du musst 
dir des Eintritts sicher sein, selbst wenn DER 
MESSIAS heute zurückkehrt.

5. Das ist ein undurchdringliches Herz. Sünde dringt 
nicht in dieses Herz ein.

6. Das ist ein festes Herz. Dieses Herz lässt sich nicht 
von den Stürmen des Lebens bewegen. Es hat 
keine Angst.

7. Das ist ein erlöstes Herz. Dieses Herz kehrt nicht 
zurück zur Sünde, fällt nicht in die alten Sünden 
immer wieder zurück.

Wenn du mit deinem Herzen unzufrieden bist, kannst 
du heute deine Sünden bekennen und das Herz 
erhalten, das oben von DEM HÖCHSTEN HERRN 
beschrieben wird.

Nur drei Worte: Überwinde die 
Welt!
Was für eine segensreiche Hoffnung und himmlische 
Ermutigung in guten und schweren Zeiten. Du kannst 
alles gewinnen oder verlieren, aber stelle in allem  
sicher, dass du DIE WELT ÜBERWINDEST!

Offenbarung 2,26
„Und wer überwindet (siegt) und meinen Befehlen bis 
zum Ende gehorcht [die Werke tut, die mir gefallen], 
dem werde ich Autorität und Macht über die Nationen 
geben;“

Überwinder haben einen Platz im 
GLORREICHEN KÖNIGREICH GOTTES

„Vertraue auf den Herrn von 
ganzem Herzen und verlaß 
dich nicht auf deinen Verstand; 
erkenne Ihn auf allen deinen 
Wegen, so wird Er deine Pfade 
ebnen.“
Matthäus 7,1

„Wir müssen „von neuem geboren“ 
werden, um danach Bürger des 

Himmels und Kinder des Vaters zu 
sein.“

Johannes 3



Das Gleichnis von den
zehn Jungfrauen

Matthäus 25
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Weise und törichte Jungfrauen
Matthäus 25,1-4
„Dann wird es mit dem Reich der Himmel sein wie 
mit zehn Jungfrauen, die ihre Lampen nahmen und 
hinausgingen, dem Bräutigam entgegen. Fünf aber 
von ihnen waren töricht und fünf klug. Denn die 
Törichten nahmen ihre Lampen und nahmen kein Öl 
mit sich; die Klugen aber nahmen Öl in ihren Gefäßen 
samt ihren Lampen.“

WICHTIGE HINWEISE

Die JUNGFRAU = Die GEMEINDE (Einzelchristen)

Epheser 5,27
„damit er die Gemeinde sich selbst verherrlicht 
darstellte, die nicht Flecken oder Runzel oder etwas 
dergleichen hat, sondern dass sie heilig und tadellos 
ist.“

Die LAMPE = Das WORT GOTTES

Psalm 119,105
„Eine Leuchte für meinen Fuß ist dein Wort, ein Licht 
für meinen Pfad.“

Das ÖL = Der HEILIGE GEIST (Salbung)

1. Johannes 2,20
„Und ihr habt die Salbung von dem Heiligen und habt 
alle das Wissen.“

1. Johannes 2,27
„Und ihr? Die Salbung, die ihr von ihm empfangen 
habt, bleibt in euch, und ihr habt nicht nötig, dass 
euch jemand belehrt, sondern wie seine Salbung euch 
über alles belehrt, so ist es auch wahr und keine Lüge. 
Und wie sie euch belehrt hat, so bleibt in ihm!“

Die VERZÖGERUNG = die Zeit vor der Wiederkunft 
CHRISTI

Matthäus 25,5
„Als aber der Bräutigam auf sich warten ließ, wurden 
sie alle schläfrig und schliefen ein.“

Der SCHREI um Mitternacht = Prediger der Endzeit

Matthäus 25,6
„Um Mitternacht aber entstand ein Geschrei: Siehe, 
der Bräutigam! Geht hinaus, ihm entgegen!“

1. Thessalonicher 4,16a
„Denn der Herr selbst wird beim Befehlsruf, bei der 
Stimme eines Erzengels und bei {dem Schal} der 
Posaune Gottes herabkommen vom Himmel,“

BESCHREIBUNG

Gemäß Matthäus 25:1-8 warteten alle Jungfrauen 
auf den BRÄUTIGAM, in der biblischen Prophezeiung 
wird eine Frau in Bezug auf die Gemeinde verwendet, 
also ist CHRISTUS der BRÄUTIGAM und wir sind die 
Braut (Jesaja 54:5; 1. Korinther 6:17) alle Jungfrauen 
warteten auf den BRÄUTIGAM, also warten auch 
alle Christen auf die Wiederkunft JESU. Doch die 

Weisen nahmen noch Öl und warteten, während 
die Törichten kein zusätzliches Öl nahmen, aber alle 
warteten auf den BRÄUTIGAM, einige waren weise 
und andere waren töricht. 

Die Wartezeit beschreibt die Zeit vor der Wiederkunft 
CHRISTI; viele werden wegen der Verzögerung 
nachlassen (2. Petrus 3,3-14). Das Öl hält die Lampe 
am Brennen, um Licht zu erzeugen.

3. Mose 24,2
„Befiehl den Söhnen Israel, dass sie dir reines Öl aus 
zerstoßenen Oliven bringen für die Leuchter, damit 
man beständig eine Lampe darauf setzen kann.“

Geliebte, passt hier genau auf: Das Öl hält die Lampe 
für das Licht ununterbrochen brennend, genauso 
ist es DER HEILIGE GEIST, der das Wort GOTTES in 
und durch uns lebendig macht, damit andere JESUS 
in unserem Leben so sehen wie wir im Glauben 
wandeln.

Das WORT ist die Lampe, die brennt, um Licht zu 
geben.

Jeremia 23,29a
„Ist mein Wort nicht brennend wie Feuer, spricht der 
HERR,...“

Alle diese Jungfrauen hatten die Lampe, alle Christen 
haben gleichermaßen das Wort GOTTES; Schriften 
oder die Bibel, und die Wahrheit des Wortes macht sie 
dazu, JESUS zu bekennen (Römer 10,9; 1. Korinther 
12,3) und so wurden sie alle als Jungfrauen mit den 
Lampen bezeichnet.

WEISE UND TÖRICHT

Brüder, sagte JESUS;

Matthäus 7,24
„Jeder nun, der diese meine Worte hört und sie tut, 
den werde ich mit einem klugen Mann vergleichen, 
der sein Haus auf den Felsen baute;“

Der Weise hört das Wort GOTTES und setzt es in die 
Tat um, er lässt das Wort wie Feuer in seinem Herzen 
brennen, die Furcht des HERRN leitet die Schritte 
eines solchen Menschen. 

Die Weisen/ Klugen setzten ihr Vertrauen auf den 
HERRN auch in dunklen und turbulenten Momenten, 
selbst in schwierigen Zeiten setzten die Weisen das 
Wort im Vertrauen auf GOTT in die Tat um, deshalb 
hatten die weisen Jungfrauen EXTRA ÖL für die Zeit 
der Verzögerung. Denn DER HEILIGE GEIST wird in 
die Herzen derer fließen, die sich ergeben, um SEIN 
Wort zu tun.

Hast du dein Herz gegeben, um JESUS 
nachzufolgen? 

Sei weise!

Die törichten Jungfrauen sind diejenigen, die das 
Wort hören, es aber nicht in die Tat umsetzen. 
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Matthäus 7,26
„Und jeder, der diese meine Worte hört und sie nicht 
tut, der wird mit einem törichten Mann zu vergleichen 
sein, der sein Haus auf den Sand baute;“

Wenn du bekennst, ein Christ zu sein, aber in 
Ungehorsam lebst, dann benimmst du dich töricht. 

Psalm 14,1
„Sie haben Verderben angerichtet, sie tun 
abscheuliche Taten; da ist keiner, der Gutes tut.“

Brüder und Schwestern, wenn wir vorgeben, GOTT 
zu kennen, aber im Ungehorsam leben, werden wir 
uns wie „der Narr benehmen, der sagt, es gibt keinen 
Gott“, denn unsere Werke oder Taten werden die 
gleichen sein: korrupt, ihre Taten sind böse. 

Jakobus 1,22
„Seid aber Täter des Wortes und nicht allein Hörer, die 
sich selbst betrügen!“

Die törichten Jungfrauen repräsentieren Christen, 
die im Ungehorsam leben, den törichten Jungfrauen 
geht das Öl in ihren Lampen aus und daher ging ihr 
Licht aus. Sünde löscht die Kraft des GEISTES in uns 
aus. Sünde hat die Konsequenz, dass DER HEILIGE 
GEIST von uns weicht, und nun wird den Christen 
geboten, vor dem HERRN in Heiligkeit zu wandeln 
(1. Petrus 1,15-16).

1. Thessalonicher 5,19
„Den Geist löscht nicht aus!“

Ein fortwährendes Leben in Sünde und Rebellion, 
obwohl man behaupten mag GOTT zu kennen, ist, 
wie die törichten Jungfrauen, die KEIN zusätzliches 
Öl hatten, ihre Lampen gingen aus, man kann JESUS 
nicht in ihrem Leben sehen. 

Titus 1,16
„Sie geben vor, Gott zu kennen, aber in den Werken 
verleugnen sie ihn und sind abscheulich und 
ungehorsam und zu jedem guten Werk unbewährt.“

Brüder, werdet bei der Wiederkunft JESU nicht als 
„törichter“ Christ, der in Sünde oder Ungehorsam lebt, 
überrascht.

Lukas 6:46
„Was nennt ihr mich aber: Herr, Herr!, und tut nicht, 
was ich sage?“

Die „Törrichten/ Dummen“ gehorchen JESUS 
nicht, sondern nennen IHN weiterhin HERRN und 
behaupten, IHN zu kennen, deshalb wird JESUS am 
Jüngsten Tag zu ihnen sagen:

Matthäus 7,21
„Nicht jeder, der zu mir sagt: Herr, Herr!, wird in das 
Reich der Himmel hineinkommen, sondern wer den 
Willen meines Vaters tut, der in den Himmeln ist.“

Geliebte, diejenigen, die wirklich den Willen GOTTES 
tun, werden eintreten, deshalb sind im Gleichnis von 
den zehn Jungfrauen nur die weisen Jungfrauen 
eingetreten, diese törichten Jungfrauen klopften an. 

Matthäus 25,11-12
„Später aber kommen auch die übrigen Jungfrauen 
und sagen: Herr, Herr, öffne uns! Er aber antwortete 
und sprach: Wahrlich, ich sage euch, ich kenne euch 
nicht.“

Brüder und Schwestern, wenn ihr in Sünde oder 
Ungehorsam gegenüber GOTT lebt und bekennt, ein 
Christ zu sein, dann seid ihr eine törichte Jungfrau. Es 
ist der Wille GOTTES, auf JESUS zu vertrauen, und das 
Ergebnis unseres Glaubens an JESUS ist Gehorsam 
der durch DEN HEILIGEN GEIST kommt.

Wenn du im Ungehorsam lebst, dann bist du 
unvorbereitet, wenn der BRÄUTIGAM (JESUS) kommt 
und ER sagt, ER kennt dich nicht. 

Matthäus 7,22-23
„Viele werden an jenem Tage zu mir sagen: Herr, Herr! 
Haben wir nicht durch deinen Namen geweissagt 
und durch deinen Namen Dämonen ausgetrieben 
und durch deinen Namen viele Wunderwerke getan? 
Und dann werde ich ihnen bekennen: Ich habe euch 
niemals gekannt. Weicht von mir, ihr Übeltäter!“

JESUS wird antworten „ICH HABE DICH NIE 
GEKANNT“. Die gleiche Antwort, die ER den 
törichten Jungfrauen gab (Matthäus 25,12), wenn 
du als bekennender Christ in Ungehorsam oder 
Gesetzlosigkeit lebst, dann bist du unvorbereitet, wie 
eine törichte Jungfrau, wenn JESUS zurückkehrt.

Diese törichten Jungfrauen hatten kein Öl in ihren 
Lampen, also gingen ihre Lampen aus, aber die 
Weisen ließen ihre Lampen noch brennen, weil sie Öl 
hatten.

Lukas 12,35
„Eure Lenden sollen umgürtet und die Lampen 
brennend sein!“

Lass deine Lampe brennen. Der Himmel zählt auf 
dich.

• liebe weiter

• stelle sicher das Evangelium weiterzugeben

• bete weiter

• faste, wenn möglich

• meditiere weiter über das WORT GOTTES 

• lebe weiter heilig 

• vertraue weiter

• hoffe weiter

• behalte den Glauben

Meine Brüder und Schwestern; lasst eure Lampen 
brennen und bereitet euch auf das Kommen von 
JESUS vor. 



Lukas 12,35-37
„Eure Lenden sollen umgürtet und die Lampen 
brennend sein! Und ihr, seid Menschen gleich, die auf 
ihren HERRN warten, wann ER aufbrechen mag von 
der Hochzeit, damit, wenn ER kommt und anklopft, 
sie ihm sogleich öffnen. Glückselig jene Knechte, die 
der HERR, wenn ER kommt, wachend finden wird! 
Wahrlich, ich sage euch: ER wird sich umgürten und 
sie SICH zu Tisch legen lassen und wird hinzutreten 
und sie bedienen.“

Überprüft euch selbst, um zu sehen, ob ihr im Glauben 
seid, das Leben einer weisen Jungfrau (Christen) 
oder das Leben einer törichten Jungfrau führt. 

Epheser 5,15
„Seht nun genau zu, wie ihr wandelt, nicht als Unweise, 
sondern als Weise!“

Lasst Eure Lampen brennen!

„Man zündet auch nicht ein 
Licht an und setzt es unter 
den Scheffel, sondern auf den 
Leuchter; so leuchtet es allen, 
die im Haus sind.“
Matthäus 5,15

„Siehe, ich sende euch den Propheten 
Elia, ehe der große und furchtbare Tag 

des Herrn kommt;“

Maleachi 3,23



Botschaften & 
Lehren

„Geliebte, glaubt nicht jedem Geist, sondern prüft die 
Geister, ob sie aus Gott sind! Denn es sind viele falsche 
Propheten in die Welt ausgegangen. Daran erkennt ihr 
den Geist Gottes: Jeder Geist, der bekennt, daß Jesus 
Christus im Fleisch gekommen ist, der ist aus Gott;“
1. Johannes 4,1-2
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Merkmale eines reifen 
wiedergeborenen Christen
• Sie sagen immer die Wahrheit

• Sie sind gute Zuhörer

• Sie nehmen kaum Anstoß

• Sie verzeihen schnell

• Sie sind zuverlässig

• Sie sind unterstützend

• Sie haben das Verlangen danach zu beten und zu 
fasten

• Sie vertrauen auf das Wort GOTTES

• Je mehr GOTT sie aufrichtet, desto demütiger 
werden sie

• Sie wehren sich kaum

• Sie tun sehr schnell Buße / zeigen sehr schnell 
Reue

• Sie suchen Frieden und verfolgen ihn

• Sie lieben Menschen und sind mitfühlend

• Sie wissen, wann sie reden und wann sie leise sein 
müssen

• Sie sind in vielen Lebensbereichen voller Weisheit

• Sie respektieren Menschen und sind sehr sensibel 
für die Gefühle anderer

• Sie haben viel Geduld und sind nicht aufbrausend

• Sie fürchten GOTT

• Sie geben Ehre, wo sie gebührt

• Sie sind zufrieden mit dem, was sie haben

• Sie haben gute Führungsqualitäten

• Sie sind gastfreundlich

• Sie lassen sich nicht von allen möglichen Lehren 
mitreißen

• Sie sind gute Nachfolger

• Sie haben einen Opfergeist

• Sie tratschen nicht und schauen nicht auf 
Menschen herab

• Sie haben Vertrauen

• Sie sind nicht nur reine Kirchgänger

• Sie sind in allen Lebensbereichen sauber

• Ihr Geist ist sensibel, sie hassen Sünde

• Sie verhalten sich nicht heiliger als andere

• Sie konkurrieren nicht mit anderen

2. Korinther 13,5
„Prüft euch selbst, ob ihr im Glauben seid; stellt euch 
selbst auf die Probe! Oder erkennt ihr euch selbst 
nicht, daß Jesus Christus in euch ist? Es sei denn, daß 
ihr unecht wärt!“

Frage dich selbst: Bin ich ein reifer wiedergeborener 
Christ?

Wir beten, dass GOTT uns die Gnade gibt, unsere 
Schwachstellen zu erkennen und an ihnen zu 
arbeiten.

Merkmale der Gemeinde, die 
an der ersten Auferstehung 
teilnehmen wird
• Sie haben einen starken Glauben wie ein Stein/ so 

hart wie ein Stein

• Sie richten ihr Herz auf die Dinge oben im HImmel

• Sie sind fokussiert auf das GLORREICHE Kommen 
des MESSIAS

• Sie TÖTEN, was der IRDISCHEN Natur angehört

• Sie töten sexuelle Unmoral

Dinge, die Gemeindemitglieder 
verstehen müssen
1. Wenn du die Gemeinde verfehlst, ist es kein 

positiver Beitrag für das Königreich GOTTES und 
für deine eigene Errettung.

2. Wenn du dich als Arbeiter zurückziehst, ersetzt 
GOTT dich rechtzeitig.

3. Wenn du dich bewusst weigerst, Projekte der 
Gemeinde zu unterstützen, erweckt GOTT andere 
eifrige und ernsthafte Geber.

4. Wenn du anfängst, gegen die Gemeinde zu 
kämpfen, sieht GOTT dich als SEINEN FEIND.

5. Wenn du die Gemeinde verlässt, kommen 
ernstere Leute herein.

6. Wenn du deinen ZEHNTEN, deine Opfergaben 
und dein OPFER isst, ist es im Wesentlichen 
Diebstahl vom Königreich GOTTES.

7. Wenn du über deine Gemeinde oder andere 
Mitglieder vor Außenstehenden und innerhalb 
der Gemeinde tratscht, bist du ein Rebell und ein 
treuloses Gemeindemitglied.

8. Wenn du böse von der Gemeinde sprichst, ziehen 
sich die Engel, die mit der Gemeinde arbeiten, 
von dir zurück.

9. Wenn du keine Aufsicht, Disziplin und Korrektur 
von der Gemeinde willst, bist du der GEFAHR 
einen Schritt näher. Im wesentlich zeigst du damit 
Rebellion und Eigensinn, welcher den Breiten 
Weg repräsentiert, siehe Matthäus 7,13-14

10. Deine Gemeinde ist das Symbol für das Gewand 
und das Mandat des Dienstes.
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Heiligen Auserwählten erlösen.

 » DER HERR will die Friedensherrschaft 
wiederherstellen und die Rebellion beseitigen.

 » DER HERR warnt vor Versuchungen, der Teufel 
blitzt mit Verlockungen vor dir auf (die Lust des 
Fleisches, der Augen und der Sünde), gib nicht 
nach.

 » Wähle jetzt Barmherzigkeit, nimm die Gnade, denn 
GOTT muss Rebellion richten.

 » An diesem Tag kann sich kein Mensch mehr retten, 
es ist ein unwiederbringlicher Tag.

 » Die Gnade ist da, die Krüppel laufen überall, Lepra 
wurde gereinigt, Mama Rosa ist AUFERSTANDEN. 
Wir sollten nicht zurückblicken.

Was für ein Erwachen, DER HERR hat es so geliebt, 
uns ständig zu tadeln und unsere Wege umzuleiten, 
damit wir nicht verloren gehen, sondern das ewige 
LEBEN sehen

Ich wähle Gehorsam gegenüber dieser Stimme, 
die posaunt: Bereite den Weg vor! DER MESSIAS 
KOMMT! [Kein zurückblicken, immer vorwärts, 
niemals rückwärts]

Vielen Dank, UNSEREN HERRN, dass SIE uns DIE 
ZWEI MÄCHTIGSTEN PROPHETEN VON JEHOVA 
JAHWEH geschickt haben, um uns beim EINTRITT zu 
helfen.

Kennzeichen der heutigen 
(Wohlstands)Gemeinde
• Sie glauben, dass sie mit ihren Sünden in den 

Himmel kommen werden.

• Sie glauben, dass nur Terroristen und Mörder in 
die Hölle kommen werden.

• Sie vergessen jedoch, dass Lügner, unmoralische 
Menschen und Feiglinge das heilige Reich 
GOTTES nicht erben werden.

• Sie leben, als gäbe es kein Gericht nach diesem 
Leben.

• Sie leben ein Leben voller Kompromisse 

• Sie leben ein Leben, als ob die Gnade Gottes 
SEINE Heiligkeit herabsetzen würde .

• Sie kleiden sich wie die Welt. Die Designer dieser 
Generation entwerfen die Kleider mit bestimmten 
Absichten.

Wir sollten immer daran denken, dass viele 
eingeladen, aber wenige auserwählt sind. Die 
Einladung des HERRN zum Hochzeitsmahl sollte 
jeden dazu bringen, sich ind Heiligung vorzubereiten 
und die Sünde aufzugeben.

Sieh dich selbst als privilegiert, Teil von GOTTES 
Programm zu sein!

Diejenigen, die gegen die Gemeinde kämpfen, enden 
nie gut und verstoßen gegen die Anweisungen in der 
Bibel.

Warnung für die Gemeinde
Der HERR warnt die Gemeinde vor

• Stolz

• Rebellion

• Eigensinn

• Versäumnis, dem HERRN zu dienen

 » Lots Ehefraue, gleicht dieser Generation, sie 
hörte nicht auf die Warnung von den Engeln vom 
Himmel und rebellierte

 » DER HERR warnt davor, dass diese Erde im Begriff 
ist, zerstört zu werden (GOTTES Zorn wird die 
gesamte Erde verzehren). Bereite dich vor und gib 
sie auf.

 » DIE WOLKE GOTTES ist gekommen, aber diese 
Generation hat es versäumt, DEN HERRN zu 
fragen, was DER HERR sagt

EWIGKEIT in der Hölle ist eine sehr lange 
Zeit!

Matthäus 8,29 
„Und siehe, sie schrien und sagten: Was haben wir 
mit dir zu schaffen, Sohn Gottes? Bist du hierher 
gekommen, uns vor der Zeit zu quälen?“

 » Die Dämonen wissen auch, dass es einen Tag des 
Gerichts gibt.

 » Die Dämonen wissen auch, dass ER GOTTES 
SOHN ist, aber diese Generation weiß es nicht!

 » GOTT hat für jede Person einen Tag der 
Rechenschaftspflicht festgelegt (einen Tag der 
Ernennung), ER MUSS die Sünde richten.

 » Alles, was du hier auf Erden tust, wird von GOTT 
dokumentiert und es wird die Grundlage für das 
Urteil sein (Offenbarung 20,12).

 » Der Tod kommt plötzlich, wenn ER dich heilig 
vorfindet, fällst du in den Norden, wenn ER dich 
unheilig vorfindet, fällst du ewig in die Hölle 
(Prediger 3,11).

 » Lots Ehefrau glaubte nicht, dass GOTT richten 
würde, sie schaute zurück.

 » Ungehorsam gegenüber GOTT führt zum ewigen 
Gericht im Feuersee.

 » Die Trübsal, die nach der Entrückung kommt, wird 
die ganze Erde verzehren

 » Durch die Entrückung will DER HERR SEINE 
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Die traurige Wahrheit über das 
heutige Christentum
In den vergangenen Zeiten liefen viele wegen 
irdischer Profite zu JESUS

JESUS antwortete: „Ich sage dir die Wahrheit, du 
willst bei mir sein, weil ich dich ernährt habe, nicht 
weil du die wunderbaren Zeichen verstanden hast.“  
Johannes 6,26

Heutzutage laufen viele wegen irdischer Profite und 
selbstsüchtigen Ambitionen zum Christentum, wie 
wird dann die volle Waffenrüstung GOTTES ein Schild 
sein, wenn sie nachlässig behandelt wird?

JESUS ist ewig ehrlich und treu, er starb brutal, trug 
unsere Sünden auf seinem Körper am Kreuz, dass wir 
der Sünde streben und in Heiligkeit leben können.

Aber die Realität ist, dass die heutigen Christen für 
irdischen SEGEN statt für HEILIGKEIT leben, was für 
eine Tragödie, die weltweit zu ERNSTHAFTER Buße 
im Leib CHRISTI aufruft.

Lasst uns das Kreuz der Erlösung tragen, 
das ewiges Leben bringt.

Warnung an jeden Christen
Der Teufel hat die Gemeinde angelogen, dass die 
Hölle nicht so ernst ist, deshalb findet man die Sünde 
im Haus des HERRN.

Lasst uns an dieser Stelle nicht täuschen lassen, 
geliebte Leute!

Denn keine Sünde wird den Himmel betreten, nicht 
einmal eine einzige !

Lasst uns aus tiefstem Herzen aufrichtig bereuen, 
Buße tun und uns völlig von der Sünde abwenden. 

Die Qualen in der Hölle sind ewig und unerträglich.

• Das Feuer ist ewig

• Dort schnappt man nach Luft und stirbt nicht

• Die Würmer dort sterben nie, sie füllen dein Gehirn, 
deinen Magen, deinen Darm, deine Blutgefäße

• Der Gestank ist unerträglich

• Du bist für immer von deinem Schöpfer getrennt, 
das Schlimmste, was einem erschaffenen Wesen 
passieren kann

Bitte entferne jetzt:

• Lügen

• Sexuelle Begierde

• Sexuelle Sünde

• Kleine/ kurze Mäntel/Jacken, kurze Kleider, enge 
Hosen, auch bei Männern

• das Stehlen des Zehnten

• Böse Gedanken und böse Beweggründe

• Ponographie

• Tribalismus

• Lästerei

• Ungehorsam

• Respektlosigkeit

• Familiarität

• Korruption

• Vernachlässigung von Witwen und Waisen

• Liebe zum Geld

• Hass

• Klatsch und Tratsch

• Spaltungen

• Hexerei/ Zauberei

• Falsche Zeugnisse abgeben

Entfernt dies vollständig, aus eurem Leben und eurer 
Errettung sowie aus dem Dienst des HERRN.

Die Zeit ist vorbei, die Wiederkunft des MESSIAS ist 
kurz davor zu geschehen.

Die Hölle ist kein Scherz.

Wir sind ausreichend ausgerüstet, um unsere 
Errettung auszuerarbeiten und den Himmel zu 
betreten.

Suche den HERRN, solange die Tür noch offen ist, 
denn die Nacht kommt, in der du es nicht mehr kannst.

Bitte lasst uns gut vorbereiten und von der Sünde 
weglaufen und von der Täuschung des Teufels.

Warnung an die Pastoren
• “Ich will diese Schafe nicht anrufen. Wenn sie 

nicht zur Gemeinde kommen, ist es ihr Problem.“

• “Bist DU zu diesem Schaf zurückgegangen, das 
die Gemeinde verlassen hat, weil er/ sie beleidigt 
war?“

• Du  musst zurück gehen und weiter zu ihnen 
zurückgehen!

• „Hast Du die verlorenen gesucht?“

• Stärke die schwachen Schafe, binde die verletzten, 
füttere die hungrigen Schafe.

• Wolltest Du bestimmte Schafe nicht anrufen, weil 
sie Dir zu anstrengend sind?

• Als Pastor musst du die Geduld von JESUS haben 
und DIch um alle Schafe CHRISTI kümmern.

• Der Teufel wird sie verschlingen, wenn Du sie 
nicht greifst.
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• DER HERR sagt: „Stelle meinen Altar wieder her, 
der in Ruinen liegt.“

Hesekiel 34,1-2 + 3-7
„Und das Wort des Herrn erging an mich 
folgendermaßen: Menschensohn, weissage gegen 
die Hirten Israels, weissage und sprich zu ihnen, den 
Hirten: So spricht Gott, der Herr: Wehe den Hirten 
Israels, die sich selbst weiden! Sollen die Hirten nicht 
die Herde weiden? Das Fette verzehrt ihr, mit der Wolle 
bekleidet ihr euch, und das Gemästete schlachtet ihr, 
aber die Herde weidet ihr nicht! Das Schwache stärkt 
ihr nicht, das Kranke heilt ihr nicht, das Verwundete 
verbindet ihr nicht, das Verscheuchte holt ihr nicht 
zurück, und das Verlorene sucht ihr nicht, sondern mit 
Gewalt und Härte herrscht ihr über sie! Und so haben 
sie sich zerstreut, weil sie ohne Hirten waren, und sind 
allen wilden Tieren des Feldes zum Fraß geworden 
und haben sich zerstreut. Auf allen Bergen und hohen 
Hügeln irren meine Schafe umher, und über das ganze 
Land sind meine Schafe zerstreut; und niemand ist 
da, der nach ihnen fragt, und niemand, der sie sucht. 
Darum, ihr Hirten, hört das Wort des Herrn!“

DER HERR JEHOVA tritt vor und  zerlegt den Fall 
gegen die Pastoren. Die Einzelfälle. DER HERR 
beschreibt die gesamte Gemeinde CHRISTUS.

DER HERR beschreibt die Arten von Schafen im 
HAUS DES HERRN: Hast du dich um alle Klassen von 
Schafen in deiner Gemeinde gekümmert?

1. Die schwachen Schafe, die gestärkt werden 
müssen.

2. Die kranken Schafe, die geheilt werden müssen. 
Hast du dir nur die Opfergabe angeschaut?

3. Die verletzten Schafe

4. Die Schafe, die sich verirrt haben. Bist du ihnen 
nachgefolgt?

Bist du den weggelaufenen Schafen nachgefolgt, weil 
sie vielleicht beleidigt waren und hinausgegangen 
sind?

Als du zu ihnen gegangen bist und an die Tür geklopft 
hast und sie sich geweigert haben, die Tür zu öffnen, 
bist du nochmals zurückgegangen und bist immer 
wieder zurückgegangen?

Bist du rausgegangen um die Verlorenen zu suchen?

Hast du sie schroff behandelt? Hast du ihnen gesagt, 
sie sollen Geld mitbringen, sonst willst du sie nicht 
sehen.

Als du sie schroff behandelt hast und sie sich zerstreut 
haben und gegangen sind und sie Nahrung für 
sexuelle Unmoral und Ehebruch und Götzendienst 
und alle Arten von Sünde wurden, bist du dann 
hinausgegangen und hast nach ihnen gesucht und 
sie zurückgebracht?

GOTT DER VATER SELBST ist gekommen, um SEINE 
Schafe zu hüten. DIE WOLKE DES LEBENDIGEN 
GOTTES kommt.

Für die schwachen Schafe: Geh zu ihnen und rede mit 
ihnen und stärke sie und ermutige sie.

Gib die Zerbrochenen nicht auf. Als Pastor musst 
du die Geduld von JESUS haben und dich um alle 
Schafe kümmern.

Heute sind die Pastoren wie Politiker und haben keine 
Geduld für die schwachen Schafe. Sie suchen nur die 
reichen Schafe.

Pastoren müssen Buße tun!!

Wenn das EWIGE EVANGELIUM korrekt von der 
Kanzel gepredigt wird, muss ES den Menschen 
Folgendes übermitteln:

1. DIE EHRFURCHT GOTTES in ihrem Leben

2. Sie müssen GOTT mit ihrem Leben die Ehre geben.

3. Die Tatsache, dass GOTT DIE SÜNDE RICHTET

4. Die Tatsache, dass es einen TAG gibt, den GOTT 
als TAG DES GERICHTS bestimmt hat. GOTT hat 
DEN RICHTER bereits ernannt.

89 Eigenschaften von einem 
Pastor/ der Braut CHRISTI
1. Enorme biblische Treue

2. Langfristige Amtszeit

3. Demütiges Vertrauen

4. Hervorragende Führung

5. Verantwortung

6. Bedingungslose Liebe für GOTTES Volk

7. Beharrlichkeit

8. Wunsch nach einem dauerhaften Erbe

9. Nach außen fokussiert 

10. Sei positiv eingestellt

11. Mein Dienst ist nicht mein Job, ABER mein Dienst 
ist mein Leben

12. Diene dem HERRN mit Fröhlichkeit 

13. Diene dem HERRN mit Freude

14. Diene dem HERRN mit Danksagung

15. Bevollmächtige andere

16. Tratsche nicht

17. Sei spirituell ansprechend

18. Sei beeindruckend

19. Sei schuldlos

20. Sei ehrlich

21. Sei gastfreundlich

22. Sei jemand, der GOTTES liebt

23. Sei vom GEIST erfüllt
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24. Sei angekommen 

25. Sei erlöst

26. Sei wiederhergestellt

27. Sei geheiligt

28. Sei gerettet

29. Sei verwandelt

30. Sei regeneriert

31. Sei belehrbar

32. Sei verfügbar

33. Sei treu

34. Sei heilig

35. Sei selbstbeherrscht

36. Sei aufrecht

37. Sei gerecht

38. Sei diszipliniert

39. Sei ein Diener

40. Sei rechtschaffen 

41. Sei vorbildlich

42. Sei ein guter Kommunikator

43. Sei ausdauernd

44. Sei geduldig

45. Sei mutig

46. Sei entschlossen

47. Sei stark

48. Sei kühn

49. Sei inspirierend

50. Sei zielorientiert

51. Sei enthusiastisch

52. Sei eifrig

53. Sei leidenschaftlich

54. Verzeihe

55. Sei wiedergeboren

56. Sei es wert, verfolgt zu werden

57. Sei standhaft

58. Sei herausfordernd

59. Sei effektiv im Wort

60. Sei kein Kritiker

61. Sei stark im Charakter

62. Sei transparent

63.  Sei vertrauenswürdig

64. Sei reif

65. Sei kenntnisreich

66. Sei respektabel

67. Liebe Geld nicht

68. Sei ein Familienmanager

69. Reagiere auf GOTTES Willen

70. Liebesleben (BLUT/JESUS/KREUZ)

71. Sei kompetent

72. Sei anspruchsvoll

73. Initiative haben

74. Sei ein guter Zuhörer

75. Nicht überheblich

76. Nicht aufbrausend

77. Nicht gewalttätig

78. Sei lang anhaltend, z.B. Olivenbaum und das 
Kamel

79. Sei der Stein, der den Leib CHRISTI gebaut hat

80. Steh über moralischen Fragen

81. Du kannst der Politik nicht nachgeben

82. Aktualisiert mit dem himmlischen Kalender

83. Projektinitiator – hilf einfach GOTTES 
Waisenkindern und der HERR wird dir helfen

84. Sei ein Risikoträger (braucht unnatürliches 
Vertrauen)

85. In Ihren verschiedenen Abteilungen eingesetzt 
werden. Helfe deinen Kollegen z.B. Wenn du ein 
Arzt bist, helfe den anderen Ärzten, dem HERRN, 
Lehrern, Schülern usw

86. Sei großzügig im HERRN

87. Identifiziere Gaben und pflege sie – man sollte 
diese Gaben nicht töten

88. Stelle den komplexen Charakter auf dem Altar 
wieder her

89. Hoffnungsgeber und himmlische Dinge tun

Warnung vor Götzendienst
Die Schwere und Ernsthaftigkeit des Götzendienstes 
und die Konsequenzen für deine Ewigkeit

Offenbarung 21,8
„Aber den Feigen und Ungläubigen und mit Gräueln 
Befleckten und Mördern und Unzüchtigen und 
Zauberern und *Götzendienern* und allen Lügnern 
ist ihr Teil in dem See, der mit Feuer und Schwefel 
brennt; das ist der zweite Tod.“

Was verursacht der Götze/ was bedeutet 
Götzendienst?

Götzen sind die

• Dinge, die dich davon abhalten, DEN HERRN 
anzubeten

• Dinge, die dich davon ablenken, DEN HERRN 
anzubeten

• Dinge, die ein Hindernis zwischen dir und DEM 
HERRN sind/werden

• Dinge, die du tust, die dich besser erscheinen 
lassen als andere
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 » Bei der Anbetung geht es nicht um dich, es geht 
um DEN HERRN

• Gier/Habsucht

• Wenn du in dich investierst, aber nicht in DAS 
KÖNIGREICH GOTTES und du nicht einmal den 
Zehnten zahlst, keine Zeit für den HERRN hast, 
keine Zeit hast zum Gottesdienst zu gehen, weil du 
lieber deine Zeit für weltliches verwendest

• Götzendienst entfernt deine Anbetung vom 
HERRN

Was sind diese Götzen?

• Tragen von Halsketten, Halsketten mit Kreuz, jede 
Art von Schmuck außer der Ehering (Werbe nicht 
für dich selbst).

1. Petrus 3,1-6
„Ebenso ihr Frauen, ordnet euch den eigenen 
Männern unter, damit sie, wenn auch einige dem 
Wort nicht gehorchen, ohne Wort durch den Wandel 
der Frauen gewonnen werden, indem sie euren 
in Furcht reinen Wandel angeschaut haben! Euer 
Schmuck sei nicht der äußerliche durch Flechten 
der Haare und Umhängen von Gold oder Anziehen 
von Kleidern, sondern der verborgene Mensch des 
Herzens im unvergänglichen {Schmuck} des sanften 
und stillen Geistes, der vor Gott sehr kostbar ist. Denn 
so schmückten sich auch einst die heiligen Frauen, die 
ihre Hoffnung auf Gott setzten und sich ihren Männern 
unterordneten; wie Sara dem Abraham gehorchte und 
ihn Herr nannte, deren Kinder ihr geworden seid, 
indem ihr Gutes tut und keinerlei Schrecken fürchtet.“

1. Timotheus 2,9-10
„ebenso, dass auch {die} Frauen sich in anständiger 
Haltung mit Schamhaftigkeit und Sittsamkeit 
schmücken, nicht mit Haarflechten und Gold oder 
Perlen oder kostbarer Kleidung, sondern {mit dem}, 
was Frauen entspricht, die sich zur Gottesfurcht 
bekennen, durch gute Werke.“

• Wenn es etwas gibt, das du in deinem Haus und in 
deinem Leben hast, das dir mehr Freude im Haus 
bereitet als JESUS CHRISTUS, ist es ein Götze.

• Das Halten von Hunden, Vögeln, Kaninchen, 
Mäusen, Fischen, Schildkröten,  Meerschweinchen, 
Hamstern, jeglicher Art von Haustieren und Katzen 
im Haus entfernt tatsächlich die Anbetung DES 
HERRN in deinem Haus und befleckt deine 
Anbetung zum HERRN in deinem eigenen Haus. 
(Katzen und Hunde wurden schon früher bei 
der Verehrung der Hexerei verwendet. Warum 
verehren wir die Schöpfung anstelle DEM 
SCHÖPFER, als wiedergeborener Christ?).

• Katholische Bilder sogar über Maria, gefälschte 
JESUS Figuren, Engel, sogenannte Heilige.

• Das Aufhängen von Bildern von verstorbenen 
Familienmitgliedern gilt als Götzendienst

Wenn du diese Götzen weiterhin behältst, wie werden 
sie dir bei deiner Errettung helfen?

1. Korinther 10,14-22
„Darum, meine Geliebten, flieht den Götzendienst! Ich 
rede als zu Verständigen. Beurteilt ihr, was ich sage! 
Der Kelch des Segens, den wir segnen, ist er nicht {die} 
Gemeinschaft des Blutes des Christus? Das Brot, das 
wir brechen, ist es nicht {die{ Gemeinschaft des Leibes 
des Christus? Denn ein Brot, ein Leib sind wir, die 
vielen, denn wir alle nehmen teil an dem einen Brot. 
Seht auf das Israel nach dem Fleisch! Sind nicht die, 
welche die Schlachtopfer essen, in Gemeinschaft mit 
dem Altar? Was sage ich nun? Dass das einem Götzen 
Geopferte etwas sei? Oder dass ein Götzenbild etwas 
sei? {Nein,} sondern dass das, was sie opfern, sie den 
Dämonen opfern und nicht Gott. Ich will aber nicht, 
dass ihr Gemeinschaft habt mit den Dämonen. Ihr 
könnt nicht des Herrn Kelch trinken und der Dämonen 
Kelch; ihr könnt nicht am Tisch des Herrn teilnehmen 
und am Tisch der Dämonen. Oder wollen wir den 
Herrn zur Eifersucht reizen? Sind wir etwa stärker als 
er?“

Die Familie als Götze
• Wenn die Familie die erste Stelle in Deinem Leben 

besetzen will.

• Der Ehemann sagt, wenn du in diesem langen 
Rock in die Gemeinde gehst, werde ich mich 
scheiden lassen.

• Wir gehen in die Gemeinde, in der sich meine 
Freunde aufhalten.

• Eltern sagen, wir mögen die Gemeinde hier zu 
Hause nicht.

• Vergötzung der Familie.

• Ich kann heute nicht zur Gemeinde kommen, weil 
mein Ehemann es mir verboten hat.

• Ich kann nicht zur Gemeinde kommen, weil mein 
Land es nicht akzeptiert.

• Ich kann nicht zur Gemeinde kommen wegen 
meinen Kindern, sie sind noch zu klein, ich kann 
sie nicht allein lassen.

• Ich kann nicht zur Gemeinde kommen, weil meine 
Ehefrau diese Gemeinde nicht mag.

• Ich kann nicht an Missionen teilnehmen, weil ich 
eine Familie habe.

Es gibt Feuer für Götzendienst.

Götzendiener gehen nicht in den Himmel.

Wie viele Menschen werden nicht eintreten, wegen 
Götzedienst?

Ich bereue ein Götzendiener zu sein.

Gerade in der Zeit von Covid 19, sind Kinder zu 

Göttern geworden, um GOTTES Werk nicht zu tun.
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Meine Rolle als Christ
• Bereit zu sein

•  Vorbereitet zu sein

•  Erwartungsvoll sein

•  Wachsam zu sein

•  Aufzupassen

•  Wach zu sein

•  Weise zu sein

•  aufgearbeitet zu sein

•  Kompetent zu sein

•  aufpoliert zu sein

•  augebaut zu sein

•  organisiert zu sein

•  beauftragt zu sein

•  An das Ereignis angepasst zu sein

•  Verfügbar zu sein

•  Mit dem HEILIGEN GEIST erfüllt sein

Die Eigenschaften von den 
Söhnen GOTTES
• Sie verstehen die Pläne des Teufels und glauben 

ihnen nicht. 

• Sie sind sich über die Gefahren der Sünde bewusst. 

• Sie schieben die Sünde nicht auf, sie arbeiten 
sofort daran.

• Sie verstehen, dass das Leben auf der Erde völlige 
Sinnlosigkeit ist.

• Ihr Fokus ist auf DEM GLORREICHEN KÖNIGREICH 
GOTTES. 

• Sie leben auf dieser Erde nur als bloße Pilger.

• Sie sind sich der Folgen der Sünde bewusst und 
albern deshalb nicht mit der Sünde herum.

• Sie schätzen die Errettung der Gnade in einer 
eifersüchtigen Weise, dass bedeutet sie 
beschützen ihre Errettung. 

• Sie leben ihr Leben in einer Weise, die Dankbarkeit 
zu GOTT zeigt, dass JESUS gekommen ist, um für 
sie zu sterben.

• Sie leben ihr Leben in der Ehrfurcht zu GOTT.

Diejenigen, die das Kreuz täglich 
tragen gehen durch
• Verfolgung

• Erpressung

• Ablehnung durch die eigene Familie

• Einsamkeit (allein bleiben)

• Sie Fasten

• Sie lehnen Nacktheit ab , ihre Bekleidung ist heilig

• Trennung von der Welt

• Keine Weltlichen Filme 

• Keine Strände

Die Nachfolge von CHRISTUS bringt Leid.

Verantwortung der Gnade 
GOTTES
1. Sie bringt der Menschheit die Erlösung. 

2. Sie lehrt dich, alle Formen der Gottlosigkeit zu 
meiden.

3. Sie gewährt dir eine Abkehr von Sünde & Bosheit. 

4. Sie ist keine Lizenz für ständige Sünde!!!

5. Sie wählt nicht aus, sie bedingt alle zur HEILIGKEIT. 

6. Sie bereitet die Gemeinde für das GLORREICHE 
KOMMEN DES MESSIAS vor. 

Wenn du die Gnade empfängst, hast du eine 
Verantwortung, in der wahren Gnade GOTTES zu 
wandeln.

Glaube für den Eintritt in den 
Himmel
Hebräer 11,8
„Durch Glauben war Abraham, als er gerufen wurde, 
gehorsam, auszuziehen an den Ort, den er zum Erbteil 
empfangen sollte; und er zog aus, ohne zu wissen, 
wohin er komme.“

Glaube für den Eintritt in den HIMMEL bedeutet 
gehorsam gegenüber den ANWEISUNGEN GOTTES, 
auch wenn du nicht verstehst, wie und warum. 

Hast du diese Art von Glauben?

Hebräer 11,9-10
„Durch Glauben siedelte er sich im Land der 
Verheißung an wie in einem fremden und wohnte in 
Zelten mit Isaak und Jakob, den Miterben derselben 
Verheißung; denn er erwartete die Stadt, die 
Grundlagen hat, deren Baumeister und Schöpfer Gott 
ist.“

„Es spricht, der dies bezeugt: Ja, ich 
komme bald! Amen. - Ja, komm, Herr 

Jesus!“

Offenbarung 20,22
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Glauben für den Eintritt in den HIMMEL ist, wie ein 
Fremder in einem unbekannten Land zu leben. 

Glaube für den Eintritt in den HIMMEL bedeutet, dass 
man etwas besitzt, sich aber so verhält, denkt und 
spricht, als ob es einem nicht gehört. 

Keine Bindung zu dem Irdischem, weil du dich auf 
eine andere Stadt konzentrierst/ fokussierst: Das 
Neue Jerusalem.

Der Glaube für den Eintritt in den HIMMEL ist 
für diejenigen zugeschnitten, deren Erbe „EIN 
VERSPRECHEN GOTTES“ ist.

Es ist eine wundervolle Zeit, über den GLAUBE FÜR 
DEN EINTRITT IN DEN HIMMEL nachzudenken.

Habt KEINE Angst. Was auch immer die 
Herausforderung ist, was auch immer du nicht 
erhalten hast, DER KÖNIG DER KÖNIGE ist unser 
GOTT und ER ist sich deiner „verzögerten Antwort/
Gebetserhörung“ bewusst und bereitet dich vor.

Jetzt kannst du deinen Glauben ausdehnen, während 
du DEM ALLMÄCHTIGEN GOTT aufrichtig deine 
Sünden bekennst und abkehrst von jeglicher Sünde.

Bete stets dafür, dass dein Herz GLAUBEN FÜR DEN 
EINTRITT in das Königreich GOTTES erlangt, während 
JESUS CHRISTUS dich von jeder Sünde reinigt.

Dem HERRN dienen
1. DER HERR ist der Versorger und du brauchst kein 

Geld, um DEM HERRN zu dienen, sondern nur ein 
williges und gläubiges Herz.

2. DEM HERRN zu dienen erfordert Beständigkeit. 
Viele Menschen tauchen oft mit Feuer auf und 
dann erlischt der Eifer in kurzer Zeit entweder 
durch Sünde oder einfach nur durch Stolz, 
wenn sie erzogen werden oder wenn sie Geld 
bekommen.

3. GOTT zu dienen erfordert Opfer. Das ist das 
Größte, was du brauchst, um dein eigenes Leben 
für JESUS zu verlieren. Die meisten Menschen 
können ihre Zeit, Ressourcen oder ihr eigenes 
Leben nicht opfern, um GOTT zu dienen.

4. Diene nicht, um von Menschen belohnt oder 
gesehen zu werden. Überprüfe immer die 
Einstellung deines Herzens. Viele Menschen 
wollen nur dort dienen, wo sie von Menschen 
anerkannt werden.

5. Konzentriere dich beim Dienen auf GOTT ALLEIN. 
Die meisten Menschen werden oft von Menschen 
abgelenkt und dadurch brechen sie ab oder 
geben den Dienst auf, weil der und der ihnen 
etwas angetan hat, das sie nicht mochten.

6. GOTT zu dienen erfordert Initiative. Lass es dir 
immer aus dem Herzen kommen, DEM HERRN 
zu dienen, und du solltest nicht dazu gedrängt 
werden, GOTT zu dienen. Der Dienst ist oft der 

Test für die echte Liebe, die du für JESUS hast, 
und es ist ein Maß dafür, wie sehr du IHN liebst. 
Wer mehr liebt, wird mehr dienen.

7. DEM HERRN zu dienen ist ein Vorrecht. Denke 
immer an diesen wichtigen Punkt, keiner von 
uns ist zu wichtig, als dass GOTT ihn oder sie zu 
sehr braucht. Betrachte es immer als Privileg und 
denke daran, dass GOTT Menschen ersetzt, wie 
er es mit Saul, Judas usw. getan hat.

8. GOTT zu dienen wird direkt deinen Eintritt in den 
Himmel bestimmen.

9. Wahre Diener GOTTES geben niemals auf oder 
ziehen sich zurück.

10. Wahrer Dienst wird durch den Test der Zeit 
gemessen. Zeit ist eine wahre Kontrolle (Prüfstein, 
Gradmesser) und daher sind Ausdauer, 
Durchhaltevermögen und Geduld unumgänglich.

11.  Alle, die zur Errettung berufen sind und in den 
Himmel gehen, MÜSSEN DIENEN. Niemand ist 
zur Kirchenmitgliedschaft berufen, aber wir sind 
alle zum Dienen berufen.

12. Du kannst GOTT nicht in Sünde dienen.

Der Besuch GOTTES
Der Besuch der Errettung JESU sollte

• Dich niemals gleich bleiben lassen

• Dich transformieren

• Dich ergreifen

• Dich verwandeln

• Dich reinigen

• Dich erneuern

• Dich beleben

• Dich erwecken

• Dich auf deine Reise in den Himmel bringen

Matthäus 6:,9-21
„Sammelt euch nicht Schätze auf der Erde, wo Motte 
und Fraß zerstören und wo Diebe durchgraben und 
stehlen; sammelt euch aber Schätze im Himmel, wo 
weder Motte noch Fraß zerstören und wo Diebe nicht 
durchgraben noch stehlen! Denn wo dein Schatz ist, 
da wird auch dein Herz sein.“

Matthäus 6,33
„Trachtet aber zuerst nach dem Reich Gottes und 
nach seiner Gerechtigkeit! Und dies alles wird euch 
hinzugefügt werden.“
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Die Wichtigkeit des Erkennens 
der Stunde des BESUCHES DES 
HERRN
• Definiert die Stunde Gottes, die zu dir kommt

• Es bringt die Erlösung 

• Es bringt enorme GOTTES Ehrfurcht 

• Es bringt die Hilfe Gottes

• Es erweckt die Toten im körperlichen und 
geistlichen Bereich auf 

• Es bringt Reue

• Es bringt Versöhnung 

• Es bringt Frieden 

• Es bringt Barmherzigkeit 

• Es bringt Hoffnung 

• Es stellt die Anbetung wieder her

• Es bringt Heiligkeit zu den Menschen

Teilnahme an der göttlichen 
Natur GOTTES 
Wir werden wie er (der Messias) sein.

Was das bei der Entrückung bedeutet:

1. Wir werden herrliche Körper haben

2. Wir werden mächtige Körper haben

3. Wir werden ewige Körper haben, der Tod wird sie 
nicht berühren

4. Wir werden himmlische Körper haben

5. Wir werden spirituelle Körper haben

6. Wir werden unbestechliche Körper haben

7. Wir werden uns in diesem herrlichen Körper nicht 
an Sünde erinnern

8. Wir werden glorreiche Körper haben, die einige 
unserer individuellen Eigenschaften beibehalten

9. Wir werden Engel richten

10. Wir werden unvergängliche Körper haben

11. Wir werden unsterbliche Körper haben

12. Wir werden sündlose Körper haben

13. Jesus Christus wird uns unser Erbe und unseren 
Besitz übertragen

14. Bedeutet, dass Jesus in den Himmel gekommen 
ist, um uns einen Platz zu bereiten, und wird 
kommen und uns dorthin bringen, um wie er zu 
sein

Anbetung - Die Furcht des 
HERRN 
Hiob 28,20-28
“Woher kommt denn nun die Weisheit, und wo ist 
die Fundstätte der Einsicht? Sie ist verborgen vor 
den Augen alles Lebendigen und vor den Vögeln 
des Himmels versteckt. Der Abgrund und der 
Tod sprechen: »Wir haben mit unseren Ohren ein 
Gerücht von ihr gehört!« Gott hat Einsicht in ihren 
Weg, und er kennt ihre Fundstätte. Denn Er schaut 
bis zu den Enden der Erde und sieht alles, was unter 
dem Himmel ist. Als er dem Wind sein Gewicht gab 
und die Wasser abwog mit einem Maß, als er dem 
Regen sein Gesetz bestimmte und dem donnernden 
Unwetter seinen Weg: Da hat er sie gesehen und 
verkündigt, sie bestätigt und ergründet., und er sprach 
zum Menschen: »Siehe, die Furcht des Herrn, das ist 
Weisheit, und vom Bösen weichen, das ist Einsicht!«“

1. Anbetung ist keine Aufführung. 

2. Anbetung ist nicht für Unterhaltung.

3. Anbetung ist ein Lebensstil.

4. Anbetung ist wie wir uns tatsächlich mit GOTT in 
unserem Herzen verbinden.

Wir als Menschen können nicht ergründen, wie wir 
den HERRN perfekt anbeten können, da wir noch im 
Fleisch sind.

Wir brauchen DEN HEILIGEN GEIST, ER DER DER 
ERFAHRENE ist, damit ER uns lehren kann, wie man 
im Geist und in der Wahrheit den HERRN anbetet.

Woher kommt denn die Weisheit? Und wo ist die 
Stätte der Einsicht? 

Sie ist verhüllt vor den Augen aller Lebendigen, auch 
verborgen den Vögeln unter dem Himmel. 

Der Abgrund und der Tod sprechen: »Wir haben mit 
unsern Ohren nur ein Gerücht von ihr gehört.« 

GOTT weiß den Weg zu ihr, er allein kennt ihre Stätte. 

Denn er sieht die Enden der Erde und schaut alles, 
was unter dem Himmel ist. 

Als er dem Wind sein Gewicht gegeben und dem 
Wasser sein Maß gesetzt, als er dem Regen ein Gesetz 
gegeben hat und dem Blitz und Donner den Weg: 
Damals schon sah er sie und verkündigte sie, bereitete 
sie und ergründete sie und sprach zum Menschen: 
Siehe, die Furcht des Herrn, das ist Weisheit, und 
meiden das Böse, das ist Einsicht.

• Die Furcht des HERRN ist die Grundlage der 
wahren Anbetung.

• Die Furcht des HERRN ist *WEISHEIT*, die 
eigentlich die Gegenwart des HEILIGEN GEISTES 
in unseren Herzen, unserem Leben und unserem 
Verstand ist.

• Ohne die Furcht des HERRN können wir den 
HERRN nicht anbeten.
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Offenbarung 14,6-7
„Und ich sah einen anderen Engel inmitten des 
Himmels fliegen, der hatte ein ewiges Evangelium 
zu verkündigen denen, die auf der Erde wohnen, 
und zwar jeder Nation und jedem Volksstamm und 
jeder Sprache und jedem Volk. Der sprach mit lauter 
Stimme: Fürchtet Gott und gebt ihm die Ehre, denn die 
Stunde seines Gerichts ist gekommen; und betet den 
an, der den Himmel und die Erde und das Meer und 
die Wasserquellen gemacht hat!“

Sprüche 1,7
„Die Furcht des Herrn ist der Anfang der Erkenntnis; 
nur Toren verachten Weisheit und Zucht!“

• Die Furcht des HERRN ist die Grundlage der 
Erlösung.

• Die Furcht des HERRN veranlasst uns zu einem 
Leben in Disziplin, ohne dass uns jemand 
überwacht.

• Die Furcht des HERRN erfordert Gehorsam 
gegenüber dem Willen GOTTES und Treue zu 
dem HERRN.

• Zum Beispiel jetzt, wo wir gerade im Lockdown 
sind und niemand uns ÜBERWACHT, ist dies die 
Zeit, in der die Furcht des HERRN uns lehren wird, 
diszipliniert zu sein und nicht zu fallen.

1. Samuel 12,24
„So fürchtet nun den Herrn und dient ihm in Wahrheit, 
mit eurem ganzen Herzen; denn seht, wie mächtig er 
sich an euch erwiesen hat!“

• Sobald du vergisst, von wo der HERR dich entfernt 
hat, giltst du als töricht, denn du kannst leicht 
wieder zu diesen alten Wegen zurückgehen.

Kardinalprinzip als Fundament 
der Erlösung
Einige Leute sitzen in der Gemeinde und sind sich 
über einige grundlegenden Wahrheiten nicht befusst, 
sie sind nicht informiert, unwissend oder ignorant.

Worüber sollten die Christen informiert werden?

Die nachfolgenden Punkte solltest Du nicht 
ignorieren:

• In den letzten Tagen werden Spötter erscheinen.

• Das kommende Gericht GOTTES.

• Die Heiligkeit steht im Mittelpunkt der Mission DES 
HEILIGEN GEISTES, Heiligkeit in die Gemeinde zu 
bringen.

• Dein Leben sollte vom HEILIGEN GEIST geleitet 
werden (ER hat die Kontrolle).

• Dies ist das Zeitalter der Nichtjüdischen Gemeinde, 
welches bald zu Ende geht.

• Die Prophezeiungen werden gemacht, damit du 
deine Lebensweise ändern kannst.

• Die Gemeinde basiert auf der Vergebung.

• Du solltest dich der kritischen Zeitlinie GOTTES 
bewusst sein

• Du kannst die Gnade GOTTES nicht missbrauchen, 
denn sie ist ein großes Privileg.

• Gnade ist nicht für immer – die Zeit kommt, wenn 
die tatsächliche Zahl der Nichtjuden erreicht ist.

• Du solltest vor deiner sexuellen Unmoral fliehen. 
Nicht damit versuchen umzugehen!

• Niemand wurde von selbst wiedergeboren, alle 
mussten von GOTT erleuchtet werden.

• Du solltest nicht vergessen, dass du gerichtet 
wirst, wenn du vom Glauben abfällst.

• Auch nach der Liebe GOTTES, unter DER WOLKE 
zu tanzen, wirst du gerichtet, wenn du der Stimme 
DES HERRN nicht gehorchst und sie entehrst.

• Die Tatsache, dass du alles erhältst (Gaben DES 
HEILIGEN GEISTES), um dich auf die Entrückung 
vorzubereiten.

Der Prozess des neuen Lebens
• Täglich Buße tun

• Täglich sensibel gegenüber Sünde zu sein

• Täglich sein Kreuz tragen

• Täglich sein Fleisch kreuzigen

• Sensibilisiert dafür zu sein, was es bedeutet, in der 
christlichen Errettung zu wandeln.

Leichte und vorübergehende 
Leiden
Paulus musste auf seinen Reisen viele Leiden 
überstehen, die er alle mit Gottes HIlfe überstand. 
Paulus war auf seinen Reisen...

• In Mühsal, 

• über die Maßen viele Streiche ausgestanden, 

• war weit mehr in Gefängnissen, 

• öfters in Todesgefahren. 

• Von den Juden habe ich fünfmal vierzig Streiche 
weniger einen empfangen; 

• dreimal bin ich mit Ruten geschlagen, 

• einmal gesteinigt worden; 

• dreimal habe ich Schiffbruch erlitten; 

• einen Tag und eine Nacht habe ich in der Tiefe 
zugebracht. 

• Ich bin oftmals auf Reisen gewesen, 

• in Gefahren auf Flüssen, 

• in Gefahren durch Mörder, 

• in Gefahren vom eigenen Volke, 
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• in Gefahren von Heiden, 

• in Gefahren in der Stadt, 

• in Gefahren in der Wüste, 

• in Gefahren auf dem Meere, 

• in Gefahren unter falschen Brüdern; 

• in Arbeit und Mühe, 

• oftmals in Nachtwachen, 

• in Hunger und Durst; 

• oftmals in Fasten, 

• in Kälte und Blöße;

 » zu alledem der tägliche Zulauf zu mir, die Sorge für 
alle Gemeinden

 » Wer ist schwach, und ich bin nicht auch schwach? 

 » Wer nimmt Anstoß, und ich entbrenne nicht? 

 » Wenn ich mich rühmen soll, so will ich mich meiner 
Schwachheit rühmen.

2. Korinther 11,23-30
„Sie sind Diener des Christus? Ich rede unsinnig: Ich 
bin‘s noch mehr! Ich habe weit mehr Mühsal, über die 
Maßen viele Schläge ausgestanden, war weit mehr 
in Gefängnissen, öfters in Todesgefahren. Von den 
Juden habe ich fünfmal 40 Schläge weniger einen 
empfangen; dreimal bin ich mit Ruten geschlagen, 
einmal gesteinigt worden; dreimal habe ich 
Schiffbruch erlitten; einen Tag und eine Nacht habe 
ich in der Tiefe zugebracht. Ich bin oftmals auf Reisen 
gewesen, in Gefahren auf Flüssen, in Gefahren durch 
Räuber, in Gefahren vom eigenen Volk, in Gefahren 
von Heiden, in Gefahren in der Stadt, in Gefahren in 
der Wüste, in Gefahren auf dem Meer, in Gefahren 
unter falschen Brüdern; in Arbeit und Mühe, oftmals 
in Nachtwachen, in Hunger und Durst; oftmals in 
Fasten, in Kälte und Blöße; zu alledem der tägliche 
Andrang zu mir, die Sorge für alle Gemeinden. Wer ist 
schwach, und ich bin nicht auch schwach? Wem wird 
Anstoß bereitet, und ich empfinde nicht brennenden 
Schmerz? Wenn ich mich rühmen soll, so will ich mich 
meiner Schwachheit rühmen.“

Erlösung vom Selbst
Ich verstehe, dass du Wissen über die Errettung von 
der Sünde hast. Ich weiß, dass du Johannes 3,16 
zitieren kannst. Aber darf ich dir bewusst machen, 
dass der Tod JESU dreidimensional in Operationen 
ist,

• Erlösung von der Sünde

• Erlösung von Satan

• Erlösung vom SELBST.

Meistens erhalten wir Erlösung von der Sünde und 
suchen täglich nach Erlösung von Satan, haben aber 
kein Interesse an der Erlösung vom SELBST.

Die Erlösung vom Selbst bringt die Manifestation der 

HERRSCHAFT CHRISTI.

Wenn wir vor uns selbst gerettet sind, wird die 
Verleugnung des Selbst leicht geschehen.

• Errettung von sich selbst, veranlasst dich, dich mit 
den Tätern zu versöhnen. Das bedeutet, dass die 
anderen zwar schuldig sind und sie sich hätten 
entschuldigen müssen, aber weil CHRISTUS in dir 
wirkt, du selbstlos wirst, um eine Entschuldigung 
zu suchen.

• Errettung von sich selbst, veranlasst dich, andere 
höher zu schätzen als dich selbst.

• Errettung von sich selbst, veranlasst dich mit den 
Fröhlichen zu jubeln und mit den Weinenden zu 
weinen.

• Errettung von sich selbst, macht dich selbstlos im 
Geben an GOTT und die Menschen. Du hältst es 
für ein Privileg, GOTT und den Menschen etwas zu 
geben.

• Errettung von sich selbst, veranlasst dich die 
Nackten zu kleiden, die Armen zu ernähren und 
den Obdachlosen Unterschlupf zu gewähren.

• Errettung von sich selbst, führt dazu, dass du dich 
niemals spiritueller als andere siehst.

• Die Errettung von sich selbst, wird dazu führen, 
dass du dich niemals rechtfertigst, wenn du 
korrigiert wirst.

• Erlösung von sich selbst, bedeutet, dass du 
niemals andere diskriminierst, rassistisch bist oder 
tribalistisch bist.

• Die Errettung von sich selbst, veranlasst einen 
Gläubigen anderen leicht zu vergeben.

• Errettung von sich selbst, veranlasst dich, die 
Schwächen anderer zu tolerieren.

• Erlösung von sich selbst, veranlasst dich, andere 
nicht nach persönlichen Meinungen zu beurteilen, 
sondern ihnen Raum für Zweifel zu geben.

• Die Errettung von sich selbst, veranlasst dich, 
niemals nach Gewinn oder dem Lob der 
Menschen zu suchen, sondern alles wie für DEN 
HERRN zu tun.

• Die Erlösung von sich selbst, bringt dich dazu, 
deine Feinde zu lieben, diejenigen zu segnen, die 
dich verflucht haben, und für diejenigen zu beten, 
die dich falsch benutzt haben.

• Erlösung von sich selbst, bedeutet zuerst an GOTT 
zu denken, dann an andere, bevor du an dich 
selbst denkst. Liebe GOTT vor dir selbst und liebe 
die Menschen wie dich selbst.

GOTT rettet Menschen vor sich selbst, durch 
GEBROCHENHEIT. Gebrochenheit bringt uns 
dazu, uns selbst als NICHTS zu sehen und 
niemals Selbstruhm zu suchen, sondern GOTTES 
HERRLICHKEIT.

Jedes Mal, wenn wir unsere Videos in den sozialen 
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Medien posten, um darauf aufmerksam zu machen, 
WIE WIR BETEN oder PREDIGEN. Es ist möglich, dass 
das SELBST immer noch regiert.

Jedes Mal, wenn wir danach streben, von denen 
geehrt zu werden, denen wir einst im Leben geholfen 
oder unterstützt haben, sind wir noch nicht vor dem 
Selbst gerettet.

Jedes Mal, wenn wir Korrekturen von denen ablehnen, 
die niedriger sind als wir in der Position. Dann müssen 
wir noch vor dem Selbst gerettet werden.

Die Nachfolge JESU wird uns, unser SELBST kosten. 
Das macht uns zu nichts, damit CHRISTUS ganz in 
uns sei.

Lasst uns ERLÖSUNG VOM SELBST suchen.

Regiert Wut dein Leben?
Matthäus 5,22
“Ich aber sage euch, dass jeder, der seinem Bruder 
zürnt, dem Gericht verfallen sein wird; wer aber zu 
seinem Bruder sagt: Raka!, dem Hohen Rat verfallen 
sein wird; wer aber sagt: Du Narr!, der Hölle des Feuers 
verfallen sein wird.”

Lasst uns die Tiefe unseres Herzens untersuchen und 
herausfinden, ob Wut ein Problem ist.

Jemand wird eingestehen, dass Wut nicht nur in 
seinem Leben ein echtes Problem ist, sondern auch 
in seiner Familie.

Wie viel Zorn hast du auf deinem Sündenkonto?

Ab heute wird WUT mein LEBEN nicht mehr REGIEREN

Wut ist ein Spiegelbild des Herzenszustands und 
wird gewiss darüber aussagen, ob man in Gefahr des 
Höllenfeuers ist.

Wie reagierst du, wenn etwas nicht so läuft, wie du es 
möchtest?

Wenn du dich innerlich verschließt und dich so 
schrecklich fühlst, dass du nicht einmal mehr 
sprechen kannst; oder wenn du so aggressiv bist, 
dass du es später bereust, dann hast du ein ernstes 
Problem mit Wut.

Und wenn dieses Problem tief und schmerzhaft in 
deinem Herzen und Verstand für endlose Monate 
bleibt, dann ist der Himmel nicht dein Ziel, ES SEI 
DENN, du erhältst dringend Hilfe vom HERRN.

BUßE IST DER SCHLÜSSEL. BEREUE HEUTE UND 
BITTE DEN HERRN, UM SEIN EINSCHREITEN IN 
DEINER SITUATION.

Schüchternheit bewusst 
überwinden
Schüchternheit bewusst überwinden mit DER HILFE 
DES HEILIGEN GEISTES

Websters Wörterbuch definiert Schüchternheit als 
„den Zustand, schüchtern, leicht zu verängstigen, 
zurückhaltend, schüchtern zu sein und vor dem 
Kontakt mit anderen zurückzuschrecken“. Für den 
Christen kann Schüchternheit überwunden werden, 
indem er sich auf DEN HEILIGEN GEIST verlässt. Die 
Bibel erklärt dies in

2. Timotheus 1,7
„Denn der Heilige Geist, Gottes Gabe, will, dass du 
dich nicht vor Menschen fürchtest, sondern weise und 
stark bist und sie liebst und gerne bei ihnen bist. ” 

DER HEILIGE GEIST wird von GOTT denen gegeben, 
die ihren Glauben auf das Opfer JESU CHRISTU als 
Bezahlung für ihre persönliche Sünde setzen. Der 
wahre Schlüssel liegt darin, zu lernen, vom HEILIGEN 
GEIST erfüllt zu werden und unter seiner Kontrolle zu 
stehen. 

Epheser 5,17-21
„Darum seid nicht unverständig, sondern seid 
verständig, was der Wille des Herrn ist! Und berauscht 
euch nicht mit Wein, was Ausschweifung ist, sondern 
werdet voll Geistes; redet zueinander mit Psalmen 
und Lobgesängen und geistlichen Liedern; singt 
und spielt dem Herrn in eurem Herzen; sagt allezeit 
Gott, dem Vater, Dank für alles, in dem Namen unseres 
Herrn Jesus Christus; ordnet euch einander unter in 
der Furcht Gottes!“

Epheser 4,30
„Und betrübt nicht den Heiligen Geist Gottes, mit dem 
ihr versiegelt worden seid für den Tag der Erlösung!“

Kolosser 3,16
„Laßt das Wort des Christus reichlich in euch wohnen 
in aller Weisheit; lehrt und ermahnt einander und 
singt mit Psalmen und Lobgesängen und geistlichen 
Liedern dem Herrn lieblich in eurem Herzen.“

Das wird für diejenigen hilfreich sein, die mit 
Schüchternheit zu kämpfen haben.

Erstaunlicherweise kann Schüchternheit 
tatsächlich eine Form von Stolz sein.

Die Angst davor, was die Leute über uns denken, und 
die übermäßige Sorge um die Meinung der Menschen 
können Ausdruck von Selbstbesessenheit sein.
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Epheser 6,6-7
„nicht mit Augendienerei, um Menschen zu gefallen, 
sondern als Knechte des Christus, die den Willen 
Gottes von Herzen tun; dient mit gutem Willen dem 
Herrn und nicht den Menschen,“ und Sprüche 29,25: 
„Menschenfurcht ist ein Fallstrick; wer aber auf den 
Herrn vertraut, der ist geborgen.“

Aber die Bibel sagt, dass wir uns keine Sorgen um die 
Meinungen von Menschen machen müssen, dass 
wir uns nicht davor fürchten müssen, was Menschen 
über uns denken oder was sie über uns sagen, wenn 
wir das tun, von dem wir wissen, dass es richtig ist. 

Wenn wir danach streben, ein gottesfürchtiges Leben 
zu führen, können wir sogar damit rechnen, nicht 
gemocht zu werden.

2. Timotheus 3,12
„Und alle, die gottesfürchtig leben wollen in Christus 
Jesus, werden Verfolgung erleiden.“

Ängstlichkeit, Schüchternheit und 
Zurückhaltung sind im Grunde Angst, 
und Angst ist das Gegenteil von Glaube.

Wir überwinden Angst durch Glauben von GOTT 
(Hebräer 11,6: „Ohne Glauben aber ist es unmöglich, 
ihm wohlzugefallen; denn wer zu Gott kommt, 
muß glauben, daß er ist, und daß er die belohnen 
wird, welche ihn suchen.“) und Liebe von GOTT  
(1. Johannes 4,18-19: „Furcht ist nicht in der Liebe, 
sondern die vollkommene Liebe treibt die Furcht 
aus, denn die Furcht hat mit Strafe zu tun; wer sich 
nun fürchtet, ist nicht vollkommen geworden in 
der Liebe. Wir lieben ihn, weil er uns zuerst geliebt 
hat.“). Glaube und Liebe von GOTT kommen aus 
der Sättigung des Herzens, des Verstandes und des 
Lebens mit der Heiligen Schrift (Kolosser 3:16: „Laßt 
das Wort des Christus reichlich in euch wohnen in 
aller Weisheit; lehrt und ermahnt einander und singt 
mit Psalmen und Lobgesängen und geistlichen 
Liedern dem Herrn lieblich in eurem Herzen.“ und 
Römer 10,17 „Demnach kommt der Glaube aus der 
Verkündigung, die Verkündigung aber durch Gottes 
Wort.“). Um uns zu heiligen (Johannes 17,17 „Heilige 
sie in deiner Wahrheit! Dein Wort ist Wahrheit.“) und 
Angst, Zweifel und Verwirrung zu überwinden, ist die 
Kraft des Wortes GOTTES unübertroffen (Psalm 19:2: 
„Die Himmel erzählen die Herrlichkeit Gottes, und die 
Ausdehnung verkündigt das Werk seiner Hände.“ und 
Timotheus 3,16: „Und anerkannt groß ist das 
Geheimnis der Gottesfurcht: Gott ist geoffenbart 
worden im Fleisch, gerechtfertigt im Geist, 
gesehen von den Engeln, verkündigt unter den 
Heiden, geglaubt in der Welt, aufgenommen in die 
Herrlichkeit.“).

Abgesehen davon, ein Christ zu werden, zu lernen, 
unter der Kontrolle DES HEILIGEN GEISTES zu leben, 
Angst und Stolz durch Glauben und Liebe von GOTT 
zu ersetzen und unseren Geist mit der Heiligen Schrift 
zu sättigen, können wir einen weiteren Bestandteil 
zur Überwindung der Schüchternheit hinzufügen. Die 
Welt nennt es „Selbstachtung“ und „Selbstbild“, aber 
das sind keine biblischen Begriffe. Die Bibel erklärt 
es als das Ausleben der Identität dessen, wer wir in 
CHRISTUS sind. 

Wenn wir über Epheser 1 meditieren, sehen wir 
alles, was wir in CHRISTUS sind. Schüchternheit hat 
mit uns zu tun, aber wahres Leben dreht sich um 
CHRISTUS, der unser Leben gemäß Kolosser 3,4 ist: 
„Wenn der Christus, unser Leben, offenbar werden 
wird, dann werdet auch ihr mit ihm offenbar werden in 
Herrlichkeit.“ 

Wenn Angst oder Selbstbewusstsein uns davon 
abhalten, auf andere Menschen zuzugehen, ist das 
ein Spiegelbild von Egozentrik und Stolz. 

Ein Gespräch zu beginnen und Interesse an anderen 
zu zeigen, kann ein Ausdruck echter Liebe sein. 
Wenn wir von GOTTES Kraft erfüllt und von Liebe 
motiviert sind, werden wir in der Lage sein, andere 
auf eine Weise zu erreichen, die ihnen das Gefühl 
gibt, geschätzt zu werden. Dann liegt die Betonung 
auf anderen statt auf uns selbst, und wir können 
beginnen, in Freiheit, Selbstaufopferung und Liebe 
für andere zu leben.

Schüchternheit ist Fleisch und du musst dich 
entscheiden, deine Komfortzone zu verlassen.

Im Geist wandeln
• Fleisch und Blut kommen nicht in das Königreich 

GOTTES, deshalb müssen wir Christen jetzt im 
Geist wandeln.

• Am Tag der Entrückung wird DER HERR nur die 
geisterfüllten Christen entrücken.

 » Kein Sünder wird das Königreich GOTTES 
erben.

 » Keine Sünde wird vom Boden erhoben werden, 
denn die Sünde ist schwer und das Königreich 
GOTTES gehört nur den rechtschaffenen 
Heiligen.

• Diejenigen, die nach dem Fleisch wandeln, 
werden ausgelacht, wenn DER MESSIAS seine 
heiligen Auserwählten entrückt.

Sie werden zu ihnen sagen,

“Aber du bist früher in die Gemeinde gegangen, also 
warst du schlechter dran als wir, die wir alle unsere 
Tage in den Bars verbracht haben?”

“Du hast immer so getan, als wärst du heilig, jedoch 
bist du schlechter dran als wir.”
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• Dies ist die Stunde für uns, das Fleisch und seine 
Begierden zu kreuzigen, durch Gebet, Fasten und 
ständigen eifrigen Dienst für DEN HERRN

• Sünde ist tödlich! Und es ist das Fleisch, das viele 
Menschen in die Hölle ziehen wird.

• Dies ist die Stunde, um unsere Herzen zu trainieren, 
nicht auf die falschen Propheten zu hören, die 
falsche Hoffnungen wecken und die Menschen in 
das Königreich der Hölle führen.

Der HERR warnte die Gemeinde sehr vor den 
verstockten Herzen (siehe Jeremia 23,16):

 » die Herzen, die sich geweigert haben, sich zu 
ändern, 

 » die Herzen, die sich geweigert haben, die 
Sünde abzulehnen.

 » Die Herzen, die jeden Tag auf die Anweisungen 
des HERRN hören, aber trotzdem das Gegenteil 
tun, denn ihr Endziel ist die Hölle.

• Der Vorgang des Abfallens, beginnt mit dem 
Hören, Eva hörte zuerst die Schlange, dies führte 
dann dazu, dass sie dadurch dann die Handlung 
ausführte. Sie ging dann weiter und aß die Frucht, 
dann kamen später die Konsequenzen eindeutig 
hervor, als sie nun dem Gericht DES HERRN 
gegenüberstand.

Daher ist dies die Stunde für alle, sich gut auf die 
Entrückung der Gemeinde vorzubereiten. Stelle 
sicher, dass du täglich eine geistliche Prüfung deines 
Lebens durchführst, damit du die Entrückung nicht 
verpasst, weil nach der Entrückung wird sich der 
Meister der Intrigen erheben. (siehe Daniel 8, 23)

Geistliches Wachstum im Leben 
eines Jugendlichen
• Du kannst kein spirituelles Wachstum erreichen, 

wenn du es nicht willst.

• Spirituell reif zu sein spielt keine Rolle, ob du 
ein Jugendlicher bist oder nicht, es gibt einen 
einheitlichen Standard, den GOTT will.

• Du kannst nicht spirituell reif sein, wenn du nicht 
wiedergeboren bist.

• Nichts Unreines wird in das glorreiche Königreich 
GOTTES eintreten.

• Gerechtigkeit ist heutzutage wie ein Tropfen 
Wasser ins Meer, weil alle Menschen böse 
geworden sind.

• Der Grund, warum die Bosheit zugenommen hat, 
liegt darin, dass die Menschen nicht sofort bestraft 
werden.

• In Frieden mit dem HERRN zu sein bedeutet, dass 
du dich vollständig von der Sünde abgewendet 
hast.

• An dem Tag, an dem du vergisst, dass der Grund, 

warum du auf Erden bist, darin besteht, dich auf 
das glorreiche Königreich GOTTES vorzubereiten, 
bist du ausgetreten.

• Der Eintritt in Himmel oder Hölle ist freiwillig und 
nicht zufällig.

• Die Nahrung, von der du dich ernährst, bestimmt 
dein Ziel, entweder Himmel oder Hölle. Gier führt 
in die Hölle.

• Der Mensch soll einmal leben und einmal sterben 
und danach entweder in den Himmel gehen oder 
in der Hölle gerichtet werden.

• Die meisten Jugendlichen haben so gelebt, als 
ob sie hier auf der Erde dauerhaft wären, „bebali 
kumulembe“ bedeutet „sie sind derjenige am 
Knopf“.

• Der Körper wird nicht wiedergeboren und das 
Beste, was man dagegen tun kann, ist ihn zu 
kreuzigen (durch Fasten).

Stelle Dir täglich vor dem 
Schlafengehen folgende Fragen:
• Habe ich heute den HERRN angebetet?

• Habe ich heute dem HERRN gedient?

• Bin ich heute auf dem richtigen Wegen gegangen?

• Habe ich GOTT heute gefallen?

• Habe ich heute an Heiligkeit gedacht?

• Habe ich heute gebetet?

• Was habe ich heute für den HERRN getan?

Sei nicht zubeschäftigt!
Du kannst nicht sagen, du seiest zu beschäftigt für 
den HERRN, denn wenn GOTT beschließen würde, 
für dich zu beschäftigt zu sein, wärst du nicht einmal 
mehr am Leben.   

Möge die Weisheit uns nicht im Stich lassen, denn die 
Ewigkeit ist eine sehr lange Zeit und vergesst nicht, 
dass der Tag der Entrückung unumkehrbar sein wird.

„Da bildete Gott der Herr den 
Menschen, Staub von der Erde, und 
blies den Odem des Lebens in seine 
Nase, und so wurde der Mensch eine 

lebendige Seele.“

1. Mose 2,7
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Die 10 Feinde des Lebens
• Angst

Verhindert, dass du Chancen ergreifst.

• Ignoranz
Sie hindert dich daran, gute Entscheidungen zu 
treffen.

• Wut
Verhindert, dass du die gesamte Situation klar 
siehst.

• Neid
Verhindert, dass du dich auf deinen Fortschritt 
konzentrierst.

• Ego
Verhindert, dass du von anderen lernst.

• Zweifel
Hindert dich daran, an dich selbst zu glauben 
und Risiken einzugehen, um deinen Träumen zu 
folgen.

• Hass
Verhindert, dass du ein besserer Mensch wirst.

• Unversöhnlichkeit
Hindert dich daran, als freie Person zu leben.

• Lügen
Verhindert, dass Menschen dir vertrauen.

• Stolz
Verhindert, dass du deine Fehler siehst und daraus 
lernst.

 » Arbeite an dir

 » Demütige dich

 » Suche GOTTES Hilfe

„Und er sprach zu ihnen: Was 
seid ihr so erschrocken, und 
warum steigen Zweifel auf in 
euren Herzen?“
Lukas 24,38
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Weitere Lernpunkte und 
Botschaften
• Diejenigen, die das Leben auf dieser Erde für 

die Ewigkeit geopfert haben. Sie konzentrieren 
sich auf ein Leben in voller Aufopferung für den 
HERRN. Sie haben sich SCHÄTZE im Himmel 
angehäuft.

• Diejenigen, die vom HERRN bezüglich der Realität 
des Höllenfeuers erweckt wurden.

• DER HERR hat ihnen die Augen geöffnet. GOTT 
hat sie zu der WAHRHEIT erweckt, damit sie dieses 
Leben auf dieser Erde als vergänglich und leer 
ansehen.

• GOTT hat ihre Herzen für den verborgenen 
SCHATZ der Heiligkeit geöffnet. Sie sind für die 
Ewigkeit prädestiniert.

• Diese Generation hat JESUS abgelehnt und nun 
hat DER HERR SEINE MÄCHTIGSTEN PROPHETEN 
gesandt, um die Erde zu zerstören.

• Aber diejenigen, die CHRISTUS empfangen, 
werden im Himmel von DEM HERRN belohnt.

• DER HERR wird sie anerkennen und ehren.

• Wie kann eine Generation sich entscheiden, von 
DEM HERRN wegzugehen und erwarten, dass es 
ihnen gut geht, wie?

• DER HERR möchte, dass wir uns auf die Ewigkeit 
konzentrieren, damit ER uns retten kann.

• Wie können wir überleben, nachdem wir GOTT 
DEN SCHÖPFER abgelehnt haben? Wie kann es 
gut sein auf der Erde?

• Wir dürfen uns auf die EWIGE STADT freuen. Wir 
sollten uns für Gerechtigkeit entscheiden.

• Die moderne Generation hat das EVANGELIUM 
DES KREUZES aufgegeben.

• Nur diejenigen, die am Leiden von JESUS 
teilhaben, werden an Seiner HERRLICHKEIT 
teilhaben.

• Die Botschaft der Auferstehung ist der Ort, an dem 
die Kraft des BLUTS JESUS offensichtlich ist.

• Die Auferstehung ist diejenige, die die GOTTHEIT 
VON JESUS bestätigt

• Ohne Auferstehung gibt es keine Hoffnung.

Die erste Auferstehung
• Diese erste Auferstehung hängt mit dem Hören 

DER STIMME DES HERRN, DER STIMME DES 
MESSIAS, zusammen.

• Die zweite Auferstehung ist für diejenigen, die am 
Ende auferstehen werden, diejenigen, die böse 
waren, sie werden auferstehen, um sich dem 
GERICHT DES HERRN zu stellen.

• Die erste Auferstehung ist die Auferstehung von 

CHRISTUS, die das Pfand oder die ERSTE FRUCHT 
dessen ist, was mit denen geschehen wird, die vor 
der Entrückung im HERRN sterben werden. 

• DER HERR assoziiert die ERSTE AUFERSTEHUNG 
mit denen, die Überwinder sind.

• Wer sind diese, die in den zweiten Tod gehen 
werden? Der brennende Schwefelsee, der für 
immer und ewig brennt, ist der zweite Tod.

• Sie werden auferweckt, um vor GOTT, DEM 
RICHTER, zu stehen, damit GOTT sie richten kann.

• Wir wissen nicht, wo dieses GERICHT stattfindet, 
denn die Erde und der Himmel werden geflohen 
sein.

• DER HERR will, dass wir uns auf die ERSTE 
AUFERSTEHUNG konzentrieren, damit wir, wenn 
wir zur Zeit der Entrückung am Leben sind, mit 
den Auferstandenen aufsteigen.

• Diejenigen, die in der ERSTEN AUFERSTEHUNG 
auferstanden sind, wurden lebendig und regierten 
mit CHRISTUS in der 1000-jährigen Herrschaft, 
während die anderen erst nach der 1000-jährigen 
Herrschaft CHRISTI auferstanden sind.

• Und so will DER HERR, dass wir uns auf die ERSTE 
AUFERSTEHUNG konzentrieren.

• Diejenigen, die in der großen Trübsal gemartert 
werden, werden eigentlich entrückt, weil ihre 
Seelen nach dem Tod direkt zu DEM MESSIAS 
gehen.

Sünde entfernt Dich von der 
GEGENWART GOTTES
• Wenn du in das Königreich GOTTES eintreten 

willst, musst du eine rote Fahne hissen, zur Sünde. 
Sünde blockiert uns von GOTT.

• Du kannst nicht mit DEM HERRN wandeln, außer 
du bist heilig. Wer in die GEGENWART GOTTES 
eintreten will, muss eine rote Fahne hissen. Sünde 
kann dich daran hindern, in die Entrückung 
einzutreten. Es wird deinen Zugang zu GOTTES 
GEGENWART untergraben. Die Sünde ist der 
Stolperstein. Du musst die Sünde ablehnen und 
dich von der Sünde fernhalten.

• Deine Bemühungen, das ALLERHEILIGSTE 
zu betreten, werden immer von der Sünde 
herausgefordert.

• Wenn du in die GEGENWART GOTTES eintreten 
möchtest, gibt es kein Nachgeben gegenüber 
dem Fleisch und der Sünde.

• Sünde ist die Blockade. Das Hindernis, die 
Herausforderung, die dem Menschen den Zugang 
zur GEGENWART GOTTES versperrt.

• Wenn du in die GEGENWART GOTTES eintreten 
möchtest, gibt es kein Nachgeben gegenüber 
dem Fleisch und der Sünde.
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• Wenn du DIE GEGENWART GOTTES siehst, 
bedeutet das, dass GOTT mit dir glücklich ist, ER 
dich als SEIN Volk kennzeichnet.

Die durch das DAS BLUT JESU erlangte 
Vergebung
• Die Vergebung GOTTES, die im BLUT JESU wohnt, 

war vor der Schöpfung geplant.

• Alles, was wir in diesem Leben brauchen, befindet 
sich im BLUT JESU.

• Wir müssen zum BLUT VON JESUS zurückkehren. 

• Das BLUT JESU bringt ewige Vergebung.

• GOTT ist treu, zu vergeben.

• Wenn wir das BLUT JESU empfangen, vergibt uns 
GOTT mit einer so GROSSEN LIEBE.

• GOTT ist sehr barmherzig, zu vergeben 

• Das BLUT JESU ist die GRÖSSTE KRAFT auf Erden.

• Das BLUT JESU hat die Kraft, zu auferwecken.

• GOTT hat keine Grenzen in seiner Vergebung.

• GOTT ehrt das BLUT JESU sehr.

• Unsere Sünden können nicht vergeben werden, 
wenn wir nicht das BLUT JESU empfangen.

• Die Folgen unserer Sünden sind so schlimm, dass 
JESUS CHRISTUS hinabkommen und für uns 
sterben musste.

• Wenn du mit dem BLUT JESU CHRISTI bedeckt 
bist, wirst du empfindlich für Sünde.

Das rettende Wissen von GOTT zu haben
• Veranlasst uns, GOTT DEN VATER / JESUS ALS 

SCHATZ zu schätzen

• Errettet uns von Sünde

• Bringt uns dazu, Heiligkeit zu schätzen, die uns 
davor bewahrt, im Höllenfeuer zu verbrennen

• Bringt uns dazu, Buße/Reue zu schätzen

• Veranlasst uns, GOTT DEN VATER, als 
BARMHERZIGEN VATER zu SCHÄTZEN

• Veranlasst uns, JESUS als den EINEN, der für uns 
gestorben ist, zu SCHÄTZEN, somit ist ER UNSER 
SCHATZ

• Lässt uns Heiligkeit schätzen, denn ohne Heiligkeit 
werden wir GOTT nie sehen

• Lässt uns die Gerechtigkeit schätzen, da sie das 
Gewand für die Ewigkeit ist

• Bringt uns dazu, Buße/ Reue zu schätzen, da sie 
der einzige Weg ist, um sich von Sünde und Tod 
zu trennen

Die Gründe warum JESUS kam
• Die Gnade GOTTES lehrt uns auf den MESSIAS zu 

warten/ in Erwartung auf den MESSIAS zu sein.

• Wenn GOTT das Gericht hinauszögert, werden die 
Menschen mit Intrigen erfüllt, um Böses zu tun.

• Christus musste die Versöhnung mit GOTT 
bringen, denn vor uns liegt das Endgericht. 

• Die heiligen Christen werden vor dem Richterstuhl 
Christi zur Belohnung erscheinen.

• Die Ungerechten - Bösen werden vor dem Großen 
Weißen Thron des Gerichts erscheinen, um 
gerichtet zu werden.

• Wenn dich jemand wegen Christus missbraucht/
erpresst/verspottet/ablehnt, überlasse dies GOTT. 
Er wird die Sünde richten.

• Alles, was Menschen jemals getan haben, wird ans 
Licht kommen - es wird ein gerechtes Gericht sein. 

• Man kann dem Gericht nicht entgehen, wenn man 
eine so große Errettung ablehnt. 

• Tue alles, um an jenem schrecklichen Tag nicht vor 
IHM zu erscheinen - Weißer Thron des Gerichtes. 

• In der Hölle gibt es keinen Feiertag, keinen 
Ruhetag und keinen Urlaub. 

• Der Große Weiße Thron des Jüngsten Gerichts ist 
für:

 » Satan

 » Gefallene Engel

 » Ungläubige,  Gotteslästerer und Erpresser

 » Abtrünnige Christen

• Benutzt Weihnachten nicht für ein poröses Leben 
und um dann in der Hölle zu landen.
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Geistliche Inventur - Glauben um 
in den Himmel einzutreten
Jetzt kannst du deinen Glauben erweitern, während 
du ernsthaft dem HERRN unseren GOTT DEM 
ALLMÄCHTIGEN deine Sünden bekennst.

Bitte lese alle diese Punkte durch und bete, dass 
du GLAUBEN FÜR DEN EINTRITT IN DEN HINMEL 
erlangst & gewinnst, der dir ermöglicht in das ewige 
& glorreiche Königreich von JAHWE einzutreten, 
während CHRISTUS JESUS dich von jeder Sünde 
reinigt. 

Geistliche Inventur/Überprüfung: Welcher von diesen 
folgenden Sünden bist du schuldig geworden?

Bist du bereit, bist du willig, dass das Blut von JESUS 
CHRISTUS diese Sünden reinwäscht und aus deinem 
Leben reinigt?

1. Falsches Zeugnis geben

Ich tue Buße und büße wirklich dafür, dass ich so ein 
krankhafter Lügner bin. Möge GOTT Erbarmen über 
mich haben.

Ich tue auch Buße, dass ich in Prüfungen gespickt 
habe.

2. Das Trinken von Alkohol, wie z.B. Wein, Bier....

Ich bereue, dass ich Wein und Bier zu mir genommen 
habe und das ich auch anderen Alkohol servierte auf 
Hauspartys. Möge der HERR mir vergeben.

3. Rauchen

Ich tue Buße, dass ich sogar das Rauchen 
nachgeahmt habe (als ich jung war). Ich tue Buße, 
dass ich Zigaretten geraucht habe. 

4. Dating

HERR ich tue Buße für solche Treffen.

5. Boshaftigkeit/ Gottlosigkeit

Ich tue Buße dafür, dass ich ein rücksichtsloses und 
leichtsinniges, sündhaftes Leben geführt habe.
(Einfach gottlos und sehr sündhaftes Leben)

6. Filme schauen und weltliches Fernsehen

Ich bereue, dass ich zuviel Zeit mit TV, Seifenopern, 
Komödien und weitere Filme geschaut habe und dass 
ich Nächtelang aufblieb und bis in die Nacht mich nur 
noch darauf konzentriert habe; statt nach GOTT zu 
suchen - es ist wahrlich herzzerreißend was ich tat. 
Ich büße dafür.

7. Verleumdung und schlechte Nachrede

Ich bereue anderen schlecht nachzureden, (mit-)
zulästern bis hin zu bösen Ebenen. Ich bitte hier zu 
GOTT mich von diesem Übel komplett zu trennen. 

8. Mord 

Tolerieren und gewähren zu lassen von: Hass, Wut 
und Streit - somit habe ich bereits gemordet. Ich tue 
Buße! OH HERR gib mir ein neues heiliges Herz.

9. Diebstahl

Ich bereue & tue Buße, dass ich gestohlen habe.

10. Unmoralische Kleidung

Ich tue wirklich Buße dafür, dass ich “ nackt” 
herumlief. Auch, dass ich einst an z.B. Stränden 
entblößt herumgelaufen bin.

11. Verdorbenheit, Korruption, Unehrenhaftigkeit, 
Faulheit

Ich tue Buße.

12. Sexuelle Unmoral

Ich tue Buße, dass ich diesen Tempel Gottes, welcher 
mein Körper ist so verunreinigt und verschmutzt habe 
durch sexuelle Unmoral/ Sünde, wie Unzucht treiben, 
Inzest, Pornographie, Masturbation, unreine und 
unmoralische Gedanken. Ich tue dafür Buße, dass ich 
dieser Sünde zugestimmt und beigepflichtet habe in 
dem Leben anderer, darüber hinaus auch die eigenen 
Neffen oder Cousins o.ä. half oder dazu verleitete. 

13. Missbrauch der Gnade

Ich tue Buße für das Missbrauchen der Gnade, 
die JESUS mir brachte. Ich dachte mir, diese ist 
selbstverständlich und wäre immer verfügbar. Ich tue 
Buße.

14. Böswillige Absichten

Ich bereue und tue Buße für boshafte Wörter; 
Schimpfwörter und böser Absicht sowie dem 
Ausführen dieser gegen andere.

15. Unheilige KLeidung (speziell für Frauen)

Das Tragen von Miniröcken und extrem engen Hosen. 
Ich hörte die STIMME VOM HIMMEL und wie GOTT 
dazu steht und dennoch machte ich weiter bis sogar 
kürzlich. Möge GOTT mir vergeben.

16. Modernisierung/ Modernismus

Ich tue Buße, dass ich für mich selbst eine 
unmoralische Form des Glaubensabfalles erstellte, die 
Abtrünnige entwickeln. Diese basierte grundsätzlich 
auf Modernismus, Wohlstandsevangelium, also auf 
modernem Denken/ die Moderne. Ich dachte ein 
“moderner neugeborener Christ” zu sein, so erkenne 
ich jedoch jetzt: Die Wahrheit ist, dass ich einfach nur 
ein Sünder bin und dass ich bereue und Buße tue.

17. Abfall vom Glauben (Apostasie)

Ich bin damals zur Gemeinde gegangen und 
behauptete ein Gläubiger zu sein, der den MESSIAS 
erwartet - dennoch war ich vom wahren Glauben 
abgefallen und das bereits vor längerer Zeit. Möge 
JESUS mir gnädig sein und mir verzeihen.

18. Blackmail - Betrug - Erpressung

Ich tue Buße und bereue sehr, dass ich JESUS 
hintergangen habe und betrogen habe. Die heilige 
Religion des Kreuzes und des Blutes JESU und auch 
DEN ÜBERBRINGERN DER WIEDERHERSTELLUNG. 
Meine Taten waren gegensätzlich dem für was SIE 
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stehen. Ich bitte wahrlich um Gnade und Vergebung 
und tue Buße.

19. Falsches Zeugnis

Ich tue Buße für falsches Zeugnis.

20. Abtreibung

Der Abtreibung zugestimmt, diese toleriert und sich 
sogar dafür engagiert oder Assestierungen gezahlt 
(Unterstützung unter Geschwistern etc.) zu haben. Ich 
tue Buße und bitte um Vergebung.

21. Bestechung

Ich arbeitete in einer Anwaltskanzlei und stellte 
Anforderungen für Geld, um die Angestellten 
im Register zu bezahlen. Ich handelte so, damit 
Entscheidungen und Urteile in kürzester Zeit 
zertifiziert werden.

22. Spielsucht

Ich tue Buße für Spielsucht.

23. Lästerei

Ich tue Buße, dass ich immer zur Lästerei hören 
wollte und zu schlechten Worten, die über andere 
gesprochen werden. Ich habe soviel zu Lästerungen 
zugehört, die sich auf Erzbischöfe, Bischöfe, Pastoren 
und Anbeter und fast jeden bezogen haben. Ich 
bereue wirklich diese Bosheit.  Ich tue auch Buße, 
dass ich Texte, Magazine, Blogs gelesen haben die 
für diese Bosheit gemacht wurden. 

24. Sich der Welt anpassen und die gleiche 
Sprache sprechen wie die Welt. 

Ich bin genau in die Welt zurückgeschlendert, die 
JESUS überwunden hat. Ich ging zurück, um einige 
Aspekte zu kopieren, die ich versuchte in “meine 
Vorstellung vom Christentum” einzufügen und zu 
leben. Es ist erschütternd, wie ich endete. Abtrünnig/ 
Verloren, weit entfernt von GOTT. Es tut mir Leid - Ich 
bereue und tue Buße. 

25. Glücksspiel jeglicher Art

Ich tue Buße für Glückspiel und Wetten jeglicher Art.

26. Klatsch & Tratsch

Ich tue Buße für Klatsch und Tratsch über meine 
Nächsten eigentlich über Jedermann. Sowohl als 
auch Klatsch & Tratschmagazine/ Hefte, YouTube 
Videos, Sendungen etc.

27. Diesselbe Sprache der Welt und Geste der Welt 
nachzuahmen.

Ich tue Buße einst versucht zu haben in diese Welt zu 
passen bzw. mich dieser anzupassen.

28. Rassimus und Tribalismus

Ich bereue ethisches Profiling und Stereotypisierung, 
Profillierung

29. Ehebruch

Ich bereue und tue wirklich Buße!

30. Vorzutäuschen heilig zu sein

Ich tue Buße, denn auch ich ging zwei Wege. Einen 
noch heimlich sündhaften Lebensweg und dann 
wiederum ging ich zur Gemeinde, die ich nicht 
verlassen wollte. Also tat ich so vor anderen, als 
würde ich ein heiliges Leben führen und dass ich 
auch “heilig” bin, als ich unter den Geschwistern war. 
Dieses bedauere ich und tue Buße. Ich entscheide 
mich ernsthaft heilig und rechtschaffend zu sein.

31. Eifersucht

Ich bereue zu tiefst diese boshafte Sünde.

32. Heuchelei

Mein ganzes Leben war nur eine Fassade. Ich tue 
wirklich Buße, weil ich nicht akzeptiert habe wirklich 
das Licht CHRISTI zuscheinen (nämlich in der 
Wahrheit Gottes & Ehrlichkeit).

33. Pornographie

Ich tue Buße für Pronographie und Nacktheit jeglicher

34. Kulturen/ Traditionen (kulturelle Praktiken und 
Bräuche)

Ich tue auch Buße für jegliche religiöse und kulturelle 
Bräuche, die ich jemals praktiziert oder daran 
teilgenommen habe. So tue ich stellvertretend auch 
für meine Familie Buße. Früher in der katholischen 
Kirche beteten wir Götzenbilder und Statuen an. 
Wir haben sogar im Namen toter Leute gebetet. Ich 
bereue und tue Buße.

35. Masturbation (Selbstbefriedigung)

Ich tue Buße und wende mich für immer davon ab.

36. Rituale, Erinnerungen, Statuen

Ich bereue es ernsthaft an Ritualen o.ä. teilgenommen 
zu haben oder damit einherzugehen.

37. Stets zu beschätigt zu sein

Z.B. um das Wort GOTTES täglich zu lesen, zu beten 
oder DEM HERRN zu dienen. Anderen Dingen 
nachzugehen und somit für JESUS untätig zu sein.

38. Nicht öffentlich sich zu JESUS bekennen

Nicht mit beiden Beinen auf dem Altar stehen. 
Zwischen zwei Wegen sein. Ja, auch das bereue ich 
und tue Buße.

39. Lustvoll nach z.B. Frauen oder Männern 
nachzuschauen

Ich bereue mit lustvollen Augen jemals geschaut zu 
haben.

40. Ungehorsam

Ich tue BUße nicht recht die Haare oder unheilige 
Kleidung getragen, Gebote des Herrn in diesem 
glorreichen Dienst verworfen.

41. Sturköpfig zu sein und Selbstsucht zu 
verfolgen.

Ich bereute selbstsüchtig, stur und uneinsichtig 
gewesen zu sein.
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42. Meine Eltern nicht geehrt zu haben

Es verpasst und vertan meine Eltern geehrt zu haben 
und mich um sie zu sorgen und nicht gut auf sie Acht 
gegeben zu haben. Sie nicht verpflegt zu haben 
bereue ich sehr! Oh bitte vergib mir JESUS.

43. Völlerei etc.

Gierig zu sein, ständig zu essen etc. (Völlerei) nicht zu 
fasten weder zu beten. Ich tue Buße!

44. Tadel

Ich bereue darüber nachgedacht zu haben, den Altar/ 
die Gemeinde wegen Tadel zu verlassen.

45. Unbußfertioges Herz

Ein unbeugsames & nicht bußfertiges Herz zu haben/ 
und es auch nicht anzustreben. Ich bereue und tue 
Buße und bete für ein bußfähiges Herz. Noch nie 
habe ich in der Öffentlichkeit für meine Boshaftigkeit 
gebüßt. Ich schwankte und verpasste alle meine 
Chancen und jetzt bin ich von der öffentlichen Buße 
tatsächlich abgeriegelt. Möge GOTT mir vergeben 
und nicht SEIN Angesicht vor mir verbergen.

46. Eigensüchtig/  Egoistisch

Ich bereue nur nach eigenen Interessen zu schauen 
und andere zurückzustellen.

Zusatz: Nicht für JESUS zu stehen und für IHN 
sprechen und leben zu jeder Zeit.

47. Egozentrisch (ich ich ich... mich, meiner, mir)

Ich bereue für alles was sich nur um mich dreht, sogar 
während ich DEM DREIEINIGEN GOTT dienen will. 
Dienen, Dienst und Lobpreis sind IHM gewidmet und 
da geht es nur um den EINEN, um IHN: JESUS. Vergib 
mir HERR, dass ich es an erster Stelle für mich getan 
hab und es sich um mich drehen sollte. Errette mich 
GOTT.

48. Ärger, Zorn & Rache

Ich tue Buße für meinen Jähzorn, meine Ungeduld. 
In Wut und Zorn habe ich rücksichtlos Wörter gesagt 
und später arg bereut. Ich bitte JESUS mir zu vergeben 
und um große Hilfe. 

49. Bitterkeit

Ich trenne mich total davon.

50. Falsche Lehren

Ich bereue das Folgen, Zuhören und den Glauben an 
falsche Propheten, falsche Apostel, falsche Lehrer. 
Ich bereue tatsächlich dem Wohlstandevangelium, 
Irrlehren, Star-Predigern und sogenannte Star- 
Pastoren mein Gehör geschenkt zuhaben. 

51. Neid

Ich bereue.

52. Verspätet zur Gemeinde/Gottesdienst, aber 
stets pünktlich zur Arbeit

Möge GOTT mir vergeben, dass ich IHN nicht als erste 
Priorität gesehen habe.

53. Esoterik

Ich tue Buße jemals an Wahrsager, Astrologie, 
Hexerei oder andere Formen des abscheulichen 
Götzendienstes geglaubt zu haben. Ich tue Buße 
auch für meine Familie.

54. Keine Opfergaben zu geben

Ich tue Buße.

55. Stolz

Mich besser als andere zu betrachten; sei es  
Ausbildung; Erziehung; Beruf etc. Vielleicht ist ihre 
niedriger oder weniger angesehen als meine? Ja, 
dafür tue ich Buße und bereue, dass ich Stolz und 
übermütig darstand.  Möge GOTT mir vergeben und 
mir helfen.

56. Nicht Zusagen zu ehren oder Gelübde 
einhalten

Ich habe oft Versprechen an GOTT gemacht, aber 
mich nie bemüht diese auch einzuhalten und/ oder 
zu erfüllen. Ich habe es sogar verpasst am Morgen 
aufzuwachen  und GOTT im Gebet wertschätzend 
dankbar zu begegnen und Ihn zu suchen. Ich bereue!

57. Die Warnungen GOTTES für selbstverständlich 
nehmen oder völlig bei Seite gelegt

Ich hab tatsächlich alles für selbstverständlich 
gehalten. Ich tue Buße. Denn wenn ich GOTTES 
Warnungen noch ernster nehme, würde ich mehr 
Anstrengungen nachkommen, um der Sünde fern zu 
bleiben.

58. Ständiges Jammern, Nörgeln und Zetern

Statt zu meckern (was alles fehlt und noch nicht richtig 
ist) und zu trauern und zu beschweren, sollte ich mehr 
Dankbarkeit zeigen und Dankbarkeit ausleben. Ich 
bereue, dass ich meinen Eltern vorwarf was sie nicht 
für mich taten. Wie sie sich nicht um mich sorgten. 
Statt dankbar zu sein und Gottvertrauen zu haben. 
Ich tue Buße.

59. Homosexualität/ Lesbianismus gewählt zu 
haben

Ich bereue, dass ich bereits im frühen Alter 
homosexuelle Praktiken ausgeübt habe. Auch hier 
tue ich Buße, dass ich Cousin oder Neffe involviert 
habe. Oder Treffen besucht/ organisiert habe.

60. Leute zu meiden in der Gemeinde, die mir 
schlechtes getan haben. 

Schlechte Behandlung/ Umgang mit Leuten, die mich 
falsch behandelt haben. Besonders in der Gemeinde. 
Ich bereue und trenne mich von diesem. 

61. Schulden

Mich wiederstrebt zu haben meine Schulden zu 
bezahlen, das bereue ich und ändere es.

62. Unvergebenheit & Nachtragend zu sein

Das büße ich wirklich. Denn ich habe nicht alle gleich 
behandelt, obwohl ich es vorhatte. Ich hatte die Leute 
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so behandelt, gemäß was sie mir angetan haben. Ich 
tue Buße.

63. Meine Gedanken und mein Herz bei GOTT

Wie oft brachte ich zwar meinen Körper in die 
Gemeinde, aber mein Geist war ganz wo anders. 
Meine Gedanken, Mein Herz. Ich tue Buße

64. GOTTES Willen

Angst mich total GOTT zu unterwerfen und meine 
Entscheidungen nach Seinem Willen zutreffen. ICh 
tue Buße.

65. Weltoffenheit, Weltlichkeit, Sturheit

Ich bereue, dass ich stets angebe “wiedergeborener 
Christ” zu sein. Jedoch immer noch dieser Welt 
angetan bin. Ich habe störrisch abgelehnt meine 
Liebe zu den Dingen dieser Welt abzulegen, anstatt 
es gegen das EWIGE LEBEN einzutauschen.

66. Dem Fehlen von Buße und Reue gegenüber 
Sünden.

Mein schamloses/ unverschämtes sündigen ist 
so gottlos und so schlecht; hätte ich jemals Reue 
gefühlt, so hätte ich schon vor langer Zeit Buße getan. 
Ich hätte die Sünde völlig abgelegt und Versuche 
gestartet mehr wie CHRISTUS zu sein. Für diese 
Boshaftigkeit tue ich Buße.

67. Nicht den Zehnten (vertrauensvoll) zu zahlen

Ich tue Buße ständig meine eigenen Wünsche an 
erster Stelle zu stellen. Ich endete sogar auch darin 
den Zehnten für mich auszugeben. Aber dies habe 
ich eigentlich nur vom HERRN gestohlen. Ich tue 
Buße, möge ER mir vergeben.

68. Die Liebe zu meiner ersten Liebe zu GOTT 
bewußt abgelegt / verloren zu haben. 

Vergib mir HERR. Ich tue Buße, denn mir fehlt es an 
charakteristischen Merkmalen, welche die Liebe 
GOTTES hervor bringen/ zeigen. Die Liebe GOTTES 
war nicht in mir, sonst hätte SEINE LIEBE die Bosheit 
in mir überwunden.

69. Das WORT GOTTES täglich lesen

Ich habe es versäumt. Ich tue Buße und werde jetzt 
täglich das Wort GOTTES lesen.

70. Nicht vertrauensvoll zu sein, nicht ehrlich sein

Ich war nicht aufrichtig noch zuverlässig im Dienst 
den CHRISTUS mir gab. Ich war nicht gerade sondern 
zwiegespalten auf dem Weg meiner Errettung. Ich 
bereue es sehr und tue Buße.

71. Herzlosigkeit, Lieblosigkeit

Sogar zu JESUS CHRISTUS DEN MESSIAS DEN 
ERRETTER, hier bereue ich und möchte Buße tun. 
Weil ich so unempfänglich zu dem Schmerz war, den 
JESUS durchging und für mich den Preis bezahlte 
um mich frei zu kaufen! Ich sündigte mehrmals 
wiederholend. Dafür tue ich wahrlich Buße. Möge 
GOTT mir vergeben und mich zu den Christ nach 
seinem eigenen Herzen machen.

72. Das Fehlen von Dankbarkeit

Ich tue Buße dafür, nicht das was Gott für mich 
gegeben hat zu schätzen. Stattdessen Ihn zu fragen, 
warum ER mir dieses oder jenes nicht gegeben hat  
war falsch; ich bereue.

73. Das Fehlen an Wissen und Weisheit

Schnelle und unweise Entscheidungen zu treffen. 
Ich habe immer  sehr ungestüm, impulsiv und ohne 
jeglichen Gedanken daran, den Rat, GOTTES WORT/ 
weiser Rat von weisen Leuten zu erfragen, sowie den 
des HEILIGEN GEISTES. Also musste ich von den 
schmerzhaften Erfahrungen lernen; die mich stets mit 
viel Bedauern lehrten, aus dieser Erfahrung lernen 
zu müssen. Möge der HERR mir vergeben und mir 
Weisheit geben.

74. Spaltung

Leute anstiften, Teilung verursachen unter den 
Menschen und auch unter den Geschwistern. Ich 
tue Buße. Möge JESUS diesen bösen Geist von mir 
nehmen.

75. Eine eher gewöhnliche Beziehung zu GOTT zu 
haben (1x im Monat oder in der Woche Seine 
Nähe suchen)

Eine eher fleischliche oder physikalische Beziehung 
zu haben. Eine tiefere Beziehung hatte ich nicht mit 
dem HERRN, denn ich war unbedacht und locker/ 
inkonsistent in meiner ganzen Art und Weise wie ich 
dem HERRN begegnete.

76. Fehlendes Verständnis, Verwirrung durch 
Mangel an Nüchternheit

Hierbei traf ich Entscheidungen ohne wirklich klar 
nachzudenken. Besonders wenn es um Mitmenschen 
ging, reagierte ich hart, unhöflich und irrational. 
Dieses ist klar als Fehlen von Verständnis/ Rücksicht 
zurück zu führen. Ich tue Buße.

77. Fehlende Selbstkontrolle, Selbstdisziplin

Ich büße für mein Fehlen an Disziplin, um den 
Anordnungen und Erkenntnissen treu zu bleiben. Ich 
tue Buße für jedes Mal, wenn ich gesündigt habe. Mir 
ist es nicht gelungen regelmäßig (früh) aufzustehen 
und täglich zu beten.

78. Angst vor dem Tod

Manchmal kamen mir Gedanken, die mich ängstlich 
stimmten. Ich weiß doch darüber wie ich mit dem 
HERRN nicht aufrecht stehe und das es mit mir aus 
und vorbei sein könnte. Hierfür tue ich Buße und 
wähle wiedergeboren zu sein, damit ich den Tod 
nicht fürchten muss.

79. Ich tue Buße JESUS betrogen zu haben

Eigentlich war meine ganze christliche Erfahrung 
eine große Ablehnung DER ENORMEN KRAFT DES 
BLUTES UND DEM KREUZ JESU. Und wieder fand 
ich mich der Sünde angetan; fast ergriffen. Obwohl 
ich mehrmals angab ein wiedergeborener Christ 
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zu sein. Dies ist ein Betrugsfall und ich büße für 
eine solche Übeltat. Besonders, dass ich die Liebe 
JESU CHRISTI somit betrogen habe; die ich in der 
Gemeinde empfing. Denn ich hörte dem Lästern und 
Spott anderer Leute über andere zu. Da sehe ich mich 
als Schlimmste von allen Verrätern an. Ich tue Buße.

80. Rebellion gegenüber GOTT

Iich büße dafür, ein Rebell (gewesen) zu sein. 
Nicht einmal den einfachsten Anleitungen/
Anweisungen konnte ich folgen. Ich büße sehr, dass 
ich von Gläubigen, die mich einluden absagte. Ihre 
Einladungen zum Bibelstudium/ Bibelkreis verwarf 
ich und gab andere Gründe vor. Ich tue wahrlich 
Buße.

81. Das Unterlassen das Evangelium zu predigen 
und Seelen für den HERRN zu gewinnen

Ich schaue dort zurück und bereue es zutiefst, dass ich 
Möglichkeiten das Evangelium Christi zu predigen; 
CHRISTUS zu evangelisieren verwarf. 

82. Weltliche Musik

Ich bereue stets weltliche Musik zu hören. In der 
Zeit in der ich nicht nur tolerierte; sondern auch die 
gottlosen/ weltlichen Lieder auswendig lernte.

83. Das Tragen von Perrücken, angewebtes 
Echthaar, Extensions 

Ich erkenne mein Fehlverhalten. Tue sogar Buße für 
Make Up zu tragen, Falsche Nägel und andere dazu 
zu ermutigen.

84. Gott nicht zu dienen

Fast meine ganze “christliche Laufbahn” ist von 
Ungehorsam; dem nicht Dienen gezeichnet. Ich 
konnte einfach nicht tun, was ER von mir erwartete. 
Ich tue Buße!

85. Rücksichtslosigkeit

Sich nicht um die Errettung kümmern; noch nach 
einem authentischen christlichen Lebensstil sich zu 
bemühen. Noch verstand ich, welchen Preis JESUS 
CHRISTUS bezahlt hat, um mich zu retten und mich 
wiederherzustellen.

86. Ein sündhaftes Herz

Das Fehlen vom fruchtbaren Boden, auf dem Wort 
Gottes wachsen, sodass Früchte gedeihen können 
und die Liebe GOTTES. Hier zeigte ich ein sündhaftes 
Herz unfähig mit dem Wort Gottes zuleben, im Sinne 
von ein Leben nach dem WORT GOTTES zu führen. 
Ich tue wahrlich Buße und frage den HERRN mir ein 
neues fruchtbares Herz zu geben, damit Sein Wort 
mein Herz nährt und es in meinem Herzen wächst 
und blüht.

87. Schlechter Zuhörer zu dem Wort Gottes

Ich lasse mich recht schnell stören und verliere den 
Fokus/ die Konzentration bei den Predigten. Ich 
bereue sehr.

88. Keine Entschuldigung

Sich nicht bei Mitmenschen entschuldigen können,  
besonders denen ich einst etwas angetan habe. 
Die Zunge erschien mir zu schwer zu sein, um um 
Entschuldigung zu bitten bei dem anderen, wegen 
Stolz. Auch wenn ich anderen etwas antat. Ich konnte 
mich nicht entschuldigen, weil ich dachte, dass sie 
auch mir etwas angetan haben. Ich tue richtig Buße 
und brauche mehr Demut anderen gegenüber. Ich 
brauche die Demut von CHRISTUS.

89. Vortäuschen und Heuchelei

Die Tricks von Satan nicht zu meiden, durch schlaues 
Verbergen der Sünde, gerissener Charakter, 
Vortäuschen und Heuchelei kann sich eine Art der 
Unterwürfigkeit zu dem Teufel einschleichen. Eine 
Gefahr (durch Scheinheiligkeit; Heuchlerei) wie die 
Pharisäer (Schlauheit). Hier erkenne ich sogar mich 
selber und bitte um einen Sinneswandel durch den 
HERRN.

90. Mangel an Echtheit

= Falscheit, Falscher Charakter, nicht gerecht,  nicht 
rechtschaffend noch heilig. Ich bereue nicht echt 
(gewesen) zu sein!

91. Evangelisation und Fürsorge

Das Fehlen sich zu kümmern und Mut zu haben zu 
Evangelisieren; Ich bereue mich nicht um die Ewigkeit 
gekümmert zu haben, weder für meine Familie noch 
Bekannten. Ich habe es unterlassen zu predigen, zu 
evangelisieren oder für sie zu beten.

92. Karnalität

Fleischlich sein, ein fleischliches Herz und Denken 
zu haben. Ich bereue dieses, denn das ist der 
Grund, warum ich einfach keine bleibenden Lehren/ 
Zeugnisse aus diesem EWIGEN EVANGELIUM ziehen 
kann, das jetzt gepredigt wird. Ich bereue und wende 
mich vollständig von der Sünde ab und fokussiere 
auf den HIMMEL. Ein fleischliches Leben hat keine 
Vorteile, ich nehme davon Abstand. Ich bereue und 
will das fleischliche loswerden.

93. Mangel ein Herz des Lobpreises zu haben, ein 
lobpreisendes Herz

Ich bereue, dass mein Herz nicht ausreichend bzw. 
ausdauernd auf GOTT fokussiert und zugewandt war. 
Somit konnte ich keinen akzeptablen Lobpreis vor 
DER HEILIGEN HEILIGEN HEILIGEN DREIEINIGKEIT 
geben.

94. Das Fehlen von Mut und Stärke

Ich habe nicht mutig die mir gegebene Verantwortung 
angenommen und dafür tue ich wahrlich Buße!

95. Angst/ Ängste, Einschüchterung, Feigheit und 
Zurückhaltung

Ich bereue einen Mangel an Mut zu haben! Einen Mut, 
mich für den HERRN JESUS einzusetzen und IHM von 
nutzen zu sein und für IHN ERTRÄGE zu erzielen. Ich 
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tue Buße; dass ich solcher “Angsthase” bin und mich 
nicht vor der Öffentlichkeit bekenne oder für IHN 
einstehe.

96. Keine Verantwortlichkeit zeigen, noch diese 
übernehmen zu wollen

Wegen Fehlende Selbstdisziplin, Ängste, Scham und 
weil man einfach nicht ordentlich wiedergeboren ist.
Ich bereue dieses sehr.

97. Feigheit

Wegrennen/ Entlaufen oder Abspringen aus 
brenzligen Situationen, feurigen Situationen,  dieses 
Feuer steht für das Feuer Gottes, von Tests, Prüfungen, 
Verfolgungen, welche uns eigentlich stärker machen 
und unsere wahre Natur erkennen lassen. Hier 
erkenne ich mich wirklich wieder. Ich verhindere 
und umgehe ständig dem Leiden im Glauben aus 
dem Weg. Ich blieb lieber in meiner Konfortzone und 
wollte ungestört bleiben. Ich bin auch nicht belastbar 
und gebe schnell auf. Ich möchte hierfür Buße tun.

98. Mangelnde Entschlossenheit

Sich nicht mit Engagement und liebender Hingabe 
GOTT zu widmen. Hier bin ich wirklich schuldig & 
tue hierfür Buße, denn ich habe nicht den HERRN 
mit voller Widmung und Eifer gesucht, wie es von mir 
erwartet wird. 

99. Hierarchien nicht anerkennen

Das Unterlassen als Glied der Gemeinde; dem Zweck 
und der Rolle (auch mit Verantwortlichkeiten) zu 
dienen. Ich bereue nicht klar definierte Ziele zu 
verfolgen in meinem Streben nach Heiligung und tue 
Buße.

100. Ehrfurcht vor GOTT

Das Fehlen der Ehrfurcht zu GOTT durch mangelndes 
Verständnis darüber WER GOTT wirklich ist.

101. Nicht der Errettung GOTTES folgen

In meiner Eigenen Errettung zu wandeln statt der 
Errettung und dem Willen / nach den Bedingungen 
Gottes zu folgen und zu entsprechen. Ich habe 
selber meine eigenen Wege erfunden, sie dann 
gerechtfertigt und habe mich bequem gefühlt in den 
abtrünnigen Wegen, die ich in meiner Errettung mit 
mir herum getragen habe. Ich tue Buße.

102. Eigener Wille statt Gottes Wille

Dem eigenen Willen und Gefühl folgen, statt vom 
HEILIGEN GEIST geleitet zu sein; statt dem zu folgen 
WAS Gott für mich hat. Ich bereue zutiefst!

103. Leeres Vertauen/ Bewusstsein

Ich bereue!

104. Sich in Sünde wohlfühlen

Ich tue Buße

105. Von Leuten Anerkennung und 
Aufmerksamkeit suchen

Ich bereue sehr, dass ich den hauptsächlichen Grund, 
warum ich geschaffen wurde vergaß - nämlich JESUS 
zu preisen, zu ehren und zu dienen, dem König der 
Herrlichkeit zu preisen! Ich jedoch musste den Leuten 
gefällig sein - zur eigenen Schande. Ich bereue und 
tue dankbar Buße.

106. Bars und Diskos

Zur Bar und Disko zu gehen, Kaffee in einer Bar zu 
trinken, statt im Kaffeeladen.

107. Fußball

Viel Zeit zu verwenden Fußball und andere Spiele zu 
schauen.

108. Unsanktifizierte Ehe

Leben in unehelichen Partnerschaften= sexuelle 
Sünde

Dies ist heute meine Buße in Bezug auf die Weise, 
wie ich mein Leben gelebt habe. Möge DER HERR 
barmherzig zu mir sein und mir vergeben und mich 
von allen Sünden befreien. Diese Sünden haben mir 
wirklich soviel Leid angetan. Jetzt wünsche ich mir, 
dass sie alle gelöscht werden. Ich flehe, dass das 
BLUT VON JESUS mich aufrecht erhält auf der Straße 
der Heiligung und Gerechtigkeit.

„Und der auf dem Thron saß, sprach: 
Siehe, ich mache alles neu! Und er 

spricht: Schreibe, denn diese Worte 
sind wahrhafttig und gewiss.“

Offenbarung 21,5
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Liste der Sünden im detaillierten 
Bekenntnis

1. Abtreibung | 2. Mose 21,22-25; Jeremia 1,4-5

2. Sich nicht von jedem Anschein des Bösen 
fernhalten | 1. Thessalonicher 5,22

3. Anklagen | Judas 1,9; 2. Petrus 2,11

4. Unsere Sünden nicht bekennen | Jeremia 3,13

5. Ehebruch | Matthäus 19,18; 1. Mose 39,7-9; 
2. Mose 20,14; 5. Mose 22,22; 3. Mose 20,10-12, 
Matthäus 5,28; 2.Petrus 2,14

6. Angst vor Menschen oder Umständen |  
Psalm 112,7

7. Angst, JESUS vor Menschen zu bekennen | 
Johannes 12,42

8. Ungerechtfertigter Zorn (Wut) | Sprüche 27,4; 
Sprüche 29,22; 2. Mose 6,9; 2. Korinther 12,20 

9. Wut auf deinen Bruder | Matthäus 5,22

10. Besorgtheit | Philipper 4,6

11. Streiten | Sprüche 17,14; 18,6; Titus 3,9;  
2. Timotheus 2,23

12. Arroganz (Aufgeblasen, Stolz) | Markus 7,22; 
Jesaja 2,17; Römer 1,30; 2. Korinther 11,20

13. Sich schämen, sein Licht für JESUS verstecken | 
Matthäus 5,14-16; Lukas 9,26; Römer 10,11 

14. Sich für JESUS und SEINE Worte schämen | 
Markus 8,38

15. Körperverletzung | 2. Mose 21,18-19; 
Apostelgeschichte 14,5

16. Astrologie | 5. Mose 4,19; 17:3-7; 
Jesaja 47,13-14; Apostelgeschichte 7,42; 
Hesekiel 8,16; 5. Mose 17,7

17. Leeres Geschwätz | 1. Timotheus 6,20; 
2. Timotheus 2,16

18. Geläster | Psalm 15,1-3 

19. Sich weigern, getauft zu werden | Lukas 7,29-30

20. Getauft zu werden, bevor man an JESUS glaubt 
| Apostelgeschichte 8,36-37

21. Nicht an den Namen DES SOHNES GOTTES 
JESUS CHRISTUS zu glauben | 1. Johannes 3,23

22. Bitterkeit | Apostelgeschichte 8,23; Römer 3,14; 
Epheser 4,31; Hebräer 12,15

23. Blasphemie gegen den HEILIGEN GEIST | 
Markus 7,22; Judas 1,10

24. Blasphemie gegen den HEILIGEN GEIST | 
Markus 3,29; Lukas 12,10, Matthäus 12,31

25. Nicht diejenigen segnen, die dich verfluchen | 
Lukas 6,28

26. Nicht diejenigen segnen, die dich verfolgen | 
Römer 12,14

27. Eine Person, die blind ist, in die Irre führen | 
5. Mose 27,18; Matthäus 23,16

28. Blut (in Speisen) essen | 1. Samuel 14,33

29. Prahlen | Jakobus 4,16; Jakobus 3,5; 
Römer 1,30 

30. Gegen ein Kind GOTTES zu sein | Psalm 11,2

31. Ein Kind zur Sünde verleiten | Matthäus 18,6

32. Ein Kind GOTTES täuschen | Epheser 4,14

33. Eines der Kinder GOTTES zu verachten, ist 
dasselbe wie GOTT zu verachten | 
Matthäus 18,10; Lukas 10,16

34. Ein Kind dazu verleiten, sich vom 
Glauben abzuwenden | 5. Mose 13,6-10; 
Apostelgeschichte 13,8-12; 
Apostelgeschichte 20,29-31

35. Ein Kind durch seine Lüste und Begierden 
verführen | 2. Petrus 2,18

36. Ein Kind von GOTTES Dienern zu behindern 
oder zu schlagen | Lukas 12,45

37. GOTTES Diener verurteilen | Römer 14,4-10 

38. Auf der Lauer liegen, um jemanden zu 
beschuldigen | Lukas 11,54

39. Kinder GOTTES, die Kleidung bedürfen, nicht zu 
bekleiden | Matthäus 25,43

40. Kinder GOTTES, die hungrig sind, nicht zu 
essen geben | Matthäus 25,42

41. Ein von GOTT gesandtes Kind GOTTES nicht zu 
empfangen | Markus 6,11; Matthäus 10,14

42. Ein obdachloses Kind GOTTES nicht 
aufnehmen | Matthäus 25,43-45; 
1. Timotheus 5,10

43. Kranke Kinder GOTTES nicht besuchen | 
Matthäus 25,43

44. Die Kinder GOTTES nicht im Gefängnis 
besuchen | Matthäus 25,43

45. Ein Kind GOTTES beleidigen | Markus 9,42

46. Ein Kind GOTTES verfolgen |  
Apostelgeschichte 9,1-5

47. Den Kindern GOTTES Stolpersteine in den Weg 
legen | Apostelgeschichte 15,1-2; Römer 14,13

48. Sich weigern, GOTTES Diener anzuhören | 
1. Johannes 4,6

49. Gegen GOTTES Kinder sprechen | 
Apostelgeschichte 21,28; 4. Mose 14,2-3, 
4. Mose 16,3

50. GOTTES Kinder schlagen | Matthäus 24,49

51. Jede Form von Zwietracht unter GOTTES 
Kindern säen | Sprüche 6,16-19

52. Böses in deinem Herzen denken | Matthäus 9,4

53. Menschen bedrohen | Johannes 9,22; 
Apostelgeschichte 9,1+4-5
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54. Die Diener GOTTES antasten | 
Apostelgeschichte 5,18 + 35 + 39

55. Eifer für GOTT, aber Hass für die Kinder GOTTES 
Apostelgeschichte 22,3

56. Haushalte zerstören | Matthäus 19,6 + 5,31-32

57. Sich bestechen lassen | Psalm 26,10

58. Wichtigtuer | Sprüche 20,3; 1. Timotheus 5,13 

59. Die Liebkosung dieser Welt vor GOTT stellen | 
Markus 4,19; Lukas 8,14 + 21,34

60. Fleischlich oder weltlich sein | 1. Korinther 3,1-3; 
Römer 8,6-8

61. Keine Nächstenliebe haben | 1. Korinther 13,2

62. GOTTES Züchtigung nicht ertragen | 
Hebräer 12,7,8

63. Sich nicht demütigen | Matthäus 18,3

64. Ein ungehorsames Kind nicht zu züchtigen | 
Sprüche 13,24

65. Väter, die ihre Kinder zum Zorn reizen | 
Epheser 6,4

66. Kinder nicht in Lehre und Unterweisung DES 
HERRN erziehen | Epheser 6,4

67. Nicht in die Gemeinde gehen | Hebräer 10,25; 
Apostelgeschichte 2,46; Prediger 4,9-12

68. In die Kirche der Mutter der Huren gehen | 
Offenbarung 17,5 + 18,4-5

69. Die Kleidung des anderen Geschlechts tragen | 
5. Mose 22,5

70. Sich unanständig kleiden | 1. Timotheus 2,9; 
Sprüche 7,10

71. Es zu lieben, schicke Kleidung zu tragen, um 
von Männern bewundert zu werden | 
Markus 12,38 

72. Frauen- Schönheit, die durch das Tragen von 
Goldschmuck entsteht | 1. Petrus 3,3

73. Frauen- Die sich nicht bescheiden kleiden | 
1. Timotheus 2,9

74. Frauen- Die sich mit Gold, Perlen und teuren 
Kleidern schmücken | 1. Timotheus 2,9

75. GOTTES Geboten nicht gehorchen | 
1. Johannes 2,3

76. Das Abendmahl nehmen, aber Sünde in seinem 
Leben haben | 1. Korinther 11,29-30

77. Keine Barmherzigkeit haben | 1. Petrus 3,8

78. Jammerer/ Nörgler | Judas 16

79. Sich über Schwierigkeiten beschweren | 
4. Mose 11,1

80. Sich darüber beschweren, was man nicht hat | 
4. Mose 11,4-6 + 21,5

81. Eingebildet/ Eitel | 1. Timotheus 3,6; 
2. Timotheus 3,2-4

82. Verurteilen | Lukas 6,37

83. GOTT verachten | Psalm 10,13

84. Verachtung | Sprüche 23,22; Matthäus 18,10; 
Römer 14,3

85. Nicht zufrieden sein mit dem, was man hat | 
Hebräer 13,5

86. Prahlerische Worte sprechen | 2. Petrus 2,18

87. Seine Zunge nicht zügeln (im Zaum halten) | 
Jakobus 1,26

88. Ein Gespräch, das nicht zu JESUS und dem 
Evangelium führt | Philipper 1,27

89. Ein Gespräch gemäß den betrügerischen 
Begierden | Epheser 4,22

90. Korruptes Gespräch | Epheser 4,29 

91. Habsüchtiges Gespräch | Hebräer 13,5

92. Listiges Gespräch | Hiob 15,4-6 

93. Doppelzüngig | 1. Timotheus 3,8

94. Schlechtes über GOTTES Wort reden | 
Apostelgeschichte 19,9

95. Über das Böse anderer Menschen sprechen | 
Epheser 5,11-12

96. Schlechtes Reden über Brüder (einer über den 
anderen) | Jakobus 4,11

97. Schlechtes Reden über Hoheiten | Judas 8

98. Böses oder Arglist reden | 1. Petrus 2,1 + 3,10; 
Psalm 34,14

99. Schmutziges Gespräch | Kolosser 3,8

100. Törichtes Gespräch | Epheser 5,4

101. Den Menschen, die CHRISTUS ablehnen, 
GOTTES Segen zu wünschen | 2. Johannes 1,11 

102. Voreilig mit Worten sein | Sprüche 29,20

103. Nicht langsam zum Reden sein | Jakobus 1,19 

104. Nicht sanftmütig und still sein | 1. Petrus 3,4; 
Matthäus 12,36

105. Stolzes Reden | Psalm 17,10

106. Reden, was sich nicht gehört | 
1. Timotheus 5,13

107. Sich unnützem, sinnlosem Gerede zuwenden |  
1. Timotheus 1,6

108. An unnützen Worten teilhaben | Epheser 5,6-7; 
Jona 2,8

109. Sagen, ich will gehen, ich will kaufen, aber nicht 
sagen, wenn GOTT will | Jakobus 4,13-17

110. Behaupten, weise zu sein (Stolz) | Römer 1,22

111. Sich auf die Legenden der Frauen einlassen |  
1. Timotheus 4,7

112. Streit und Zank | Sprüche 17,14

113. Nicht umkehren | Matthäus 18,3

114. Die Züchtigung verachten | Hebräer 12,5
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115. Die Züchtigung ablehnen | Jeremia 5,3-4

116. Sich weigern, sich von falschen Ratschlägen zu 
trennen | Sprüche 19,27

117. Rat suchen, der nicht von GOTT ist | Jesaja 30,1 

118. Sich falschen Ratschlägen zuwenden | 
2. Timotheus 4,4

119. Im Rat der Gottlosen wandeln | Psalm 1,1; 
Sprüche 12,5

120. Nicht höflich zu sein | 1. Petrus 3,8

121. Habsucht, ein unstillbares Verlangen nach 
weltlichem Gewinn | Habakuk 2,9

122. Habsucht, die Begierde nach den Dingen des 
Nächsten | Markus 7,22; 2. Mose 20,17; 
Hesekiel 33,31; Kolosser 3,5

123. Hinterlist | 2. Korinther 4,2

124. Sekten in deinem Haus willkommen heißen | 
2. Johannes 1,10-11

125. Fluchen | Römer 3,14; Psalm 10,7; Psalm 59,13 

126. Den Namen DES HERRN verfluchen | 
2. Mose 20,7; 3. Mose 24,16

127. Die Reichen verfluchen | Prediger 10,20

128. Menschen verfluchen | Jakobus 3,9

129. Diskutieren | Römer 1,29

130. Uneinbringliche Schulden machen | Römer 13,8 

131. Nicht zahlen, was man anderen schuldet | 
Matthäus 5,26

132. Festhalten am Betrug | Jeremia 8,5; Markus 7,22 

133. Betrügerisch sein | 2. Korinther 11,13; 
Römer 1,29 

134. Seinen Nachbarn täuschen | Jeremia 9,4-5 

135. Andere übervorteilen | 3. Mose 19,13; 
1. Thessalonicher 4,6

136. Sich nicht am HERRN erfreuen | Psalm 37,4 

137. Verachtung | 1. Thessalonicher 4,8

138. Verachtung der Herrschaft (Autorität) | 
Judas 1,8 

139. GOTTES Diener verachten | Lukas 10,16

140. Verachtung der Regierung | 2. Petrus 2,10

141. Seinen Nächsten verachten | Sprüche 14,21 

142. Andere verachten | 2. Timotheus 3,3; Lukas 18,9

143. Verachtung derer, die gut sind | 
2. Timotheus 3,1-3

144. Dem Teufel Raum geben (etwas tun, was man 
laut Bibel nicht tun soll) | Epheser 4,27

145. Dem Teufel nicht widerstehen | Jakobus 4,7-10

146. Entmutigt/Mutlos sein | 5. Mose 1,21; 
1. Petrus 5,7

147. Ungehorsam gegenüber den Eltern | 
2. Timotheus 3,1-2; Römer 1,30

148. Spaltungen verursachen, die im Widerspruch zu 
GOTTES Wort stehen | Römer 16,17

149. Scheidung, außer unter bestimmten 
Bedingungen | Matthäus 19,9

150. Sich auf die Lehren des Teufels einlassen | 
1. Timotheus 4,1

151. Sich auf irgendwelche Lehren einzulassen, die 
nicht der gesunden Lehre entsprechen | 
1.Timotheus 1,10

152. Schmutzige Träume | Judas 1,8

153. Trinker/ Säufer | 1. Timotheus 3,3; Sprüche 20,1

154. Sich betrinken | Lukas 12,45-46; Römer 13,13; 
1. Korinther 6,10

155. Unzufrieden sein | Philipper 4,11; Lukas 3,14 ; 
1. Timotheus 6,8

156. Essen und Trinken mit den Betrunkenen | 
Matthäus 24,49

157. Blut essen | Apostelgeschichte 15,20

158. Erwürgte Tiere essen | Apostelgeschichte 15,20

159. Arbeitnehmer, die sich mit dem Arbeitgeber 
streiten | Titus 2,9

160. Arbeitnehmer, die ihrem Arbeitgeber nicht 
gehorsam sind | Kolosser 3,22-23; Epheser 6,5-8

161. Arbeitnehmer, die sich ihrem Arbeitgeber nicht 
unterordnen | 1. Petrus 2,18

162. Arbeitgeber, die nicht das geben, was gerecht 
und gleich ist | Kolosser 4,1

163. Arbeitgeber, die Arbeitnehmer bedrohen | 
Epheser 6,9

164. Seinem Feind nicht zu essen und zu trinken 
geben | Römer 12,20

165. Neid | 1. Timotheus 6,4; Römer 1,29; 
Apostelgeschichte 13,45

166. Ausreden finden, wenn man aufgefordert wird, 
JESUS zu folgen | Lukas 14,18-24

167. Wer Böses tut, hasst das Wort, hasst das Licht | 
Johannes 3,20

168. Böse Wünsche | Kolosser 3,5-6

169. Dem Bösen folgen | 3. Johannes 11

170. Das Böse nicht hassen | Römer 12,9; Psalm 36,5

171. Böses hören | 1. Timotheus 5,13; Psalm 101,5; 
Apostelgeschichte 17,21

172. Böses lieben | Psalm 52,5

173. Böses für Gutes vergelten, Hass für Liebe | 
Psalm 109,5

174. Böses mit Bösem vergelten | Römer 12,17; 
1. Petrus 3,12

175. An die Evolution glauben | Psalm 100,3

176. Legenden anhören | 1. Timotheus 1,4



- 107 -

177. Nicht aus Glauben leben | Römer 1,17; 
Hebräer 10,38

178. Was nicht aus Glauben geschieht, ist Sünde | 
Römer 14,23

179. An falschen Lehren teilhaben | Sprüche 19,27; 
Judas 1,4; 2. Johannes 1,10; Römer 16,17-18

180. Falsche Waage benutzen | Sprüche 11,1

181. Ein falscher Zeuge sein | 2. Mose 20,16; 
Matthäus 15,19; Matthäus 19,18

182. Für GOTT zu fasten, aber nicht heimlich (um von 
den Menschen gesehen zu werden) | 
Matthäus 6,16-18; Apostegeschichte 14,23

183. Einen Menschen auf Erden deinen Vater 
nennen | Matthäus 23,9

184. Furcht (sich fürchten), ängstlich sein |  
Galater 2,12-14; 1. Johannes 4,18; 
Offenbarung 21,8 

185. Menschen fürchten | Lukas 12,4-5

186. Seine Mutter und seinen Vater nicht fürchten | 
3. Mose 19,3

187. GOTT nicht fürchten | Matthäus 10,28; 
Römer 3,18

188. Kampf unter Brüdern | Jakobus 4,1-2

189. Schmeicheln um dadurch einen Vorteil zu 
haben | Judas 1,16; Sprüche 26,28; Psalm 12,4 

190. Das Fleisch nicht kreuzigen | Galater 5,24

191. Gemäß dem Fleisch wandeln | Römer 8,1

192. Den Begierden des Fleisches folgen | 
Epheser 2,3

193. Sich auf törichte Fragen einlassen | 
2. Timotheus 2,23; Titus 3,9

194. Dummheit/ Torheit | Markus 7,22; Titus 3,3

195. Sich von Dummheit/ Torheit ernähren | 
Sprüche 15,14

196. Dummheit ausrufen (törichtes Gerede) | 
Sprüche 12,23 + 15,2

197. An dummes/ törichtes denken | Sprüche 24,9 

198. Denen, die JESUS suchen, verbieten, zu JESUS 
zu kommen | Matthäus 19,14; Lukas 11,52

199. Die Heirat verbieten | 1. Timotheus 4,3

200. Anderen nicht vergeben | Matthäus 6,14-15; 
Markus 11,25-26; Lukas 17,4

201. Unzucht | Apostelgeschichte 15,20; 
Markus 7,21; Römer 1,29

202. Die Versammlung mit anderen Gläubigen 
verlassen | Hebräer 10,25

203. Wahrsagerei | Apostelgeschichte 16,16-18; 
5. Mose 18,10-11

204. Betrug | Jakobus 5,4; Psalm 10,7; 
1. Thessalonicher 4,6

205. Keine guten Früchte hervorbringen | 
Matthäus 3,10

206. Keine guten Früchte tragen | Matthäus 7,19-20; 
Lukas 13,7-9

207. Sich weigern, sich mit dem Bruder zu 
versöhnen, aber dennoch eine Gabe geben | 
Matthäus 5,24

208. Widerwillig geben | 2. Korinther 9,7

209. Den Armen geben, damit es von den Menschen 
gesehen wird | Matthäus 6,1-4

210. Nicht denen geben, die um etwas bitten | 
Lukas 6:30; Matthäus 5,42

211. Deinem Bruder, der in Not ist, nichts geben | 
1. Johannes 3,17

212. Ein Schlemmer sein | 5. Mose 21,20; 
Sprüche 23,21; Lukas 21,34

213. Irgendwelche Götter zu haben, die vor 
GOTT kommen | 2. Mose 20,3; Psalm 81,10; 
Apostelgeschichte 15,20

214. Gegen GOTTES Gebote handeln | 
3. Mose 26,21; 1. Timotheus 1,10

215. JESUS vor den Menschen verleugnen | 
Matthäus 10,33; 1. Johannes 2,22

216. Nicht mit seinem Lohn zufrieden zu sein | 
Lukas 3,14; Matthäus 20,1-16

217. Die Löhne der Ungerechtigkeit lieben | 
2. Petrus 2,15

218. Ungerechte Löhne zahlen | Jakobus 5,4

219. Nicht für die baldige Wiederkunft von JESUS 
CHRISTUS wachen | Offenbarung 3,3; 
Markus 13,35-37

220. Böses anschauen | Psalm 101,3

221. Boshaftigkeit | Römer 1,29

222. In den eigenen Augen weise sein | Jesaja 5,21 

223. Ein Zauberer sein oder etwas mit einem 
Zauberer zu tun haben | 5. Mose 18,10-11; 
2. Mose 22,18 

224. Zauberei | Galater 5,20

225. Rebellion als Wahrsagerei | 1. Samuel 15,23 

226. Ehefrauen, die sich ihren Ehemännern nicht 
unterordnen | Epheser 5,22

227. Frauen, die Männerkleidung tragen | 
5. Mose 22,5

228. Das Hinzufügen oder Wegnehmen von der 
Bibel | Offenbarung 22,18-19

229. Halsstarrig gegenüber GOTTES Wort sein | 
Apostelgeschichte 7,51

230. Dem Wort GOTTES widersprechen | 
Matthäus 16,22-23

231. Das Wort GOTTES verachten | Jesaja 5,24; 
4. Mose 15,30-31
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232. Ungehorsam gegenüber dem Wort GOTTES | 
1. Mose 2,16-17 + 3:12-13; 1. Johannes 3,4

233. Das Wort GOTTES verfälschen (die Wahrheit) | 
2. Petrus 3,16; Apostelgeschichte 20,29-30

234. Sich nicht von falscher Wissenschaft 
abwenden, die gegen GOTTES Wort ist | 
1. Timotheus 6,20 

235. GOTTES Wahrheit vergessen | Jakobus 1,25; 
Sprüche 3,1

236. Hinterlistiger Umgang mit dem Wort GOTTES | 
2. Korinther 4,2

237. Anweisungen hassen | Psalm 50,17

238. Das Wort GOTTES durch Traditionen nichtig 
machen | Markus 7,13

239. Nicht an die ganze Bibel glauben | 
1. Johannes 5,10; Lukas 24,25; 
Johannes 8,47 + 10,26 + 12,48

240. GOTTES Wort nicht tun (sich selbst betrügen) | 
Jakobus 1,22; Lukas 6,46 + 8,21; Hesekiel 33,32 

241. GOTTES Wort nicht in deinem Herzen 
bewahren | Psalm 119,11

242. Die Worte von JESUS nicht einhalten | 
Johannes 14,24

243. Nicht nach allen Worten GOTTES leben | 
Matthäus 4:4; Lukas 4,4

244. Dem Wort GOTTES nicht gehorchen | 
Lukas 6,46-49; Apostelgeschichte 5,32; 
Römer 1,5; 2. Thessalonicher 1,8; 
1. Timotheus 4,16; Hebräer 5,9

245. GOTTES Wort nicht in sein Herz legen | 
5. Mose 6,6

246. Die Bibel nicht lesen (täglich) | Psalm 1,2; 
Apostelgeschichte 17,11; 1. Petrus 2,2; 
1. Timotheus 4,13

247. Die Liebe zur Wahrheit nicht annehmen | 
2. Thessalonicher 2,10

248. GOTTES Wort nicht richtig teilen | 
2. Timotheus 2,15

249. GOTTES Wort nicht studieren | Josua 1,8; 
Sprüche 4,4-5 + 20-21; 2. Timotheus 2,15

250. Deinen Kindern GOTTES Wort nicht lehren | 
5. Mose 6,7

251. GOTTES Wort nicht ertragen | 2. Timotheus 4,3 

252. Das Evangelium verdrehen | Galater 1,7-8

253. Das Wort GOTTES verwerfen | Jeremia 8,9; 
1. Samuel 15,23-24; Lukas 7,30

254. Der Wahrheit widerstehen (dem Wort GOTTES) | 
2. Timotheus 3,8

255. Deine Ohren davon abhalten, das Wort GOTTES 
zu hören | Apostelgeschichte 7,57

256. Das Wissen, wie man gerettet werden kann, 
wegnehmen | Lukas 11,52

257. Der Wahrheit beraubt sein | 1. Timotheus 6,5

258. Sich in Bezug auf die Wahrheit irren | 
2. Timotheus 2,18

259. Versuchen, auf einem anderen Weg in den 
Himmel einzutreten, als auf dem Weg von dem 
Kreuz und dem Blut von JESUS | 
Johannes 10,1-7

260. GOTTES Wort verdrehen | 2. Petrus 3,16

261. Absichtlich das Wort GOTTES nicht kennen | 
2. Petrus 3,5

262. Jemand, der nicht arbeiten will | 
2. Thessalonicher 3,10

263. Sich dieser Welt anpassen | Römer 12,2

264. Die Berufung GOTTES wegen dieser Welt 
verlassen | 2. Timotheus 4,10

265. Freundschaft mit der Welt (ist Hass zu GOTT) | 
Jakobus 4,4

266. Sich in die Geschäfte dieses Lebens 
verstricken | 2. Timotheus 2,4

267. Von der Welt befleckt werden | Jakobus 1,27 

268. Für sich selbst leben | 2. Korinther 5,15; 
Lukas 9,23

269. Diese Welt lieben | 1. Johannes 2,15-17; 
Jakobus 1,27 + 4,4

270. Sein Leben mehr als GOTT lieben | 
Johannes 12,25

271. Sinn oder Gedanken sind bei dieser Welt | 
Philipper 3,18-19

272. Irdischen Dingen dienen | Römer 1,25

273. Von der Welt sprechen | Johannes 3,31; 
1. Johannes 4,5-6

274. Betrübnis der Welt | 2. Korinther 7,10

275. Weltlicher Ehrgeiz | Apostelgeschichte 8,18-24; 
Lukas 12,15-21

276. Weltlich gesinnt sein | Römer 8,5-7 + 8,13 + 12,2

277. Sich Sorgen machen | Philipper 4,6; 
Matthäus 6,25

278. Falsche Anbetung | Jesaja 1,13

279. Die Sonne über seinem Zorn untergehen 
lassen | Epheser 4,26; Hebräer 3,13

280. Sich als Jüngerer nicht dem Älteren 
unterordnen | 1. Petrus 5,5

281. Nicht zuerst nach dem Reich GOTTES trachten | 
Matthäus 6,33

282. Nicht das Angesicht GOTTES suchen | 
2. Chronik 7,14

283. Sich GOTT nicht unterwerfen | Jakobus 4,7-10 

284. GOTTES Willen kennen, aber diesen nicht tun | 
Lukas 12,47; Jakobus 4,17
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„Es ist aber der Glaube eine feste 
Zuversicht auf das, was man hofft, eine 
Überzeugung von Tatsachen, die man 

nicht sieht.“

Hebräer 11,1

„Wer seine Schuld verheimlicht, 
dem wird es nicht gelingen, wer sie 

aber bekennt und lässt, der wird 
Barmherzigkeit erlangen.“

Sprüche 28,13

„Siehe, ich komme wie ein Dieb! 
Glückselig ist, wer wacht und seine 

Kleider bewahrt, damit er nicht 
entblößt einhergeht und man seine 

Schande sieht!“

Offenbarung 16,15

285. GOTT nicht mit ganzem Herzen, ganzer Seele 
und ganzem Verstand lieben | Matthäus 22,37; 
5. Mose 6,5

...und weitere

„Darum wacht! Denn ihr wißt 
weder den Tag noch die 
Stunde, in welcher der Sohn 
des Menschen kommen wird.“
Matthäus 25,13
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Lieber Vater im Himmel,

Im Namen von JESUS 
CHRISTUS, komme ich vor Dir 
und gestehe ein, dass ich ein 
Sünder bin, ich bin der Ehre 

GOTTES zu kurz gefallen. Ich 
tue hiermit Buße für alle meine 

Sünden, die ich kenne und 
auch die Unbekannten. Bitte 
vergib mir und wasche mich 

rein mit dem Blut von deinem 
Sohn JESUS CHRISTUS. 
Ich flehe dich an mir zu 

vergeben und in mein Leben 
zu kommen. Helfe mir nach 
deinem Gefallen zu leben. 

Bitte fülle mich mit DEINEM 
MÄCHTIGEN HEILIGEN 

GEIST und schreibe meinen 
Namen in das Buch des 

Ewigen Lebens. VATER, Ich 
übergebe dir heute mein 

ganzes Leben und bekenne, 
dass ich vom heutigen Tag 

neu geboren bin. Ich bin 
in voller Erwartung deiner 

Lebens verändernden Kraft.

Amen

ERRETTUNGSGEBET
Nachdem Du JESUS CHRISTUS als Deinen 
persönlichen HERRN und ERRETTER 
angenommen hast, ermutige ich Dich aus dem 
obigen Gebet, treu das Folgende zu tun:

1. Finde eine Gemeinde, die das wahre 
Evangelium des Lichts in CHRISTUS JESUS 
lehrt – REUE, GERECHTIGKEIT, HEILIGKEIT, 
REINHEIT UND SCHULDLOSIGKEIT.

2. Verbringe Deine Zeit damit, täglich das Wort 
GOTTES (die Heilige Bibel) zu lesen – es 
nährt Deine Seele, Dein Herz und Deinen 
Verstand.
(Psalm119,105)

3. Stell sicher, dass Du Deinen Zehnten und 
Deine Opfergaben dem HERRN gibst; denn 
es ist ein Befehl des ALLMÄCHTIGEN 
GOTTES!
(Maleachi 3,7-12)

4. Evangelisiere täglich zu den Menschen über 
CHRISTUS JESUS und das REICH GOTTES.
(Matthäus 28,18-20)

5. Verbringe die meiste Zeit im Gebet.
(Matthäus 26,41; Markus 13,33;  
1. Thessalonicher 5,17)

6. Umfasse Gebet und Fasten plus geistliche 
Einsamkeit in CHRISTUS JESUS.
(Jesaja 58)

7. Sing GOTT DEM ALLMÄCHTIGEN täglich, 
stündlich, jede Minute und Sekunde heilige 
Lobpreis- und Loblieder. Es erfreut Sein Herz 
so sehr!!!

8. Verbringe einige Zeit damit, in irgendeiner 
Weise in der Gemeinde zu dienen.

All diese Dinge sind die guten Taten 
von Werken des Gehorsams gegenüber 
GOTT.

DEM ALLMÄCHTIGEN GOTT, ER, DER 
auf dem Thron sitzt und für immer und 
immer lebt, sei aller Herrlichkeit, Ehre 
und Lob.



Die Zeit ist vorbei! Tut Buße und 
bereitet den Weg vor!

DER MESSIAS kann jede Minute für DIE 
HEILIGE BRAUT kommen.

1. Petrus 1,14-16
„Als gehorsame Kinder paßt euch nicht 
den Begierden an, denen ihr früher in eurer 
Unwissenheit dientet, sondern wie der, welcher 
euch berufen hat, heilig ist, sollt auch ihr heilig 
sein in eurem ganzen Wandel. Denn es steht 
geschrieben: »Ihr sollt heilig sein, denn ich bin 
heilig!“

Offenbarung 19,7-8
„Lasst uns fröhlich sein und jubeln und ihm die 
Ehre geben! Denn die Hochzeit des Lammes 
ist gekommen und seine Frau hat sich bereit 
gemacht. Und es wurde ihr gegeben, sich in 
feine Leinwand zu kleiden, rein und glänzend; 
denn die feine Leinwand ist die Gerechtigkeit der 
Heiligen.“

  2. Chronik 7,14
„und mein Volk, über dem mein Name ausgerufen 
worden ist, demütigt sich, und sie beten und 
suchen mein Angesicht und kehren um von ihren 
bösen Wegen, so will ich es vom Himmel her 
hören und ihre Sünden vergeben und ihr Land 
heilen.“

Matthäus 25,6; *andere Übersetzung: „lauter Ruf“
„Um Mitternacht aber entstand ein Geschrei*: 
Siehe, der Bräutigam kommt! Geht aus, ihm 
entgegen!“

Alle Bibeltexte
Schlachter Copyright © 2000 Genfer 
Bibelgesellschaft

Alle Bilder
Adobe Stock Free Collection

Herausgeber
Dienst der Buße und Heiligung e.V.
Marktstraße 40 / Ecke Kirchgässle
71364 Winnenden
Tel. 0160-920100220
bereutundbereitetdenweg@gmail.com

WWW.JESUSISLORDRADIO.COM

WWW.MIXLR.COM/ENDZEITRADIO

www.bereutundbereitetdenweg.org

JESUS kommt Deutschland

@Erweckungszeit

@tuebusseDeutschland

@gebetDeutschland

Folge uns auf



- 112 -- 112 -

1 | Berlin
Familienzentrum Nauener Platz
Schulstraße 101
13347 Berlin

Telefon: 0176-70970935

2 | Braunschweig
Gospel of Life Revival Mission e. V. 
In den Räumlichkeiten der Michaeliskirche
Echternstraße 67
38100 Braunschweig

Telefon: 0160-92010220

3 | Dortmund
Gebetshaus Dortmund
Treibstraße 18
44147 Dortmund

Telefon: 0152-34228342 oder 0179-4836465

4 | Frankfurt
A&O Hostel Ostend
Tagungsraum Euro
Hanauer Landstraße 207
60314 Frankfurt

Telefon: 0175-3243454

5 | Karlsruhe
In den Räumlichkeiten der Erlöserkirche
Tagungsraum 1
Hermann-Billing Straße 11
76137 Karlsruhe

Telefon: 0176-25434027

6 | Mannheim
Innenstadt U4, 23
Haltestelle: Abendakademie
68161 Mannheim

Telefon: 0152-09417250

7 | München
Telefon: 0157-58325257

7 | München - Maxvorstadt
Hiltenspergerstraße 1
80796 München

Telefon: 0173-3243745
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7
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Gemeinden in
Deutschland

8 | Nürnberg-Brunn
Hotel Grüner Baum
Brunner Hauptstraße 10
90475 Nürnberg 
U Bahnhof (U1) Langwasser Süd
Bus 54 Haltestelle Brunn Mitte

Telefon: 0176-84218458

8 | Nürnberg
Repentance Family
Kirchhoffstraße 2
90431 Nürnberg

Telefon: 0176-51651624

9 | Winnenden
Gebetshaus Winnenden
Marktstraße 40 / Eingang Ecke Kirchgäßle
71364 Winnenden (Nähe Stuttgart)

Telefon: 0160-92010220

Komm vorbei und bete 
gemeinsam mit uns!



JEHOVAH
SEIN ERLÖSENDER NAME

ELOHIM
Ewiger Schöpfer | 1. Mose 1,1

ADONAI
Unser souveräner Herr | 1. Mose 15,2-8

EL YON
Der Höchste Herr | 1. Mose 14,18

EL OLAM
Der ewige Gott | 1. Mose 21,33

EL-SHADDAI
Unser genügender Gott 

Unser Allmächtiger Gott 

1. Mose 17,1

JIRE
Der Herr wird sorgen | 1. Mose 21,14

NISSI
Der Herr mein Banner | 2. Mose 17,15

RAPHA
Der Herr unser Heiler | 2. Mose 15,26

ELOHEEKA
Der Herr dein Gott | 2. Mose 20,2+5+7

HOSEENU
Der Herr unser Schöpfer | Psalm 95,6

SHALOM
Der Herr unser Friede | Judas 6,24

SABAOTH
Herr der Heerscharen | 1. Samuel 1,6

ROHI
Der Herr mein Hirte | Psalm 23,1

TSIDKENU
Der Herr unsere Gerechtigkeit

Jeremia 23,6

EL GIBBOR
Der mächtige Gott | Jesaja 9,6-7

ELOHEENU
Der Herr unser Gott | Psalm 99,5+8+9

SHAMMAH
Der Herr ist präsent | Hesekiel 48,35

MEKADDISHKEN
Der Herr unser Heiliger | 2. Mose 31,13


